ALEGAREC, CHARNAT, RHAMOV

Trois romans de soumission sexuelle

JEAN-CHARLES RHAMOV

1.

L'Inquisiteur

PRÉFACE

Il fut un temps où les parcours de golf étaient peuplés de femmes à la beauté étrange. Et il ne m’était pas rare, sur le green du dix-huit, ou au fairway du douze, d’être convié à des fêtes charnelles.

Aujourd’hui j’ai rangé mes clubs. Eagles, birdies et autres backspins ne font plus partie de mon vocabulaire, mais nul doute que les salons feutrés de certains club-houses regorgent encore de Léa… et de Sarah à l’appétit féroce.

J.-C. Rhamov

CHAPITRE PREMIER

Quand un chariot lourdement chargé vint percuter le sien, Serge se prit à maudire cette idée qu’il avait eue de faire ses courses un vendredi soir. Le supermarché regorgeait de monde et il lui était difficile de se frayer un chemin entre les gondoles. Mais cette fin de semaine avait épuisé ses réserves. Il lui avait fallu ouvrir son bar à quelques collègues de travail – une soirée bien arrosée qu’ils avaient décidé de finir chez lui – et héberger, en catastrophe, sa vieille tante de Castelnaudary. Elle ne venait pas souvent sur Hossegor, mais quand il lui prenait l’envie d’une tournée familiale, Serge n’échappait pas à la corvée. Il avait donc eu quelque raison d’avancer le renouvellement de ses provisions. La vieille tante était partie jouer les parasites vers d’autres cieux mais le frigo s’en était trouvé sérieusement écorné.

Donc, ce vendredi soir, par maladresse ou par inattention, son chariot s’était trouvé curieusement imbriqué dans un autre. Et s’il considéra immédiatement avoir été l’objet d’une agression, il fut surpris quand il dévisagea son… agresseuse. Il s’agissait d’une jeune femme, à peine la trentaine, grande, la chevelure droite, dans un châtain naturel, un pull moulant à col roulé et une jupe aux dentelles vaguement romantiques. Si l’aspect général donnait dans le classique, les yeux par contre brillaient d’une fièvre étrange. Et alors qu’il avait eu envie d’injurier l’importune, ce fut lui qui se confondit en excuses. Il se perdit dans quelques justifications maladroites, balbutia de vagues excuses, et se dépêcha de disparaître rapidement dans les rayonnages.

Ce n’était pas dans ses habitudes de se laisser impressionner par le premier jupon venu, mais quelque chose d’étrange émanait de cette femme, quelque chose d’indéfinissable et de troublant. Et s’il n’y avait eu le fossé de l’âge – par sa trentaine, elle affichait vingt ans de moins que lui – il aurait sans doute engagé la conversation. C’était dans sa nature de charmer son entourage, il ne pouvait résister à l’envie de plaire, mais là, il aurait eu l’impression de se laisser aller à quelque chose d’incongru, presque inconvenant, comme s’il s’était autorisé un détournement de mineure.

Fraîchement divorcé, la cinquantaine, les tempes argentées et plutôt bel homme, il savait plaire aux femmes. Pourtant il n’avait simplement pas su conserver la sienne. Il s’en voulait d’ailleurs. Peut-être ses idées sur la vie y étaient-elles pour quelque chose. Plutôt libre penseur, il avait tenté d’esquiver une cérémonie à l’église et cette seule idée lui avait valu les foudres de sa promise. Ce n’est que sur l’insistance de ses proches, belle famille comprise, qu’il avait accepté le mariage religieux. Ensuite il avait sacrifié au rituel dominical du repas chez belle-maman. Ce qui l’avait contraint à supporter les mièvreries de la conversation et à s’extasier sur la sempiternelle crème anglaise, que sa femme ratait une fois sur deux. Et chaque année, début juillet, avant que les tarifs des catalogues ne prennent leur envol, il suivait madame pour des vacances à Port Barcarès. Toujours le même hôtel, toujours la même chambre. Sans la vue sur la mer : ça coûtait trop cher.

Le rituel de Port Barcarès il avait bien tenté de s’y soustraire aussi plusieurs fois. Il avait proposé une croisière dans les îles grecques ou le tour des châteaux de Bavière. Il avait tenté Londres ou Paris, les grands lacs italiens ou la magie d’Istanbul, espérant faire rêver son adorable moitié et satisfaire son propre désir de découverte, mais rien n’y fit. Sa jeune femme ne pouvait se passer de Port Barcarès, du front de mer, des longues heures sur la plage, à se montrer et à regarder les autres. Et il y avait aussi le paseo, le soir venu, près du port, auquel il fallait sacrifier. Ils y rencontraient leurs voisins d’hôtel et se fendaient alors de quelques conversations à la banalité consternante.

Ce n’est qu’après dix ans de cet enfer, alors qu’il croyait avoir tout supporté, avoir tout renié pour elle, que sa femme le quitta pour son meilleur ami. Divorce, ronde des avocats, vente de la maison et il se retrouva seul, remerciant le ciel de n’avoir pas eu d’enfant. Il se passa six mois pendant lesquels il rumina son malheur, regrettant parfois son manque d’énergie. Peut-être que s’il avait insisté davantage, ou s’il avait su la convaincre, il aurait brisé la routine du couple, de ces routines qui grippent les relations et qui affadissent la vie. Peut-être alors n’aurait-elle pas eu envie de le quitter… Peut-être s’aimeraient-ils encore…

Puis, au fil des mois, la conscience prit le pas sur les regrets. Il commença à apprécier sa liberté nouvelle. Il se laissa aller à passer des dimanches en robe de chambre, à lire tout ce qu’il n’avait jamais eu le temps de lire, à écouter en boucle tout ce qu’elle n’avait jamais aimé, le jazz et l’opéra. Tout y passa, de Haendel à Verdi et de Miles Davis à Keith Jarrett. Il s’essaya même à écrire, mais sans grande conviction. Il y eut aussi le golf, auquel il s’essaya avec un certain bonheur. Ce furent quelques collègues de bureau qui l’entraînèrent dans cette activité ludique et il se prit au jeu, si bien qu’il se mit à fréquenter assidûment les club-houses du sud des Landes et de la côte basque. Grâce à cette activité, et grâce aussi à ses nouvelles fréquentations – son ancien directeur, un homme charmant et bon golfeur, Roger un de ces meilleurs amis, et d’autres encore – il reprit goût à la vie. Et si aucune femme ne vint troubler son célibat forcé, il s’en trouva heureux et remercia le ciel de l’avoir enfin libéré d’un enfer annoncé.

Il s’en voulait encore d’avoir avancé ses courses au vendredi quand quelqu’un le bouscula à nouveau jusqu’à écraser ses talons. Le choc fut assez rude et Serge s’apprêtait à abreuver d’injures le maladroit quand il reconnut la femme qui l’avait percuté précédemment, cette femme au pull moulant et à la jupe de dentelles. Il ravala sa rancœur et fit contre mauvaise fortune, bon cœur. Quant à elle, cette fois-ci elle s’excusa mais ne recula pas. Elle fit mine d’avoir à prendre un objet, haut sur le rayonnage, et se leva sur la pointe des pieds, le bras tendu vers la plus haute des étagères. Le hasard fit qu’à cet instant le regard de Serge se trouva à hauteur d’une poitrine aux courbes délicieuses et à la fermeté évidente. L’espace d’un instant il s’imagina qu’elle faisait exprès de tendre son corps sous ses yeux, mais à observer son visage, il crut y déceler comme une simple naïveté. Quelque chose d’enfantin et de naturel qui semblait ne pas pouvoir prêter à confusion. Et c’est tout naturellement qu’il proposa ses services avec son meilleur sourire.

— Laissez-moi vous aider !

— Je n’arrive pas à prendre ces corn-flakes. Ceux du haut, sur la droite.

Serge déplia son bras, saisit la boite indiquée et la tendit à son charmant agresseur. Il se dit que la voix collait parfaitement au personnage. Un timbre grave, une modulation suave dans laquelle il crut percevoir cet éternel féminin qui fait fondre les hommes.

— Merci.

— C’est un plaisir d’aider une jolie femme.

Il eut le sentiment d’en faire trop mais il n’avait pu s’en empêcher. Et comme elle agrippait toujours sa main sur l’étagère, tendant vers lui ses délicieux appâts, il ajouta :

— Vous avez besoin d’autre chose ?

— Non, ce sera tout, conclut-elle en reprenant une attitude naturelle et en affectant de rougir légèrement.

Le quinquagénaire apprécia ce rougissement. Pendant presque plus d’une minute elle avait étiré son corps, et il avait cru à quelque malice, peut-être même à une tentative de séduction. Maintenant il ne savait plus trop quelle conduite tenir.

— Vous venez souvent ici ? s’entendit-il énoncer mièvrement.

Elle ne répondit pas mais le regarda avec un sourire empreint de surprise. Ne sachant trop que dire, il répéta machinalement :

— Vous venez souvent ici ?

Cette fois-ci elle se fendit d’une réponse laconique, deux ou trois mots que Serge entendit mal, ou qu’il ne comprit pas. Il s’apprêtait à poursuivre la conversation quand elle le remercia une dernière fois et tourna les talons pour disparaître dans le labyrinthe des gondoles.

Il resta un long moment perplexe et se prit à rêver de cette adorable jeune femme. Il revoyait ses seins, parfaitement moulés par la laine et dont les pointes tendues vers lui paraissaient appeler les caresses. Il pensa à ses lèvres adorablement ourlées et à l’harmonie de sa voix. Se pouvait-il que cette rencontre ne soit que fortuite ? Le hasard lui faisait-il un signe ? Plusieurs fois, par le passé, il avait tenté le rayon des surgelés – un collègue lui avait glissé à l’oreille que tous les célibataires s’y retrouvaient – mais jamais il n’avait pu, ou n’avait su, concrétiser une rencontre. Les seules femmes qu’il y avait rencontrées, soit lui avaient paru trop âgées, ou trop… blettes, soit ne présentaient aucun attrait physique. Regard éteint, kilos en trop et cette façon de se vêtir des femmes délaissées, sans charme ni originalité… Nul doute qu’elles se trouvaient seules, mais à choisir, il avait préféré ne pas tenter le diable. Mieux vaut être seul que mal accompagné, se répétait-il souvent.

Très vite il oublia l’incident et remplit son chariot. Il passa à la caisse rapidement, se força d’un sourire sans conviction à la caissière et s’enfuit vers les confins du parking.

Contrairement à la majorité des mortels, il avait pris l’habitude de se garer loin de l’entrée. Non qu’il soit masochiste, mais il savait en pratiquant ainsi qu’il trouverait plus facilement une place et, soucieux de sa voiture, un coupé Toyota aux lignes fines et acérées, il évitait ainsi quelques rayures intempestives.

Alors qu’il rabattait le hayon et qu’il s’apprêtait à ranger le chariot, son attention fut attirée par les agissements inhabituels d’un véhicule dans son dos. A cet endroit le parking était quasiment vide, aussi, entendre un bruit de moteur proche troubla sa quiétude. Il se tourna et, malgré les vitres teintées de la Twingo vert pomme, il crut discerner une silhouette féminine. D’abord interdit, puis un rien intrigué, il abandonna le chariot et s’approcha.

La Renault s’était immobilisée dans l’allée et semblait attendre quelque chose, ou quelqu’un. En trois pas il se trouva à hauteur de la portière. Et comme il se baissait, tentant de percer le voile sombre de la vitre teintée, celle-ci s’abaissa sans bruit.

— C’est vous ! s’exclama-t-il.

— Ça vous déplaît ? répondit une voix féminine. Cette voix à la coloration sensuelle qu’il avait eu le plaisir d’entendre trop brièvement dans le supermarché.

Il avait face à lui la jeune femme au pull moulant, celle qui l’avait bousculé si maladroitement. Et comme il cherchait une formulation quelconque pour engager une conversation, elle le prit de vitesse.

— Je ne vous ennuie pas, j’espère…

CHAPITRE II

Elle était là, devant lui, presque contre lui, et, affectant une mine presque miséreuse, elle répéta :

— Je ne vous ennuie pas, j’espère…

Surpris, il ne sut quoi répondre. Elle reprit l’initiative.

— Vous avez un charme très particulier. J’aime les hommes dans votre genre. Si d’aventure vous étiez libre, je vous laisse mon numéro de téléphone.

Elle lui tendit un bristol sur lequel elle avait hâtivement griffonné un numéro de portable.

Jusque-là Serge n’avait pas montré de réaction. La surprise était grande de se faire aborder ainsi. Jamais, dans sa vie, une femme n’avait pris une telle initiative. Il se sentait totalement désarçonné. L’invite était directe et ne pouvait prêter à confusion. En outre il appréciait cette femme pour le moins originale. Il lui fallait agir, mais il ne savait comment. Prendre le bristol et la laisser partir lui sembla hors de question. Cette femme lui plaisait. Forcer le destin pour saisir la main tendue et l’attirer vers lui, l’obligeant ainsi à quitter la voiture, lui parut plus conforme à sa nature. Il prit donc le bristol dans la main féminine et s’aventura à saisir le poignet qui se tendait vers lui.

Tout naturellement elle se laissa faire et quelques secondes plus tard elle se trouva dans ses bras, lèvres contre lèvres. Déjà dans les allées du supermarché il l’avait trouvée à son goût. Maintenant qu’il la tenait tout contre lui et qu’il plongeait ses doigts dans ses cheveux, il s’enivrait de son parfum. Un de ces parfums lourds et tenaces qui troublent les sens et font faire des folies.

Cette femme avait du charme. Son regard profond et direct, ses lèvres chaudes, ses formes délicieuses qu’elle laissait deviner sous le mince pull moulant et le fatras de dentelles qu’il se promettait d’explorer au plus vite, tout en elle appelait au désir.

Il pensa l’attirer dans son véhicule, mais dans un coupé sport, une Celica pour être précis, la place est exiguë et si la position des sièges, quasi couchée, favorise certains rapprochements, le manque d’espace ne simplifie pas les choses. Il lui fallait prendre une décision. A peine leurs véhicules fermés, il la prit par la main et l’entraîna vers l’entrée de la galerie marchande. Elle le suivit sans dire un mot. Le désir ne s’accommode pas de longs discours.

Pourquoi la conduisit-il ensuite vers les toilettes, il n’aurait su le dire. Tout se passa comme dans un rêve. Un mauvais rêve. Il lui prit le bras, tout simplement, et elle se laissa faire. Il la guida par un couloir sordide, sous des néons blafards, jusque dans le local des hommes. Une forte odeur d’urine et deux portes bloquées l’obligèrent à changer son fusil d’épaule. Sans réfléchir il s’engouffra alors dans le couloir des dames. La belle inconnue le suivait toujours.

Jamais de sa vie d’adulte Serge n’avait agi de la sorte. Il n’avait pas mauvaise conscience, mais quelque chose, très loin au fond de lui, lui disait qu’il dépassait les bornes. Pourtant, la fièvre que cette femme avait fait naître en lui le poussait à aller jusqu’au bout. Etait-ce le charme fou de ses cheveux châtains, qui descendaient jusqu’au-delà des épaules ? Etait-ce le désir qu’il lisait dans ses yeux ? Elle avait sans doute le feu au ventre, et c’était terriblement communicatif. Sans trop réfléchir il la poussa dans une des cabines ouvertes, celle des handicapés. Dans un état second, il se reprit à deux fois pour verrouiller la porte et, quand ce fut fait, il plaqua cette étrange inconnue contre la faïence. Sans trop s’attarder à la propreté du lieu, il se colla rapidement à elle et parcourut son corps d’une main fébrile. Il s’amusa des courbes du buste, testa la raideur des tétons qui tentaient de percer la maille et descendit fouiller plus bas, dans l’amoncellement de dentelles qui constituait la jupe.

Ce n’est qu’après plusieurs tentatives qu’il se fraya un chemin et, parvenant enfin à ses fins, il s’attarda à caresser le haut des cuisses, là où la peau se fait plus douce, plus sensible aussi. Il aurait pu, d’autorité, prendre possession de cette femme, plonger ses doigts dans des replis humides et chauds, par-delà l’ultime barrière d’un vague string dont il supposait la présence, mais il jugea plus décent, plus conforme aussi à son savoir-vivre, de patienter quelques instants. Ce n’est que quand il perçut les mouvements de reins de sa conquête, une sorte de balancement qui ne pouvait prêter à confusion et qui laissait comprendre qu’elle souhaitait ardemment être fouillée plus profondément, qu’il s’aventura plus avant.

Il n’était plus temps de tergiverser. Plutôt que d’écarter le mince tissu qui gênait son avance, il prit parti de s’en débarrasser promptement. D’un geste brusque il tira. Sans trop savoir pourquoi, peut-être pour montrer sa victoire, il agita la pauvre dentelle déchirée sous le nez de sa conquête. Enfin, n’y tenant plus, il la fit pivoter pour la placer face à la faïence. Elle posa les mains haut vers le ciel, comme il lui indiquait, et elle tendit sa croupe. Alors il dégagea un membre déjà dur, déjà luisant, pour pénétrer en elle d’un simple coup de rein.

Il la trouva ruisselante et n’eut aucun mal à s’enfoncer jusqu’à la garde. Elle était chaude, quasi brûlante et elle ne put réprimer un long gémissement voluptueux. Décidément c’était une femme sensuelle, songea Serge avant qu’il ne débute un va-et-vient sauvage.

C’est au moment où cette étrange femme se laissait aller à des mouvements de bassin révélateurs que Serge réalisa qu’il avait fait une erreur. Ils ne se connaissaient pas quelques minutes auparavant et pourtant ils faisaient l’amour. D’une main il maintint la jupe sur les reins et de l’autre il fouilla hâtivement ses poches pour trouver le préservatif qu’il savait y avoir mis. Non qu’il ait une vie sexuelle trépidante, mais c’était une habitude à laquelle il se contraignait, ne serait-ce que pour épater les copains. Il avait une conscience aiguë de cet enfantillage. On place sa fierté où on peut.

Toujours fiché en elle mais ayant ralenti la cadence, il poursuivit sa quête pour finir par se rendre à l’évidence. Il ne trouverait rien. Alors, à quelques signes révélateurs, comprenant que sa conquête avait passé le point de non-retour, il l’accompagna jusqu’à l’orgasme. Un orgasme qui le stupéfia, tant il s’avéra bruyant. Elle était de ces femmes qui clament haut et fort leur sensualité.

Ensuite, il se dégagea rapidement, s’essuya sans fioriture avec quelles feuilles arrachées au dévidoir, et il se délecta des derniers soubresauts féminins. Il avait toujours aimé l’instant où une femme perd tout contrôle pour se laisser aller à devenir femelle.

Il la laissa épuiser son plaisir et quand elle retrouva son calme, il trouva les mots pour parler d’hygiène. Il savait être sain, il l’affirma et s’enquit de la même assurance. En quelques mots, encore voilés, elle le rassura. Elle vivait très chastement mais, elle n’en savait rien elle-même, elle n’avait pas su résister à l’envie de cette rencontre. Jamais elle n’avait agi de la sorte et, ajouta-t-elle avec des accents de vérité dans la voix, elle s’épouvantait elle-même de sa conduite.

Le discours plut à Serge qui apprécia encore plus la jeune femme. Tout en elle l’attirait ; le flou de ses cheveux, la profondeur de son regard, et, cerise sur le gâteau, son timbre de voix. Amateur de musique, il était très sensible au timbre de la voix.

Il la laissa essuyer les résidus de cet accouplement rapide. Puis, son bas-ventre encore raide, les sens inassouvis, il demanda à ce qu’elle s’agenouille. Comprenant son attente, elle s’apprêtait à obtempérer quand une violente tambourinade les fit sursauter. De l’autre côté de la porte quelqu’un s’impatientait. Elle lança un regard vers la porte, puis à Serge. Celui-ci haussa les épaules et désigna du menton son membre dressé vers le ciel. Comprenant l’urgence, elle prit position et goba hâtivement l’extrémité écarlate. Cet homme lui avait fait cadeau de la jouissance, elle se devait de la lui rendre.

Faisant fi des récriminations qu’on entendait maintenant distinctement dans les toilettes – c’était une voix de femme – elle débuta avec grande attention. D’une main elle caressa les bourses tendues à l’extrême, plongeant dans la toison épaisse et griffant la peau ridée du bout des ongles, et de l’autre elle assura fermement sa prise sur la hampe. Elle pratiqua ainsi pour que l’anneau de ses doigts lui serve de butée, comme pour éviter un haut-le-cœur toujours possible. Elle ne connaissait pas cet homme et ne savait donc pas sa façon de prendre du plaisir. Peut-être jouait-il dans l’élégance et le raffinement, ou peut-être faisait-il plus dans la rudesse. Le lieu où il l’avait conduite l’incitait à pencher pour la seconde hypothèse. Beaucoup d’hommes se lâchent avant l’orgasme. Emportés par la vague du plaisir, ils ne ménagent pas leur partenaire.

Maintenant elle était prête. De sa langue brûlante elle parcourut le vit, avant de se concentrer sur la base du gland, là où la plus infime des caresses déclenche ces mille spasmes du plaisir masculin. Elle joua ainsi plusieurs secondes, faisant vibrer sa langue habilement, juste le temps pour elle d’apprécier les effets de son action. Puis, satisfaite de cette première approche, elle ouvrit ses lèvres en corolle, enfourna un bon tiers de cette virilité – la taille en était honorable – et laissa sa gorge se faire à l’intrusion. Enfin, elle plaça le plat de sa langue sur la raideur masculine et, dès lors, sa bouche n’eut d’autre objectif que de faire surgir le liquide masculin.

Quand il éjacula en elle, inondant sa gorge d’une épaisse semence, il retrouva ses esprits. C’est alors qu’il réalisa ne pas connaître son prénom. Il avait fait l’amour à cette femme dans les toilettes d’un supermarché sans même savoir son petit nom. Peut-être était-ce le moment de se présenter mais, avant même qu’il ne le fasse, il y eut une nouvelle tambourinade sur la porte, quelque chose de très violent.

— C’est pas bientôt fini ? hurla une voix féminine.

— Faut pas se gêner ! beugla une autre voix.

— Y’a des hôtels pour ça ! mugit une troisième.

— Il faut appeler les vigiles ! suggéra quelqu’un.

C’en était trop et les deux amants comprirent qu’il n’était plus question de s’éterniser dans cet endroit. A peine le temps de se rajuster, de se refaire un visage présentable, et ils quittèrent leur abri de fortune sous le regard réprobateur d’une troupe de femmes qui patientaient depuis plusieurs minutes et qui avaient certainement compris, aux bruits et aux gémissements, le jeu qui se jouait derrière la cloison.

Ils s’enfuirent comme des voleurs sous un feu roulant d’injures et de quolibets. Ce ne fut que parvenus tout au bout du parking qu’ils prirent le temps de respirer.

— Moi c’est Serge, glissa l’homme à l’oreille de la jeune femme.

— Sarah ! Pour vous servir…

Et ils éclatèrent de rire.

CHAPITRE III

Sarah expliqua vivre seule et s’excusa encore d’avoir agi de la sorte. Elle se savait sensuelle, mais cette soudaine attirance pour Serge l’étonnait autant que lui l’avait été. Quand elle avoua son âge, à peine vingt-huit ans, et qu’il donna le sien, ils rirent aux éclats. Jamais elle ne s’était donnée à un quinquagénaire et elle les avait toujours imaginés sans charme, rivés à leur télé, une bière à la main, ou s’adonnant au jardinage en chemise à carreaux. Un mélange de beauf et de bûcheron canadien, en quelque sorte. Elle brossa à Serge un portrait de l’homme mûr qui frisait la caricature. Elle lui demanda s’il regardait « Les chiffres et les lettres », comme ses grands parents, et s’il entretenait avec amour des massifs de rosiers. Et plus il démentait, plus elle en rajoutait dans une succession de rires et de malice. Ils se quittèrent en se promettant de se revoir au plus vite.

***

Dans les premières semaines de cette nouvelle relation, ils décidèrent qu’il n’y aurait pas de vie commune. Chacun ressentait une violente attirance physique pour l’autre, mais, chat échaudé craignant l’eau froide, Serge freina des quatre fers pour éviter la banalité d’une relation. Sa raison lui dicta des règles de vies qu’il présenta à Sarah et celle-ci les jugea à son goût. Des règles propres à maintenir ce désir permanent qui bouillonnait en eux. Et tout se passa bien. Parfois Serge éprouvait le désir de justifier ce choix de vie et se lançait dans des monologues sans fin que la jeune femme approuvait de phrases courtes et de hochements de tête. Il expliquait que le quotidien avait détruit son couple. Il ne voulait pas renouveler les erreurs du passé et déployait alors des talents d’orateur, talents qu’il ne s’était jamais connu, pour expliquer tous les ressorts de sa pensée. En résumé, il s’agissait surtout pour lui de conformer sa vie à ses idées. La jeune femme sembla s’en satisfaire et n’émit jamais aucune remarque.

Très vite, Serge fut certain qu’il serait heureux avec elle. Elle appréciait les impressionnistes, lui aussi. Elle aimait l’opéra, lui aussi. Elle connaissait Rossini par cœur et Mozart n’avait pas de secrets pour elle. En outre, elle adorait les week-ends en amoureux et montrait des goûts certains pour la bagatelle. Rien que leur rencontre avait donné le ton et au fil des jours Sarah confirma ses talents d’amoureuse.

Elle aimait les situations troubles, il lui en créerait. Elle avait la fièvre au corps, il se promettait de l’apaiser. Mais ce qui fit qu’il s’attacha rapidement à elle, ce fut sa disponibilité. Sur un simple coup de fil, elle arrivait – il appelait et elle venait – et cette simplicité dans leur relation l’enchanta au-delà de toute autre considération.

Très vite, il instaura des rituels auxquels elle se plia avec une délectation non feinte. Par exemple, il lui proposa un jeu original. Il la faisait se dévêtir sur le palier, certain d’accentuer la soumission qu’elle avait affiché d’emblée. Il lui imposait de plier chacun de ses vêtements et de ses dentelles, pour les poser sur le sol proprement. Ensuite, et seulement ensuite, quand elle était nue, elle avait à ouvrir l’angle de ses cuisses, à cambrer les reins et à sonner à la porte. Serge attendait alors quelques longues secondes, parfois jusqu’à une minute, le temps de faire monter l’angoisse dans la poitrine de Sarah. Puis, quand il était certain que le corps féminin s’était embrasé, quand il savait qu’il n’aurait plus qu’à la prendre tant elle était prête, il ouvrait et vérifiait, d’une main précise, le trouble qui animait la jeune femme. Enfin satisfait, levant ses doigts brillants de mouille devant les yeux de sa victime, il se délectait de l’épouvante qu’il avait fait naître dans le regard de la jeune femme, puis il s’effaçait et l’autorisait à entrer.

Dans d’autres circonstances il lui ordonnait de se déshabiller sur le palier d’en dessous, d’y laisser ses vêtements, et de franchir la dernière volée de marches vêtue de ses seuls talons. Parfois il autorisait les bas, mais encore imposait-il des bas à coutures, ou des résilles, rien qui ne rappelât des bas ou des collants classiques. Le classicisme et l’érotisme ne font pas bon ménage, affirmait-il. Mais la raison essentielle de ces préparatifs, la raison des détails de ce décorum compliqué était probablement qu’il lui fallait faire sentir à Sarah le pouvoir qu’il avait sur elle, il lui fallait faire pénétrer en elle la sensation étrange, et pas vraiment déplaisante, d’être traitée en objet sexuel. Elle montait donc les dernières marches quatre à quatre, nue, le cœur battant, et se précipitait sur le bouton de la sonnette tout en prenant la pose d’offrande qu’il lui avait apprise.

Ce qu’il ne dit jamais à Sarah, ce fut que quand il lui imposait l’étage précédent, quand il lui ordonnait de se mettre nue sur le palier inférieur, c’est qu’il s’était, auparavant, assuré de l’absence des locataires. Faire part de ce secret aurait atténué l’émotion de la jeune femme et tel n’était pas le but. Il lui fallait au contraire accentuer la peur pour augmenter le trouble.

En fait, Serge aurait bien aimé assister au déshabillage – c’était l’instant magique où la femme indépendante, celle qui, quelques minutes auparavant aurait croisé les éboueurs, ou la concierge, sans un regard, avec cette morgue naturelle des belles bourgeoises, c’était l’instant où cette femme abandonnait toute fierté pour se soumettre au rituel de l’homme et devenir femelle – mais sa présence aurait probablement gâché la fête en rassurant la jeune femme. Pourtant, vérifier de lui-même le respect des consignes et la voir quitter, un à un, ses vêtements, tout cela aurait contribué à sa satisfaction. Il ne s’imaginait pas l’attendre à l’angle de la rue, ou sous un porche, ni la suivre fiévreusement dans l’escalier, ça n’avait pas de sens, et quant à se poster à ses côtés, sur le palier, ça aurait gâché la situation, aussi décida-t-il rapidement d’installer une caméra vidéo sur la dernière marche, à l’endroit où l’on avait encore vue sur le palier précédent. C’est ainsi qu’il put détailler à loisir la montée du désir chez la jeune femme, sans que sa présence puisse gêner.

Ensemble, après l’amour, ils visionnaient l’enregistrement. Ils s’affalaient sur le large canapé de cuir blanc, et Serge se délectait de la voir quitter son Burberrys, abandonner son tee-shirt et dégrafer son soutien-gorge, avant de baisser rapidement sa jupe, ou son jeans, le regard apeuré. Et quand elle retirait l’ultime rempart de sa féminité, un string minuscule qui lui donnait des airs de mannequin, Serge se disait qu’elle aurait pu figurer dans le légendaire calendrier Pirelli. Sa beauté, sa plastique n’aurait pas été désavouée par les meilleurs photographes de la planète. Ensuite elle ramassait tant bien que mal ses vêtements et se hâtait de franchir la volée de marche qui la séparait de la porte.

Ce qu’on ne voyait pas sur l’enregistrement, c’est que le quinquagénaire la faisait attendre, parfois longtemps, totalement nue, sur le palier. Il avait même ajouté un détail à cet amusant rituel auquel il la soumettait ; il lui imposait de quitter aussi ses chaussures.

Tout d’abord elle n’en comprit pas le but. De sa propre initiative elle portait des escarpins, souvent très hauts, et dont elle savait le pouvoir érotique, mais elle réalisa le machiavélisme de Serge quand il lui fallut franchir, pieds nus, la quinzaine de marches séparant les deux étages. Le contact du bois sous la plante des pieds, la poussière qui collait à sa peau, tout concourut à créer en elle un sentiment encore plus profond de nudité. Son amant semblait bien connaître l’âme féminine et s’ingéniait à trouver mille détails pour qu’elle vive une sexualité plus trouble, mais aussi plus riche, que la moyenne.

Dans le même esprit il la convia à se mettre au golf. Il ne concevait pas sa compagne comme béotienne dans cet exercice. Mais cette fois-ci il n’obtint pas gain de cause. Elle acceptait de l’accompagner, de lui tenir éventuellement le sac, mais elle ne se sentait pas de pratiquer. Frapper comme une dingue avec une canne, jusqu’à remplir un trou, ne lui avait jamais paru digne d’intérêt. « C’est là une activité de vieillard oisif », affirmait-elle péremptoirement. D’ailleurs ses rares tentatives, dans son adolescence, quand il fallait accompagner l’oncle Gustave au minigolf d’Hossegor, s’étaient soldées par des désastres mémorables. Elle en avait gardé un souvenir épouvantable et ne souhaitait pas renouveler pareille expérience.

Elle l’accompagna pourtant dans cette activité et, malgré ses premières réticences, elle eut la tentation de s’essayer à ce jeu. Mais ça resta au stade de la tentation. Ses premières heures de practice s’avérèrent si catastrophiques que, sans l’avis de quiconque, elle mit un terme définitif à cette activité, du moins en tant que sport, car elle s’amusait souvent à frapper dans la balle, à l’occasion d’un parcours de Serge, et celui-ci lui offrait parfois des putts faciles.

Tout cela fit qu’elle se trouva heureuse d’accompagner Serge, et lui-même prit goût à sa présence. Elle savait garder silence quand c’était nécessaire, et le charmer par sa conversation en d’autres occasions. C’est ainsi qu’elle rencontra d’autres golfeurs, et, parmi ceux-ci, plusieurs amis de Serge. Il lui présenta le président du club, le vieil homme aux tempes argentées qui avait dirigé l’entreprise pendant plus de vingt ans et qui avait fait valoir ses droits à la retraite. Le trésorier, un normand pure souche, qui faisait encore son calva lui-même et qui avait émigré sur la côte basque pour de vagues raisons familiales. Et d’autres encore, tous aussi agréables et sympathiques, parmi lesquels Roger, l’un des meilleurs amis de Serge, qui était amusant et ne parlait que de femmes.

Serge expliqua que tous se connaissaient par le travail. Avant de faire du golf, ils avaient tous fait partie de la même administration. « Ça crée des liens », ajouta-t-il.

Vers la fin du printemps, quand les soirées commencent à se faire longues, il arriva souvent qu’ils s’attardent sur les greens. Lui en Lacoste, comme à son habitude, elle en kilt Burberry – elle affichait une addiction pour tout ce qui était anglais et son compagnon avait une prédilection pour le kilt – et s’ils rentraient à la nuit du club-house, personne n’y trouva rien à redire. Bien au contraire, beaucoup y virent la manifestation d’une passion pour cette activité sportive.

Pour dire vrai, Serge se sentait plus érotomane que golfeur. S’attarder, des heures durant, sur un dix-huit trous, n’avait que peu d’intérêt pour lui. Très vite il profita de la solitude des greens, et de la tombée de la nuit, pour satisfaire d’autres désirs. C’est ainsi que Sarah se prit à apprécier quelques saillies rapides, à la sauvage comme il disait. Juste le temps pour le beau quinquagénaire, en bordure de fairway, dans l’herbe haute des roughs ou sous le couvert des arbres, de relever la jupe de la jeune femme – dans ces occasions, elle ne portait rien dessous – de la chauffer par quelques rapides caresses et de la pénétrer en levrette. Il perfectionna même le principe en ayant toujours sur lui, en fait dans l’une des poches du sac de golf, un gel lubrifiant qui permettait d’abréger d’éventuels préliminaires.

C’est dans ces circonstances, qu’un soir, au début de mai, alors que le soleil rasant étirait ses ombres sur les fairways et qu’ils se trouvaient enlacés, couchés l’un sur l’autre – l’un dans l’autre, devrais-je dire – qu’il arriva quelque chose d’inhabituel. Cela faisait bien cinq bonnes minutes que le couple s’agitait, quasiment nu, aux confins du quinzième trou, à demi camouflés par les branches d’un arbousier, que Serge eut l’impression d’un mouvement imperceptible par-delà les bunkers qui protégeaient le green.

Par simple prudence, il ralentit la cadence, mais ne stoppa pas pour autant son action. Le désir qu’il affichait montrait des proportions quasi exceptionnelles, et des bruits de clapot laissaient entendre une jouissance proche pour sa compagne. Pourtant il était sûr d’avoir aperçu quelque chose. Peut-être un mouvement de branche, ou bien l’ombre d’un sanglier – le jardinier du golf affirmait avoir maille à partir avec eux – qui profitait de l’arrivée de la nuit pour pointer son museau hors des couverts. Il ralentit encore, prétextant une volonté de faire durer le plaisir, et plissa les yeux comme on fait à l’occasion pour aiguiser la vue.

Quelque part, là-bas, à l’orée du bois de chênes, en léger contrebas, près du sentier de terre qui menait au trou seize, une forme se devinait, à peine une ombre, presque indiscernable, comme une vague silhouette – il la jugea masculine – qui semblait ployer sous une charge. Il lui fallut plusieurs secondes pour s’adapter à l’obscurité naissance. C’est quand la silhouette posa son fardeau, sans doute pour assurer sa prise, que Serge clarifia le tableau. Un chasseur, braconnier sans doute, plutôt râblé, visage sombre et épaules courtes, avait dû piéger un chevreuil et emportait sa prise discrètement. Mais ce qui amusa Serge, ce ne fut pas l’homme, malgré son air de conspirateur, ce fut le chien – une bête qu’avec la distance, il jugea devoir être un setter irlandais, tout de roux vêtu – qui avait planté ses crocs dans la gorge de l’animal, et qui semblait vouloir disputer le gibier au chasseur. La scène avait quelque chose de cocasse.

C’est alors que l’homme disparaissait dans l’obscurité des frondaisons, traînant la bête dont le corps avait laissé une trace profonde dans le rough, que Sarah rappela son amant à la réalité. Perdu dans son observation, le quinquagénaire avait cessé son va-et-vient et les muqueuses de la jeune femme, dilatées et en feu, criaient famine. Aussitôt, il piqua des quatre fers et se lança dans une courte chevauchée qui s‘acheva dans les gémissements du plaisir féminin.

CHAPITRE IV

La blanquette de veau parfumait l’appartement. Serge s’était amusé à élaborer ce plat, certain que Roger l’apprécierait. Roger, c’était le collègue de bureau, celui qu’il connaissait depuis les bancs du lycée, celui qui avait partagé toutes les frasques des années passées, celui, enfin, qui se fendait souvent de confidences grivoises sur sa vie amoureuse.

C’était cette raison qui avait fait que Serge avait invité son ami. Il savait que Léa, la compagne de Roger, une petite brune au regard effronté et à l’allure plutôt masculine – elle s’acharnait à maintenir une coiffure rase et à porter des cravates – cette Léa, donc, n’avait pas froid aux yeux. En de multiples occasions, Roger avait vanté son imagination amoureuse, ponctuant ses confidences de mines offusquées et de « si tu savais » que Serge en avait conçu une certaine frustration. La rencontre de Sarah, aussi inattendue et originale qu’elle soit, avait changé la donne. Sarah était aussi une amoureuse de grand talent, une de ces femmes sensuelles comme on en rencontre rarement et il voulait profiter de la chose pour en remontrer à son ami. Lui aussi avait la chance de vivre avec une femme exceptionnelle.

Il avait tout prévu. La blanquette, dont il savait Roger friand, et la tenue de Sarah – talons aiguilles et chemisier très fin – qui rentrait pour beaucoup dans sa stratégie pour impressionner le couple. Non qu’il voulut vêtir sa nouvelle compagne de façon outrancière, ni la travestir à la manière de Léa, loin s’en faut, mais il voulait, à quelques détails significatifs, faire comprendre à Roger, et surtout à Roger, que cette nouvelle venue pouvait rivaliser avec Léa sur tous les plans. Il en allait de sa fierté de mâle.

A vrai dire, Sarah n’arborait pas les signes extérieurs d’une courtisane. Elle avait joué dans la discrétion. Mais Serge lui avait offert des talons assez fins, et lui avait imposé un chemisier quasi transparent, qui laissait deviner les contours d’un soutien-gorge sombre et à l’échancrure marquée. Un soupçon de rouge à lèvres et des faux cils avaient fait le reste. Un regard féminin plus sensuel, plus envoûtant, ça ne pouvait exister.

Quand Roger entra, sa première parole fut pour le parfum de blanquette et, s’il salua Sarah, ce fut plus par politesse que par intérêt. Il fila aussitôt en cuisine pour soulever le couvercle de la cocotte. C’est Léa qui s’attarda sur leur hôtesse. Malgré sa petite taille – elle rendait dix bons centimètres à Sarah – elle la toisa comme pour afficher, d’entrée, une certaine autorité.

— Roger m’avait dit que tu étais belle, il était en dessous de la vérité.

Et sans attendre, elle poursuivit.

— On se tutoie. Avec tout ce que j’ai entendu sur toi, je ne peux que te tutoyer.

Sarah, épouvantée de ce que cette Léa – qu’elle ne connaissait que par quelques vagues descriptions – pouvait savoir d’elle, s’apprêtait déjà à demander raison à Serge de confidences trop précises mais se trouva rassurée par la suite de la conversation.

— Ne t’inquiète pas ! Ton mec a raconté votre rencontre à Roger. C’est amusant cette façon de draguer dans les supermarchés.

La jeune femme s’empourpra, redoutant qu’elle ne fasse état de la séance des toilettes, rageant déjà du manque de discrétion de Serge, mais leur entretien s’arrêta là. Léa se fendit d’une remarque désobligeante sur le soutien-gorge – jugeant sa présence inopportune et conseillant à son hôtesse de le retirer – et fila vers la cuisine sans attendre de réponse.

Le repas débuta sous les meilleurs auspices. Roger s’avérait un agréable convive et si sa compagne montra parfois quelques écarts de langage, se laissant aller à des réflexions assez crues sur le physique de Sarah, rien ne fut insurmontable.

La conversation roula un long moment sur des considérations professionnelles. Serge et Roger se partageaient des anecdotes amusantes autant que croustillantes. Tout y passa, du chef de service au menton déformé à la secrétaire qui ne portait pas de culotte. Comment le savaient-ils ? Mais tout le monde le savait dans l’entreprise. Ce sont des choses si secrètes qu’elles finissent toujours par transpirer et que, du directeur au balayeur, pas un employé n’ignorait plus la chose. Les deux femmes écoutaient et ponctuaient parfois un détail grivois ou un bon mot de quelques rires mesurés. Si bien qu’avant le dessert, tous se considéraient comme les meilleurs amis du monde. Sarah avait été acceptée par les amis de Serge, et elle-même, se sentant en confiance, avait fait fi de ses appréhensions premières. Elle songea même à enlever son soutien-gorge, d’abord pour prendre au mot Léa et lui montrer qu’elle n’avait pas froid aux yeux, mais aussi pour faire plaisir à Serge qui apprécierait probablement cette initiative propre à augmenter sa fierté vis-à-vis de ses amis. Mais, alors que l’idée s’insinuait dans son esprit, et que les sensations naissantes dans ses reins et son ventre allaient la pousser à l’action, Léa lui coupa l’herbe sous les pieds.

— C’est un curieux soutien-gorge que tu as là, déclara-t-elle, en déshabillant la jeune femme des yeux.

— J’aurais aimé qu’il soit plus échancré, coupa Serge, qui s’affairait à servir le sorbet. On fait aujourd’hui des soutiens-gorge suffisamment ouverts pour laisser voir les mamelons. Elle a une poitrine délicieuse, et le brun de ses aréoles mérite d’être visible.

Et comme tous dévisageaient Sarah, comme s’ils voulaient lire l’effet de la remarque sur ses traits, celle-ci tenta une manœuvre de diversion. Manœuvre dérisoire s’il en est, mais elle ne trouva rien d’autre pour masquer sa gêne.

— Un peu de champagne avec la glace ?

Léa, qui s’était déjà levée et qui se plaçait déjà dans son dos, ne s’en laissa pas compter.

— Du champagne ? répéta la jeune femme d’une voix mal assurée.

— Laisse le champagne et ouvre un peu ton chemisier, qu’on voit mieux tes dentelles !

Et sans attendre, la compagne de Roger défit les deux premiers boutons. Alors que, d’une main habile, elle s’attaquait aux suivants, prête déjà à retirer le voile léger qui gênait sa vision, Léa se trouva repoussée brusquement. Il fallut toute la promptitude et la diplomatie de Serge pour retenir le bras de son amie, qui s’apprêtait à gifler l’importune.

— N’aie pas d’inquiétude ! Léa ne te fera pas de mal ! Si elle veut voir ton soutien-gorge, ça n’est pas bien méchant.

Et comme Sarah cherchait secours dans son regard, celui-ci détourna les yeux et assura Léa de son assentiment. Alors, rouge de confusion, elle se laissa faire et en moins de temps qu’il n’en faut pour le dire, le chemisier disparut pour offrir à tous la vision des dentelles du balconnet.

C’était un soutien-gorge récent. Elle en avait fait l’acquisition quelques jours auparavant. Deux fines bretelles, une dentelle très ajourée, qui ne masquait presque rien de son anatomie, et une attache sur le devant. C’était Serge qui avait insisté sur ce point. Il avait affirmé tenir à ce détail, qui permettait à un amoureux malhabile un accès facile à ses appâts. Mais à cet instant, Léa dans son dos, et ses mains prenant possession du galbe de ses seins, Sarah se sentit désarmée. Si d’aventure son invitée, cette fille aux cheveux ras et à l’allure si masculine, s’enhardissait davantage, si d’aventure il lui prenait l’envie de dégager ses seins de leur cocon, il lui suffirait d’un geste, d’un simple geste.

Encore une fois elle chercha secours dans le regard de Serge, mais, n’y trouvant que cette lueur étrange des hommes quand le désir prend le pas sur la conscience, elle sut qu’il n’y avait rien à attendre de son côté. Quand Léa défit l’attache, elle se sentit perdue.

Le silence s’était fait autour de la table. Maintenant Sarah avait les seins à l’air, offrant à la vue de Roger, qui se tenait debout face à elle, son harmonieuse poitrine. Sa respiration se fit heurtée. Elle eut encore un petit cri de convenance quand son bourreau féminin fit remarquer aux deux hommes l’érection naturelle des tétons. Ils s’étaient érigés sans qu’elle n’y puisse rien et elle s’en voulut de cette réaction inattendue.

— Voyez comme elle aime ça ! claironna Léa, qui prit chacune des extrémités érectiles à deux doigts pour en tester la rigidité.

— Ce n’est pas vrai… Laisse mes seins tranquilles… et donne-moi… donne-moi mon chemisier, bredouilla Sarah tout en réalisant que la situation lui échappait complètement.

— Allons, laisse-toi faire. Serge et Roger voient bien que tu aimes être traitée ainsi.

— C’est pas vrai… tenta une nouvelle fois la jeune femme à demi nue. Je ne veux pas…

— Tu ne veux pas quoi ? interrogea malicieusement Léa en accentuant sa pression sur les tétons.

Et Sarah ne sut quoi répondre. Une violente émotion traversa son corps et ses joues s’empourprèrent subitement.

— Je le savais ! Voyez comme elle rougit quand on la touche… Tu as trouvé une perle, ajouta Léa en direction de Serge. Je suis sûre qu’on peut en faire quelque chose…

L’affirmation de la petite brune, lourde de sens, mit quelques secondes pour pénétrer les esprits. Faire quelque chose d’elle ! C’était là une phrase sibylline et si claire à la fois. Il se fit un court silence, pendant lequel on n’entendit plus que la respiration légèrement heurtée de Sarah, dont les tétons étaient toujours tourmentés par l’amie de Roger.

Chacun avait senti soudain une petite différence d’avec les instants précédents. Si, jusqu’à présent, Sarah avait montré une certaine rébellion, ne se soumettant aux attouchements dont elle était l’objet que par souci de ne pas nuire à son compagnon, maintenant on pouvait aisément comprendre, à l’amplitude de sa respiration, à sa façon aussi de laisser aller son regard dans le vague, qu’elle n’était pas si insensible que ça aux caresses de Léa.

— Tu vois que ça peut être bon… murmura la tourmenteuse à son oreille, en roulant les tétons habilement entre ses doigts. Tu vois que c’est délicieux de se laisser faire… Je sais ce que tu ressens. Je sais ce qui commence à vivre dans ta poitrine… et au creux de ton ventre… Vous êtes toutes les mêmes, vous autres, les bourgeoises…

Sarah ne sut pas en quoi on pouvait la considérer comme une bourgeoise, elle considérait n’en avoir pas le style, ni le mode de vie, mais prise par l’émotion, elle ne voulut pas, ou n’eut pas la force de relever le qualificatif. Léa avait raison. Son corps s’abandonnait à la manipulation et des frissons naissaient maintenant à la racine des cheveux, glissant le long du cou pour fuser par-delà les épaules.

— Et si je te caressais ailleurs ?

Un trait de feu s’immisça dans le ventre féminin. A cet instant, cette petite femme brune avait prise sur elle et Sarah eut honte de son abandon. Pour son honneur, pour sa fierté, il lui aurait fallu secouer le joug et se libérer de l’emprise de Léa. Mais sa volonté lui échappait. Elle se souvint de l’étrange rencontre avec Serge. Elle se souvint de la fièvre qui l’avait poussée dans les bras de cet inconnu, et maintenant, la même fièvre l’incitait à se soumettre à cette femme qui se jouait d’elle avec un machiavélisme affirmé.

Etait-elle donc une femme facile ? Si elle se posait la question, on ne lui laissa pas le temps d’y répondre.

— Elle est belle ainsi ! affirma Roger.

— Je ne m’attendais pas à ça ! s’excusa Serge.

— Il faut s’attendre à tout avec Léa. C’est une fille pleine de ressources et d’imagination. Moi-même je m’y perds parfois.

Maintenant Sarah avait fermé les yeux. Elle se laissait aller aux sensations qui fusaient de ses seins et plus rien n’importait. Léa se collait à elle, dans son dos, et la chaleur féminine s’insinuait en elle pour accentuer la brûlure des sens.

— Déshabille-toi !

L’ordre était tombé comme un cheveu sur la soupe. Sarah s’ébroua avec la maladresse d’une femme endormie. C’était Léa qui avait lancé cet ordre, et tout un monde de folie s’écroulait soudain. La compagne de Serge tourna un visage interrogateur mais tout ce qu’elle releva ce fut la dureté du regard féminin. Pas une once de tendresse, rien qu’une froideur calculée qui la troubla et la fit trembler. Quelle curieuse femme qui soufflait le chaud et le froid avec tant de naturel.

— Allez ! Déshabille-toi ! J’aime pas attendre !

Et pour confirmer ses dires, Léa serra un téton jusqu’à la douleur.

Sarah quitta sa chaise et balaya la pièce du regard. Roger ne souriait pas, et Serge, son compagnon, debout à côté de Roger, celui en qui elle avait toute confiance, celui à qui elle avait uni sa destinée, hocha la tête en signe d’assentiment. Elle eut peur et se sentit perdue. Mais que pouvait-elle faire sauf de s’exécuter ? Que lui restait-il comme alternative ?

C’est telle un automate qu’elle défit l’attache de la jupe, qu’elle fit glisser le tissu le long des jambes, et qu’elle souleva ses talons, l’un après l’autre, pour se débarrasser du vêtement. Ensuite elle hésita. Elle était là, debout, perchée sur des talons qui l’obligeaient à cambrer les reins, les seins à l’air, pointes dressées, et elle ne portait plus qu’un minuscule string, de la même dentelle noire que le soutien-gorge. Un court instant elle se sentit envahie par la honte. Une honte violente, proche du dégoût. Puis, dans un sursaut d’énergie, elle passa les pouces à l’intérieur des cordelettes pour baisser la dentelle. Dès lors chacun put voir son intimité.

Par un réflexe compréhensible, elle jugea nécessaire de prendre la pause que Serge lui imposait parfois sur le palier de l’appartement. Elle écarta les cuisses, cambra les reins et tendit les muscles.

— Tu ne l’as jamais fait épiler totalement ? s’enquit Léa en direction de Serge.

Elle montrait la fine toison qui ne masquait qu’à peine le sexe féminin.

— J’y ai pensé, mais on n’a pas encore cherché une esthéticienne complaisante.

— C’est fini le temps où elles se cantonnaient au seul maillot. Maintenant rares sont celles qui ne pratiquent pas l’épilation intégrale. C’est la mode. Il faudra le faire. C’est important. Une vraie femelle se doit d’être parfaitement épilée. C’est une façon de s’offrir complètement, sans aucune réserve. C’est une façon de montrer à tous ceux qui ont accès à çà – elle saisit à pleine main les lèvres intimes – que tu te soumets à leur désir ou à leur volonté.

Une intense émotion irradiait le ventre de Sarah. D’être tenue si intimement et avec tant de fermeté, et cette idée de se faire épiler totalement, tout concourait à émouvoir sa chair. Quand Léa débuta une masturbation lente, elle se laissa faire avec délectation.

Très vite, au balancement des hanches et à quelques gémissements mal réprimés, il fut évident que la jeune femme appréciait la situation plus qu’elle n’aurait voulu l’admettre. Chacun put l’admirer se laisser aller rapidement à l’orgasme.

C’est quand les dernières contractions du plaisir troublèrent sa peau que Léa acheva de la désarçonner.

— Si ça t’intéresse – elle s’adressait à Sarah, mais parlait suffisamment fort pour que Serge entende – j’ai quelques amis qui pourraient se charger de ton éducation. Et je peux t’affirmer qu’à ton retour, tu ne te reconnaîtras plus. Et quand il faudra te présenter à l’inquisiteur…

— Tu sais que je suis passé handicap quatre ? coupa rapidement Roger.

CHAPITRE V

Il fallut plusieurs semaines à Sarah pour admettre le jeu auquel on l’avait contrainte et, si elle avait pu remonter le temps, elle aurait probablement refusé de se soumettre à Léa. Elle gardait de cette soirée un goût particulier, quelque chose comme une fadeur déplaisante qui lui donna longtemps des envies de vomir. Elle en garda aussi un ressentiment contre Serge. Si elle avait dû s’avouer vaincue par le plaisir qu’on avait arraché de son ventre, et si elle en gardait encore un souvenir brûlant, elle en voulait à son compagnon de ne l’avoir pas aidée à refuser. Il l’avait laissée entre les griffes de Léa et avait semblé se complaire de cette situation. La livrer ainsi à des étrangers, quand bien même étaient-ils ses meilleurs amis, la livrer d’une façon aussi intime, avait laissé dans son esprit une impression détestable. Et qui était donc cet inquisiteur dont on l’avait menacée ?

Pourtant, après un mois de vie normale, quand Serge lui fit part d’une invitation de Roger, elle ne sut quoi répondre. Toute sa raison lui intimait de refuser, de faire machine arrière, mais contre toute attente elle s’entendit dire que ce serait une bonne idée… Son ventre avait parlé. Elle se souvint alors de la fureur des caresses de Léa et de la violence de l’orgasme qui en avait résulté. Et rien que de s’imaginer à nouveau dans les mains de cette femme, elle ne put s’empêcher de mouiller abondamment. Tout ce qu’elle parvint à négocier ce fut sa tenue vestimentaire. Se rendre chez Roger et Léa, en jeans, lui parut une protection contre les éventuels débordements de la jeune femme. Protection dérisoire, certes, mais protection quand même. Pourtant quelques signaux internes lui intimaient de fuir cette Léa. Fuir cette étrange femme qui, en quelques mots, en quelques gestes, avait pris un tel ascendant sur elle qu’elle se surprenait maintenant à espérer la revoir au plus vite. Mais pouvait-elle l’avouer sans trop se dévoiler. Elle tenta de comprendre comment elle avait accepté ce qu’elle considérait encore comme inacceptable, comment Serge avait pu l’entraîner sur la voie de la débauche… Dans ses pensées les plus intimes elle employait ce mot pour accentuer l’émotion ressentie. La débauche… Léa, avec, sans aucun doute, l’aval de Serge, l’avait conduite à des actions qui la révoltaient… mais dont elle rêvait au plus profond d’elle-même. Elle se surprenait maintenant à aimer être traitée comme on l’avait traitée, et malgré des restes de morale, malgré des bribes d’éducation bourgeoises, elle se surprenait à aimer être conduite à la débauche. Un étrange feu brûlait en elle quand elle employait ce mot, et elle se mit à l’employer souvent…

Ils arrivèrent à la nuit au centre de Biarritz. La place Clémenceau avait fait l’objet d’un nouvel aménagement et Serge ne trouva pas à se garer facilement. Il pesta lourdement contre tous ces édiles qui jouent à compliquer la vie des automobilistes et tourna plusieurs fois autour du casino jusqu’à abandonner la Toyota en mauvaise posture. Les nuits de juin, à Biarritz ou ailleurs, la police patrouille plutôt en front de mer, pour le spectacle, songea-t-il. Il ne risquait pas grand-chose.

Léa leur ouvrit avec une gentillesse ostentatoire. Elle se fendit de compliments sur Sarah et vanta la luminosité de son regard. Puis, abandonnant ses invités, elle disparut en cuisine au grand soulagement de la compagne de Serge.

Rien ne se passa durant le repas. Les hommes n’abordèrent que des sujets banals. Ils parlèrent de fêtes et de rugby, Sud-ouest oblige. Le Biarritz Olympique avait eu la chance de gagner le bouclier une nouvelle fois et, comme l’année précédente, l’Aviron bayonnais avait évité la descente en division inférieure. Rien là que de très normal. Ce n’est que bien plus tard que la conversation prit un autre tour.

— Tu as prévenu ta femelle de la raison de mon invitation ? s’enquit Léa en s’adressant directement à Serge.

Sans doute que sa véritable interlocutrice était Sarah, mais en s’adressant à son compagnon, elle montrait une volonté de considérer l’avis de Sarah comme négligeable. Celle-ci voulut relever ce qu’elle prit pour une insulte, mais on ne lui en laissa pas le temps. Elle réalisa aussi que son Serge ne lui avait peut-être pas tout dit. Celui-ci balbutia une réponse incompréhensible à l’attention de son hôtesse et lança une mimique d’excuse en direction de sa compagne. La petite brune reprit la parole.

— Décidément, les hommes me décevront toujours, clama-t-elle d’une voix blanche.

Puis, s’adressant directement à Sarah :

— Tu es ici à ma demande. La dernière fois que nous nous sommes vues, je t’ai parlé d’être formée par quelques amis. Mais avant, je souhaite tester un peu ta sensualité.

Elle reprit son souffle et avala le café d’un trait.

— Jouir comme tu l’as fait sous mes doigts, c’est facile, et c’est donné à la première salope venue – elle avait appuyé sur le qualificatif à dessein – mais s’adonner à d’autres exercices, c’est beaucoup plus difficile. Une vraie salope – elle insistait lourdement – se doit de montrer d’autres aptitudes. Tu as déjà utilisé des godes ?

La jeune femme chercha dans le regard de Serge un peu de secours. Bien sûr qu’elle avait utilisé un gode. Serge avait tant été impressionné par le spectacle de sa masturbation publique qu’il lui avait imposé la même chose, à son seul profit, deux ou trois fois par semaine. Et pour corser la chose, il lui avait offert un de ces sextoys qui font la une des journaux de mode. Une sorte de corne ovoïde, vaguement translucide, et qui fournissait des vibrations auxquelles aucune femme ne résiste. Mais pouvait-elle avouer cela ? Pouvait-elle avouer qu’à l’aide de cet objet, et sous les yeux de son amant, qui n’en perdait pas une miette, elle se perforait le ventre jusqu’à l’orgasme, parfois plusieurs fois à la suite ? Il est des choses qui ne s’avouent pas facilement.

Mais si Serge semblait gêné de ce petit piège, elle crut lire dans ses yeux comme un soupçon de fierté. Il était fier d’elle, et il attendait sans doute qu’elle se montre à la hauteur de la situation. Elle avait avoué aimer le sexe, et il espérait peut-être briller, une fois de plus, aux yeux de ses amis. Aussi quand Léa posa devant elle une boîte métallique aussi large que haute, elle prit sur elle et gratifia la maîtresse de maison d’un grand sourire.

On lui demanda d’ouvrir la boite, ce qu’elle fit avec des gestes hésitants, et son sourire se figea une fraction de seconde.

Devant elle s’alignait toute une succession de godes aux formes aussi expressives que similaires. Elle compta. Il y en avait dix, qui partaient du plus fin au plus extravagant. Ses yeux se rivèrent sur le dernier, un sexe mâle aux dimensions impressionnantes et dont elle se demanda s’il était possible de s’en servir. Léa coupa sa réflexion.

— Cette panoplie vient d’une petite entreprise locale. Ils sont débordés par les commandes.

Elle éclata de rire, puis elle reprit :

— Oh ! C’est pas vraiment une production officielle. La direction ne sait rien. Ils font ça en bricole, mais c’est assez bien réussi. Tu ne trouves pas ?

Elle avait soulevé le plus petit, un gode assez conforme à la réalité. Outre sa longueur moyenne, on y remarquait l’ourlet du prépuce, le renflement du gland, et, cerise sur le gâteau, le méat urinaire qui semblait sourire à la jeune femme.

— Je crois qu’ils ont moulé celui-là sur une véritable bite. N’est-ce pas chéri ?

En guise de réponse, Roger se fendit d’un hochement de tête, et ce fut lui qui compléta cette présentation particulière.

— C’est tout un groupe qui a organisé la chose. C’était au début des années soixante-dix. A l’époque on ne trouvait pas encore de sex-shops. Ces officines débutaient à peine, surtout en province. Ils ont pensé utiliser des machines à commandes numériques, qui, elles aussi, commençaient à voir le jour, pour réaliser toute une série de moules. Ils ont d’abord usiné un exemplaire très fidèle et ils ont conçu tout un programme pour une machine à reproduire. Une fois le programme réalisé, ils n’ont plus eu qu’à modifier quelques données, le diamètre, la longueur, et je ne sais plus quoi… et ils ont lancé la production. Ils sont tous en composite. C’est un copain qui me l’a expliqué. C’est par lui que je me les suis procurés.

Des quatre personnes qui entouraient la table, si toutes avaient les yeux fixés sur cet étalage indécent, seule Sarah éprouvait comme une sourde appréhension. Des quatre, elle savait que ces objets lui étaient destinés. Il ne faisait aucun doute, dans son esprit, qu’elle allait devoir les utiliser, ou en utiliser certains, car elle ne se voyait pas les utiliser tous. Ça n’était plus qu’une question de temps.

Elle respira un grand coup, comme pour évacuer sa crainte, tenta un regard de défi en direction de Léa… et de Serge, mais le cœur n’y était pas.

— Il y en a dix, précisa Roger. Le plus petit mesure cinq centimètres de diamètre, le plus grand, dix, dans sa partie renflée. Je n’ai jamais participé aux soirées de l’époque, j’étais trop jeune avait-on prétexté, mais ce que j’ai pu apprendre c’est qu’il y avait des concours, auxquels beaucoup d’hommes présentaient leurs femmes ou leurs amies. Mais des relations de travail m’ont affirmé que rares étaient celles qui parvenaient à engloutir les plus gros. La côte basque était vivante en ce temps-là.

Il regarda Serge avec un air entendu.

— J’ai même eu l’occasion de feuilleter quelques albums photo. On y reconnaît nombre de jeunes femmes qui rivalisent d’efforts pour engloutir les plus énormes diamètres… Couchées, les unes contre les autres, cuisses largement écartées, elles fouillent leur ventre avec la plus grande énergie. Il faut voir leurs yeux hagards, leurs fronts couverts de sueur... C’est hallucinant. Et, aujourd’hui, toutes ces femmes sont devenues d’adorables grands-mères et de vieilles dames respectables.

Satisfait de sa présentation, Roger reprit son souffle, plongea sans faux-fuyant ses yeux dans ceux de Sarah et poursuivit sur un ton monocorde.

— Mais on n’est pas là pour parler du passé. Comme tu l’as compris, le jeu consistait, pour chaque femme, à montrer des capacités vaginales supérieures aux autres. Je crois savoir qu’elles se donnaient comme des folles à des pénétrations sauvages. Les concours dont on m’a rapporté l’existence donnaient lieu à des efforts extraordinaires pour engloutir les diamètres les plus gros.

Pour appuyer ses dires, et sans doute pour impressionner son interlocutrice, il souleva l’un des membres factices de la boîte et l’agita négligemment devant les yeux féminins. Puis, satisfait de l’effet produit, il reprit :

— Chaque participante faisait assaut d’ingéniosité et de folie érotique pour démontrer à leur mari, ou leur amant, leur qualité d’amoureuse. Leur sensualité…

Il laissa un silence après ce dernier mot, comme s’il voulait souligner l’importance du propos. Dans son esprit, fort du spectacle auquel il avait assisté la fois précédente, il n’y avait plus aucun doute. Sarah était une femme sensuelle, une femme qui s’assumait et qui ne pouvait cacher un penchant évident pour tout ce qui touchait au sexe.

Vint enfin le moment que tous attendaient. Jugeant le moment venu, jugeant aussi que le discours de Roger avait porté ses fruits, Léa intima l’ordre à Sarah de se dévêtir rapidement. Pourquoi, cette fois-ci, la compagne de Serge s’exécuta-t-elle sans réticence ? Pourquoi se trouva-t-elle nue sans attendre aucune relance ? Elle n’aurait su se l’expliquer. Elle retira le chemisier, défit l’attache du jeans et le fit glisser rapidement pour offrir à tous l’image de son corps aux courbes sensuelles. Le cœur battant, ne sachant trop quoi faire de ses mains, elle se campa devant la petite brune, respira une grande bolée d’air pour se donner du courage, et attendit l’ordre suivant.

— Je vois que tu deviens très sage ! Tu comprends vite !

Sarah n’osa relever. Un frisson délicieux parcourut ses reins et elle se cambra au mieux comme pour se mortifier. Il ne faisait aucun doute qu’on allait fouiller son sexe avec les godes étalés devant elle. On allait la pénétrer de ces engins venus d’une autre époque, et, par forfanterie ou par la fièvre qui naissait dans son ventre, elle imagina devoir rivaliser avec les femmes dont avait parlé Roger. Elle regarda une nouvelle fois la succession d’objets, s’épouvanta des plus gros diamètres, et ferma les yeux. La voix de Léa la sortit de sa rêverie.

— Allez ! Au lit ! Et tu vas nous montrer ce que tu sais faire !

— Mais…

— Qu’est-ce que tu crois ! C’est toi qui vas te branler avec les godes ! T’as plus à faire de chichis, je sais que t’aimes ça !

Quelques secondes plus tard elle se trouvait étendue sur un lit, cuisses violemment écartées comme ces femmes que Roger avait évoquées. Et elle se surprit à aimer se montrer ainsi. Comme elle avait, sur une suggestion de Serge, utilisé une crème dépilatoire, elle ne masquait plus aucun détail de son sexe, ni le renflement sensuel du pubis, ni l’ourlet fin des petites lèvres. Elle se sentit heureuse de s’exhiber ainsi, face à Léa, et face aux deux hommes qui n’en perdaient pas une miette. Elle découvrit, avec un soupçon d’épouvante, qu’elle prenait plaisir à se montrer ainsi, dans la plus vile des positions… dans la plus crue des attitudes. C’était là, sans doute, l’essence même de la condition féminine que de s’offrir ainsi. Du moins se l’imagina-t-elle.

Quand Léa plaça dans sa main un des objets, elle tenta d’évaluer sa dimension, puis, réalisant qu’elle n’y parviendrait pas, elle ferma une nouvelle fois les yeux, écarta, de sa main libre, les nymphes brunies par le désir, et, après avoir constaté qu’elle mouillait abondamment, elle respira un grand coup pour se donner du courage. Puis, de son autre main, elle plongea l’engin au plus profond d’elle-même.

Le ventre féminin engloutit le membre factice avec une facilité déconcertante, et dans le même temps la gorge de Sarah libéra un gémissement rauque qui sembla satisfaire les trois observateurs.

Elle resta ainsi, empalée violemment, à guetter la fièvre qui vrillait chaque parcelle de son corps, puis, enfin repue d’émotion, elle s’activa, d’abord lentement, puis plus vigoureusement, à la recherche de l’extase.

Celle-ci parvint plus rapidement qu’elle n’avait prévu. En quelques allers-retours le plaisir la submergea. Elle s’abandonna alors à quelques vives contorsions qui l’emmenèrent à resserrer les cuisses dans un réflexe naturel. Le geste ne plut pas à Léa, qui reprit l’initiative sur un ton péremptoire.

— Reste ouverte ! T’as rien à cacher ! Tout nous appartient, même tes orgasmes ! Surtout tes orgasmes !

Et comme la jeune femme tentait de rouvrir l’angle de ses jambes, le corps encore parcouru de convulsions obscènes, Léa lui arracha le gode, encore planté en elle, pour le remplacer par un plus volumineux.

— Maintenant montre-nous avec celui-là ! Fais-toi jouir une nouvelle fois !

D’abord hésitante, Sarah rétablit sa position, releva les genoux, et mue par le trouble qui lui tordait les muscles, elle se pilonna avec toute la rage qu’on attendait d’elle. Très vite elle arracha de son ventre une nouvelle vague de plaisir qui l’emporta loin, dans la fureur des sens.

Quand Léa remplaça une nouvelle fois l’ersatz masculin, augmentant encore le diamètre, elle ne réfléchit plus, et roula dans les sphères d’une folie érotique grandissante.

CHAPITRE VI

La vieille anglaise avait défait son chignon et avait retiré une étrange paire de lunettes rondes qu’elle avait posée soigneusement près de son sac de sport. Sarah la regarda avec étonnement. Les deux femmes s’étaient croisées plusieurs fois sur le green, dans la matinée, et la raideur britannique avait impressionné la jeune femme. Tout de suite elle avait remarqué cette apparence rigide inhérente aux Anglo-Saxons. Ce front haut, ces lèvres minces et ce menton fuyant, et une dentition qu’on aurait pu qualifier de chevaline, ne pouvaient appartenir qu’à un sujet de sa Gracieuse Majesté. En outre, la chevelure blanche maintenue bien au-dessus du cou par un horrible chignon accentuait l’aspect insulaire. Mais de la voir maintenant nue, dans le vestiaire du golf, cette vieille dame lui paraissait soudain plus humaine, peut-être plus fragile aussi.

La jeune femme avait passé une heure à suivre Serge dans un parcours plutôt ennuyeux. Il n’y avait pas foule sur les fairways et les seuls golfeurs présents, pour la plupart des collègues de Serge – certains matins les links sont plus ou moins squattés par les associations – ne présentaient pas grand intérêt. Elle avait vite été lassée, au hasard des rencontres, des conversations professionnelles que ça impliquait. Serge connaissait trop de monde et ne pouvait s’empêcher d’échanger quelques mots avec tous. Très vite elle s’était réfugiée sur le practice pour s’essayer au maniement des divers fers pour quelques drives, avec toujours les mêmes résultats décevants. C’est quand elle en eut assez qu’elle se décida à une douche bien méritée.

Elle venait de regarder la vieille Anglaise se dévêtir consciencieusement et s’apprêtait à faire de même quand elle réalisa qu’elle était totalement épilée. Léa l’avait envoyée, la veille, chez une esthéticienne de ses amies, et elle se trouvait aussi nue, et aussi lisse, que dans son plus jeune âge.

Si dans l’intimité ça n’avait guère d’importance, bien au contraire, en public ce détail inhabituel devenait particulièrement gênant. Comment se montrer sous la douche, dans le plus simple appareil, sans attirer les regards et, sans doute, les réflexions désobligeantes.

Elle écouta les bruits en provenance de la cabine. C’était une douche collective et seule la vieille Anglaise semblait y prendre ses aises.

— Alors, on rêve !

Léa s’était introduite dans le vestiaire et s’amusait des hésitations de son amie.

— C’est ton épilation qui te pose problème ? T’inquiète pas ! Il est près de midi et y’a plus grand-monde sur les greens. Personne ne viendra plus prendre une douche.

Sarah ne put s’empêcher de rougir. Décidément, cette Léa possédait des dons particuliers. Elle savait percer à jour la moindre de ses pensées. Comment avait-elle pu deviner ? Ne sachant trop que faire, la jeune femme tenta de donner le change. Sans dire un mot elle leva la tête et désigna du menton la cabine de douche. Un bruit d’eau qui tombait à grande pluie vint confirmer son signe. Léa hocha la tête. Elle avait compris. Il ne lui fallut pas plus de deux secondes pour aller à l’embrasure et y passer la tête. Quand elle revint près de Sarah, elle était tout sourire.

— T’as rien à craindre, c’est l’Anglaise.

Et comme Sarah restait perplexe, ne comprenant pas vraiment la raison de cette affirmation, la jeune femme brune chercha quelque chose, trouva ce qu’elle cherchait, et, ayant emprunté les petites lunettes rondes de la vieille dame, elle les posa sur le nez de son amie en ajoutant :

— Tu vois ? Elle est quasiment aveugle. T’as vu l’épaisseur des verres ? Des culs de bouteille ! Même si tu lui mettais ta chatte sous les yeux elle ne s’en rendrait pas compte.

— Mais… elle ne peut rien voir ? hasarda Sarah, pas vraiment convaincue.

— Crois-moi ! Allez, désape-toi !

Et elle dut s’exécuter. C’est sous les rires moqueurs de Léa qu’elle quitta le vestiaire et s’engagea sous la douche en prenant soin de ne pas trop se montrer de face. Elle avait craint des remarques, voire des réflexions sur la totale nudité de son sexe, mais il n’y eut rien de tout cela. La vieille Anglaise se fendit d’une phrase incompréhensible, sans doute une vague formule de bienvenue, et poursuivit son activité moussante. Dès lors la nouvelle arrivante oublia ses appréhensions et appuya sur le poussoir.

Il n’y avait pas deux minutes qu’elle se savonnait que Léa surgit à son tour. Elle était nue et Sarah réalisa que c’était la première fois qu’elle la voyait ainsi. Jamais jusqu’alors elle ne s’était dévêtue en sa présence. D’ordinaire c’était elle, Sarah, qu’on déshabillait, c’était elle qui devait se soumettre et s’offrir. Et cette évidence la pénétra avec tant de force qu’elle ne put éviter un certain trouble.

Sans dire un mot, la compagne de Roger vint se coller à elle, sous la pluie de la douche, et toutes les deux furent mouillées abondamment.

— Maintenant tu ne dis rien et tu te laisses faire, murmura Léa.

Elle plongea une main dans la mousse abondante qui coulait de partout sur le corps de Sarah et prit possession de l’entrejambe avec une fermeté qu’on ne lui soupçonnait pas. Aussitôt le visage de la jeune femme montra des signes d’épouvante. Son regard se porta sur l’Anglaise, puis sur Léa, puis encore sur l’Anglaise. Celle-ci n’avait rien vu, ou affectait peut-être de ne rien voir, Sarah n’était pas très sûre.

Pendant ce temps les doigts féminins avaient pénétré en elle et le savon onctueux sembla lui brûler les muqueuses fragiles. Elle voulut se dégager de l’étreinte, fuir cet endroit où n’importe qui pouvait entrer à tout instant, mais la prise de Léa se fit plus ferme. La jeune femme brune glissait maintenant deux phalanges dans le fourreau de son amie et s’activait pour émouvoir les chairs. Puis, très vite, aidée par la liqueur qui sourdait abondamment, elle put enfin introduire ses doigts entièrement, jusqu’en butée de pouce. D’un bras elle ceinturait la taille, et de sa main restée libre, elle fouillait maintenant à larges gestes l’intimité de sa victime, plongeant et replongeant dans le vagin ouvert.

Il ne resta plus qu’une seule solution à Sarah, ce fut de s’obliger à l’immobilité. Ne plus faire de bruit et supporter la violente caresse dont elle était l’objet. Surtout ne pas se faire remarquer. Et quant à Léa, elle n’aurait pas le loisir de la faire jouir. Il ne serait pas dit que dans ces circonstances déplaisantes, elle se serait laissé aller à accepter la jouissance qu’on voulait lui arracher. Elle allait lui montrer qu’elle avait encore le pouvoir de refuser, de se refuser. Jusque-là elle avait accepté beaucoup de choses, mais, à cet instant, sans doute violemment rebutée par la présence de cette vieille Anglaise dont elle ne savait rien, dans un réflexe de fierté, elle voulait prouver son libre arbitre.

Mais, chassez le naturel, il revient au galop, le ventre percuté violemment par la main de Léa qui pénétrait en elle sans aucun ménagement, son fourreau intime saccagé par l’assaut, aussi imprévu que sauvage, sa sensualité naturelle l’emporta sur toute autre considération. Très vite elle abdiqua toute fierté et se résigna à accompagner la pénétration. Sans aucune honte, elle se mit à balancer des reins et à guetter les signes avant-coureurs de la fièvre naissante. Les seins se mirent à ballotter au rythme imposé, et un halètement discret vint souligner l’arrivée des vagues du plaisir. Les dés étaient jetés. Une nouvelle fois Léa avait eu raison d’elle, et, définitivement vaincue, elle se soumettait.

Quand l’extase naquit dans son ventre, quand les doigts féminins firent vibrer son corps, elle oublia le lieu, elle oublia l’Anglaise, pour s’abandonner aux premières convulsions de l’orgasme. Elle ferma les yeux, ouvrit ses lèvres sur une longue plainte, et laissa son ventre s’embraser comme jamais il n’avait fait.

Alors qu’elle reprenait vie, toujours debout sous le pommeau de douche, les reins cambrés et les jambes largement écartées, elle constata que Léa avait disparu. A côté d’elle, à vrai dire presque contre elle, il n’y avait plus que la vieille Anglaise, qui avait rechaussé ses lunettes et qui la détaillait avec le plus profond dédain.

CHAPITRE VII

De part et d’autre de Sarah, Serge et Roger assuraient leur prise. Chacun maintenait fermement une cheville et s’ingéniait à rendre l’entrejambe féminin totalement accessible.

La jeune femme avait été dévêtue complètement. On lui avait retiré même ses bijoux. Léa avait jugé la chose nécessaire pour confirmer l’état de subordination dans lequel elle souhaitait maintenir la compagne de Serge. Étendue sur le dos, les poignets liés aux montants de la table, les jambes relevées et maintenues écartées par les deux hommes, elle livrait son corps à la folie de ses tourmenteurs.

Léa avait parlé d’une deuxième épreuve, le jour était venu. Serge avait pu mesurer la sensualité de Sarah lors du test des godes, aussi avait-il souscrit immédiatement quand Roger les avait invités pour une seconde soirée.

La première chose qui lui vint à l’esprit fut d’imposer à sa compagne une paire de bas. Il songea aussi à un corset, voire à un simple serre taille, qui aurait souligné les hanches et rehaussé la poitrine, mais sur les conseils de leur hôtesse, il laissa ces idées à l’état d’hypothèses. Tout juste Léa accepta-t-elle que Sarah portât des talons.

— Peu importe lesquels ! Ça ne gênera pas pour l’usage que je veux faire d’elle, lâcha la petite brune au téléphone, avant de raccrocher dans un éclat de rire.

Cette phrase sibylline laissa Serge dans l’expectative. Il pensait tout connaître de l’imagination débordante de son amie, mais là, elle l’avait surpris. Elle lui parut manier avec talent le sens de l’esquive et de l’embuscade.

***

C’est sous des trombes d’eau – juillet oblige sur la côte basque – qu’ils se présentèrent place Sainte-Eugénie. Biarritz avait des airs d’Armageddon. Sur l’insistance de Serge, Sarah ne portait qu’une robe simple, de ces robes qu’on dit portefeuille et qui n’ont pour attache qu’une simple ceinture à la taille. Sous les assauts du vent, les pans volaient de part et d’autre des hanches, découvrant, au hasard des rafales, le corps nu de la jeune femme. Sous le regard amusé de Serge, elle déployait des efforts désordonnés pour masquer cette nudité, mais, quand elle parvenait à rabattre un bout de tissu, c’était un autre qui s’envolait, dévoilant une cuisse, une fesse, ou même un bout de sein. C’est à demi nue et trempée jusqu’aux os qu’elle parvint à la résidence.

Léa les accueillit avec des prévenances inhabituelles. Elle suggéra immédiatement à son invitée la salle de bain. Elle y trouverait le nécessaire pour se sécher. Elle proposa aussi un court peignoir aux motifs vaguement japonais, que Sarah accepta avec soulagement.

Quand elle revint au salon, chacun put savourer sa nouvelle tenue. Le tissu du peignoir – un satin parme à la maille très souple – moulait parfaitement des formes délicieusement féminines. En outre le vêtement était si court qu’il découvrait largement les cuisses et qu’il s’en fallait de peu pour qu’il ne découvre autre chose. D’autant qu’il ne faisait aucun doute, dans l’esprit de chacun, qu’aucun autre voile ne protégeait l’intimité féminine.

Le repas se passa ainsi. Sarah à demi nue et ses compagnons de table en tenue de ville. Et si tous semblaient trouver la chose naturelle, personne ne suggéra la nudité complète. Le trouble d’une situation naît parfois du contraste, et, à l’écarlate de ses joues, à ses hésitations verbales, ainsi qu’à la rigidité de ses tétons qui pointaient au travers du satin, il était évident pour tous que la jeune femme était troublée. Mais il ne vint à personne l’idée d’en rajouter.

C’est à la fin du repas, alors que les hommes commençaient à parler rugby, que Léa se décida à prendre les choses en mains.

— On n’est pas là pour parler sport. Il faut passer aux choses sérieuses ! Allez ! Débarrassez la table ! Je vais chercher les orties !

Les orties… Le mot résonna dans la pièce. Un frisson parcourut Sarah, des pieds à la tête. N’osant rien dire, elle chercha à capter le regard de Serge. Pour une fois celui-ci ne se déroba pas. Il plongea ses yeux dans les siens et, posant l’index sur ses lèvres, il lui intima l’ordre de se taire.

Quand Léa revint, tous purent remarquer qu’elle portait un gant à la main droite. Elle avait passé un de ces longs gants de cuisine à la marque bien connue et à la couleur vive. Elle portait à bout de bras un seau duquel émergeaient plusieurs brassées de plantes urticantes, aux feuilles vert sombre, et déjà séparées en plusieurs bouquets.

A la vue de l’objet de son supplice, et imaginant déjà les parties de son corps que Léa s’acharnerait à tourmenter, Sarah songea à fuir. Comment pouvait-on la soumettre à pareille torture ? Comment cette Léa, qui se vantait d’être l’amie de Serge, et qui se disait son amie, pouvait avoir eu cette idée saugrenue ? Se pouvait-il que cette petite femme au regard vif nourrisse cette envie de la faire souffrir, et pour quel plaisir trouble ? Toutes ces questions se bousculaient dans sa tête, et d’autres encore auxquelles elle ne parvenait pas à apporter des réponses précises.

Mais il était dit qu’on ne lui laisserait pas le temps de la réflexion. A peine eut-elle détaillé les orties que quatre bras solides la saisirent et, sans qu’elle ne puisse rien faire, on lui retira le peignoir. La blancheur de sa peau éclaboussa la pièce. Roger murmura quelques mots parmi lesquels elle crut reconnaître des félicitations pour sa beauté. Elle trembla de tous ses membres quand elle fut soulevée et étendue, de force, sur la table. En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, on lui lia les poignets aux montants avec ce qu’elle imagina être de la bande Velcro. Mais sans doute était-ce plus solide, car elle tira dessus sans parvenir à se libérer.

Maintenant elle était nue, sur cette table de bois, livrée à la folie d’un couple dont elle ignorait tout, sauf qu’ils étaient les amis de son homme.

Elle tenta un dernier baroud d’honneur, banda ses muscles et tira de toutes ses forces sur ses bras, mais rien ne vint. Et c’est la mort dans l’âme, la gorge nouée et les yeux presque fous, qu’elle regarda Léa saisir une première gerbe. Serge et Roger se mirent à rire ensemble et comme dans un ballet réglé d’avance, ils se saisirent chacun d’une cheville et ouvrirent en grand l’angle des cuisses féminines.

Les premières feuilles dentelées vinrent effleurer la poitrine offerte. Léa n’avait pas frappé comme on aurait pu s’y attendre. Elle avait joué la douceur pour frôler simplement l’extrémité des seins, laissant une étrange trace rouge tout autour des aréoles. Sarah se surprit à crier. Un cri bref, presque un jappement, qui troua le silence et qui s’acheva sur une plainte rauque. Dans le même temps elle cambra les reins et tenta d’échapper aux mains des deux hommes. Un brin surpris, Roger et Serge bandèrent leurs muscles, bloquèrent plus énergiquement les jambes et firent un signe de tête à la maîtresse de cérémonie. Aussitôt, d’un geste aussi doux et aussi léger que le premier, elle frôla à nouveau la peau souple, juste au-dessous des seins, pour contourner ceux-ci et brûler furtivement les deux tétons déjà tendus vers le plafond. Sarah jappa une seconde fois, déclenchant quelques rires masculins. Il y eut encore plusieurs caresses urticantes, sur les épaules, et tout autour des seins, auxquelles Sarah tenta vainement de se soustraire, mais ses bourreaux la maintenaient désormais solidement. Tous s’amusèrent même des maladroites contorsions de la jeune femme.

Enfin Léa se décida à s’occuper de l’entrejambe. Les longues minutes passées à exciter la poitrine de sa victime l’avaient émoustillée. Elle se plaça debout, face au ventre offert, face aux lèvres intimes qui s’ouvraient en corolle, dévoilant déjà des nymphes ruisselantes.

— Voyez comme elle mouille ! Elle aime ça !

Et elle souligna du doigt les chairs nacrées de sa victime.

— Ça l’excite ! N’est-ce pas que ça t’excite ? demanda-t-elle en se penchant vers le visage de Sarah.

Et comme celle-ci ne répondait pas, Léa insista.

— T’as la chatte congestionnée. Regardez, vous autres ! Regardez comment on reconnaît une femelle excitée !

Et les deux hommes purent constater de visu les dires de la jeune femme brune. Sauf les zones qui avaient été en contact avec les orties, la coloration naturelle de la peau de Sarah tendait vers un ivoire soutenu, mais toute la sphère sexuelle avait viré au brun sombre.

— C’est un afflux de sang consécutif à son excitation, affirma Léa. Et plus elle sera excitée, plus ça tendra vers l’écarlate. Les femmes sont ainsi faites qu’elles ne peuvent cacher longtemps leurs émotions. Voyez comme ça réagit !

Elle plaça sa main en coque sur les lèvres sexuelles, posa deux doigts sur la zone clitoridienne, et débuta une caresse appuyée. Aussitôt les chairs alentours s’assombrirent, prouvant, s’il en était besoin, la théorie de Léa. Les caresses durèrent quelques courtes minutes, pendant lesquelles Sarah s’arc-bouta désespérément sur le plateau de la table, tentant de soustraire son ventre à son bourreau. Mais il n’était pas dans l’intention de Léa d’amener sa victime au plaisir de cette façon-là. La faire jouir manuellement était chose facile – elle l’avait prouvé – et ce n’était plus le but du jeu. Sans crier gare, et alors que le ventre féminin commençait quelques ondulations révélatrices, sous l’œil intéressé des spectateurs masculins, la femme de Roger se saisit d’un bouquet d’orties et plongea celui-ci sur les nymphes excitées.

Cette fois-ci Sarah hurla sans retenue. La décharge urticante avait été soudaine, plus violente que les précédentes, et le hurlement qui s’en suivit se termina dans un borborygme sauvage. Les deux hommes se regardèrent avec des mines gourmandes et Léa arbora un sourire victorieux. La jeune femme réagissait au mieux au supplice imposé. Il est nécessaire que la victime manifeste sa douleur pour satisfaire le bourreau. C’est là une constante des jeux sadomasochistes.

La violence de l’orgasme laissa Sarah dans un état quasi comateux durant de longues minutes. Juste le temps pour son ventre, et son corps tout entier, de retrouver le calme. C’est alors que, la conscience revenant, une étrange brûlure naquit soudain à chaque terminaison nerveuse. La bouffée urticante reprit possession de la jeune femme, embrasant chaque parcelle de peau dans des irritations insupportables. La mèche collée au front, les tempes ruisselantes de sueur, les lèvres encore ouvertes d’avoir trop frappé, Léa se délecta à regarder sa victime se contorsionner sur la table, sans résultat aucun. Rapidement l’amie de Serge tenta d’apitoyer ses bourreaux.

— Détachez-moi ! supplia-t-elle, d’abord d’une voix mal assurée, puis sur un ton qu’elle voulut plus ferme.

— Détache-moi ! murmura-t-elle en direction de Serge, avec l’espoir que celui-ci se laisserait émouvoir.

Mais rien n’y fit. Plus la brûlure des orties se réveillait en elle, et plus les spectateurs de son supplice semblaient s’amuser de ses suppliques. Quand, enfin, elle cessa de demander grâce, quand, enfin, elle admit devoir supporter l’insupportable en silence et qu’elle ne s’autorisa plus qu’à des gémissements presque inaudibles, ce fut Léa qui troubla le silence.

— Voyez comme elle se calme. Elle s’habituera à ce traitement, je vous le dis. Je connais bien ce genre de femme. Ça se refuse, ça crie toujours au début, ça se débat même, parfois ça va jusqu’à pleurer, mais ça aime être traitée de la sorte.

Elle se tourna vers le corps encore offert et, s’adressant à ses deux complices, elle ordonna :

— Tenez-la bien ! Je vais lui en remettre une couche. Et je vous assure que bientôt, c’est elle qui en redemandera.

Et comme Serge et Roger assuraient la prise, Léa se saisit d’une nouvelle brassée d’orties, des orties fraîches, au pouvoir urticant encore inemployé. A deux doigts, elle ouvrit les lèvres intimes de Sarah, vérifia le trouble de cette chair tendre d’où sourdait un liquide tiède, puis, satisfaite de l’inspection, d’un geste brusque, elle plaqua le bouquet de feuilles sur les nymphes fragiles. Il y eut un nouveau cri dans la pièce, qui s’acheva dans une plainte. Et le manège recommença ainsi plusieurs fois, jusqu’à ce que les cris laissent la place à quelques larmes… Ce n’est que quand Sarah débuta un lent balancement des hanches, et que ses pleurs se muèrent en feulements désordonnés, que Léa sut qu’elle avait atteint son but. Ce n’était plus qu’une question de temps. La douleur urticante générait le plaisir dans le corps torturé. Il en est ainsi des véritables femmes sensuelles, elles se laissent aller au plaisir, quelle que soit la main qui le procure.

CHAPITRE VIII

La voiture se fraya un chemin dans les ruelles de la vieille ville pour se garer à l’abri des arcades, rue des Cordeliers. Les quais de Nive n’étaient pas loin, et, à l’odeur lourde qui montait du bout de la rue, on devinait la marée montante. Le dimanche soir, dans le petit Bayonne ou ailleurs, la vie s’éteint et il n’y a plus que les pavés qui brillent. Avant de quitter le véhicule, Serge se laissa aller à une dernière rêverie. A ses côtés Sarah ne pipait mot, et à la crispation des lèvres, on devinait une certaine tension.

Le rendez-vous avait été fixé à vingt heures. Ils étaient en avance. Pas de beaucoup, certes, mais suffisamment pour avoir le temps de penser. Aucun des deux n’osa regarder l’autre. Il se passa ainsi plus de dix minutes, pendant lesquelles chacun tenta d’organiser ses idées. Quelque part derrière une de ces façades sombres, deux hommes attendaient qu’on leur livre une femme en pâture. Ce fut Serge qui troubla le silence.

— Tu peux encore refuser !

Prononcer cette simple affirmation lui coûtait. Il laissa son regard vagabonder dans le vide, quelque part loin dans la nuit, tentant d’éluder un dialogue direct.

— Tu sais très bien que je ne peux plus… J’ai promis à Léa. Et que penserais-tu de moi si je me défilais maintenant ?

Ce furent là ses seules paroles. Son compagnon n’osa pas relever. Et quand il posa la question qui lui brûlait les lèvres, la question essentielle sur laquelle tout reposait, elle ne répondit pas.

— Ça t’excite ?

Puis il s’extirpa de l’habitacle, claqua la porte bruyamment comme pour conjurer le sort, et vint aider la jeune femme. Elle était en jeans et portait un gros pull de montagne. Un de ces pulls jacquard à la laine épaisse, au col complexe et au dessin géométrique. Rien qui put laisser penser à un rendez-vous libertin. Cette tenue n’avait pas lieu d’être dans ces circonstances, mais Serge n’avait pas eu le courage d’imposer autre chose. Une jupe, un chemisier et un simple blouson auraient fait l’affaire. Il avait aussi songé à une paire de bas. Peut-être le porte-jarretelles qu’il lui avait offert récemment, mais il avait manqué de hardiesse. Peut-être avait-il voulu modérer la tension qui habitait Sarah. Mais peut-être aussi avait-il voulu atténuer sa propre tension.

Il ne lui fallut pas plus de deux secondes pour appréhender la rue. Léa avait expliqué la porte cochère sous les arcades, entre la cidrerie et le pub irlandais. Il repéra immédiatement les lieux et prit sur lui d’entraîner sa compagne sans échanger un mot. Quelques secondes plus tard il sonnait à l’interphone et la porte s’ouvrit. La fille qui les fit entrer était nue. Pour être plus nue il aurait fallu qu’elle se coupât les cheveux. Serge eut un mouvement de recul et sans doute Sarah ressentit-elle aussi un certain effroi car, par réflexe, elle se réfugia dans son dos.

— Sarah ? demanda la jeune fille – elle ne devait avoir guère plus de vingt ans – et sans attendre de réponse, elle s’effaça pour les laisser entrer.

Serge savait ne plus pouvoir reculer. A son tour il s’effaça et sa compagne se trouva propulsée au centre de la pièce, plus ou moins contre son gré.

Autour d’elle il n’y avait rien, ou pas grand-chose. La pièce était quasiment vide et sauf une seconde jeune femme, toute aussi nue et toute aussi jeune que la première, il n’y avait pour mobilier qu’une table, qui avait fait son temps et quatre chaises à la paille défoncée. Au mur, ponctuant un papier peint au motif délavé, pendaient plusieurs calendriers jaunis. Et pour éclairer le tout, du plafond, tombait une ampoule crue qui dispensait une lumière crayeuse.

— Vous êtes à l’heure ! C’est bon signe.

L’homme qui venait de parler surprit le couple. Il avait surgi d’une des portes du fond et s’avança vers Serge.

— Thierry ! lança-il en lui tendant la main.

— Serge, répondit celui-ci par réflexe.

— Et voilà Sarah !

Il se tourna vers la jeune femme et la détailla sans aucune retenue. C’est à ce moment-là, alors qu’elle virait à l’écarlate, qu’un deuxième homme, surgi aussi de nulle part, apparut dans le halo blafard de l’ampoule.

— Moi c’est Estéban.

Et, à son tour, il en serra cinq à Serge. Les deux nouveaux arrivants avaient de quoi surprendre. Thierry paraissait très jeune. Grand, mince, la tête surmontée d’une tignasse blonde qui n’avait pas vu un peigne depuis longtemps, il ne devait pas avoir plus de vingt-cinq ans. Quant à son compagnon, plus râblé, plus brun aussi, le cheveu ras, il ne pouvait cacher une ascendance ibérique. Du reste son prénom le laissait entendre, et si sa peau mate le vieillissait un peu, il ne devait guère avoir plus que son compère.

Les présentations faites, les deux hommes entourèrent Sarah pour se lancer dans un jeu de remarques qu’un spectateur lambda aurait jugé déplacées s’il n’avait su l’objet de cette rencontre.

— Dommage, ce pull informe…

— Tout à fait Thierry !

— Le jeans moule bien ses fesses – il fit pivoter la jeune femme – mais ne marque pas assez la fente…

— Tout à fait Thierry !

— Ecarte tes jambes…

Et comme elle mettait un certain temps à réagir, un peu désarçonnée par les manières des deux hommes, celui à la tignasse blonde glissa son pied entre les siens pour lui intimer de s’ouvrir plus grand. A demi perdue sous cette avalanche de réflexions désobligeantes, elle s’exécuta maladroitement. Thierry s’accroupit et confirma :

— Ce jeans ne marque pas la fente. C’est dommage. Nous t’apprendrons à choisir les tissus qui moulent… et qui mettent en valeur chaque parcelle de ton corps. Tu verras, c’est un délice de se montrer aux autres, et que chacun puisse deviner les ourlets de ton sexe au travers d’une toile de jeans.

Il se releva et s’approcha du visage féminin.

— Pourquoi cette coupe droite – il venait de prendre à deux mains la chevelure de Sarah – et pourquoi cette couleur ? Le châtain ne lui va pas.

— Tout à…

— C’est ma… C’est ma couleur, bégaya Sarah, qui se sentait perdue.

— Mais tu parles ! Tu sais donc parler !

On se moquait d’elle et elle ressentit cette moquerie plus durement que toutes les remarques précédentes. Elle regretta, l’espace d’un instant, d’avoir accepté le jeu – car elle considérait encore ceci comme un jeu – et s’apprêtait à rétorquer sur le ton le plus vif, quand Estéban prit le relais de son compagnon.

— Ici, les femmes se taisent, et ne parlent que quand on leur en donne l’ordre ! Regarde tes deux consœurs – il balaya la pièce du bras, vers les deux filles qui étaient restées debout, près de la porte – elles ne disent rien. Elles écoutent.

Sarah, dont les cheveux étaient encore entre les mains de Thierry, tourna difficilement la tête et dévisagea les deux adolescentes – elle les qualifiait ainsi du haut de ses trente ans – pour ne lire sur leurs traits qu’un peu d’amusement. Elle aurait voulu y déceler de la crainte, peut-être aussi l’expression trouble d’un asservissement, mais elle ne trouva rien qui puisse la conforter dans son idée de l’esclavage sexuel. Car il ne faisait aucun doute qu’elles étaient en stage, livrées à ces deux hommes par leurs amants ou leurs amis. Se pouvait-il que ces deux filles puissent trouver plaisir à se laisser manipuler ainsi ?

Estéban stoppa sa rêverie.

— Allez ! Va avec elles ! Elles vont te préparer.

Et avant que Sarah n’ait eu le temps de réagir, les deux gamines l’entourèrent et l’entraînèrent vers l’une des portes du fond.

Quand elle revint dans la pièce, elle était nue. Aussi nue que les filles qui l’accompagnaient. Serge la regarda s’avancer vers lui et s’interrogea sur les motivations qu’elle avait eues à accepter cet étrange jeu. Sans doute la présence des autres filles avait-elle atténué son angoisse – quand on n’est pas seul à subir quelque chose de déplaisant, on en supporte mieux les conséquences – mais elle le surprenait. Il la savait sensuelle, c’était là une de ses qualités premières, mais de là à accepter de s’exhiber ainsi devant des inconnus, il y avait un pas qu’il ne la croyait pas capable de franchir.

C’est à ce moment-là qu’il remarqua un détail qui lui avait échappé jusqu’alors. Les trois femmes étaient nues, certes, mais elles ne portaient rien aux pieds. Ni escarpins, ni sandales, ni rien qui puisse tenir lieu de chaussures.

— C’est pour accentuer leur nudité, avança Estéban, qui avait suivi le regard de son invité. Vous n’imaginez pas l’effet du plancher sur la plante des pieds. Ça donne une conscience aiguë de la nudité.

— Je sais, affirma Serge. J’utilise déjà cet artifice dans certaines circonstances. N’est-ce pas chérie ?

L’espace d’un instant Sarah se vit monter les escaliers dans la tenue que Serge lui imposait. Elle murmura quelque chose d’inaudible et attendit.

— Mais revenons à nos moutons. Placez-vous dans la lumière !

Les deux gamines aidèrent leur consœur à se placer comme il lui était demandé. Elles l’installèrent debout, les cuisses largement écartées et les mains posées sur la nuque. Dans cette position, les reins cambrés, les seins en avant, elle savait exhiber au mieux son sexe et mettre en valeur sa poitrine dont les deux pointes brunes montraient des signes d’excitation.

L’Espagnol reprit la parole.

— Léa a fait appel à nous pour beaucoup de ses amis qui souhaitaient débrider un peu leurs compagnes, et sans nous vanter, je crois pouvoir affirmer que nous avons eu quelques résultats.

Pour prouver ses dires, il montra, d’un mouvement de menton, les deux filles nues qui s’étaient placées en retrait, derrière Sarah. Puis il s’adressa directement à la nouvelle.

— Dans un premier temps je doute que tout soit agréable pour vous. Malgré le désir de situations troubles que vous avez montré – Léa nous a tout raconté – il vous en faudra plus pour supporter ce que nous allons vous faire subir.

Il laissa planer un silence, histoire peut-être de faire pénétrer ses mots dans la jeune femme.

— Il s’agira de débloquer vos inhibitions et de vous faire accepter de satisfaire les désirs de tous les hommes qui voudront de vous. Ça n’est jamais facile de franchir ce cap, mais quand il est franchi, le reste n’est plus que simple banalité.

Sarah, qui ne perdait pas une miette de l’étrange discours, voulut interrompre Estéban pour relever un détail qui l’inquiétait. Il avait dit « tous les hommes qui voudront de vous », et elle n’était venue là que pour le plaisir de Serge. Pas pour d’autres. Et comme elle s’apprêtait à ouvrir la bouche pour exprimer cette évidence, il lui posa une question à brûle-pourpoint :

— Léa vous a soumise au test des orties ?

Elle baissa la tête et ses joues virèrent au cramoisi.

— Oui, bien sûr ! C’est son petit plaisir. Et vous avez aimé ?

Une nouvelle fois elle chercha de l’aide auprès de Serge, mais elle ne le vit pas. Il s’était éloigné du centre de la pièce et se trouvait dans l’ombre. Alors elle trouva plus judicieux de garder le silence.

— C’est inutile de mentir, ici. Dans peu de temps nous saurons tout de vous… et plus encore que vous ne l’imaginez. Vous avez joui sous les orties, n’est-ce pas ?

Et comme il avançait son bras pour introduire un doigt dans la fente délicieusement humide, il conclut de lui-même :

— Vous avez joui, et vous en avez honte. Mais il ne pouvait en être autrement. Vous êtes une sensuelle, ça se devine à la façon dont vous détournez les yeux et à la tension de votre ventre. Vous connaissez beaucoup de femmes qui accepteraient de se laisser caresser comme je le fais à cet instant, par un inconnu ?

Un violent frisson parcourut le corps de Sarah.

— Et dans un second temps, si nous jugeons la progression satisfaisante, on vous fera suivre un stage très particulier, une prise en main très spéciale, ayant pour but de développer votre désir d’être traitée ainsi. Vous verrez, il existe mille façons d’exacerber les sens d’une femme et d’en faire une véritable chienne… mais nous n’en sommes pas encore là. Pour l’instant il vous faut être digne de Léa. Elle se porte garante de vous, il ne faut pas la décevoir. Plus tard nous travaillerons sur la honte… Vous verrez qu’on peut trouver le plaisir même dans la honte… Surtout dans la honte. L’inquisiteur appréciera notre travail.

Elle ne releva pas. Plusieurs fois déjà on avait fait mention, en sa présence, de l’inquisiteur, mais si le mot lui faisait peur, elle n’osa pas poser la question qui lui brûlait les lèvres. D’ailleurs que pourraient-ils lui faire qu’elle n’acceptait par avance ? Elle avait souscrit à l’idée de Léa pour plaire à son Serge, et maintenant que le jeu avait commencé, elle ne se voyait plus le refuser. Quoi qu’il lui en coûte, elle irait jusqu’au bout, elle irait jusqu’à cet inquisiteur qu’on lui promettait comme un but. Elle serait la femme que Serge espérait, la femme désirable et offerte que tout homme est en droit d’attendre.

Estéban n’avait pas retiré son doigt, et malgré le fait qu’il ne bougeait pas en elle, Sarah commençait à ressentir des ondes délicieuses. Son pubis, son ventre, et même ses reins, s’embrasaient d’une douce chaleur. Puis, sans que rien ne présage la chose, alors que, jusque-là, les deux hommes avaient utilisé le vouvoiement et s’étaient montrés d’une politesse excessive, le ton changea subitement.

— Viens ici !

L’ordre venait du blondinet. Elle regarda Estéban, qui maintenait toujours son doigt en elle, elle regarda aussi Serge, puis elle se détacha de l’espagnol pour faire quelques pas en direction de Thierry. Elle se plaça face à lui et attendit.

Obéir à un gamin – car elle le considérait comme un gamin malgré le pouvoir qu’il avait sur elle – la troublait étrangement. Il aurait eu son âge, ou beaucoup plus, sans doute aurait-elle accepté plus facilement la situation mais se soumettre à un gamin beaucoup plus jeune faisait naître en elle un profond sentiment de honte.

— Tourne-toi !

Ce tutoiement inattendu la révulsa.

— Allons, tourne-toi !

Elle s’exécuta et offrit ses reins et ses fesses comme on lui demandait.

— Tu vas voir. Mon copain va te baiser en levrette !

Outre le ton, le vocabulaire avait aussi changé. Des mots qu’elle avait toujours considérés comme déplacés, voire orduriers, commençaient à résonner dans la pièce.

— Tu vas voir la bite qu’il a, Estéban ! Il va t’en donner un bon coup. Tu veux un coup de bite ?

Sarah ne répondit pas. Perdue entre épouvante et désir, hésitant entre l’envie de fuir et la chaleur qui irradiait ses reins, elle tentait de conserver son calme. Dès qu’elle les avait vus, dès qu’ils étaient entrés dans la pièce, les deux hommes lui avaient déplu. Elle avait senti en eux quelque chose de désagréable, quelque chose de rebutant, mais le fait maintenant d’être nue, à leur disposition, le fait peut-être aussi d’avoir accepté de leur être confiée, tout cela troublait ses sens sans qu’elle n’y puisse rien.

— Tu veux un coup de bite ? insista le jeune blond sur un ton plus tranchant.

— Je… Je ne sais pas… bredouilla Sarah.

— Comment ça, tu ne sais pas ! Ici on sait ce qu’on veut. T’es venue pour prendre de la bite, et tu dois répondre ce qu’on attend que tu répondes.

Il se tourna vers Serge.

— Léa a bien raison. Elle a besoin d’être éduquée. Vous allez voir ! Après quelques soirées nous en ferons une sacrée femelle. Maintenant on va s’occuper d’elle. Ça serait bien que vous ne restiez pas. Vous n’avez qu’à venir la chercher demain matin.

Serge posa encore quelques questions auxquelles Thierry répondit sans faux-fuyants. Il faudrait leur amener Sarah deux ou trois soirs par semaine pour la reprendre au matin, et en quelques nuits d’un traitement soutenu il affirma pouvoir peaufiner une éducation digne des meilleurs harems.

L’image plut à Serge qui se prit à rêver. Ce fut Thierry qui le sortit de sa torpeur pour le pousser vers la sortie.

Avant que la porte ne se referme, il eut encore le temps d’apercevoir Sarah, qu’Estéban avait placé en position penchée, le buste en avant, les seins écrasés sur la table. Il lut un peu d’effroi sur son visage, mais ce qui le frappa, ce fut l’énorme engin qui balançait entre les cuisses de l’espagnol. Une colonne de chair, monstrueuse, enflée et écarlate, que le jeune homme s’apprêtait à introduire dans le fourreau féminin.

CHAPITRE IX

Tôt le matin, le lendemain, Serge se présenta rue des Cordeliers. Il avait été convenu que les deux hommes libéreraient Sarah vers les huit heures. On était lundi, et le quinquagénaire avait des obligations professionnelles auxquelles il ne pouvait se soustraire. A la demie, il commença à s’inquiéter, et quand Sarah apparut à la porte cochère, il y eut comme un soulagement. Le jeu dont ils avaient accepté les règles – il s’incluait dans l’affaire – présentait des risques évidents, et malgré toutes les assurances de Léa, il se sentait parfaitement conscient des dangers encourus par la jeune femme.

Quand elle passa la porte, il ressentit comme un grand soulagement. Le cœur léger mais l’esprit plein d’interrogations, il la regarda traverser la rue, longer les devantures des restaurants, jusqu’à rejoindre la voiture. Il lui ouvrit la portière et elle s’affala au fond du siège, en chien de fusil.

Serge mit un certain temps avant de poser les questions qui se bousculaient dans sa tête.

— Comment ça c’est passé ? Qu’est-ce qu’ils t’ont fait subir ? C’était difficile ? C’était douloureux ? Tu m’en veux de t’avoir laissée dans leurs griffes ? Tu as aimé ?

Et d’autres questions encore, qui toutes laissaient deviner l’inquiétude dans laquelle il avait vécu la nuit, mais aussi – et il s’en voulait de l’avouer – l’excitation que ça lui avait procurée.

Sarah resta muette et paraissait harassée. Visage blême, coiffure défaite, cernes sous les yeux, regard étrangement absent, elle affichait tous les signes d’une nuit blanche. En guise de réponse elle releva le pull informe, se dégrafa rapidement et écarta au mieux ses cuisses encore entravées par le jeans. Un mince filet blanchâtre s’écoula de sa fente, filet qu’elle essuya tant bien que mal. Les délicates lèvres semblaient avoir été ravagées par une agression sauvage, et toute la sphère vulvaire montrait encore des signes évidents de lubricité.

Serge n’eut aucun mot pour exprimer sa surprise. Tout ce qu’il trouva à faire, c’est de plonger son visage dans les cheveux féminins et d’y glisser un long baiser. Ensuite, en silence, il démarra et se fraya difficilement un chemin parmi les étalages des camelots qui s’installaient près du marché.

Quelques jours plus tard, dans les mêmes circonstances, alors que Sarah avait passé une seconde nuit rue des Cordeliers, ce furent ses lèvres qui, à la faveur d’un vague sourire, laissèrent sourdre un peu de liqueur masculine. Thierry ou Estéban, ou peut-être les deux, s’étaient épanchés dans sa bouche, ça ne faisait aucun doute, et avaient imposé que Serge en eût connaissance de la plus sordide des façons. La fois suivante elle dévoila à son compagnon quelques zébrures, sur le dessus des seins, ou sur les fesses ou les cuisses, zébrures consécutives à quelques traitements particuliers. Serge tenta alors d’en savoir plus et d’en connaître les raisons. Il questionna Sarah sur ce qu’elle avait subi, sur le plaisir éventuel qu’elle avait pu en retirer, mais à chaque fois la jeune femme éluda les questions jusqu’à ce qu’il se lasse. Tout ce qu’elle put se permettre d’expliquer, c’est que ses dresseurs – c’est ainsi qu’il lui avait été demandé de les nommer – ne l’autorisaient pas à parler de ce qu’elle vivait, ni à décrire tous les tourments qu’ils lui faisaient subir. Cette règle gêna souvent Serge, qui en percevait tout le machiavélisme. Il s’agissait, par le mutisme de sa compagne, d’entretenir une part de mystère et d’exacerber ses propres sens. En fait, par le silence qu’ils imposaient à leur victime, les deux bourreaux jouaient de l’imagination du quinquagénaire presque jusqu’à la folie. Folie érotique s’il en fut, tant cette situation lui portait aux sens et ajoutait à son désir de Sarah.

***

Très vite les effets se firent sentir dans le quotidien. Elle se donna plus facilement et chacun de ses orifices se fit plus accueillant, plus disponible. En outre, Serge n’avait plus à déployer quelque énergie que ce soit pour suggérer tel ou tel artifice vestimentaire. D’elle-même, et sans qu’il n’ait plus à intervenir, elle ne portait plus que jarretelles et serre taille, bas à couture et talons aiguille. Et sauf à prendre en compte quelques rares jours dans le mois, elle oublia l’idée même d’un string.

Quant à sa pilosité, même si elle n’avait jamais été très luxuriante, même si Serge ne lui avait jamais connu que le strict minimum, ce qu’en plaisantant il nommait son ticket de métro, une simple bande de poils châtain clair qui s’avérait peu visible, il lui fut demandé désormais de s’épiler totalement. Elle tenta bien de refuser avec la plus grande énergie, arguant ne pouvoir s’exhiber ainsi devant son généraliste ou son gynécologue. Mais rien n’y fit.

Serge ne sut jamais quels arguments ils utilisèrent, mais il ne la trouva plus que l’entrejambe parfaitement épilé, du pubis jusque tout autour du plus serré des orifices. Qu’avaient-ils fait pour la convaincre, que lui avaient-ils fait subir pour qu’elle acceptât ce qu’elle avait toujours refusé ? Il n’en sut jamais rien.

Au vu des progrès de Sarah, les visites rue des Cordeliers s’espacèrent bientôt, pour disparaître définitivement après deux mois. Léa se trouvait satisfaite de l’évolution de sa protégée et suggéra une pause que Serge accepta avec un soulagement évident.

Il se posait tant de questions que le plaisir qu’il retirait de ces stages particuliers était parfois gâché par une pointe de jalousie. Que faisait-on subir à sa jeune amie qu’il n’avait pas le droit de savoir ? Etait-elle livrée à des amants de rencontre ? L’obligeait-on à se donner à des couples pervers ? Des femmes utilisaient-elles son corps, et sous quelle forme ? Lui administrait-on régulièrement le fouet ou la cravache ? Par quels moyens de coercition obtenait-on d’elle qu’elle se donne comme jamais elle ne l’avait fait ? C’étaient là mille questions qui tourmentaient le quinquagénaire et qui étaient en passe de troubler sa quiétude.

Toujours est-il que Sarah elle-même fut heureuse de reprendre le cours normal de sa vie. Il n’y aurait plus d’Estéban ou de Thierry, et elle retrouva le chemin des greens avec son amoureux. L’unique ombre au tableau était cette promesse, vague il est vrai, de lui faire rencontrer… l’inquisiteur.

CHAPITRE X

A vrai dire, le golf de Saint-Lys n’était pas parmi les plus grands golfs du Sud-Ouest. Sauf son boisement, un mélange de chênes centenaires, de peupliers italiens à la robe sombre et de longues haies de bouleaux, rien ne le distinguait d’un golf banal. Sauf peut-être cet étrange vallonnement, quasi imperceptible, dont on n’avait conscience que de la terrasse du club-house, et qui lui donnait des allures de campagne anglaise. Serge suivit le cortège de voitures et se gara au mieux, près de celle du président. L’après-midi touchait à sa fin et la cime des peupliers brillait des derniers feux du soleil. Il tourna son regard vers Sarah et la prit dans ses bras. C’était la première fois qu’ils partaient en week-end ensemble et cette compétition avait servi de prétexte. Léa et Roger étaient là aussi, ainsi que plusieurs autres membres du club, le président et madame, une maîtresse femme aux allures aristocratiques et à l’âge avancé, le trésorier et sa secrétaire, une blonde fadasse mais qui, de notoriété publique, disposait de qualités particulières que chacun vantait à l’envie, et d’autres encore, dont certains n’étaient sans doute là que pour faire le nombre.

La bâtisse qui faisait office de club-house, d’hostellerie et de restaurant, datait probablement de plusieurs siècles. Façade en brique flanquée de deux tours, l’une ronde, l’autre carrée, fenêtres à meneaux, et une cour intérieure pavée du meilleur effet. Le bar, quant à lui, affectait des airs de pub anglais, avec ses lambris sombres, ses cuivres rutilants et un grand vitrail en verre cathédrale, un de ces verres à la teinte indéfinie, dans les vieil or, et qui ne permettait pas de voir à l’extérieur.

Le temps de déposer les sacs de voyage dans les chambres et tous se retrouvèrent au bar. Chacun s’installa par affinité, et Léa se colla à Sarah, comme pour marquer son territoire aux yeux des autres. La compagne de Serge avait passé un simple tee-shirt, aussi échancré que moulant, et le kilt très court que Serge lui imposait parfois en extérieur. Elle avait d’abord refusé de s’exhiber ainsi, mais, à voir maintenant les tenues des autres femmes, elle ne dépareillait pas. Elle s’en trouva, non pas heureuse – elle aurait préféré enfiler un pantalon de cuir, comme Léa – mais sa situation devint plus supportable. La honte naît de la différence et du contraste, or les robes alentours, leur légèreté, leurs drapés étonnants qui ne masquaient que peu de chose, et toutes ces poitrines que chacune s’ingéniait à dévoiler jusqu’en limite de décence, tout cela fit que sa pudeur s’en trouva rassérénée.

C’est champagne en main – le trésorier fit état d’une subvention exceptionnelle du comité d’entreprise – que tous écoutèrent le discours de bienvenue du président, un vieil homme que Sarah avait déjà rencontré sur les greens du pays basque. Il remercia le trésorier pour ce week-end et se lança dans un historique du club, ponctué d’anecdotes aussi intelligentes qu’amusantes, et qui permit à Sarah de comprendre mieux les liens qui unissaient tous les participants. Ils travaillaient ensemble, dans la même administration, ils pratiquaient ensemble le même sport, et ils se faisaient un devoir de garder serrés les liens qui les unissaient. Il en est ainsi de certaines corporations. C’était là le but de ce week-end, et il souhaita longue vie au club et bonne chance aux compétiteurs du lendemain.

Sarah avait écouté distraitement les propos présidentiels, occupée qu’elle était à repousser les avances de Léa. Les applaudissements la sortirent de sa torpeur. Pour se donner une contenance, elle crut devoir s’étonner de ce luxe curieux dans un endroit aussi isolé. Elle fit part de sa réflexion à Serge et à Roger, qui expliquèrent le Moyen Age, les templiers et un reste de vieille France. Le charme discret de l’aristocratie féodale, en quelque sorte. Le président, qui avait rejoint le quatuor, se fendit d’un discours plus complet, parlant des chemins de Saint-Jacques et du souci d’assurer un certain confort et une certaine sécurité pour de riches pèlerins. Les pèlerinages d’aujourd’hui n’ayant plus rien à voir avec le passé, il ne restait plus que la beauté des lieux. Il laissa entendre aussi quelques surprises architecturales, mais n’en ajouta pas plus.

La soirée débutait et Léa se fit un devoir de présenter l’amie de Serge aux autres participants. Elle semblait connaître tout le monde et Sarah s’amusa de son aisance. A de rares exceptions près, il n’y avait que des ingénieurs autour du bar et ceux qui ne l’étaient pas avaient accédé à de hautes fonctions par d’évidentes qualités qu’on percevait aux premiers mots échangés. Léa n’avait probablement aucun diplôme, mais elle semblait connue et appréciée de tous. Le président plaisanta avec elle, le trésorier fit assaut d’humour et de civilité, et quant aux autres, Sarah eut tout loisir de découvrir leur savoir-vivre et leurs passions. Le responsable qualité peignait à ses moments perdus, le directeur de production nourrissait quelques ambitions littéraires et le directeur adjoint était un inconditionnel de la voile.

Sarah apprit ainsi que cette fête avait lieu tous les ans, toujours à la même époque, fin septembre, et toujours au même endroit. Un curieux golf sans prétention – un simple neuf trous – perdu entre Dordogne et Périgord, et qui, de ce fait, présentait l’avantage de la discrétion.

— Que vient faire la discrétion dans cette affaire ? demanda la jeune femme à Léa avec un brin de curiosité.

— C’est une question pratique. T’as pas remarqué que le trésorier n’est pas avec sa femme. La blonde platine qui l’accompagne, outre le fait que c’est sa secrétaire, c’est aussi sa maîtresse. Et les autres, crois-tu que ce soit leurs régulières ? A part le groupe au bar, ce sont les meilleurs joueurs, ceux au meilleur handicap, qui ont l’habitude d’être accompagnés de leurs épouses, regarde bien les autres. Celui-ci est venu avec une amie. Ces deux-là ont servi de chauffeurs à cette fille rousse, une nouvelle embauchée qui veut s’essayer sur les fairways.

— Tu ne vas pas affirmer que tout le monde couche avec tout le monde quand même ?

— Peut-être pas tous mais il y a un peu de ça ! Ça ne saurait tarder. Tu le verras bientôt !

Et sur cette déclaration aussi énigmatique que péremptoire, Léa entraîna son amie sur la terrasse. Devant elles, en léger contrebas, c’était le départ du run. Un trou de configuration classique, qui partait sur la gauche dans un fairway longiligne ponctué de bunkers aux formes torturées, et entouré d’une double haie de chênes que septembre avait fait virer au roux. On aurait dit une de ces miniatures anglaises du xviiie. Le coucher de soleil avait des airs de Gainsborough.

— Pourquoi as-tu dit que « ça ne saurait tarder », s’enquit Sarah.

— Tu verras, éluda-t-elle. As-tu remarqué la femme du président ? As-tu remarqué son regard ? Aigu, presque cruel ! Et la forme de son menton ? C’est un visage peu ordinaire, tu ne trouves pas ?

— C’est vrai qu’elle n’incite pas à la sympathie. Elle fait peur. Mais, si ça se trouve, c’est la plus charmante des femmes.

— A ta place je ne parierais pas !

— Mais après tout, ça n’a aucune importance. On n’est pas obligé de passer le week-end avec elle ?

Seul le silence de Léa lui répondit. Ensemble elles regardèrent la nuit prendre ses quartiers et quand tout ne fut plus qu’ombre, la petite brune saisit son amie par la taille, l’attira à elle, et prit sa bouche d’autorité.

Surprise, Sarah se plia au baiser, avant de le rendre avec encore plus de fougue. Les langues brûlantes se fouillèrent habilement, les lèvres se soudèrent, mues par un désir soudain. D’une main, Léa se fraya un chemin sous la jupe minuscule, vérifia que Sarah ne portait rien d’autre que son kilt, comme elle l’avait appris lors de son stage, et prit possession des chairs intimes. Comme elle l’avait appris aussi, Sarah ébaucha un geste de tendresse en tentant de faire saillir les tétons de son assaillante, déjà certaine qu’on attendait d’elle cette initiative. Mais Léa repoussa ses avances.

— Laisse-toi faire, lui murmura-t-elle à l’oreille.

Maintenant la main se faisait plus précise, plus profonde aussi. A deux doigts, Léa pénétrait les muqueuses déjà liquides.

— T’aimes ça, n’est-ce pas ?

— …

— Tu veux pas répondre ? insista-t-elle en accentuant la pénétration.

— C’est délicieux ! Mais pas ici, on pourrait nous voir !

— Allons, laisse-toi faire. T’as pas envie de jouir ?

Et sans attendre de réponse, Léa écarta les nymphes ruisselantes pour engager un autre doigt, puis un autre encore. Désormais, à part le pouce, la main entière glissait dans le fourreau brûlant.

— Pas ici… bredouilla encore Sarah, dont le ventre commençait à irradier. Pas ici… répéta-t-elle plus faiblement. On peut nous surprendre…

C’est quand ses reins s’embrasèrent et qu’elle dut prendre appui sur les briques du mur, que sa litanie s’arrêta. Le plaisir montait en elle et il n’était plus question de honte, ni de pudeur. Elle avait dépassé ce stade. Elle s’abandonnait au délicieux frémissement des sens. Léa savait y faire avec les femmes, et chaque pénétration faisait naître en elle des ondes de volupté, toujours plus denses et toujours plus suaves.

Perdue dans les prémices de l’extase, emportée déjà par cette vague irrépressible qui atteint au divin, la jeune femme ferma les yeux et se surprit à haleter faiblement.

— Pas encore, ma jolie ! lui souffla Léa qui ralentit son travail de sape. Laisse-moi te branler plus lentement. Il faut faire durer le plaisir, autant pour toi que pour moi. J’aime qu’une fille ondule et se torde sous mes caresses. Avant ça, je me sens frustrée.

A quatre doigts elle infligea à son amie la plus délicieuse des masturbations. Mais si, un court instant, les spasmes avant-coureurs de la jouissance s’étaient atténués, quand Léa appuya de l’autre main sur le clitoris tendu, faisant rouler le tendre organe sous son pouce avec habileté, la jeune femme ne put se retenir plus longtemps. Son corps brûlant explosa comme jamais il n’avait explosé.

Quand elle reprit ses sens et qu’elle ouvrit les yeux, une violente décharge d’adrénaline la transperça. A quelques mètres d’elle, de l’autre côté de la terrasse, deux ombres la dévisageaient avec un intérêt certain. Le président et sa femme, cette femme revêche qui donnait des frissons à Sarah, n’avaient rien perdu du spectacle. Le couple l’avait vu jouir sous les caresses de Léa et, à cette évidence, elle s’empourpra violemment.

A peine le temps de se donner une contenance en feignant l’indifférence, et ils se trouvèrent auprès d’elle. Presque à la toucher. Elle perçut leur souffle sur son épaule.

— A tout à l’heure, belle amie ! Vous êtes…

La suite de l’apostrophe se perdit dans des éclats de conversations qui provenaient du bar. Satisfaits de l’effet produit, ils prirent le temps de regarder celle qu’ils considéraient déjà comme une victime potentielle, puis, en silence, comme ces vieux couples sans histoire, ils disparurent dans l’obscurité.

CHAPITRE XI

Le dîner débuta dans un brouhaha de fête foraine. Sarah avait trouvé refuge auprès de Serge, et le couple présidentiel – elle avait entendu Léa les surnommer ainsi – s’installa à l’autre bout de la table sans faire aucune remarque sur le spectacle auquel ils avaient assisté. Encore embarrassée et quelque peu honteuse, la jeune femme jeta régulièrement des regards dans leur direction. Une fois elle eut droit à un signe de tête de la part de la vielle dame, comme un signe de connivence, qui l’obligea à détourner les yeux. Mais sauf cette anicroche, le repas se passa sans encombre.

Parfois, à l’occasion du service ou par simple plaisir, Léa, qui avait trouvé place à la droite de son amie, lançait une main baladeuse par-dessous la table. Il s’en suivait une confusion qui empourprait les joues et qui durait le temps d’une respiration. Puis tout rentrait dans l’ordre.

Peu avant le dessert, alors que les serveurs – ils officiaient à deux ; un grand maigre qui ressemblait à Woody Allen et un petit gros à moustache – Sarah se trouva confrontée à de nombreuses attaques, toutes plus précises que les précédentes. Léa se mit à jouer de sa jupe, la relevant au hasard de la conversation, repliant l’ourlet jusqu’à la ceinture pour qu’elle ne gêne plus la progression de ses caresses. Et la jeune femme avait beau dire, et beau faire, malgré tous ses trémoussements qui intriguaient et amusaient les convives alentours, elle ne parvenait plus à modérer les assauts dont elle était l’objet.

Sarah se retrouva les reins à l’air et les fesses à même la paille de la chaise. Ses joues virèrent du rose à l’écarlate, et elle n’osa plus bouger.

Certes les appliques murales ne dispensaient qu’une faible lumière, et les bougies, disséminées çà et là au hasard de la table, n’éclairaient qu’à peine les visages, affectant à chacun des airs de conspirateurs, mais la situation devenait intenable. Les serveurs allaient et venaient dans son dos, et Sarah était certaine qu’à tout moment l’un d’entre eux allait découvrir le pot au rose.

La rudesse de la paille pénétrait sa chair, torturant son séant de mille douleurs diffuses. A l’insistance de Léa, et face aux mimiques souriantes de Roger, elle avait dû écarter les cuisses en grand. La folie allait recommencer une nouvelle fois. Une nouvelle fois Léa allait se rendre maître de son plaisir. La main féminine s’amusait maintenant à effleurer tendrement le pubis, comme un simple signe de propriété. Simplement pour lui prouver qu’elle n’avait plus rien à refuser. Et cette évidence s’insinua dans l’esprit de Sarah avec tant de force que ça provoqua en elle des conséquences inattendues. Contre son gré, et malgré toute sa volonté, elle se mit à mouiller comme la plus vile des catins, et les extrémités érectiles de sa belle poitrine affichèrent, aux yeux des hommes alentours, et probablement des femmes, l’état dans lequel elle se trouvait.

Affolée par la chaleur qui montait de son ventre, elle croisa le regard de Roger. Il ne souriait plus. Il la regardait fixement et les flammes des bougies faisaient briller dans ses yeux des éclairs de désir. A ses côtés, sur sa gauche, Serge s’était tu et respirait avec peine. Pour tout ce coin de table, l’air semblait être devenu soudain plus dense.

C’est le moment que choisit Léa pour caresser ostensiblement les mamelons durcis à travers le tee-shirt. Ce geste, commis à la vue de tous, capta l’attention des convives. Les conversations cessèrent et la salle s’emplit d’un silence de cathédrale. Ce fut comme si tous attendaient cet instant, comme si tout avait déjà été écrit.

Sarah songea à se débattre, à échapper au spectacle qu’on voulait lui faire donner. Elle pensa à se lever, à repousser les mains de cette femme, cette Léa qui se jouait d’elle, qui avait fait d’elle une machine à plaisir…

Machine à plaisir ! L’expression la traversa de part en part, comme une lame bienfaitrice, faisant naître en elle de lourdes vagues onctueuses qu’elle tenta de refuser avec l’énergie du désespoir. Mais elle n’y pouvait plus rien. Tout se passait désormais en dehors de sa volonté. Léa avait pris possession de ses nymphes humides. Elle jouait avec une habileté diabolique du pauvre clitoris tendu vers les caresses. La fente ruisselait et, secouant désespérément ses longs cheveux châtains, Sarah ne put se retenir de haleter faiblement. Les mains de Léa avaient raison d’elle. Pourquoi donc permettait-elle à cette petite femme aux cheveux ras toutes ses privautés ?

Jamais on ne l’avait traitée de la sorte, et malgré la honte qui l’étreignait, malgré l’inconvenance de sa situation, malgré aussi, peut-être, le pouvoir que Serge, et les amis de Serge, avait sur elle, elle se prenait à aimer ça. Les traitements que lui avaient infligé les copains de Léa semblaient avoir laissé des traces dans sa chair. Elle ne se sentait plus elle-même, et si toute sa raison lui dictait de fuir cette assemblée perverse, de fuir Léa, Roger, et de fuir les autres, tous les autres, dont l’attention était pendue à ses halètements impudiques, tout son corps réclamait d’être traité ainsi, tout son corps réclamait le plaisir que Léa s’apprêtait à faire naître au creux de son ventre.

Tout à coup elle se mit à haleter plus fort. Plus vite aussi. Sous les regards attentifs des hommes alentours, Léa avait accéléré le rythme, torturant désormais le tendre bourgeon féminin de diabolique manière.

— Il faut la coucher sur la table !

Tous les yeux se tournèrent vers la femme du président.

— Il faut la coucher sur la table, pour qu’on voie mieux !

Ça n’était pas une suggestion, encore moins un souhait. La vieille dame avait parlé sur un ton péremptoire, un ton qui ne souffrait pas la contestation, et elle résumait le sentiment général. Il y eut ça et là des grognements d’approbation. Sarah devait être étalée sur la table, de façon à permettre à chacun d’observer, que dis-je d’observer, de se repaître serait le mot plus juste, de son plaisir.

— Allons ! Placez-moi cette fille sur la table ! Et sortez-lui ce tee-shirt inutile et cette jupe qui ne sert plus à rien ! Il faut qu’on voie mieux !

Aussitôt, sans vraiment se concerter, plusieurs golfeurs se précipitèrent. Il y eut le chef de production qui, comme s’il n’attendait que ça, se précipita pour saisir une cuisse, et qui calqua son mouvement sur celui du chef de la qualité, lequel s’était baissé pour soulever plus facilement la jeune femme. Il y eut aussi Roger et Léa qui maintinrent le buste de Sarah. En moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, elle se trouva nue, et malgré ses dénégations, on l’étendit en travers de la table, les cuisses écartées et solidement maintenues par des bras masculins.

En quelques ordres brefs, la présidente affecta une place à chacun et corrigea la position de la compagne de Serge. Celle-ci se trouva largement écartelée, en travers de la table, face à sa tourmenteuse, et offrit à la vue de tous son corps aux teintes miel. Quand Léa se pencha pour reprendre la torture en cours, saisissant à deux doigts le clitoris toujours dressé, Sarah tenta un dernier geste, comme un dernier refus que lui dictait sa raison. Elle banda son corps, tira sur les bras qu’on avait plaqués sur la table, derrière sa nuque, mais elle ne put rien faire, et sa petite rébellion se termina dans un éclat de rire général. Elle se vit vaincue et n’eut d’autre choix que de se soumettre.

Aussitôt, Léa entreprit de faire monter l’émoi dans la chair féminine. Avec un art consommé, elle s’activa fébrilement sur le bouton tendu, et chacun put voir le doigt s’agiter dans une vibration presque hypnotique.

Parfois elle stoppait le mouvement, à peine le temps pour elle de mouiller l’extrémité du doigt dans le fourreau de chair nacrée d’où s’écoulait une abondante liqueur. Parfois elle roulait la peau plissée du capuchon jusqu’à montrer complètement l’organe apoplectique aux yeux de tous.

Ces variations, si elles déclenchaient une inquiétude soudaine dans l’esprit de Sarah, généraient aussi des commentaires admiratifs dans l’assistance.

— Vous avez vu comme elle mouille ?

Ou bien, en parlant du clitoris :

— Il a viré à l’écarlate ! Il va exploser !

Ou encore, plus prosaïquement :

— Quelle technique cette Léa !

Mais l’impression générale était que cette jeune femme écartelée, cette jeune femme que Léa, devant tous, avec l’assentiment de tous, allait conduire à l’état de femelle, cette jeune femme donc, était ce qui se faisait de plus beau et de plus désirable.

— Quelqu’un veut la baiser ? claironna la présidente à la cantonade.

Plusieurs hommes hochèrent la tête.

— Voyez comme elle est prête ! Bien chaude, bien mouillée ! Regardez-la ! Elle n’attend plus que l’un d’entre vous !

Du plat de la main elle caressa un sein de la jeune femme pour mettre en évidence l’érection du téton. Puis, sur le ton du défi, elle se pencha vers Sarah et lança une pique.

— A moins que tu ne préfères un serveur…

Cette allusion, plutôt inattendue, souleva un murmure dans la gent féminine. Mais Sarah n’était plus en état de choisir. Les vagues qui roulaient dans son ventre, le feu qui embrasait ses reins, et son cœur qui battait la chamade, tout cela avait eu raison de son entendement. La jeune femme avait rendu les armes. Les émotions ardentes que les doigts féminins déclenchaient dans sa chair, et la science de Léa qui jouait à maintenir très haut l’excitation sans octroyer l’orgasme, ne lui laissaient plus la maîtrise de soi. Elle vivait depuis plusieurs minutes dans cet état second, quelque part au-delà de toute conscience, dans cet espace trouble de la folie des sens.

Quand l’homme la pénétra, quand quelque chose de vivant et de volumineux s’introduisit en elle, élargissant ses muqueuses pour engager, presque immédiatement, un va-et-vient viril et onctueux, elle lâcha la rampe et s’abandonna au plaisir. La tête renversée en arrière, la bouche prise de force par Léa, les seins violemment projetés vers le ciel, on lui donna enfin le droit à la folie.

Ce n’est que quand elle revint à elle, quand l’homme eut disparu de ses entrailles, et qu’un liquide poisseux s’écoula d’elle par l’orifice encore largement ouvert, ce n’est que quand on la laissa reprendre ses sens qu’elle réalisa la femme qu’elle était devenue. Elle était devenue la putain qu’on avait voulu qu’elle soit et elle n’en voulait à personne. Ses hanches tremblèrent encore de quelques restes orgasmiques et elle s’étonna de ne pas avoir su qui l’avait pénétrée.

CHAPITRE XII

Le trou numéro trois était un « par cinq » de presque cinq cents mètres qui serpentait dans des taillis confus pour s’achever en dog-leg à gauche. Un dog-leg signifie simplement que le fairway formait un angle droit, avec pour conséquence majeure que du départ on n’apercevait pas le green. Et quant à celui-ci, il disparaissait derrière un rideau d’herbes de la pampa pour s’enfoncer sournoisement dans un sous-bois de chênes majestueux.

Serge se vit attribuer le dernier départ. Il était néophyte, et les horaires étaient fonction du handicap. Il partagea cette caractéristique peu glorieuse avec le trésorier du club, qui n’avait jamais montré de talent particulier mais qui s’échinait à faire illusion.

Les deux couples débutèrent le parcours vers les onze heures. Sarah n’avait pas eu de véritable contact avec la blonde secrétaire. La soirée de la veille ne lui en avait pas donné l’occasion. Le hasard du classement fit que les deux femmes se trouvèrent à marcher de conserve, auprès de leurs compagnons respectifs, et qu’elles se virent donc obligées de faire la conversation.

Si l’aspect général de cette fille avait de quoi faire rêver – elle avait tout d’une lolita et s’habillait en conséquence – Sarah découvrit une personne plus complexe. Plus sensible aussi. Cécile, car elle se prénommait ainsi, était titulaire de nombreux diplômes, et si elle faisait office de secrétaire, ça n’était pas sa vocation. Mais elle ne s’en plaignait pas. Cette fonction lui avait permis de rencontrer le trésorier. En quelques œillades assassines ils étaient devenus amants, et chaque déplacement professionnel, ou chaque compétition de golf, leur permettait de vivre leur passion.

Elle joua la franchise et parla de simple relation sexuelle. Il était marié et avait posé d’entrée de jeu les limites à ne pas franchir.

De confidences en confidences, au deuxième trou Sarah savait tout de Cécile. Son chignon flou, qui lui donnait des airs de Brigitte Bardot, c’était une idée de son amant. Sa jupe de tennis, presque aussi courte que le kilt de la compagne de Serge, c’était aussi son idée. Et, sans doute tranquillisée par le spectacle de la soirée précédente et par l’attention que lui portait son interlocutrice, elle releva légèrement sa jupe pour laisser entrevoir sa nudité.

— C’est lui qui me demande ça, présenta-t-elle sur le ton de l’excuse.

— Je crois que nous partageons quelque chose, murmura Sarah, qui souleva l’ourlet du kilt.

Les deux femmes éclatèrent de rire.

— Ils sont tous pareils. Un rien les excite !

— Et toi, ça te fait quelque chose ? s’enquit Sarah avec une curiosité marquée.

— Un peu oui… Mais j’ai pris l’habitude.

— Moi ça me donne envie tout le temps. C’est une véritable torture d’être nue sous une jupe, surtout si courte. C’est parfois gênant. Serge me glisse souvent la main par-derrière et quand il m’embrasse, ce sont ses doigts que je sens sur le sexe. J’ai toujours peur que quelqu’un s’en aperçoive, mais c’est délicieux.

— Tu as l’impression de lui appartenir, d’être totalement à sa merci. Et ça décuple ton émotion… Je connais bien. Et de savoir qu’à tout instant un peu de vent peut soulever le tissu, d’imaginer qu’un inconnu, un simple passant peut voir ta chatte ou tes fesses…

— J’espère que ça n’arrivera jamais. J’aurais trop honte.

— Hier soir, t’avais pas l’air d’avoir honte…

— J’étais épouvantée. Je me suis sentie humiliée. Surtout devant la présidente.

— Ne me dis pas que tu n’as pas aimé ! On a tous vu de quelle manière et avec quelle force tu as vécu la chose. Ton trouble était visible, et même communicatif. J’en ai encore la chair de poule.

— Je ne voulais pas faire honte à Serge. Il ne me l’aurait pas pardonné. Je lui ai offert ce qu’il attendait de moi, la docilité. Et pour le reste, comment pouvais-je résister ? Je ne voulais pas jouir, j’ai résisté tant que j’ai pu, mais c’est venu quand même.

— Il t’a déjà offerte à d’autres hommes ? interrogea Cécile à brûle-pourpoint.

Sarah se prit à réfléchir à la réponse qu’elle pouvait bien faire sans dévoiler toute sa vie intime, quand l’amant de Cécile s’immisça dans la conversation.

— Alors, les filles, on s’échange des secrets ?

— On discute entre femmes, biaisa Cécile.

— On arrive au green. C’est l’endroit le plus tranquille du golf, et personne ne nous suit. Tu as vu la sensibilité de Sarah, hier soir, maintenant tu vas montrer la tienne.

Cécile n’osa relever. Elle connaissait le trésorier depuis plusieurs années et était rompue à l’étendue de son imagination. S’il avait décidé de quelque chose sur le green du trois, il n’y avait pas à revenir dessus. Son ventre se contracta, noué soudain par l’émotion.

Deux coups plus tard, après une approche manquée qui lui vit faire un boghey – un coup au-dessus du par – l’homme échangea quelques mots avec Serge. Ils avaient pris du retard et il n’y avait plus âme qui vive sur les trous alentours. On distinguait des rires, plus loin, au pied du mamelon qui menait au club-house – les voix portent loin sur les fairways – mais à l’approche de midi, le golf paraissait vide. Tous les participants, ou presque, avaient sans doute rejoint le bar. Les deux hommes conversèrent moins d’une minute, juste le temps pour eux de s’accorder sur un intermède amusant.

Sans un mot d’explication, le trésorier entraîna sa compagne sous le couvert d’un immense cyprès qui trônait au milieu des chênes. Quelques branches basses touchaient le sol et donnaient à l’ensemble des airs de refuge. Serge suivit le mouvement, accompagné d’une Sarah perplexe, qui se vit dans l’obligation de baisser la tête pour éviter les branches.

— Ici on sera tranquille…

Devant les deux couples s’ouvrait comme une voûte sombre, et sur le sol, encombré de racines aux formes tortueuses, luisait par endroits une épaisse couche d’aiguilles de pin.

— Ici on sera tranquille, répéta le trésorier. Tu vas montrer à nos amis comment tu aimes jouir !

— Déshabille-la ! indiqua Serge à Sarah, en désignant Cécile d’un mouvement de main.

Et comme si tout cela lui paraissait parfaitement normal, la jeune femme détacha le Velcro qui maintenait la jupe de tennis et retira le léger t-shirt. La belle blonde l’aida, et dut s’agenouiller pour relever les bras, tant les branches étaient basses. Elle se trouva nue face aux deux hommes, dévoilant à l’envie ses formes féminines, ses hanches rondes et la fente charnue de son ventre.

Sarah remarqua l’épilation intégrale de la jeune fille. Une épilation si parfaite que chaque ourlet intime paraissait tendre à souhait, et qu’on pouvait déjà remarquer, par la coloration de la peau et par la congestion des lèvres, une évidente excitation. Mais ce qui retint son attention, ce fut un étrange bijou, à vrai dire une curieuse sphère métallique, de l’or sans doute, qui rehaussait le capuchon du clitoris, comme une excroissance au-dessus de l’organe érectile. Comme un second bouton.

La compagne de Serge eut la tentation de poser les questions qui se bousculaient dans sa tête. La raison de ce bijou, et si ça faisait mal, et pourquoi avait-il été placé si près du clitoris, presqu’à le toucher. Mais on ne lui laissa pas le temps de formuler sa pensée. Les deux hommes plaquèrent Cécile au sol, les fesses et le dos à même les aiguilles de pin et demandèrent à Sarah de lui maintenir la tête, ce qu’elle fit sans discuter. Elle s’agenouilla pour placer la nuque de la secrétaire sur son ventre, et, mue par un vague sentiment de compassion, ou peut-être animée par la tendresse naturelle des femmes, elle enfonça ses doigts dans la chevelure blonde.

Le trésorier fouilla son sac de golf. Dans une poche latérale il parut trouver son bonheur, car il présenta à Serge un tube de moyenne dimension.

— Du lubrifiant, expliqua-t-il avec un sourire de satisfaction. C’est très pratique pour l’usage que je fais d’elle.

— Tu vas l’enculer ? interrogea Serge, qui ne voyait pas là quelque chose d’original.

— Mieux que ça ! Tu vas voir comment elle prend son pied. C’est étonnant.

Il ouvrit le tube, déposa plusieurs coulées d’un gel vaguement translucide sur sa paume et sur le dos de la main droite, et, reposant le tube encore ouvert, de l’autre main il étendit de produit du poignet jusqu’au bout des doigts.

Cécile, qui savait le traitement qu’on allait lui faire subir, avait relevé les genoux et écarté les cuisses en grand. Sa poitrine se soulevait au rythme de sa respiration. Des tétons durcis comme la pierre, jusqu’à la sphère vulvaire qui avait soudain bruni sous un afflux de sang, tout son corps montrait déjà les signes extérieurs de l’excitation.

Simplement accroupi entre les jambes écartelées, l’homme présenta sa main contre la chair brûlante. Dans un frémissement réflexe, les lèvres intimes s’ouvrirent à la caresse. On distinguait maintenant les muqueuses nacrées, d’où sourdait un mince filet de mouille.

— T’as vu comme elle bande ? ironisa l’homme.

Il fit glisser l’extrémité du capuchon pour dévoiler l’organe érectile qui tendait sa pointe congestionnée au-dessous de la sphère dorée. Puis, sans préliminaire aucun, d’autorité, il introduisit plusieurs doigts dans la jeune femme. Elle était prête, déjà ouverte. Le gel lubrifiant aida à la manœuvre et la main disparut à demi dans le fourreau. De son bassin Cécile accompagna le mouvement, se projetant violemment vers l’avant pour ressentir au mieux cette intrusion. Quant à Sarah, émue au plus haut point du spectacle, elle ne sut rien faire d’autre que de crisper ses doigts dans la chevelure blonde.

En un mouvement tournant, avec la science de l’habitude, le trésorier groupa ses doigts, colla le pouce sur l’intérieur de la main, pour s’engager plus avant dans sa compagne. On devinait la résistance des muqueuses, qui nécessitaient un travail plus intense pour s’ouvrir davantage. Serge voulut en faire la remarque mais des gémissements soudains l’incitèrent à se taire.

La main de l’homme jouait maintenant en piston, avec une lenteur calculée, avec une puissance inexorable, reprenant de l’élan pour plonger à nouveau entre les lèvres béantes, arrachant, à chaque avancée, des feulements rauques.

A demi penché sur sa compagne, l’homme enfonçait son piston en rythme régulier, avec habileté, repoussant inexorablement les chairs, jouant jusqu’en limite d’élasticité. Surtout ne pas blesser sa partenaire. Il la sentait prête à s’ouvrir totalement, et il attendait ce moment délicieux où la main disparaîtrait, comme avalée, jusqu’au poignet.

A demi folle de désir, le ventre et les reins traversés de convulsions brûlantes, la belle blonde abandonna soudain toute dignité. Elle se mit à gémir son plaisir et son ventre ravagé engloutit la main masculine. La suite ne fut plus qu’une sarabande affolante. Sarah maintenait la nuque et les épaules de Cécile, Serge avait pris l’initiative de bloquer une jambe pour limiter les mouvements désordonnés, et le trésorier tentait de suivre la manœuvre en plongeant et replongeant sa main, arrachant à sa victime d’étranges gémissements qui se perdaient dans le sous-bois.

Sarah n’avait jamais assisté à un fist-fucking. En femme sensuelle elle en avait eu connaissance, elle avait lu quelques articles dans la presse féminine mais, même dans ses rêves les plus fous, elle n’avait jamais imaginé que cela fut possible. Même ses dresseurs, Thierry et Estéban, ne lui avaient pas fait connaître cette pénétration hors norme. Bouleversée, elle guetta les sensations qui fusaient de partout sur le corps de Cécile, et quand celle-ci, à bout de nerf, le ventre en feu, exprima la folie de l’extase, elle ne put résister à plonger ses mains au creux de ses cuisses pour réprimer la violente secousse qu’elle n’avait pu empêcher de venir.

La suite ne fut plus qu’anecdote. Les hommes abandonnèrent leur victime pour s’intéresser soudain à Sarah. Il y eut quelques réflexions sur l’émotion qu’elle avait montrée devant l’orgasme de sa compagne. Le trésorier insista pour qu’elle explique son trouble, mais elle ne sut comment exprimer la chose.

A défaut d’un aveu clair et précis, il reposa la question, et, faute de réponse, il décida de la punir de son manque de coopération. Dès lors tout se passa très vite. Sans qu’elle ait le temps de protester, à son tour elle se trouva plaquée au sol et on lui retira sa jupe.

— Je crois que tu n’as pas très bien compris la raison de ta présence ici, lui asséna le trésorier. Mais il est encore temps de te l’expliquer.

Et alors qu’elle cherchait secours auprès de Serge, c’est avec effroi qu’elle le vit revenir de derrière le cyprès. Il tenait à pleine main un bouquet de verdure qu’elle n’eut aucun mal à reconnaître. Des orties !

— Je crois que tu aimes ça ! lui jeta le trésorier avant de s’accroupir entre ses cuisses ouvertes.

CHAPITRE XIII

L’ombre était tombée sur les fairways. Le club-house découpait maintenant ses tours sombres sur la nuit de septembre.

— Attention aux chevilles ! Ces galets sont traîtres !

Chacun opina et c’est dans un silence troublé par le seul claquement des talons féminins sur la pierre que le groupe traversa la cour faiblement éclairée.

— Après la porte il faudra baisser la tête… et attention à la marche !

La voix du président résonna sur les hautes façades de briques. Personne ne dit mot et les ombres mouvantes disparurent, une à une, par l’escalier du pied de la tour.

— On descend dans les oubliettes ? murmura Serge.

— Vous ne croyez pas si bien dire, répondit le président qui avait entendu la remarque. Le bâtiment est une ancienne commanderie de templiers. Et les sous-sols recèlent bien des surprises.

Serge se mordit la langue. Il avait exprimé sa pensée à mi-voix, mais n’avait eu nullement l’intention d’une question. Le vieil homme avait l’oreille fine.

La descente fut délicate. Chaque marche semblait avoir été usée par des siècles de passage et l’exiguïté du conduit obligeait à la file indienne. Le président ouvrait la marche, précédant Sarah, laquelle était suivie de près par la femme du président, dans les yeux de laquelle brillait une étrange flamme. Ensuite venait Serge, puis les autres, parmi lesquels Roger et Léa.

Comme la veille au soir le groupe avait sacrifié au repas en commun. Cette fois-ci personne n’avait soumis Sarah à une quelconque exhibition et si elle ressentait encore une violente honte aux allées et venues des serveurs, elle parvint à oublier ses émotions et prit quelque plaisir à la conversation. Il y eut des rires et des plaisanteries sur les scores des uns et des autres. Le trésorier, au handicap limité, avait été particulièrement décevant. Chacun s’amusa de lui. Il tenta bien à de nombreuses reprises de justifier ses drives aléatoires, arguant d’un nouveau club télescopique qu’il ne maîtrisait pas suffisamment, mais personne ne fut dupe. En golf il y a des jours sans et aucun prétexte n’y changera jamais rien.

C’est au dessert qu’on informa Sarah de la suite des événements. Jusque-là chacun s’était ingénié à la laisser tranquille – elle s’en étonnait même, déjà prête à se soumettre à ce qu’elle considérait comme la folie érotique des amis de Serge – mais, alors qu’un des serveurs qui l’avaient vu jouir honteusement la veille déposait devant elle une coupe de glace, le président demanda le silence. Et, comme si tous n’attendaient que cela, les conversations cessèrent immédiatement.

Il débuta un discours sur le cercle d’amis rassemblé ce week-end. Il remercia le trésorier pour avoir su trouver les fonds nécessaires à cette rencontre et félicita chacun pour leur constance. Ensuite, après avoir rappelé les années d’existence du cercle, il s’aventura à des précisions sur leur présence en ce lieu.

— Comme chacun sait, nous ne formons pas un simple club de golfeurs. Tous ici, si nous nous intéressons à des parcours de dix-huit trous, l’essentiel de nos préoccupations concerne d’autres orifices… plus intimes… mais aussi plus délicieux à utiliser.

Il cessa de parler pour embrasser l’assemblée du regard.

— Tous les ans nous nous réunissons dans cet endroit magnifique pour satisfaire à notre passion. Cette année nous avons la chance de compter parmi nous un nouvel adepte – il se tourna vers Serge et le salua d’un signe de tête – et par son intermédiaire, une nouvelle adepte.

Il salua aussi Sarah, qui se mit à rougir.

— Tous ici, nous avons pu apprécier, hier soir, les qualités évidentes de cette jeune femme…

Quelques applaudissements fusèrent au bout de la table, qui furent suivis par des murmures d’approbation.

— Sa sensualité, et son désir d’offrir son corps à notre volonté, promettent une nouvelle étape dans notre recherche du plaisir. Comme toutes les femmes ici présentes, je ne doute pas que, dans un jour proche, elle portera la marque définitive de son appartenance à notre cercle…

Tout en reprenant son souffle il plongea son regard dans celui de la jeune femme, cherchant à mesurer l’effet produit par cette annonce inattendue.

Serge parut gêné et crut bon de modérer les propos du président en se fendant discrètement de quelques mots à l’oreille de sa compagne.

— Ce n’est rien. Je t’expliquerai plus tard ce qu’ils attendent de toi. Un simple bijou intime… comme celui de Cécile.

Et comme il s’apprêtait à apporter quelques précisions succinctes, le discours reprit sur un ton plus doucereux.

— Un simple bijou intime, a dit notre ami Serge. Il s’agit effectivement d’un « simple » – il appuya sur l’adjectif – bijou intime, comme en portent toutes tes consœurs à cette table.

Sarah se souvint de l’étrange bijou métallique qu’elle avait remarqué sur le sexe de Cécile. A cette évocation, et à revoir la main masculine qui disparaissait, jusqu’au poignet, dans le fourreau béant, un frisson parcourut son échine.

— Mais il est temps de passer aux choses sérieuses. Quand nous aurons pris le café, je vous conduirai dans les sous-sols de ce château. Tout ici n’est conçu que pour le plaisir des sens…

***

La salle dans laquelle ils débouchèrent sembla à Sarah tout droit sortie de quelques films de cape et d’épée. Le Moyen-Âge suintait de chaque brique, et si des plaques de mortier irrégulier indiquaient quelques réparations récentes, l’ensemble dégageait une étrange magie sous la lumière mouvante des rares torches murales.

Au centre de la pièce, une curieuse cage métallique, à lourds barreaux, oscillait faiblement, maintenue à hauteur d’homme par une simple chaîne qui se perdait dans l’obscurité de la voûte. Mais ce qui frappa la conscience de la jeune femme, ce fut l’odeur désagréable qui planait dans ces murs. L’odeur fade et désespérante des lieux définitivement oubliés par la lumière du jour.

Le groupe pénétra dans la salle et se plaça tout naturellement autour de la cage dans un froissement de tissu et des claquements de talons. Puis il y eut comme un silence de cathédrale. A détailler les ombres qui s’étiraient sur le dallage irrégulier, Sarah s’imagina participer à une quelconque messe noire. Tout laissait à penser à une réunion secrète, quelque chose comme une secte…

A cette idée, elle fut prise d’inquiétude. La seule présence de Serge ne suffisait pas à la rassurer. Elle chercha Léa des yeux mais ne la trouva pas. Il est vrai que dans l’étendue de la salle, le groupe lui parut plus dense, plus nombreux. Dans le club-house, que ce soit près des cuivres du bar ou dans le restaurant, elle avait estimé les présents à une vingtaine. Peut-être moins, mais guère plus. A cet instant, alors que l’attente se faisait soudain plus obsédante, il lui sembla qu’ils étaient trente, ou quarante. Et alors qu’elle s’apprêtait à compter, peut-être dans le seul but d’atténuer son trouble, une voix sèche résonna sous la voûte. La présidente prit la parole.

— xiie siècle, pour ceux ou celles qui ne le sauraient pas. Ces lieux ont vu la domination anglaise pendant plus de trois cents ans. Dès la construction ce sont les Templiers qui ont pris en charge cette bâtisse… pour assurer l’accueil des pèlerins de Saint-Jacques. Mais très vite on y fait mention d’exactions n’ayant plus rien à voir avec la charité.

Elle laissa la phrase résonner contre la brique et, quand elle jugea avoir produit l’effet voulu, elle changea de physionomie. Elle déplia son corps maigrelet, cambra les reins, et releva la tête. Dans la semi-obscurité chacun put voir ses traits se durcir, ses joues se creuser et ses yeux se noircir.

— Vous êtes ici dans les sous-sols d’une commanderie de Templiers. Il y avait, ici, dans le passé, tout un labyrinthe de souterrains, de cachots et d’oubliettes. Et comme toujours, dans ces lieux très particuliers, les seigneurs locaux se livraient aux pires exactions. Si à l’air libre les Templiers affichaient une dévotion sans borne, dans ces lieux souterrains, Dieu n’avait plus droit de cité.

Elle se posta devant Sarah, presque menton contre menton, et poursuivit d’une voix blanche.

— Ici des femmes disparaissaient à jamais… Des filles de paysans, des femmes de bourgeois, enlevées au hasard de razzias. Et quand un chevalier quelconque avait satisfait des désirs les plus inavouables, il était coutumier qu’il livrât ses victimes à la soldatesque.

La vieille dame recula de quelques pas pour donner plus d’emphase à son discours. Elle pesait chaque mot, elle tournait chaque phrase, pour créer un climat de tension et, à considérer le silence du groupe, il était manifeste qu’elle parvenait à ses fins. Il est vrai que le lieu se suffisait à lui-même.

— On trouve encore aujourd’hui des documents, aux archives départementales, relatant des épisodes peu glorieux concernant cet édifice. Une jeune dame d’un fief voisin, enlevée le jour de ses noces, fut amenée ici de force. Le seigneur des lieux s’amusa d’elle deux jours et deux nuits. Un droit de cuissage, en quelque sorte. Puis, lassé sans doute de sa beauté, lassé aussi d’orgies incessantes, il la fit livrer aux chiens, des molosses spécialement dressés à cet usage. Et durant des jours et des jours des témoignages affirment qu’on l’entendit hurler sous des assauts d’une bestialité qui ne pouvait que la conduire à la folie. Les temps étaient durs pour les jolies femmes…

En disant cela, elle embrassa la salle du regard. Personne ne bougeait plus. Ses propos avaient déclenché un murmure à peine audible, quelque chose comme un trouble naissant, un trouble profond et communicatif. La compagne du chef de production, une rousse qui aurait pu être sa fille, se serra contre son homme. La femme, pour l’anecdote légitime, du directeur de la qualité se surprit à trembler, et, s’il n’y avait eu Léa, dont le regard brillait maintenant d’une étrange flamme, on aurait pu penser que toute la gent féminine présente, de Sarah, la dernière arrivée, à Cécile, la blonde amie du trésorier, toute la gent féminine s’enfonçait dans un monde d’émotions sourdes.

Toutes s’imaginaient aux mains de ces Templiers à la sauvage brutalité, emprisonnées dans des cachots aveugles et victimes de viols aux accents barbares, ou données en pâture à des chiens tout juste sortis de l’enfer. Toutes s’imaginaient dans cette chambre de tortures, aux mains de bourreaux avides de leur souffrance.

— Bâillonnez-moi cette pimbêche ! hurla soudain la présidente en désignant Sarah. Et enfermez-la dans la cage. Que la fête commence !

En quelques gestes brusques des hommes se proposèrent, dévêtirent rapidement la jeune femme, obturèrent son regard d’un bandeau sombre, et la soulevèrent pour l’introduire dans la cage. Il lui fut conseillé de ne pas retirer le bandeau sous peine d’épreuves plus violentes.

Une fois la porte verrouillée, l’ensemble se balança violemment. Il fallut toute la force des mêmes hommes pour rétablir un semblant d’équilibre. Aussitôt quelques mains pénétrèrent la cage et se mirent à explorer le corps nu de la prisonnière. L’exiguïté du lieu fit que, malgré quelques contorsions malhabiles, elle ne put éviter longtemps ces manipulations précises.

CHAPITRE XIV

Sarah, plongée dans la nuit factice de son bandeau, se débattait sous l’inquisition des mains masculines. Chacun de ses mouvements affectait à la cage un balancement désordonné. La précision des attouchements, auxquels elle pouvait difficilement se soustraire, fit que, rapidement, tout son bas-ventre se transforma en un brasier ardent et que, plongée dans un état d’hébétude sensuelle, elle cessa de remuer. Elle s’abandonna à cette fouille systématique, et laissa chacun disposer de ses orifices intimes. Elle savait aimer le sexe, mais jamais elle n’aurait cru pouvoir s’offrir ainsi, avec cette étrange délectation qui tourmentait chaque parcelle de son corps, à cette assemblée.

Plusieurs fois elle imagina reconnaître une main féminine. La souplesse des doigts, la dureté du traitement infligé, lui laissèrent à penser qu’il ne pouvait s’agir d’un homme. Ceux-ci sont très primaires dans leurs caresses. Souvent ils jouent d’un corps féminin avec tant d’hésitation que ça relève presque de la maladresse. Or plusieurs mains qui la possédaient firent preuve d’une science peu commune. Elle songea même à Léa, cette fille aux cheveux courts, sans laquelle rien de tout cela ne serait probablement jamais arrivé.

La compagne de Roger avait eu le nez creux, avait décelé en elle la femme sensuelle qui sommeillait et avait su trouver les mots pour la convaincre, et pour convaincre Serge de la soumettre à quelques jeux érotiques hors du commun. La vie est ainsi faite, que les chemins qu’on prend ne sont souvent que les conséquences d’un hasard, d’une lecture, ou d’une rencontre. Le hasard avait fait que sa route avait croisé celle de Léa, et cette seule petite femme avait transformé sa vie plus que tout ce qu’elle avait pu connaître auparavant.

Aujourd’hui elle n’était plus la même. Elle n’était plus la Sarah d’autrefois, un rien timide, un peu distante, et presque trop pudique. Aujourd’hui elle acceptait de s’exhiber de la plus abjecte des manières, dans les lieux les plus sordides, et d’offrir à qui voulait bien d’elle, l’usage de son corps… et contre toute attente, elle y prenait plaisir.

Les caresses qu’on lui octroya, la précision de certains effleurements, firent que, rapidement, et sans qu’elle n’y puisse rien, elle ne montra plus aucune retenue. Et tous purent admirer ce corps nu se tordre sous le plaisir. Plusieurs fois on fit monter l’extase dans sa chair, et plusieurs fois elle donna sa jouissance en spectacle. Ce n’est que quand elle eut épuisé sa soif de folie, quand l’émotion fit place à la douleur et à l’irritation qu’on la laissa enfin reposer et qu’on lui retira le bandeau. Désormais couchée sur le flanc, lovée en chien de fusil dans l’espace réduit de son étrange prison métallique, elle se laissa aller à la honte de sa situation.

Autour d’elle les choses évoluaient. Quelques hommes s’attachèrent à étaler des monceaux de paille au pied de la cage. D’où diable sortait cette paille, Sarah n’aurait su le dire. Il y en eut bientôt assez pour constituer une paillasse, qui, faute d’être confortable, autorisait la position couchée. La prisonnière se contenta de regarder l’agitation et quand la plupart des femmes présentes se trouvèrent dénudées, elle put admirer leur beauté.

De Cécile à Léa, en passant par les autres présentes, toutes avaient pour lien commun d’être intégralement épilées. Cette caractéristique générale, outre que ça concentrait tous les regards sur une zone bien précise de leur anatomie, fit que Sarah put constater, de visu, la réalité du discours du président. Tous ces sexes féminins qu’on lui donnait à voir avaient pour particularité le curieux bijou dont il avait été fait état et qu’elle avait déjà eu le loisir d’observer sur Cécile. Toutes les femmes présentes portaient, bien en évidence sur l’extrémité supérieure de l’organe le plus sensible de leur anatomie, une sphère éclatante qui semblait plonger et se poursuivre sous l’épaisse peau du capuchon, par une tige rigide qui surgissait plus haut pour se terminer par une fixation en croix, toute aussi visible. Ce fut la présidente qui apporta les précisions.

— Tu verras, la pose n’est pas douloureuse, mais porter un Néfertiti procure des sensations étranges dans le ventre des femmes.

Sarah enregistra le mot, Néfertiti, mais n’osa s’aventurer dans des questions complémentaires. Tout se bousculait dans sa tête et la fièvre vivait encore au creux de ses reins.

— Du fait de sa position – une tige cylindrique parallèle à la hampe du clitoris, et qui s’achève à l’extrémité de celui-ci par une perle dont la fonction est d’assurer un appui continu sur la partie sensible – ce piercing est ce qui se fait de mieux pour maintenir une excitation permanente. Certaines femmes, qui ont été percées de cette manière, sont obligées de se faire retirer l’objet. Être excitée en permanence peut devenir insupportable et susciter des tensions incompatibles avec une vie normale. Être soumise à un désir sexuel permanent, avoir la fièvre au ventre à chaque instant, peut s’avérer très amusant, très troublant même, mais la vie est ainsi faite qu’on ne peut satisfaire à des pulsions aussi sauvages, à des pulsions aussi violentes sans mettre en danger sa vie sociale et sa propre intégrité.

Tout en regardant le manège autour d’elle – la plupart des présents étaient désormais couchés à même la paille – Sarah tenta de suivre ce qu’elle considérait comme un exposé un peu rébarbatif, mais l’unique information qui pénétra en elle ce fut qu’un accessoire aussi intime était susceptible de la maintenir dans un état d’excitation permanente. Et rien que cette idée la troublait. Elle s’imagina en tenue de ville, dans son ensemble blanc, ou dans sa robe à volants, et soudé à son sexe nu, l’étrange bijou dont la présidente lui vantait les mérites. Elle s’imagina l’objet frottant en permanence son bouton, et aussitôt elle se prit à mouiller abondamment.

— Mais nous nous occuperons de ça plus tard, poursuivit la vieille dame sur un ton énigmatique. Ce soir nous avons autre chose à faire. Ce soir tu vas d’abord regarder… Rien que regarder ! répéta-t-elle comme s’il s’agissait d’une épreuve imposée à la compagne de Serge. Tu regarderas nos amis s’accoupler, faire jouir les femelles à leur disposition... et ne crois pas que Serge restera en retrait !

A l’évocation de son ami, Sarah frissonna brièvement. Juste le temps pour elle d’admettre cette éventualité. Jusque-là elle n’avait jamais envisagé Serge avec une autre femme. Elle n’y avait même jamais songé. Ça paraissait hors de propos. Même avec Léa, cette brune au regard vif qu’il désirait probablement, il entretenait une certaine distance, comme un respect, comme une retenue qui allait de soi. Aussi, quand elle distingua son homme serrer de près la jeune femme brune, quand elle remarqua la façon dont les mains masculines parcouraient le corps féminin, elle ne put s’empêcher de ressentir une violente détresse. Serge n’était qu’un homme, et il allait s’accoupler à cette femme, à celle qui avait tous les droits sur elle et qu’elle considérait déjà comme intouchable.

Elle les regarda avec effarement s’embrasser à pleine bouche et ne put réprimer un haut-le-cœur. Comment son compagnon pouvait-il se conduire ainsi avec Léa ? Comment pouvait-il la tromper avec cette femme à qui il avait confié son éducation ? Dans son esprit, Léa avait pris une place importante. Par la force des choses elle la considérait aujourd’hui comme sa maîtresse dans le sens littéral du terme. C’est-à-dire celle à qui on obéit, celle qui donne les ordres, celle qui avait tous les droits sur elle.

Elle les regarda se coucher sur la paillasse de fortune, au milieu des autres couples et s’épouvanta quand Léa s’agenouilla entre les cuisses de Serge pour extirper, du pantalon défait, un membre déjà raide et le manipuler sauvagement. Mais tout s’effondra soudain quand, après quelques coups de langue rapides, qui n’avaient probablement pour but que d’humidifier le membre masculin, elle souleva ses hanches pour se planter sur lui.

C’est à cet instant que la compagne de Roger eut un regard pour elle. Elle la toisa durement, comme si elle voulait lui montrer qu’elle avait aussi tous les droits sur son homme, et, certaine de l’effet produit, assurée que Sarah avait reçu le message cinq sur cinq, elle engagea une chevauchée aux allures farouches.

Mais ce qui toucha le plus la femme dans la cage, ce fut le plaisir que Serge parut prendre à cet assaut. Ce furent les efforts qu’il déploya à se soumettre à l’extraordinaire Léa. Et quand celle-ci, après quelques mouvements de bassin ayant extirpé de l’homme sa semence, en signe de victoire, se leva pour montrer à Sarah les filets de liquide blanchâtre qui sourdait de son ventre, la prisonnière ne put masquer sa déception. Sans doute même laissa-t-elle paraître une larme furtive à la plissure de ses yeux. Ce fut Léa qui eut le dernier mot.

— Tu verras, quand on t’aura ferrée comme nous le sommes toutes ! Tu verras le bonheur d’être en état de fièvre permanente… et toi, comme les autres, tu n’auras de cesse de satisfaire tes désirs !

C’est à cet instant, alors qu’on entendait râler les hommes et gémir les femmes, que la présidente réapparut. Elle tenait à la main de larges bracelets métalliques pourvus de lourdes chaînes, et un collier de même matière auquel on avait rivé des anneaux. Derrière elle, ou plutôt à ses côtés, son mari, les bras en avant, portant un étrange tissu épais comme on porte un objet sacré, comme on porte une relique.

— Après le plaisir il y a toujours la souffrance, grinça la vieille dame. La pièce du fond est une chambre de tortures, déjà utilisée dans les temps anciens. Beaucoup de tes consœurs ont hurlé dans ces murs, beaucoup ont rendu l’âme dans ces lieux. Ce ne sera pas ton cas, ce soir, mais hurler… Ça, tu vas le faire, pour mon plaisir… et pour le leur. Tu vas hurler devant l’inquisiteur !

Et ayant asséné son titre, elle leva les bras au ciel. Tous les présents se levèrent en silence et firent cercle autour d’elle et de la cage de Sarah. Alors, par un étrange phénomène, la vieille dame parut se déplier, parut grandir sous la lumière dansante des torches. Son visage changea d’expression, et Sarah se surprit à trembler.

Ensuite elle donna des ordres que chacun s’empressa d’exécuter. On détacha la jeune femme, on lui passa les fers et on l’entraîna dans la pièce voisine. C’est quand elle fut solidement fixée à une étrange table de bois brut, que la peur s’insinua en elle.

Quelqu’un voulut la bâillonner et lui forçait déjà les mâchoires quand un nouvel ordre claqua :

— Non ! Pas ça ! Laissez-lui les lèvres libres. Je veux l’entendre hurler sous la torture !

Alors, la vieille dame se tourna vers son mari, saisit le bout de tissu qu’il lui tendait, et, d’un geste mesuré, le déplia pour le passer par-dessus son chignon. La cagoule rouge sang colla à la forme du visage. Mais c’est quand elle enfila la paire de gants épais, ornés de clous aux têtes pyramidales, et que, dans un bruit métallique, elle fit jouer les mâchoires d’une énorme tenaille, qu’un murmure traversa la salle pour monter par-delà les flammes des torches, jusqu’à la voûte sombre.

CHAPITRE XV

— Ce n’était pas la peine de vous déshabiller entièrement !

Le perceur dévisagea méchamment Sarah. De ses petits yeux plissés il exprimait une profonde réprobation.

— Je ne vais travailler qu’autour du clitoris. Vous n’aviez pas besoin d’ôter votre tee-shirt !

Et comme personne ne bougeait, il grommela assez fort pour que tout le monde entende :

— Enfin, c’est vous qui voyez… Si ça vous amuse…

Dire que la situation amusait Sarah pouvait s’apparenter à un léger euphémisme. Etendue sur un vague fauteuil de gynécologie, un appareil qui avait dû être récupéré dans une brocante quelconque tant il paraissait avoir fait son temps, elle attendait comme Léa le lui avait imposé, c’est-à-dire jambes largement écartées et totalement nue. Elle avait quitté tous ses vêtements dans l’intention de donner à l’officiant la certitude qu’il avait affaire à une exhibitionniste. Une femme perverse et exhibitionniste, c’est ce qu’avait suggéré Léa. Serge et Roger avaient trouvé l’idée ingénieuse et s’étaient rangés à son avis. Il n’y eut vraiment que Sarah pour émettre quelques timides réserves, mais personne ne l’écouta. C’est ainsi qu’elle se trouva nue, un matin de novembre, dans une officine spécialisée.

— Mais ça n’était pas nécessaire de vous déshabiller complètement ! grommela le perceur.

La honte de Sarah s’accentua à cette réflexion. D’autant que tout son corps gardait les traces des tortures infligées dans les profondeurs de Saint-Lys. Quelques zébrures violacées se lisaient encore sur le galbe des seins, et le pubis ainsi que l’intérieur des cuisses ne laissaient pas de doutes sur l’objet des traitements subis. Elle avait été torturée récemment et quiconque ayant accès à son corps pouvait s’en rendre compte.

Auprès d’elle, Serge s’amusait de la situation. Et quant à Léa et Roger, ayant posé leurs fesses sur des tabourets à leur disposition, ils se délectaient de la gêne de leur victime.

De prime abord le perceur avait refusé de travailler en public. Il avait expliqué que d’ordinaire, seul l’amant, ou le compagnon de ses clientes, était autorisé au spectacle. Ça tombait sous le sens. Mais trois personnes, c’était la première fois qu’il se trouvait confronté au problème. Il tenta même d’argumenter sur l’exiguïté du local, avança l’absence de sièges, mais rien n’y fit. Devant la volonté de ses clients il se trouva contraint d’improviser. Il déplaça hâtivement le fauteuil et ménagea un espace pour les deux tabourets empruntés à la salle d’attente. Quant à Serge, il s’excusa de devoir le laisser debout.

Ensuite il y eut un long discours sur les techniques utilisées. Il expliqua le perçage du capuchon, la pose du bijou, et les précautions élémentaires à respecter. Il s’étendit sur les conséquences d’un piercing vertical sur le capuchon clitoridien.

— Cette façon de procéder s’appelle un Néfertiti. Je vais introduire une tige verticale souple, sur toute la longueur du capuchon, avec, à son extrémité le bijou que vous avez choisi, une lourde perle à facettes, qui reposera directement sur l’extrémité du clitoris. Dans la plupart des cas ce contact provoque une stimulation permanente, parfois un peu gênante mais toujours très agréable. Pour plusieurs de mes clientes cet artifice a constitué un tournant dans leur vie sexuelle. De ce qu’elles m’en disent, je peux résumer en affirmant qu’il y a un avant, et qu’il y a un après…

L’homme plissa ses petits yeux et chacun put lire dans son regard comme un vague sourire complice. Puis il traita l’aspect hygiène. Il donna les conseils les plus simples sur les produits à utiliser pour la toilette intime. Il suggéra même à sa cliente de se faire régulièrement examiner, soit par son généraliste, soit par son gynécologue. Il en allait de sa santé. Ces avis furent écoutés avec attention par tous les présents. C’est quand il conseilla trois mois d’abstinence sexuelle, pour assurer une cicatrisation complète et éviter d’éventuelles complications, que Serge réagit.

— Vous voulez dire qu’on ne pourra pas utiliser son ventre pendant trois mois ? interrogea-t-il.

— C’est ce que je dis. Et ce n’est pas une simple suggestion, c’est un conseil de professionnel.

— Pour moi, ça a mis un peu moins de deux mois, affirma Léa qui s’était soudain levée.

— Vous portez un Néfertiti ? s’enquit le perceur avec surprise.

— Depuis plus de trois ans, et je ne m’en passerais plus. On vit dans un nuage érotique, dans une fièvre permanente qui vous affole au moindre mouvement un peu brusque. J’ai même cessé de faire du jogging… C’était trop difficile de résister…

— Mais, trois mois, insista Serge qui restait sur la déclaration du perceur. Il n’y a pas moyen d’accélérer la cicatrisation ?

— Rien à faire, sauf de nettoyer régulièrement et de laisser faire la nature. Je vous donnerai la liste des consignes à respecter et des produits à utiliser.

Au fil de la conversation la honte de Sarah s’accentua. On parlait d’elle comme d’un objet qu’on manipule, d’un corps qu’on utilise à des fins voluptueuses, et d’être nue, face à plusieurs personnes, de se sentir ainsi soumise, et offerte, elle eut conscience de sa vulnérabilité.

Pendant trois mois tu pourras plus toucher son clitoris, s’esclaffa Léa en direction de Serge. Fini ! Pas touche ! Ça va te manquer ! Mais si tu veux on peut encore l’utiliser !

Le quinquagénaire la regarda sans bien comprendre.

— Ça vous embête si je fais jouir votre cliente ? questionna la petite brune à l’attention de leur hôte.

Et sans attendre de réponse, elle ouvrit son sac, en retira un mince objet que tous reconnurent comme un minuscule sextoy – enclencha le moteur et en posa l’extrémité directement sur le clitoris dont on devinait la pointe déjà dressée.

— Pas ça ! tenta Sarah qui recula sur son fauteuil.

— Tais-toi et laisse-toi faire ! rétorqua Léa sur un ton qui ne souffrait pas le refus.

Et elle appuya l’objet plus durement sur le bourgeon féminin. Dès lors la jeune femme perdit toute dignité. Elle oublia sa nudité, elle oublia le lieu, l’homme au regard plissé qui la dévisageait sans perdre une miette et elle ferma les yeux. Vaincue par l’horrible machine électrique, elle laissa les vibrations la conduire vers les premières rives de l’extase. C’est quand son ventre fut agité de convulsions aussi éloquentes que significatives que Léa retira le sextoy. La tête renversée en arrière, les seins dressés vers le ciel, la jeune femme exprima son plaisir bruyamment.

Quand la pince chirurgicale saisit l’extrémité supérieure du capuchon pour séparer délicatement la peau épaisse de l’organe encore congestionné, le ventre de Sarah subissait encore les ultimes spasmes du plaisir.

— Va falloir vous calmer ! J’ai besoin de précision, marmonna l’homme.

Puis il ajouta d’autres phrases presque incompréhensibles. Ensuite il se pencha entre les cuisses écartelées. D’un geste rapide il noya la vulve dans un flot de Bétadine Les trois spectateurs s’approchèrent instinctivement et chacun put observer l’entrejambe se colorer de brun.

Quand l’aiguille pénétra la chair tendre on aurait pu entendre voler une mouche.

ALEGAREC

2.

Dressage d'une secrétaire

PROLOGUE

Monique traversait une passe difficile. Dans sa vie privée, elle était au bord de la rupture avec son copain. Elle avait découvert qu’il la trompait ouvertement ; de plus, il l’avait frappée, insultée, humiliée.

Cette tension la rendait instable dans son nouveau travail de secrétaire de direction. Elle commettait des erreurs, des oublis ; trois jours de suite, elle arriva en retard. Cela se remarqua surtout le troisième jour : Jacques l’avait quittée le matin même, à la suite d’une violente dispute, après lui avoir imposé un dernier rapport sexuel.

Elle ne manqua pas de téléphoner à son travail pour prévenir de son retard, mais la coupe était pleine, et dès son arrivée, elle fut convoquée dans le bureau de son patron.

Christian Barnier était un jeune quadragénaire au caractère posé. Ce matin-là, pourtant, assis derrière son bureau, il toisa sévèrement sa jeune secrétaire.

— Je suis au regret de vous annoncer que vous ne faites plus partie de mon personnel, mademoiselle Martin.

Monique en eut le souffle coupé. Elle rougit jusqu’aux oreilles, puis fondit en larmes.

— Oh non, monsieur Barnier, supplia-t-elle, laissez-moi une dernière chance, je vais vous expliquer…

— Que ce n’est pas de votre faute si vous arrivez en retard ? Que vous n’y êtes pour rien si vous oubliez de faire ce que je vous demande ?

Ravalant ses larmes, elle eut un réflexe irréfléchi : elle s’agenouilla face à son patron en joignant les mains dans sa direction.

— Je vous prie, monsieur le directeur, ne me jetez pas à la rue… c’est trop terrible !

Monique n’avait pas l’air consciente de sa posture soumise, ni du spectacle affriolant qu’offrait l’échancrure de son corsage vu en plongée, qui laissait nue la naissance de ses seins gonflés et le sillon profond qui les séparait.

— Laissez-moi vous expliquez, par pitié, monsieur… S’il vous plaît.

— Vous pourriez peut-être commencer par me demander pardon, répliqua le directeur, vous êtes dans la bonne position pour cela !

— Vous avez raison. Je vous demande pardon, monsieur, et je vous jure de ne plus jamais recommencer !

— Expliquez-vous alors, dit-il froidement sans l’inviter à se relever.

Toujours à genoux, Monique lui raconta ses démêlés privés, sa rupture violente avec son amant, sa rancœur de femme bafouée. Ses retards successifs, ses négligences au travail venaient des disputes qui s’élevaient entre son compagnon et elle. Celui-ci rentrait en pleine nuit, ou même à l’aube, et il la réveillait brutalement. Passant sur les détails trop intimes, Monique conclut :

— Tout cela est fini depuis ce matin, monsieur, nous nous sommes séparés, il est parti, je suis de nouveau seule…

— Et vous êtes à la rue, me dites-vous ?

— Pas encore, je loue mon petit deux-pièces pour le moment, mais si je perds mon emploi, je ne tiendrai pas longtemps, et je sais combien il est difficile de nos jours de trouver une autre place.

— Relevez-vous, asseyez-vous.

Il la fixait. La jeune femme en détresse semblait très vulnérable, et sans doute prête à tout pour conserver son travail. Elle tenait ses yeux baissés, et quand elle les relevait vers lui, son regard se faisait suppliant.

— Je désire avoir avec vous un entretien très sérieux avant de vous confirmer ou d’infirmer ma décision, dit-il lentement, mais je n’en ai pas le temps maintenant. Remettez-vous au travail et revenez me voir ce soir, à la fermeture des bureaux.

— Oui monsieur, merci monsieur !

— Ne me remerciez pas encore, je ne vous ai rien promis.

Elle lui adressa un sourire humble avant de quitter le bureau de son patron pour regagner celui qui, pour l’instant, était encore le sien.

CHAPITRE I

Monique n’était pas sotte ; elle savait l’effet que ses charmes produisaient sur la plupart des hommes. Et elle avait bien remarqué que son patron faisant partie du lot. La perspective de devoir coucher avec lui pour préserver son emploi ne la rebutait pas. Christian Barnier était un homme séduisant, et elle une jeune femme libre. Tant qu’elle avait vécu avec Jacques, elle s’était montrée fidèle, en dépit de nombreuses sollicitations, mais son compagnon étant parti, elle n’avait plus de comptes à rendre. Et le premier des soupirants à qui se donner, vu la conjoncture délicate, c’était sans conteste son patron.

Cela lui donna du cœur à l’ouvrage. Elle ne commit aucune faute de tout le reste de la journée, répondant au téléphone avant de passer les communications filtrées à Christian Barnier, triant son courrier avant de le lui apporter, lui rappelant les rendez-vous inscrits sur son agenda, lui apportant son café avec la complaisance d’une secrétaire modèle.

Le patron ne leva pas une seule fois les yeux sur elle, limita ses interventions verbales au strict nécessaire ; il ne trouva aucun reproche à lui faire.

Quand le personnel commença à quitter les locaux en fin d’après-midi, Monique s’enferma dans les toilettes pour refaire son maquillage, soigner sa coiffure, se parfumer aux endroits stratégiques. Il lui fallait mettre toutes les chances de son côté, et pour cela, polir ses armes féminines. Elle pensa ôter son soutien-gorge, mais choisit de le garder, à tout hasard : si l’occasion se présentait, le mâle devrait concrétiser sa victoire sur la femelle. A l’aide d’un gant de toilette passé à l’eau froide, elle se rafraîchit les aisselles et les parties intimes.

Quand il n’y eut plus personne dans les bureaux, elle frappa à la porte directoriale. Elle se composa, avant d’entrer, un visage exprimant la gentillesse la plus consentante. Sa métamorphose physique était flagrante. Son patron la laissa approcher de son bureau, lui fit signe de s’asseoir, alluma un cigare. Monique croisa les jambes en les dénudant jusqu’à mi-cuisses, croisa ses mains à la jointure du genou, se tint de façon à bomber le buste.

— Vous avez vingt-cinq ans, n’est-ce pas ?

— Oui, monsieur le directeur, vingt-cinq ans et quatre mois.

— Je peux supposer qu’à votre âge, une belle femme comme vous a déjà connu quelques hommes…

Elle marqua sa surprise en rougissant, puis minauda :

— C’est un peu indiscret…

— Je peux même supposer, poursuivit-il sur le même ton badin, que vous n’êtes plus à un amant près…

— Que voulez-vous dire, monsieur le directeur ? Je… ne vous suis pas bien…

Elle se tortillait sur sa chaise.

— Vous mentez, Monique, vous me suivez parfaitement bien, au contraire, et vous êtes prête à coucher avec moi pour sauvegarder votre emploi. Oseriez-vous prétendre que c’est faux ?

Prise de court, elle baissa la tête les joues en feu, puis la releva en s’agitant nerveusement. Jouant la fille intimidée, elle murmura d’une voix flageolante :

— Je ferai… ce que vous voulez, monsieur… je suis en situation… d’infériorité…

— Et vous allez devoir y rester si vous voulez continuer de travailler pour moi, mademoiselle Martin.

Il se tut. Monique, qui ne s’attendait pas à un tel scénario, était déstabilisée.

— Vous voulez rester à tout prix ?

— Oui monsieur.

— Dites « à tout prix » !

— Je souhaite rester… « à tout prix », bredouilla-t-elle.

— Dans ce cas, vous allez devoir me le prouver, Monique. Levez-vous et déshabillez-vous !

— Ici même, dans votre bureau ?

— Tout de suite, ou je vous signe votre chèque et vous disparaissez…

Elle se leva, déboutonna fébrilement son corsage. Son cœur battait la chamade, sa respiration s’oppressait. Christian, sans la quitter des yeux, tirait sur son gros cigare. Elle ôta son corsage en le faisant glisser le long de ses bras. Elle passa ses mains dans son dos pour dégrafer son soutien-gorge, qu’elle laissa choir, dévoilant des seins d’une beauté arrogante. Puis s’attaquant à la fermeture de sa jupe, elle se tourna sur le côté – ce qui offrit à son patron une vue de sa poitrine sous un angle différent – et se débarrassa du vêtement. Elle se redressa en string.

— Vous voulez que j’enlève tout, monsieur ?

— Evidemment !

Son visage était en feu, une chaleur envahissait son ventre ; ses mains tremblaient en abaissant le dernier paravent de sa pudeur. Nue, vaincue, elle se figea au garde-à-vous, le corps droit, les bras le long du corps, la poitrine haute.

— Ecartez les cuisses…

Elle les desserra ; Christian avait le regard braqué sur la fine toison du pubis, l’amorce de la fente soyeuse.

— Vous mouillez, Monique, n’est-ce pas ?

Horriblement gênée, elle fit oui du menton, puis baissa la tête afin de cacher sa honte. Barnier se leva, posa son cigare sur un cendrier, contourna son bureau pour venir près d’elle. Monique ne recula pas quand il lui posa les mains sur les seins, les palpa, les soupesa, mais elle frissonnait ; ses tétons durcissaient au contact des doigts qui les effleuraient. Il les tordit, les étira en comprimant ses seins pour en apprécier la fermeté ; il les pinça jusqu’à la faire grimacer, puis geindre.

— Croisez vos mains sur la tête !

Elle obéit ; dans le mouvement, sa somptueuse poitrine se souleva. Christian la caressa en épousant ses rondeurs, empaumant ses volumes. Son regard allait des seins fermes, doux au toucher, aux yeux dans lesquels il lisait de l’émotion et de la docilité.

— Vous avez de beaux seins, Monique. Vous aimez que je vous caresse ?

— Oui, monsieur…

— Vous voulez que je continue…

— Oui, monsieur…

— Ecartez davantage les jambes !

Elle s’exécuta, définitivement domptée.

Christian fit glisser ses mains le long des flancs de sa secrétaire, les ramena sur son petit ventre rond. Il passa ses doigts dans les poils frisés de la toison, puis entre les cuisses moites, effleurant la fente, le petit bouton du clitoris, le rebord des lèvres vaginales. Il titilla les reliefs trempés des nymphes. Monique se tendit, laissa échapper un soupir, assura son équilibre en écartant davantage les pieds au sol.

Elle n’y tenait plus, se fatiguait, s’agaçait de devoir garder les mains croisées sur le crâne. Elle aurait voulu enlacer l’homme qui la jaugeait sans vergogne, se jeter dans ses bras, se donner à lui sans plus attendre.

— Calmez-vous, mademoiselle Martin, fit-il doucement, nous avons tout notre temps…

— Pardon, monsieur, mais ce que vous me faites… ça m’excite… trop !

— Je le vois bien, mais je vous veux très… docile, Monique !

Elle attendait avec impatience qu’il introduise ses doigts dans son vagin brûlant. Elle crut qu’il allait le faire, quand il ordonna sans élever la voix :

— Retournez-vous…

Elle fit volte-face en lâchant un soupir de frustration. Il ausculta son dos, sa colonne vertébrale, ses omoplates, de nouveau ses flancs, puis s’attarda longuement sur ses larges fesses musclées. Elle cambrait les reins, la croupe, tendait les fesses vers lui. Elle frétilla quand il introduisit ses doigts dans le creux de sa raie, tâtant les abords de la rosette anale…

Alors, Barnier prit dans sa main un sein palpitant, puis pointa le majeur de l’autre main sur l’anus de la secrétaire.

— Oh ! gémit-elle en se tortillant.

— Ne bougez pas ! Ne vous crispez pas !

— Pardon monsieur…

Avec une lenteur calculée, forçant l’étroitesse des sphincters, il lui enfonça le doigt dans l’orifice. Comme Monique serrait les fesses, il lui administra une claque retentissante. Surprise, elle s’ouvrit de nouveau, accepta en geignant faiblement l’intromission qui violait son intimité rectale.

— Vous ne goûtez pas la sodomie ? se moqua-t-il en la limant.

— Je n’y suis pas habituée, avoua-t-elle, penaude.

Elle se remémorait certaines tentatives douloureuses, vouées à l’échec. Dans le passé, deux garçons avaient réussi à forcer l’obstacle de ses sphincters de leur gland congestionné, mais elle avait eu si mal qu’elle les avait suppliés de se retirer.

— J’ai l’intention de vous enculer malgré vos réticences, mademoiselle Martin. Quand on est une belle salope, on doit assumer.

— Oh monsieur, je ne voulais pas vous provoquer…

— Je me suis trompé alors, ricana-t-il, vous voulez partir ?

Il avait son doigt fiché dans son trou de cul, et il ne le retirait pas.

— Non monsieur…

— Baissez les bras, penchez-vous en avant. Posez les mains sur vos genoux !

— Oui monsieur…

Il la tenait toujours par un sein, qu’il ne cessait de peloter. Retirant son majeur, il lui enfonça son pouce dans l’anus : le petit trou s’ouvrait, se dilatait. En même temps, Barnier fouillait le vagin détrempé.

— Aahh ! fit-elle en s’agitant, oh monsieur, monsieur !

Il accéléra les mouvements de ses doigts, pressa sa main contre la vulve. Pliant son pouce comme un crochet dans son rectum, il la besognait sans ménagement.

— Oh, monsieur, vous allez me faire… jouir, c’est trop bon !

Elle pleurnichait sans pouvoir se contrôler, son corps tremblait, ses sens s’emballaient, la tête lui tournait. Elle poussa un cri rauque, explosa en se convulsant.

— Oh ! haleta-t-elle, la respiration affolée, c’est fou ! Ah oui, encore !

Elle se trémoussait frénétiquement dans sa posture indécente. Son patron la tenait fermement, pinçant plus sévèrement le téton du sein qu’il malaxait, faisant coulisser ses doigts dans ses orifices en fusion. Il la lâcha d’un coup ; elle s’effondra sur les genoux, le corps plié en deux, secouée de tremblement extatiques.

Elle demeurait prostrée au sol, hébétée. Son délire charnel avait été d’une intensité inouïe. Elle continua à râler faiblement, jusqu’à ce qu’elle recouvre son souffle et ses esprits. Elle se redressa sur les genoux, le regard vitreux, les lèvres entrouvertes, le visage marqué par la violence de l’orgasme. Portant la main à son mamelon, celui qu’il avait pincé très fort, elle le massa.

La toisant de toute sa hauteur, Christian esquissa un sourire narquois.

— Tu ne sais même pas remercier, petite salope ? ricana-t-il.

— Si, pardon… Je vous remercie, monsieur…

Elle voulut se relever, mais il l’arrêta d’un geste de la main.

— Non, tu es bien comme cela, à genoux à mes pieds. C’est dans cette posture de soumission que je te veux quand tu es devant moi, compris ?

— Oui monsieur… Bien, monsieur.

Elle aurait dû se rebiffer, mais elle ne protesta même pas mollement. Cet homme, qui venait de la faire jouir de façon démentielle, la subjuguait. Elle était sous sa coupe comme elle ne l’avait jamais été avec aucun autre. Elle découvrait avec effarement qu’elle était troublée par sa manière autoritaire de la traiter.

— Maintenant, tu vas me sucer. Je suis curieux de voir ce que tu es capable de faire avec ta bouche pulpeuse.

Elle ne savait comment lui résister. Alors, elle avança sur les genoux pour se rapprocher de la braguette qu’il abaissait tranquillement, extirpant de son pantalon et de son slip une longue verge à moitié tendue, qu’il agita sous son nez. Monique la saisit délicatement, la prit dans sa bouche, en l’aspirant très fort. Serrant les lèvres autour du gland, elle entama ses mouvements de succion.

Les effets de sa fellation administrée avec conviction furent rapides. Elle sentait le sexe durcir, gonfler dans sa bouche, appréciant sa saveur, sa consistance prometteuse, son volume aussi. La bite du patron la remplissait bien, et sa longueur qui dépassait la moyenne de ce qu’elle avait déjà connu. Dès que la verge fut dressée au maximum, elle sortit sa langue, lécha copieusement toute la surface, du gland aux couilles, qu’elle lapa comme une gourmande.

— Au moins, tu suces correctement, commenta-t-il en la saisissant par les cheveux comme pour la contraindre davantage.

Monique avait toujours aimé sucer les belles queues ; elle trouvait celle de son patron tout particulièrement à son goût. Il était rare qu’elle se refuse à gâter un partenaire, même de passage, de cette manière. Elle ne se forçait donc pas, bien qu’il s’agît de la première pipe qu’elle taillait sur ordre.

Elle découvrait que son patron avait du répondant : il se laissait honorer plus longtemps que la plupart des autres, sans pour autant perdre sa maîtrise de soi. Et elle jugeait plus prudent de ne prendre aucune initiative. C’est lui qui la releva en tirant sur ses cheveux ; il la fit grimper à quatre pattes sur son bureau. Soumise dans sa posture bestiale, Monique écarta ses cuisses, tendit sa croupe resplendissante. Elle offrait sa grosse chatte luisante de mouille, dont les lèvres palpitaient encore.

Le patron l’embrocha en levrette avec une lenteur qui raviva les sens exaltés de la jeune femme. Elle se cabra en vidant l’air de ses poumons. Christian la tenait toujours d’une main ferme par les cheveux, et de l’autre il lui caressait les fesses, en propriétaire. Monique, gémissant de contentement, accompagnait ses va-et-vient en elle d’ondulations voluptueuses du bassin. Son impatience était enfin récompensée, sa frustration initiale comblée. Il la baisait bien, la remplissait entièrement, chaque mouvement de sa part faisait naître dans ses entrailles des ondes de jouissance.

— Oh oui, monsieur, soupirait-elle, vous me possédez… merveilleusement !

Une sévère claque sur la fesse lui arracha un cri de surprise.

— Je ne t’ai pas demandé de commenter, salope. Je te baise comme je veux !

— Pardon, monsieur…

Il tira sur ses cheveux, lui renversa la nuque en arrière, l’obligeant à cambrer davantage le dos et les reins. La douleur lui faisait monter les larmes aux yeux. Elle poussait des gémissements de souffrance de plus en plus sonores, mais elle était bien obligée de s’avouer que les manières brutales de son patron la ravissaient. Comment résister à un amant qui vous baisait si bien et vous faisait jouir si fort ?

Ainsi qu’elle s’y attendait, Christian se montrait d’une endurance peu commune : il savait la mener au bord d’un nouvel orgasme, puis changer de rythme pour le retarder, ou même le contrarier. Cela allait du retrait brutal de son vagin à des pincements très vifs des tétons, ou à une amorce de fessée. La jeune femme subissait un tourbillon de sensations contradictoires. Elle râlait, soufflait, gémissait, se convulsait, coincée au bas-ventre par la queue puissante et à la nuque par la main refermée dans ses cheveux.

Christian faisait d’elle ce qu’il voulait : il l’embrasait ou la refroidissait, et il la maintenait sous pression en la besognant en levrette. De temps à autre, tout en continuant à la limer à sa guise, il tâtait son orifice anal, y fourrait son doigt, lui faisant craindre qu’il allait l’enculer de force. Monique n’avait jamais été véritablement sodomisée ; elle le lui avait avoué au cours de l’examen humiliant qu’il lui avait fait subir. Le calibre de la queue lui paraissait trop important pour qu’elle puisse le supporter sans d’affreuses souffrances.

Il la fit jouir au moment où il le décida. Sous l’effet de la pression sans cesse maintenue aux limites de l’explosion et de la durée exceptionnelle du coït, Monique connut l’orgasme le plus démentiel qu’elle ait jamais eu. Sa jouissance extatique se prolongea de longues minutes, durant lesquelles elle cria en s’ébrouant sur la queue profondément fichée dans son vagin devenu fontaine… étonnée de ne pas le sentir se vider en elle.

Barnier se retira lentement, la bite toujours aussi raide. Il claqua dans ses doigts en la tirant une nouvelle fois par les cheveux. Monique comprit, se remit à genoux, reprit la verge dans sa bouche, la suça avec toute la ferveur de la reconnaissance. Son regard était flou de plaisir, tout embué de larmes de bonheur et de douleur. Elle avait les fesses rougies, très chaudes, les bouts de sein tuméfiés, mais son extase ne s’apaisait toujours pas. Devoir sucer son patron dans la posture de soumise qu’il lui imposait intensifiait son excitation.

— Avale tout, petite salope ! exigea-t-il en se répandant dans sa bouche.

Elle l’avait déjà fait, mais découvrait que c’était encore plus jouissif sur ordre et sans discussion. Elle se régala de son sperme épais, très abondant, qu’elle avala aussi lentement qu’elle put. Puis elle le lécha consciencieusement, lui fit sa petite toilette intime et lui rendit une verge rendue propre par sa salive de femme comblée.

Barnier, qui ne s’était pas déshabillé, rajusta sa braguette, se déplaça pour rallumer son gros cigare, puis se rassit dans son fauteuil, aussi détendu que si rien ne s’était passé.

Monique leva vers lui un regard interrogateur, et avec un sourire timide, demanda :

— Puis-je me relever, monsieur ?

— Oui, tu peux. Mais tu restes à poil et tu te tiens droite devant moi !

— Merci monsieur…

Elle se figea au garde-à-vous, les bras le long du corps, les cuisses serrées, le buste droit, la poitrine saillante.

— Tu veux toujours travailler pour moi ?

— Oui monsieur, s’il vous plaît…

— Je te veux à disposition permanente, tu l’as compris, je suppose ?

— Oui monsieur.

— Tu n’es pas ma maîtresse et tu ne le seras jamais, Monique, c’est moi qui suis ton Maître désormais. Tu es mon gadget sexuel : je t’exige soumise, docile, consentante… Tout !

— J’accepte toutes vos conditions, monsieur.

— Tu as toute la nuit pour réfléchir, ma petite Monique. Pour comprendre que tu ne t’appartiens plus, mais que tu m’appartiens à moi, ton Maître absolu.

— Vous voulez faire de moi votre esclave, je me soumets.

— Quelle est ta rémunération actuelle ?

— Mille quatre cent cinquante euros mensuels net, monsieur.

— Nous sommes aujourd’hui le neuf septembre. Si tu es encore à mon service à la fin du mois, ce qui signifierait que je suis pleinement satisfait de l’ensemble de tes prestations, je t’augmenterai de mille euros, voire plus. Sinon, tu gicles avec perte et fracas !

Monique jura à son « Maître » qu’elle ferait tout pour mériter sa confiance, et celui-ci lui répéta qu’il lui laissait la nuit pour décider de son sort. Si elle ne changeait pas d’avis, elle se présenterait au bureau à sept heures le lendemain matin et l’attendrait nue et à genoux dans son salon privé.

— Je vous attendrai, monsieur, assura-t-elle.

— Nue et à genoux, n’oublie pas !

Non, elle ne l’oublierait pas, même si elle redoutait d’être surprise par quelqu’un d’autre.

— Maintenant, rhabille-toi et casse-toi ! J’ai assez perdu de temps avec toi !

CHAPITRE II

Rentrée chez elle, Monique se fit couler un bain et s’y prélassa longuement pour penser à ce qui lui arrivait. La journée avait été singulièrement éprouvante, entre la rupture avec Jacques le matin, la menace d’un licenciement, sa soumission inédite à son patron. Concrètement, deux viols, ou simulacres de viols en moins de douze heures ! Mais elle se terminait bien mieux qu’elle n’avait débuté.

Son emploi était provisoirement sauvegardé, avec à la clé une possibilité d’augmentation dont elle n’aurait jamais rêvé en si peu de temps. Certes, le prix à payer était salé, encore que, se disait-elle en se massant les seins, elle avait aimé être sous la domination de Christian Barnier : elle devait s’avouer que cet homme hyper-viril lui avait révélé les mystères de sa vraie nature ; nul autre que lui n’avait su la faire jouir de façon aussi intense.

En huit ans de vie sexuelle, Monique avait connu une vingtaine d’amants, ce qui, pour une célibataire de vocation comme elle, demeurait relativement raisonnable. Il y avait eu ceux avec lesquels elle avait vécu quelque temps, six en tout, dont Jacques ; avec lui, elle avait passé sept mois en couple. Les autres avaient été des amants d’une ou de quelques nuits, des aventures de vacances, ou bien des mecs qu’elle avait piqués à des copines à l’insu de celles-ci. Elle n’était donc pas bégueule, son esprit ne s’encombrait jamais de considérations moralisatrices et elle aimait le sexe pour le sexe : un homme avec qui elle couchait pour la première fois avait droit aux mêmes égards attentionnés qu’un amant régulier, du moment qu’il la baisait bien.

Mais aucun de tous ces hommes ne l’avait traitée en femme soumise. Etait-elle prête à accepter le comportement de son patron ?

Elle essaya de se raisonner, mais ne trouvait aucun argument susceptible de la détourner de cet homme qui la fascinait. Elle avait hâte de faire l’amour avec lui dans un lit, de le voir nu, de l’embrasser, de le toucher, de couvrir son corps de baisers et de caresses. De lui elle ne connaissait que la verge… Mais quelle verge ! La plus belle et la plus performante de toutes celles auxquelles elle s’était offerte sans condition, une verge délicieuse à sucer et merveilleuse à recevoir en elle, une verge aussi dont le jus était un délice.

Peut-être parviendrait-elle, en s’y prenant avec prudence, à maintenir les exigences de Christian dans les limites du raisonnable en matière de jeux sadomaso, et à obtenir de sa part un minimum de respect pour sa personne ? Elle y songea, mais abandonna aussitôt l’idée. Barnier la tenait ; elle ne pouvait rien contre lui sans risquer son emploi, ce qui pour elle était vital dans la conjoncture actuelle. Il la tenait aussi parce qu’elle se savait déjà dépendante de sa virilité : imaginer le perdre lui était d’ores et déjà intolérable.

Et pouvait-on avoir de la rancœur ou simplement des réticences vis-à-vis d’un homme qui vous baisait si superbement ?

Elle qui se croyait une femme libérée, voilà qu’elle se découvrait femelle soumise, et, pire encore, heureuse de l’être, plus à l’aise dans la docilité que dans le respect de sa dignité. Christian l’avait traitée de salope, et elle s’était comportée en chienne avec lui, une chienne qui lèche et suce tout ce qu’on lui tend, une chienne qui se fait prendre par-derrière et manque de tourner de l’œil sous l’effet de ses jouissances fulgurantes.

« Je ne peux pas me permettre de perdre mon boulot et je ne pourrais plus vivre normalement s’il ne me baise plus et ne me fait plus jouir aussi fort. Il m’a montré ce qu’il voulait et me laisse le choix de décider, les choses ont au moins le mérite d’être claires, exemptes de toute ambiguïté ou hypocrisie. C’est déjà ça ! »

Elle se mit debout dans sa baignoire et se regarda dans le miroir. Elle était très belle, elle le savait depuis longtemps, son corps avait des proportions idéales, et elle était encore assez jeune pour pouvoir en profiter longtemps encore. Mais avait-elle le look d’une esclave sexuelle ?

« Question idiote, se répondit-elle à elle-même, il n’y a pas un type précis de femme esclave, ça se saurait et ça se reconnaîtrait même dans la rue. En revanche, une esclave sexuelle se devait d’être belle et désirable, sans cesse disponible pour son Maître, attentive à le satisfaire. »

Elle avait lu plusieurs ouvrages sur la traite des Noires et un roman érotique qui détaillait la façon dont ces femmes étaient examinées nues sur les marchés aux esclaves par des acquéreurs exigeants. Christian l’avait auscultée de la même manière, comme un maquignon évaluant une jument ou une pouliche de concours ; il avait été le seul homme à lui infliger cette forme très humiliante d’examen corporel complet. Dès ce moment-là, elle avait senti qu’elle vacillait, que sa honte se transformait en trouble vicieux, qu’elle aimait ses palpations osées, inquisitrices, qui faisaient d’elle un simple objet de convoitise, et elle avait commencé à mouiller entre ses cuisses. La suite avait été tout aussi inavouable, perverse et fabuleuse en même temps, et la puissance virile de son dompteur merveilleux avait décuplé sa sensualité et sa nymphomanie patente.

« Je suis finalement plus vicieuse et plus perverse que je ne l’imaginais, j’ignorais ce fantasme de soumission, mais je ne peux plus me le cacher maintenant, je sais de façon irrépressible que je désire être son esclave et qu’il fera tout pour me dresser comme il le veut. Je suis peut-être folle, mais je reste lucide ! »

CHAPITRE III

A sept heures précises, le lendemain matin, Monique entra dans les locaux encore déserts de l’entreprise et monta tout droit à l’étage supérieur, celui de la direction. Elle ne croisa que les femmes de ménage d’une société spécialisée, toutes des Noires ou des Maghrébines en blouse bleue, et deux hommes en bleu de chauffe, noirs eux aussi, qui descendaient les poubelles les plus lourdes ou les plus encombrantes. Tous la dévisagèrent avec curiosité en lui adressant un bonjour de convenance.

Le salon privé du patron, celui dans lequel patientaient les visiteurs de marque, n’était pas fermé à clé. Monique y pénétra en refermant la porte aussi discrètement que possible.

La poitrine oppressée par l’émotion et le cœur battant, elle se déshabilla, plia ses affaires dans un angle de canapé. Nue, la peau fraîche, maquillée et coiffée avec soin, Monique se mit à genoux face à la porte capitonnée, à deux mètres environ de distance. Il ne lui restait plus qu’à patienter. De temps à autre, elle jetait un coup d’œil à sa montre.

Au bout d’un moment, la porte du couloir s’ouvrit et une femme de ménage entra, se figea sur le seuil.

— Pardon, madame, je ne savais pas, s’excusa la jeune Noire en faisant un pas en arrière.

Monique rougit jusqu’aux oreilles et ne trouva rien à répliquer. Ce qu’elle redoutait venait de se produire, et elle en était morte de honte. Certes, la fille ne faisait pas partie du personnel de l’entreprise, mais elle allait en parler, en rire avec ses collègues ! L’histoire risquait de s’ébruiter dans les étages. La Noire ne connaissait pas son nom, mais elle avait eu le temps de remarquer qu’elle était blonde, jeune, bien roulée : un modèle peu répandu dans la maison.

La porte s’ouvrit à nouveau et la même femme de ménage entra avec son aspirateur.

— Excusez-moi, madame, mais le monsieur m’a dit de faire le ménage quand même…

Prise de court Monique croisa sottement ses bras sur sa poitrine et bredouilla :

— Quel monsieur ?

— Le grand patron, celui dont le bureau est à côté, madame !

Sur ce, elle brancha son aspirateur en jetant des regards de biais sur la jolie Blanche nue et agenouillée. Pâle, mortifiée, Monique s’était raidie. Barnier était arrivé, et il lui infligeait une humiliation bien pire qu’un camouflet. La Noire tournait autour d’elle, époussetait les meubles et la table basse, passait un chiffon humide sur le cuir des canapés, allumait et éteignait son aspirateur, et ne disait plus un mot.

Il se passa encore dix minutes avant que s’ouvre à nouveau la porte capitonnée. Christian Barnier apparut dans l’encadrement. Monique était livide.

— Tu ne me salues pas, petite salope ?

La Noire aussi se figea et regarda la scène bouche bée.

— Bonjour monsieur, bafouilla lamentablement Monique au bord des larmes.

— Tu es donc décidée à devenir mon esclave attitrée ?

— Oui monsieur…

— Bien, Monique. Tu peux te rhabiller et rejoindre ton bureau !

Il retourna dans son bureau et referma sa porte à clé. Monique ne savait plus où se mettre. Elle se releva et se pencha sur ses vêtements. La Noire se remit au travail, mais en continuant à l’observer à la dérobée.

— Je vous demande de ne parler de cela à personne, s’il vous plaît, lui dit Monique une fois qu’elle fut rhabillée.

— Je ne dirai rien, madame, ça ne me regarde pas. Mais je n’aimerais pas être à votre place…

— Oubliez tout ça. Ce n’est qu’une mise en scène, un jeu entre mon patron et moi.

Pour la première fois, elle leva les yeux sur la Noire et découvrit dans les yeux de celle-ci une lueur de compassion.

— Comment vous appelez-vous ?

— Mounia, madame, Mounia Diouf.

— Bien, Mounia, Surtout ne parlez à personne de ce que vous avez vu ici, je vous en prie.

— Je vous assure, madame, que je ne dirai rien, vous pouvez me croire. Mais j’espère pour vous que c’est seulement un jeu, comme vous dites…

Manifestement, elle en doutait. La fille était jeune, visiblement gentille, et plutôt jolie quand on prenait la peine de bien la regarder. Monique, qui voulait s’assurer de son silence, posa la main sur son bras :

— Si je peux vous aider en quoi que ce soit, n’hésitez pas à venir me voir, Mounia.

— D’accord, madame. Bon courage…

Cette femme de ménage n’est pas sotte, songeait Monique. Elle avait bien vu que Barnier ne jouait pas ; que la relation entre eux était celle d’un dominateur et de sa soumise.

Le reste de la journée se passa normalement, en apparence du moins, car Monique était fortement perturbée. Plusieurs fois, son patron l’avait appelée dans son bureau pour des raisons uniquement professionnelles, sans faire la moindre allusion à l’épisode du matin ; pas une seule fois il n’avait levé la tête sur elle : elle n’était pour lui qu’une quantité négligeable, mais nécessaire à la bonne marche du secrétariat.

Monique avait fini son travail et sa journée, mais elle ne se demandait pas si elle pouvait partir, ou bien si elle devait se tenir encore à la disposition de son Maître.

Ce dernier finit par sortir de son bureau. L’apercevant :

— Vous êtes encore là, vous ?

— Oui monsieur, je ne savais pas si vous aviez encore besoin de moi…

— Pas ce soir, je suis attendu. Bonsoir mademoiselle Martin !

Il s’en alla en claquant la porte derrière lui, la laissant comme deux ronds de flan. Cette indifférence désinvolte lui était encore plus insupportable que toutes les humiliations déjà vécues et elle se prit la tête entre les bras, ne cherchant même pas à refouler les larmes de dépit qui coulaient sur ses joues.

Sa frustration, elle la sentait dans son ventre. Toute la journée, elle avait espéré qu’il la convoquerait pour la sauter, pour exiger d’elle une fellation. Or, il s’était contenté de l’humilier publiquement, comme pour faire une nouvelle démonstration de son asservissement. Dépitée, Monique avait fini par quitter le bureau, longtemps après tous les autres. Ne sachant que faire pour oublier sa peine, elle avait atterri au comptoir d’un bar un peu louche.

— Ce sera quoi pour la p’tite dame ? lança le serveur en lorgnant son décolleté.

— Un whisky, s’il vous plaît…

Il n’y avait que des hommes autour d’elle et tous l’observaient plus ou moins discrètement. L’un d’eux, juché comme elle sur un tabouret, osa se rapprocher.

— On peut vous parler ?

Elle le regarda et le trouva sympathique, plutôt pas mal même : la quarantaine comme Christian auquel elle ne cessait de penser, brun et grand comme lui, juste un peu moins bien habillé.

— Si vous voulez…

— Vous êtes seule, ou vous attendez quelqu’un ?

C’était gros et direct, mais elle ne s’en offusqua pas. Elle avait besoin d’une présence. Celle de cet homme ou une autre, peu lui importait.

— Je suis comme vous me voyez et je n’attends personne de particulier. Et vous ?

— Tout pareil ! A votre santé, je m’appelle André !

— Moi, c’est Monique.

Son prénom plaisait à André, il le lui dit, ajoutant qu’il lui allait bien. Monique, elle, ne savait quoi dire sur André, et elle n’avait jamais connu d’homme de ce nom.

— C’est l’occasion ou jamais ! lui dit-il en rapprochant son tabouret.

Son genou toucha le sien.

— Oh pardon !

— Ce n’est rien…

Du coup, il se fit plus pressant. Monique le laissa faire, même quand, quelques minutes après, il posa une main sur sa cuisse. Pour lui, et il n’avait pas tort, une aussi jolie femme qui s’aventurait seule dans un bar à hommes, n’y venait pas par hasard.

— Vous avez dîné, Monique ?

— Non…

— Alors, je vous invite…

Le remerciant, elle refusa. Elle n’avait pas faim.

— On a peut-être mieux à faire, vous et moi… insista-t-il.

Il lui passa un bras autour des épaules, ce qui provoqua des rires égrillards dans le bistrot. Ils étaient si collés l’un à l’autre que personne ne pouvait voir la main d’André lui peloter la cuisse, remonter sur son ventre pour empaumer un sein. Monique fit alors ce qu’elle faisait en boîte de nuit, chaque fois qu’elle se cherchait un mec : elle lui mit la main au pantalon et palpa sa braguette. L’homme bandait, sa queue semblait de dimension convenable. Elle la massa à travers le tissu. La queue restait dure.

— On va à l’hôtel ? proposa-t-il en lui pressant un sein.

— Je veux bien.

Elle avait décidé de se le payer, mais non de passer toute la nuit avec lui et encore moins de le ramener chez elle. Et avec un inconnu, même sympathique a priori, l’hôtel était plus sécurisant.

A la réception, il demanda une chambre.

— Pour la nuit ou pour deux heures ? répliqua le gardien en lorgnant lui aussi le décolleté de la jolie blonde.

André la consulta du regard en haussant les sourcils.

— Pour deux heures, précisa-t-elle sans détour.

Il prit la clé que le gardien lui tendait, et monta à l’étage en tenant Monique par la taille. La chambre était plutôt minable. André referma la porte, embrassa Monique sur la bouche. Elle avait besoin d’oublier, de libérer momentanément ses pensées de l’omniprésence de son Maître, aussi répondit-elle avec fougue au baiser de l’homme rencontré au bar.

André la déshabilla sans précipitation, prenant le temps d’apprécier tout ce qu’il dévoilait : sa superbe poitrine, d’abord, qu’il se mit à palper et à lécher avant de s’attaquer à la jupe.

— Mazette ! s’exclama-t-il, t’es vachement bien foutue, dis donc, rarement vu des nichons aussi gonflés !

Elle tâta à nouveau la bosse de sa braguette et fut rassurée sur son état, puis lui ôta la chemise pendant qu’il suçait ses tétons dardés. Il avait le torse musclé d’un homme qui s’entretient et il sentait bon l’eau de toilette de qualité. A son tour, elle lui lécha la poitrine et lui suça les bouts de sein en les mordillant.

— Mords plus fort, pince-les avec tes ongles, dit-il, j’aime ça !

— Moi aussi j’aime qu’on me les morde, mais pas trop fort quand même !

— T’inquiète pas, chérie, je sais exciter une femme qui en veut !

Il la mit toute nue et promena ses mains partout sur son corps. Monique avait dégagé la verge de sa gangue et elle la palpait en soupesant les bourses pleines. Le type avait du répondant et de l’allant.

— Tu me suces ?

— Bien sûr, mais mets-toi à poil d’abord, je vais bien m’occuper de toi !

— T’es pas une pute au moins, tu ne vas pas vouloir du fric ?

— Non, tu me plais et j’ai envie de baiser, c’est tout. T’es tombé au bon moment !

Elle lui administra une fellation très franche et courtoise en se mettant d’emblée à genoux devant lui, fit le vide dans son cerveau et ne pensa plus qu’à s’appliquer de son mieux. Coup de chance, l’homme était correctement monté et sa bite agréable en bouche, elle n’eut pas à se forcer.

Galant, il lui rendit sa délicieuse politesse en la léchant copieusement, et la magie du désir l’emporta sur le poids des soucis. Monique s’enflammait et s’embrasait, André avait le coup de langue facile et la bouche gourmande, il lui bouffait la chatte comme un affamé raffiné.

— Baise-moi le plus longtemps possible, lui demanda-t-elle lorsqu’il s’allongea sur elle.

— Je sais me contrôler, chérie, et t’es bien trop belle pour que je tire mon coup à la sauvette ! On a loué pour deux heures et je vais te limer pendant deux heures !

André sut tenir sa promesse et lui fit l’amour avec endurance et imagination. Monique avait un corps très souple, aussi la prit-il dans les positions les plus variées. Comme elle, il aimait interrompre le coït pour qu’elle lui fasse une fellation et qu’il lui lèche le sexe en retour. La position du 69, à cet égard, leur permettait de se gâter simultanément. Monique eut deux bons orgasmes, et André choisit ensuite sa bouche pour s’épancher copieusement.

Heureusement, le lit ne grinçait pas, le matelas était bon, mais la finesse des cloisons ne laissait pas le moindre doute sur la présence de couples aussi peu vertueux qu’eux dans les chambres voisines.

Ils firent une pause, se câlinant sur le lit tout en conversant.

— Tu es de loin la plus bandante des nanas que j’ai tirées depuis longtemps, la félicita-t-il sobrement, et la meilleure au pieu aussi !

— C’est gentil, sourit-elle, amusée par son inélégance verbale, tu te défends bien, toi aussi.

Il voulut savoir si elle venait souvent dans ce bar. Monique secoua la tête : non, c’était la première fois. André lui dit alors qu’il y passait de temps à autre.

— Et pratiquement chaque fois, je me lève une gonzesse, se gaussa-t-il en allumant une cigarette, c’est un bon endroit pour ça : une nana qui s’y pointe seule cherche forcément l’aventure ! C’est bien pour ça que tu es venue, hein ?

Monique soupira, eut un léger haussement d’épaules. Comme elle avait besoin de se changer les idées, elle était rentrée au hasard au Balto, parce qu’il y avait pas mal d’hommes justement. Mais elle aurait aussi bien pu repartir seule, si aucun ne lui avait plu…

— Ça t’aurait intéressée qu’on soit deux par exemple ?

— Deux pour me baiser ensemble ? s’étonna-t-elle.

— Ben oui, une partie à trois, quoi !

Elle n’avait jamais essayé, mais ça ne la tentait pas trop. André insista : ça pouvait être pas mal si la fille était vraiment chaude ! Ça lui était arrivé deux fois avec un pote, et tous deux s’étaient bien éclatés ! Chaque fois, les nanas étaient gourmandes.

— Comme toi, d’ailleurs, hein ? ajouta-t-il.

Peut-être, mais elle n’aimait pas faire les choses à moitié. Ou elle baisait à fond, ou elle ne baisait pas. Ça dépendait aussi du mec avec qui elle était.

André lui donna raison, mais lui fit remarquer qu’elle avait l’air de bien aimer faire des pipes. Monique reconnut que c’était vrai, qu’elle pouvait jouir rien qu’en suçant un mec et en se caressant… à condition que sa queue en vaille le coup ! Il se rengorgea :

— C’est pour ça que tu m’as tâté la mienne avant de donner ton accord ?

Elle expliqua qu’elle le faisait tout le temps. Parfois, ça faisait débander les mecs que son geste surprenait et qui, du coup, avaient peur de ne pas être à la hauteur. Lui, au contraire, ça l’avait encore plus raidi, elle l’avait senti et savait qu’il assurerait. Quand elle se donnait à un mec, c’était ça qu’elle voulait : un mec qui la saute sans complexe et la faisait jouir très fort. Comme lui.

— T’es sympa, chérie, lui dit-il, en plus d’être canon, et tu m’as l’air d’une très gentille fille !

André lui demanda s’il pouvait la prendre en photo. Voyant son air interrogateur, il expliqua que c’était pour sa collection personnelle. Il avait un petit appareil numérique sur lui, ainsi elle pourrait voir les clichés et éliminer ceux qu’elle ne voulait pas lui voir conserver.

Cela aussi amusa Monique ; c’était un nouveau prélude érotique susceptible de le remettre en forme : il la photographia sur le lit, dans des poses lascives, des postures obscènes. Elle apprécia que cela le fasse à nouveau bander.

Il leur restait encore une bonne heure devant eux.

— Tu me suces et on remet le couvert ?

— J’espère bien, mon biquet !

Il prit quelques clichés bien cadrés pendant qu’elle avait sa queue en bouche, puis reposa l’appareil sur la table de nuit. Ils refirent l’amour, plus sagement et encore plus longuement. André, pendant qu’il la ramonait en levrette, lui mit un doigt dans l’anus, et le fit coulisser en élargissant l’orifice.

— Tu te laisses enculer ?

— Je n’aime pas trop ça… Et t’es trop bien membré pour mon petit trou ! Continue à me sauter comme tu le fais, j’adore ça…

— Moi aussi, ma belle salope, t’es sacrément bonne, tu sais !

Ils regardèrent les photos puis se rhabillèrent. Monique n’en élimina que deux : des gros plans de son entrecuisse luisant de mouille. André les effaça sans discuter et rangea son petit matos.

— Tu veux qu’on se revoie ? proposa-t-il comme s’il lui offrait ses services.

Monique n’en avait pas envie. Elle cherchait une aventure, pas une nouvelle histoire. André lui avait apporté ce qu’elle voulait, c’était bien comme cela.

Il n’insista pas. Il n’était pas à court de nanas. Il lui donna son numéro personnel pour qu’elle l’appelle au cas où l’envie lui reprendrait de baiser à nouveau avec lui.

Cet intermède purement sexuel lui fit du bien et l’apaisa. Elle rentra chez elle sur le coup de minuit et se coucha immédiatement.

CHAPITRE IV

N’ayant pas reçu d’autres consignes, Monique se présenta à l’heure habituelle à son bureau. Christian Barnier arriva peu de temps après elle et la salua plus aimablement que la veille au soir.

— Comment allez-vous ce matin, mademoiselle Martin ? Vous êtes resplendissante !

— Merci monsieur, fit-elle en se levant poliment, je vais en effet très bien. Et vous-même, monsieur ?

— Excellemment bien, j’ai passé une soirée très agréable en charmante compagnie…

L’allusion était directe, inconvenante vis-à-vis d’elle, et destinée à lui rappeler qu’elle n’était qu’un objet de plaisir parmi d’autres. Monique baissa humblement la tête.

— Voulez-vous que je vous apporte votre café, monsieur ?

— Dans un quart d’heure.

— Bien monsieur.

Un quart d’heure plus tard, elle frappa à sa porte, avec son petit plateau qu’elle alla poser près de lui, sur son bureau. Barnier lisait son courrier. Sans relever la tête, il lui ordonna sèchement :

— Toute nue, esclave !

— Oui monsieur, tout de suite, monsieur.

Elle se dénuda prestement. Il ne la regardait toujours pas, mais grogna :

— Sous mon bureau ! Tu m’enlèves mes chaussures et mes chaussettes et tu me lèches les pieds comme une petite chienne bien câline !

— Bien monsieur.

— J’exige aussi que tu suces longuement mes orteils, tous mes orteils !

Elle était déjà sous la table et redit « oui monsieur » avec toute l’humilité qu’il attendait d’elle. Le fétichisme du pied n’était pas son truc habituel, mais elle s’appliqua de son mieux, et une nouvelle fois sa très grande docilité lui causa un grand trouble. Elle se complaisait dans la soumission la plus avilissante. Sa langue saliva sur les plantes de pied de son patron, Monique la promena en lapant franchement, tout en caressant le pied avec dévotion.

Christian, lui, passait ses coups de téléphone comme si de rien n’était, et fit durer l’humiliant hommage une bonne vingtaine de minutes. Puis il la repoussa, du pied évidemment, et elle roula sur le dos au milieu de la moquette.

— Sors de là, debout salope ! Pliée en deux sur mon bureau !

— Oui monsieur.

Il lui écarta les jambes et les fesses en se plaçant debout derrière elle et enduisit son orifice anal d’un gel lubrifiant accompagné d’un massage en profondeur. Croyant qu’il allait tenter de l’enculer, Monique geignit et se crispa, ce qui lui valut une fessée cinglante.

— Tu mériterais que je te fouette, gronda-t-il. Depuis quand te crois-tu autorisée à te contracter quand je te fouille, esclave ?

— Je vous demande pardon, monsieur, bredouilla-t-elle piteusement, j’ai peur, monsieur…

— Si c’est ma bite que tu crains, tu peux te défouler, pétasse, tu es bien trop étroite pour elle ! Mais ce n’est que partie remise, et il faut bien que je te prépare au don total de ta personne.

Il lui enfonça dans le cul un plug de taille encore supportable et conçu de manière à ce que la dilatation soit progressive : lorsqu’il eut réussi à faire entrer le dernier renflement, le plus large, Monique poussa un gémissement douloureux et se cabra.

— Tu veux vraiment que je sorte le martinet ? menaça-t-il.

— Non monsieur, encore une fois, je vous demande pardon.

Il coinça la languette de plastique incurvé dans la raie de ses fesses et lui dit :

— Tu vas garder cet élargisseur dans ton cul toute la journée, esclave, je te l’enlèverai moi-même quand je le déciderai, compris ?

— Oui monsieur.

— Rhabille-toi et va te remettre au boulot !

— Bien monsieur.

Nouvelle frustration ! Elle avait rudement bien fait de s’envoyer en l’air la veille au soir, se dit-elle, cette patience qu’il réclamait d’elle était une terrible épreuve en soi.

Elle grimaça en s’asseyant sur son fauteuil de bureau, sentant l’olisbos se caler plus profondément dans son rectum. Elle allait devoir subir cette présence insolite dans son cul toute la journée et il lui était impossible de l’oublier. Non seulement ça la gênait, mais elle revivait l’humiliation du matin, de sorte qu’elle avait du mal à se concentrer sur son travail. Ce n’est pas tant de lui avoir léché les pieds comme une chienne soumise qui la révulsait, mais le fait que, nue devant lui, il ne l’ait pas pelotée autrement qu’en lui lubrifiant l’anus et en lui fourrant cet engin démoniaque. Elle aurait voulu qu’il lui ordonne de le sucer et qu’il la prenne ensuite ; sa grosse et belle queue lui manquait, elle la désirait plus que jamais.

Elle était repassée plusieurs fois dans son bureau lui faire signer des documents ou lui apporter ce qu’il demandait, mais à dix-huit heures, il la convoqua enfin.

— Tu as toujours le plug au fond de ton cul ?

— Oui monsieur.

— Soulève ta jupe et enlève ton string que je voie !

— Vous ne me voulez pas toute nue, monsieur ?

— Je ne parle pas français ou quoi ? Obéis sans poser de question, esclave !

— Oui monsieur, pardon monsieur.

Elle se pencha devant lui, en appui sur son bureau, le string à terre et la jupe relevée jusqu’à la taille. Christian vérifia, fit coulisser l’engin perforant, et le retira en l’enrobant d’un mouchoir en papier. Puis, d’une sévère claque sur les fesses, il la fit se redresser et se tourner vers lui.

— A poil et à genoux, chienne !

— Oui monsieur…

Il s’adossa en s’étirant, les jambes écartées autour d’elle, et lui montra sa braguette gonflée.

— Suce !

— Oui monsieur.

Elle dégagea l’imposante verge, et lui administra avec dévouement et régal la fellation qu’il avait ordonnée. Tout en le suçant avec ferveur, elle espérait qu’il daignerait enfin la baiser complètement, mais il ne l’arrêta pas et déchargea dans sa bouche. Elle dégusta les giclées de sperme, puis consciencieusement, lui fit sa petite toilette. Quand elle eut fini, il lui releva le menton, lui adressa un sourire narquois.

— T’es une très bonne suceuse, mon esclave, mais je suis sûr que tu aurais aimé que je te prenne, hein ? Dis-le !

— J’aurais été très honorée que vous me preniez, monsieur, avoua-t-elle en rougissant comme une gamine.

— Je connais déjà la saveur de ta chatte, Monique, la prochaine fois que je te baise, c’est ton cul que je bourre !

— Bien monsieur, consentit-elle pour ne pas l’agacer inutilement.

Il pelota distraitement ses seins avant de l’autoriser à se rhabiller et elle en fut ravie, cela prouvait qu’il était toujours sensible à ses appas et sa beauté. Avant qu’elle ne reparte, il lui tendit un petit paquet emballé.

— Pour toi, esclave.

— Merci monsieur !

— Tu y trouveras de quoi t’entraîner cette nuit et je veux que tu t’entraînes le plus souvent possible. Je vérifierai chaque matin la dilatation de ton anus !

— Bien monsieur.

Elle rentra chez elle et ouvrit le paquet. Il contenait trois godemichés de différentes dimensions, et dont le plus gros avait presque la taille de son sexe à lui, ainsi qu’un tube de gel anal lubrifiant. Un petit mot de Barnier accompagnait le tout :

« J’imagine que tu sais te servir de ces gadgets, ma belle esclave, et j’exige que tu les utilises dès ce soir, que tu te masturbes le petit trou en pensant à moi, qui très bientôt, te posséderai entièrement.

Ton Maître. »

Comment ne pas penser à lui en permanence ? Cet homme l’habitait et avait la quasi-exclusivité de ses pensées, contrairement à André qui était sorti de son esprit dès qu’elle avait quitté la chambre de l’hôtel de passe. Elle avait ensuite sombré dans un sommeil sans rêves, et dès le réveil, c’était l’image de Christian Barnier qui s’était imposée à elle tout naturellement, pour ne plus la quitter de la journée. Christian, son Maître absolu, l’unique objet de tous ses fantasmes.

Elle se doucha et se ficha dans l’anus le moins gros des godemichés après l’avoir enduit de gel. Allongée à plat dos sur son lit, elle le fit coulisser dans son rectum, en s’astiquant la vulve et le clitoris de sa main libre.

Un appel téléphonique la tira subitement de ses rêveries érotiques et elle sortit de son lit sans ôter l’engin qui la pénétrait.

— Oui, Monique Martin, j’écoute ?

— Je suis désolée de vous déranger, madame, c’est Mounia, la femme de ménage…

— Vous ne me dérangez pas, Mounia, que voulez-vous ?

— Vous parler, madame…

— Allez-y, je vous écoute !

— Pas au téléphone, madame, est-ce que je peux venir chez vous ?

— Quand ça, maintenant ?

— Si vous le voulez bien, madame, je peux être chez vous dans vingt minutes…

— Bien, venez, je vous attends.

Monique raccrocha. Comment cette technicienne de surface, comme l’on désignait maintenant les femmes de ménage dans les grosses entreprises, connaissait-elle son numéro de téléphone et son adresse privée ? Elle ne manquerait pas de le lui demander.

Elle retourna dans la salle de bains pour enlever son gode, se laver à nouveau le bas du ventre et les fesses, puis ne revêtit qu’un court peignoir en drap de bain blanc. Après tout, cette étrange Mounia l’avait déjà vue nue.

La Noire arriva moins d’une demi-heure plus tard et Monique la trouva nettement plus jolie qu’au bureau. Sans sa blouse informe, vêtue d’un jean moulant aussi bien ses petites fesses charnues que ses cuisses fuselées et ses jambes élancées, avec au-dessus un pull à col en V qui laissait voir le sillon à la naissance de ses seins gonflés, maquillée avec soin et bien peignée, elle montrait toute l’étendue de sa beauté exotique.

— Je suis désolée de vous déranger si tard, madame, mais je ne prends mon travail qu’à minuit ce soir et j’ai dormi toute la journée…

— Il n’est que neuf heures dix, ce n’est pas tard ! Entrez, allons au salon.

L’air un peu inquiet, Mounia s’assit du bout des fesses sur le petit canapé en face du fauteuil dans lequel s’était installée Monique Martin.

— Je vous écoute, Mounia.

— Voilà, vous m’avez dit que vous pourriez m’aider, n’est-ce pas ?

— Si je peux le faire, je le ferai avec plaisir, oui…

— Je cherche à améliorer mes fins de mois et j’ai pensé que peut-être je pourrais faire le ménage chez vous…

— Pour l’instant, c’est moi qui le fais et financièrement parlant, je ne peux pas faire autrement. Mais, si tout va bien, je dois être augmentée à la fin de ce mois et, dans ce cas-là, pourquoi pas, en effet. Si vous pouviez venir, disons deux fois trois heures par semaine, ça me dépannerait.

— C’est tout à fait possible, madame, et ça me plairait bien.

— Combien demandez-vous par heure de ménage ?

— Dix euros, madame, et je fais tout, pas seulement le ménage, mais aussi la lessive et le repassage.

Monique la regarda avec curiosité, cette fille l’intriguait par bien des côtés.

— Comment avez-vous eu mes coordonnées personnelles, Mounia ?

— Sur le bureau de votre patron, il y a une liste avec plusieurs noms de femmes, leurs adresses et leurs numéros de téléphone. Le directeur vous a appelé « Monique » quand je vous ai surprise. Comme il n’y a qu’une seule Monique sur la liste, j’ai pensé qu’il s’agissait de vous…

— A propos de cette surprise, vous n’en avez parlé à personne, j’espère ?

— Non madame, je vous l’avais promis. Et puis…

La Noire s’arrêta et baissa la tête, visiblement gênée.

— Et puis quoi ? l’encouragea Monique.

— C’est difficile à dire, madame, mais depuis que je vous ai vue nue, si belle, je n’ai cessé de penser à vous…

— Je ne comprends pas, Mounia, soyez plus claire.

Alors, la femme parla : elle était plus attirée par les jolies femmes que par les hommes. Jamais, elle n’avait vu nue une femme aussi jolie que Monique. Elle avait été choquée en entendant le directeur traiter la secrétaire d’esclave.

Monique lui répéta que c’était un jeu entre lui et elle. L’esclavage réel était prohibé depuis longtemps, et bien entendu, elle était une femme libre.

Mounia hocha la tête. Monsieur Barnier n’avait pas l’air de jouer, lui. Ça l’avait remuée de voir Monique nue, à genoux dans le bureau, traitée par lui comme une chienne.

La Noire hésita, puis avoua qu’elle aussi était soumise, mais plus aux femmes qu’aux hommes. En ce moment, elle vivait seule.

— Que dois-je comprendre, Mounia ?

— Que je suis amoureuse de vous depuis que je vous ai vue, madame, et que je souhaiterais me soumettre à vous.

Monique était décontenancée. Elle s’attendait à tout sauf à ça. C’était bien la première fois qu’on lui faisait une telle proposition. Comme elle se taisait, la Noire, qui avait baissé la tête, la releva et la regarda :

— Peut-être que vous n’aimez pas les femmes…

— Je n’ai pas dit cela, je n’en sais rien en fait, parce que je n’ai jamais essayé jusqu’à présent.

Alors, Mounia lui demanda l’autorisation de se déshabiller devant elle. Monique sourit. Elle avait une prédilection pour les situations insolites, et celle-ci, par son côté totalement inédit attisait sa curiosité souvent malsaine.

— Si vous en avez envie…

— Merci madame.

Mounia se leva, fit passer son pull par-dessus tête, dévoilant d’un seul coup sa poitrine nue, ses seins taillés en pointes d’obus, ronds et pleins, avec des aréoles très noires et assez larges, et des tétons que l’émoi faisait se dresser. Elle fit glisser dans un même geste son jean et son string le long de ses jambes parfaites, se débarrassa de ses mocassins à talon plat et se redressa toute nue, souple et féline, belle à couper le souffle, y compris celui de Monique.

Comme si elle se présentait à un emploi de strip-teaseuse, la Noire tournoya lentement sur elle-même et se montra sous toutes les coutures : sa plastique sculpturale était irréprochable.

— Vous êtes très belle en effet, dit enfin Monique. Ne me faites pas croire qu’aucun homme ne vous tourne autour !

— Si, madame, il y en a beaucoup même, mais comme je vous l’ai dit, je préfère les femmes.

S’étant exhibée sans pudeur sous tous les angles, elle se rapprocha de Monique, se mit à genoux à ses pieds et proposa de lui montrer ce qu’elle savait faire à une femme. Monique acquiesça en silence.

Lui posant les mains sur les cuisses la Noire écarta les genoux de Monique. Les pans du peignoir s’ouvrirent et elle se pencha pour déposer un baiser sur la toison pubienne de la secrétaire. Puis elle lécha son mont-de-Vénus, et le visage enfoui entre ses cuisses, elle titilla habilement le petit bouton du clitoris du bout de sa langue agile. Monique émit une plainte, et se renversant en arrière sur le dossier de son fauteuil, elle défit sa ceinture et se prit les seins à pleines mains.

Elle ne résistait jamais à une bonne minette gentiment dispensée, mais c’était bien la première fois qu’une femme la gratifiait d’un hommage aussi intime. Monique trouva la langue et la bouche de la jolie Noire plus douce, plus raffinée que celles des hommes qui l’avait honorée de la sorte, et son appétit pour la brouter plus spontané et tout aussi gourmand que le meilleur des lécheurs.

Elle s’affaissa plus bas encore, releva haut ses genoux et ouvrit les cuisses au maximum en rapprochant son bassin tout au bord du siège. Mounia glissa aussitôt sa langue dans la raie des fesses et alla flatter sa rosette anale, en vrillant la pointe de sa langue dans le petit cône fripé et serré. En même temps, elle introduisit deux doigts dans le fourreau gluant du vagin, tandis que son autre main remontait sur le ventre et le buste.

Retirant alors sa propre main pour permettre à la Noire de prendre possession de son sein et de jouer avec ses tétons, la jeune blonde se mit à caresser les cheveux et la nuque de sa bienfaitrice.

Les attouchements de Mounia étaient d’une efficacité incroyable. Ils rendaient Monique folle de désir, l’embrasaient, la faisaient mouiller. La Noire ne cessait de bouger entre ses cuisses, montait et descendait au rythme de sa minette avide. Monique s’étonnait de la ferveur avec laquelle la fille lui bouffait son entrejambe. Elle s’abandonna à la langueur exquise qui l’envahissait, fermant les yeux pour se concentrer sur la montée de ses pulsions et explosa en contenant son cri venu du fond de ses entrailles en fusion. Sa jouissance fut d’une fulgurance et d’une intensité inouïe ; elle s’agitait en transes extatiques dans un délire charnel poussé à son paroxysme.

Elle se calma enfin, se redressa dans son fauteuil, reprit son souffle et ouvrit des yeux flous et vitreux.

Mounia se releva sur ses genoux, et lui adressa un sourire radieux, le visage luisant de mouille.

— Vous avez aimé, madame ? demanda-t-elle avec humilité.

— C’était fabuleux, Mounia, je ne crois pas qu’on m’ait déjà léchée aussi savoureusement…

— C’est parce que seuls des hommes vous l’ont fait avant moi, Maîtresse, les femmes savent mieux ce qui plaît à une autre femme.

Monique lui caressa la joue, déposa un baiser sur les lèvres gourmandes, puis empaumant les seins d’ébène, elle les flatta doucement.

— Tu as la peau douce, Mounia.

— Je suis si heureuse, Maîtresse, j’avais peur que vous ne veuilliez pas.

— Appelle-moi Monique, et tutoie-moi, comme je le fais pour toi.

La Noire secoua la tête. Elle était sa soumise, elle devait donc l’appeler Maîtresse et lui dire vous. Comme Monique insistait, Mounia la supplia d’accepter qu’elle soit son esclave, ce que la secrétaire ne put lui refuser.

Mounia se pencha pour lui sucer les mamelons tumescents, lui caresser la poitrine du bout des doigts, avec beaucoup de tendresse, tandis que Monique lui pétrissait les siens bien plus fermement.

— Viens, on va faire l’amour dans mon lit !

Monique se montra plus gouine qu’elle ne l’aurait crue et n’eut aucune réticence à rendre à Mounia la monnaie de sa pièce. Toutes d’eux s’enlacèrent, se placèrent tête-bêche l’une sur l’autre, avant de s’embrasser véritablement. La petite chatte noire avait un goût musqué et une saveur fondante. Mounia changeait de position avec une souplesse féline, elle caressait mieux que le plus caressant des hommes, elle léchait suçait délicieusement, buvait à sa source le suc sacré de celle qu’elle appelait sa Maîtresse et à laquelle elle semblait vouer une dévotion sans borne.

Monique découvrit qu’elle avait soif d’elle. Le plaisir qu’elle prenait dans les bras d’une femme experte était différent, mais tout aussi délicieux que celui que lui procurait un amant performant.

Elles se firent jouir toutes les deux, et même après, la douche commune fut le prétexte à de nouveaux attouchements mutuels.

Monique, à présent, comprenait qu’une femme puisse aimer une autre femme, mais ça ne lui paraissait pas incompatible avec l’attirance naturelle pour un homme. Mounia se déclara d’accord : elle avait des hommes dans sa vie, elle aimait bien faire l’amour avec eux. Mais pour elle, ce n’était jamais aussi chaud qu’avec une femme.

— Vous surtout, Maîtresse…

— Tu m’as convaincue, ma chérie.

Monique insista alors sur la nécessité de garder un silence absolu sur leur relation à toutes deux, car elle n’était pas sûre que Christian l’admette.

— Vous parlez de monsieur Barnier, Maîtresse ? questionna Mounia.

— Oui.

La raison était claire : d’une certaine façon, Monique appartenait à cet homme, et pour une période indéterminée.

Mounia hocha la tête.

— Vous avez peur qu’il vous punisse s’il l’apprenait ?

Monique haussa les épaules en signe d’ignorance. De toute façon, elle ne voulait pas tenter le diable. Elle souhaitait revoir la jeune Noire, et si tout allait bien, à la fin du mois, elle la prendrait comme femme de ménage.

— Mais surtout, insista-t-elle, motus et bouche cousue, hein ?

— Ayez confiance en moi, Maîtresse, comme je vous l’ai dit, je sais garder un secret. Je suis trop heureuse d’être votre esclave et j’espère le rester longtemps ! Aussi longtemps que vous voudrez bien de moi, Maîtresse !

Mounia devait à présent s’en aller. Elle confia à sa Maîtresse que si elle arrivait en retard au travail, le contremaître, pour la punir, profiterait d’elle.

— Comment ? voulut savoir Monique.

— Il exigerait que je lui taille une pipe, Maîtresse.

— Et tu n’aimes pas ça ?

Non, avec lui ce n’était pas un plaisir. Il jutait toujours dans sa bouche et l’obligeait à avaler. Elle détestait ça. Si elle refusait, c’était la porte ! Les employées mariées excitaient le contremaître, il les prenait autrement, mais elle, Mounia, avait droit à la pipe au moindre prétexte. C’était pour ça qu’elle essayait de passer aussi inaperçue que possible ; pour cacher ses formes, elle mettait une blouse trop grande.

Il trouvait toujours un motif pour sanctionner une employée Toutes les nuits qu’il passait à surveiller le travail, il choisissait au moins deux femmes pour se soulager.

— Autrement dit, constata Monique, le contremaître abuse de son autorité sur vous, ce salaud !

Mounia soupira. On ne pouvait rien faire, tout le monde avait besoin de gagner sa vie.

CHAPITRE V

A peine arrivée à son travail, Monique se retrouva pliée en deux sur le bureau de son patron, la jupe relevée et les fesses à l’air. Christian Barnier examina son orifice anal en le doigtant avec insistance ; ses gestes étaient ceux d’un maquignon plutôt que d’un amant attentionné. Le matin, dans la salle de bains, la secrétaire n’avait pas oublié de se travailler l’ouverture de l’anus avant de s’apprêter pour la journée.

— Pas terrible, diagnostiqua-t-il, tu n’as pas dû beaucoup t’entraîner, petite chienne !

— Je vous assure que j’ai fait de mon mieux, monsieur…

Pour toute réponse, il lui infligea une fessée cinglante et prolongée qui la fit se tordre et gémir. Honteuse, Monique sentait cependant monter en elle des pulsions sexuelles déclenchées par les souffrances épidermiques qu’elle subissait. Elle jubilait intérieurement : tout valait mieux de la part de son Maître qu’une indifférence hautaine.

Elle reçut l’ordre de conserver à nouveau le plug dans son petit trou. Elle se l’ôterait elle-même vers le soir, et le lendemain, son Maître l’inspecterait.

— Puis-je vous poser une question, monsieur ? osa-t-elle suggérer.

— Tu joues avec le feu, ma petite Monique, mais c’est à toi de mesurer tes risques.

La jeune femme se mit alors à genoux et lui demanda d’un ton humble si elle devait l’appeler « Monsieur » ou bien « Maître ».

— Eh bien, tu en auras mis du temps à comprendre que tu dois, en privé, m’appeler « Maître » puisque tu es mon esclave.

— Je vous prie de me pardonner, Maître, tout cela est si nouveau pour moi…

Barnier lui fit signe de se relever et lui ordonna de se dénuder les seins. Il avait un petit cadeau pour elle.

Elle obéit. Plongea la main dans l’un des tiroirs de son bureau et en sortit un écrin satiné, long comme une boîte à stylo de marque. A l’intérieur, il y avait un objet doré, brillant muni d’une chaînette en or fin. Le montrant à Monique :

— C’est une parure mammaire pour esclave, expliqua-t-il d’une voix suave, afin qu’à tout moment, tu te souviennes que tu m’appartiens, Monique.

Quand elle vit les deux pinces d’acier doré et leurs petites mâchoires dentées de crocs minuscules, elle comprit ce qui allait lui arriver. Barnier lui massa un téton, le tordit, l’étira, le fit se gonfler puis approchant la pince ouverte, il la referma sur le bout de sein. Monique geignit, grimaça ; la morsure était vive, elle électrisait son mamelon dont la peau plus foncée se granula.

— Ça fait mal, Maître, fit-elle en l’implorant.

— C’est précisément fait pour cela…

De la même façon, il travailla l’autre téton et le ferra aussi fermement. Monique frissonna, se raidit pour s’empêcher de crier. Elle baissa la tête pour regarder le bijou cruel qui ornait sa poitrine. La chaînette reliant les pinces s’était à peine incurvée et se balançait doucement, au rythme de la respiration qui agitait nerveusement l’opulente poitrine de la blonde.

Le sourire de Barnier n’avait rien de rassurant.

L’instrument était conçu pour maintenir une douleur lancinante et diffuse. Il était interdit à Monique de les enlever de sa propre initiative.

Recourbant son index, Barnier tira la chaînette vers l’avant ce qui arracha à Monique un cri de douleur : elle eut la sensation qu’il lui déchirait ses tétons.

— Aïe ! Vous me faites très mal, Maître…

Il relâcha la pression et contempla avec satisfaction la poitrine de Monique. Le bijou magnifiait la beauté de ses seins, elle le porterait chaque fois que son Maître la ferait paraître nue devant lui. Il gardait son soutien-gorge dans son tiroir en attendant de délivrer ses seins de la précieuse pince.

Monique osa alors exprimer ses craintes : le bijou allait se voir à travers l’étoffe du corsage…

Barnier se contenta de ricaner. Détournant d’elle son regard, il se remit à sa table de travail.

— Je n’ai plus besoin de toi. Rhabille-toi et va rejoindre ton poste.

— Bien Maître.

Avec précaution, elle enfila son corsage, évitant de faire bouger les pinces, ce qui irriterait davantage ses tétons tuméfiés. Les seins ornés de cette douloureuse parure, et le rectum écartelé par le plug, Monique ne risquait pas d’oublier sa condition de soumise. Elle dut faire de gros efforts sur elle-même pour se concentrer sur ses tâches administratives. Au moindre mouvement, des élancements irradiaient ses mamelons, la faisant grimacer malgré elle, tandis que coincé entre ses fesses, l’olisbos de plastique moulé lui maintenait l’anus trop ouvert et lui donnait des envies d’aller aux toilettes. Chaque fois qu’un collaborateur ou une collaboratrice venait au secrétariat, Monique se tassait sur elle-même et se penchait davantage sur sa table pour masquer autant que possible le relief indécent qui faisait pointer bizarrement son corsage. Outre cela, afin de laisser un peu de jeu entre les pinces et le tissu, elle avait dû défaire un bouton supplémentaire, ce qui lui faisait un décolleté provocant.

En fin de matinée, une élégante jeune femme se présenta au secrétariat et toisa Monique sans aménité.

— J’ai rendez-vous avec monsieur Barnier, fit-elle sèchement, conduisez-moi à lui !

Monique consulta l’agenda de son patron.

— Votre rendez-vous n’est pas signalé, madame, qui dois-je annoncer je vous prie ?

— Nathalie, cela suffit.

Monique, en effet, reçut la consigne d’introduire la belle visiteuse dans le saint des saints. En lui ouvrant la porte elle vit son patron se lever de son bureau pour aller à la rencontre de l’intruse, les bras tendus et le sourire radieux.

Elle ressentit la morsure de la jalousie : comme elle aurait aimé être accueillie, elle aussi, de cette manière !

Christian enlaça l’accorte Nathalie et l’invita à prendre place dans le canapé de son vaste bureau.

— Apportez-nous du champagne, mademoiselle Martin, et venez nous servir !

— Bien monsieur.

Monique n’avait pas apprécié le ton cassant avec lequel son patron, devant la belle inconnue, venait de lui donner ses instructions, mais elle obéit. Lorsqu’elle revint avec le plateau, Christian était assis tout contre Nathalie, un bras passé autour des épaules de celle-ci, sa cuisse touchant la sienne. Sans doute venaient-ils de s’embrasser.

La secrétaire s’accroupit pour poser le plateau sur la table basse disposée devant eux, et après avoir débouché la bouteille, elle remplit les flûtes. Nathalie chuchota quelque chose à l’oreille de Barnier ; celui-ci lui répondit d’une façon distincte :

— C’est sa parure mammaire qui lui déforme son corsage, ma chérie.

— Une parure mammaire ? Je serais curieuse de voir ça !

— Montrez-nous vos seins, mademoiselle Martin !

Monique rougit jusqu’aux oreilles et se retint de ne pas s’enfuir du bureau. En vain tenta-t-elle de puiser un peu de compassion dans le regard de son patron. Morte de confusion elle se déboutonna.

— Oh, mais c’est ravissant, minauda la grande brune, approchez que je voie de plus près !

Ça aussi, c’était un ordre, immédiatement corroboré par son Maître :

— Mettez-vous à genoux devant mon amie, mademoiselle Martin, et ne faites pas cette moue faussement outragée !

— Je suis horriblement gênée, monsieur…

— Que voulez-vous que cela nous fasse ? Obéissez, je vous paie pour cela, mademoiselle Martin !

Des larmes de dépit lui montèrent au bord des yeux. Oppressée par la honte, se forçant à être docile, Monique contourna la table basse pour venir s’agenouiller devant sa rivale imprévue.

Nathalie se pencha et passa son doigt autour d’une pince, tâtant le mamelon crispé. Elle fit la même chose sur l’autre, empauma carrément les seins par en dessous pour les rapprocher l’un de l’autre, raccourcir la chaînette et relâcher d’un seul coup. Monique grimaça et gémit.

— Ça lui fait vraiment mal, ou elle est douillette ? se moqua-t-elle.

— Les deux, sans doute, ma chérie. C’est la première fois qu’elle en porte.

— En tout cas, cela lui va bien.

Monique était indignée. Cette femme qu’elle n’avait jamais vue auparavant se permettait de la traiter avec dédain, tel un objet de décoration qui lui était présenté.

La voix de Barnier lui parvint, impérieuse :

— Sortez maintenant, mademoiselle Martin, et faites en sorte de ne plus venir nous importuner !

Monique se rajusta, quitta le bureau la tête baissée et la mine penaude. Elle n’avait pas refermé la porte que Christian embrassait son invitée à pleine bouche et qu’elle en gloussait de plaisir.

La secrétaire ravala ses sanglots en se rasseyant, le cœur serré, à son poste de travail. A quoi bon s’apitoyer sur son propre sort puisqu’elle avait fait le choix de se soumettre à son patron sans restriction ? Il lui faisait payer cher le fait de l’avoir gardée et de lui avoir fait miroiter une augmentation de salaire en fin de mois. Monique ne se cachait pas que les épreuves qu’elle aurait à subir par la suite seraient de plus en plus difficiles en vue d’un dressage devant aboutir à une soumission totale de sa part.

Cette Nathalie n’était qu’une complice de sa déchéance programmée, une des maîtresses de Barnier que ce dernier avait mise dans la confidence concernant la secrétaire. Elle aussi jouait un jeu, sadique, destiné sans aucun doute à l’humilier, mais aussi à tester la réalité de son engagement. Monique se dit alors que si son patron était capable d’aller jusqu’au bout de son projet, il tiendrait aussi ses promesses quant à la rémunération de sa si soumise collaboratrice.

En dehors des multiples humiliations qu’il lui imposait, Christian maniait avec une habileté diabolique l’art de la frustration, régime le plus efficace pour décupler le désir en elle.

A quelques mètres d’elle, de l’autre côté de la porte capitonnée, les tourtereaux faisaient l’amour sans chercher à atténuer leurs râles de plaisir. Nathalie surtout gémissait comme une chatte en chaleur, encourageait son mâle à la fourrer plus fort, s’offrait avec d’autant moins de retenue qu’elle savait que la secrétaire-esclave l’entendait et se morfondait comme une favorite bafouée. C’était difficilement supportable pour celle qui, en plus, souffrait dans ses chairs d’élancements incessants à cause des pinces. Si seulement Christian, en l’obligeant à s’exhiber, les lui avait enlevées, elle y aurait vu une marque d’empathie à son égard.

Au bout d’une bonne heure, le couple sortit enfin du bureau, l’air enjoué. Sans même regarder la secrétaire, ils se dirigèrent vers la porte de sortie. Monique dut à nouveau s’humilier publiquement.

— Monsieur, je vous en prie… implora-t-elle.

— Que voulez-vous encore, mademoiselle Martin ? lança-t-il d’un ton où perçait l’agacement.

— Pouvez-vous, avant de partir, me libérer de mes pinces s’il vous plaît ?

— Elle est vraiment douillette, ricana Nathalie.

Ils se rapprochèrent tous deux, et Monique se mit debout.

— Dépêchez-vous de vous déboutonner, ordonna Christian. Nous sommes pressés.

Elle le fit aussi prestement qu’elle put sans trop agiter sa poitrine et s’exhiba une seconde fois devant la brune insolente.

— Tu veux les lui enlever, ma chérie ? proposa Barnier.

— Avec plaisir, mon amour !

Nathalie rouvrit brutalement les deux pinces en même temps. Monique ne put retenir un cri : l’afflux subit du sang dans ses tétons lui fit l’effet d’une décharge électrique qui la tétanisa instantanément. Elle se pencha en avant et colla ses paumes contre ses seins, comme pour enrayer la douleur qui la faisait sangloter lamentablement. Elle tremblait de tous ses membres.

Barnier fit semblant de s’emporter :

— Et alors, vous ne remerciez pas Nathalie ?

— Je vous remercie, madame, bafouilla Monique en larmes.

— Otez vos mains, je veux voir vos tétons ! répliqua celle-ci.

Elle ne fit pas que les regarder, elle les saisit aussi entre le pouce et l’index, ce qui fit gémir une fois de plus la pauvre jeune femme.

— Ils sont compressés, en effet, fit-elle d’une voix désinvolte, mais après un petit massage, ils retrouveront leur volume. Simplement, ils seront plus sensibles aux attouchements !

Insensible aux grimaces qui déformaient le joli visage de sa victime, Nathalie fit elle-même le massage adéquat, redonnant consistance aux bouts de sein tuméfiés. Puis elle gifla les globes à toute volée. Monique sursauta, recula d’instinct en pleurnichant.

— Ceci pour vous enseigner la politesse, petite gourde. Je ne tolère pas le manque de respect dont vous faites preuve à mon égard !

— Demandez pardon, mademoiselle Martin ! insista Barnier.

— Je vous demande pardon, madame…

— Pas comme ça, à genoux ! exigea-t-il.

Monique, les seins toujours dénudés et le visage ravagé, s’agenouilla et répéta piteusement la formule d’excuse.

— Si nous avions le temps, je la fouetterais pour lui inculquer les bonnes manières ! lança Nathalie.

— Une autre fois, ma chérie, affirma Christian en lui passant un bras affectueux autour du cou, nous devons y aller à présent !

Tous deux quittèrent la pièce en laissant Monique en plan. Celle-ci évacua son chagrin et sa honte en pleurant nerveusement, les fesses reposant sur ses talons, le corsage ouvert et les seins à l’air.

— Quelle salope, ragea-t-elle, pour qui se prend-elle, cette poule de luxe ?

Ses mouvements fébriles lui firent se souvenir de la présence envahissante du plug dans son anus. Si Christian n’avait pas été aussi pressé, il aurait été capable de l’obliger à le montrer à sa complice et de lui infliger ainsi un nouvel outrage.

CHAPITRE VI

Dans les jours qui suivirent, Christian s’impatienta, jugeant les progrès de Monique beaucoup trop lents. Chaque matin, il l’examinait et trouvait que ses sphincters n’étaient pas encore assez souples. Il la fessait, la menaçait du fouet. Monique demandait pardon, sanglotait, attendait qu’il abuse de sa soumission, mais Barnier, qui n’était pas en manque, ne la laissait que trop rarement lui faire une fellation.

Mouna, qui était revenue la voir, compensait heureusement ses frustrations sexuelles. La Noire était d’un dévouement extrême et d’une sensualité réconfortante. Monique ne la traitait pas en esclave soumise, mais en confidente attentionnée et toujours disponible ; elle lui était reconnaissante de l’avoir initiée aux plaisirs saphiques dans lesquels elle plongeait avec ferveur. Elle n’avait plus envie de courir les bars à hommes. Avec André, ça s’était bien passé, mais le risque d’une mauvaise rencontre était réel.

Un matin, son patron avait tenté sans succès de lui déflorer l’anus, après l’avoir pourtant assoupli avec dextérité, mais son calibre dépassait encore les capacités rectales de sa soumise. Furieux, il la fessa sévèrement et gifla ses seins en y laissant des marques rougeâtres. Une heure plus tard, elle était de nouveau convoquée dans son bureau ; il lui tendit une carte de visite.

— Tu as rendez-vous à dix-huit heures trente à cette adresse. J’ai décidé de faire appel aux bons soins de cette professionnelle pour accélérer ton déniaisement pathologique, ma pauvre fille !

Monique lut la carte, ainsi libellée : « Madame Roxane Clavier, médecin sexologue, entretiens, conseils et massages de relaxation ». Suivait l’adresse de son cabinet de consultations proche de la gare Montparnasse.

C’était une amie de longue date. Il l’avait informée du problème ; elle saurait, assurait-il, prendre Monique en main.

— Bien Maître, j’irai consulter ce médecin.

Il s’énerva. Naturellement, elle irait ! Ce n’était pas un conseil, mais un ordre qu’il lui donnait !

A l’heure dite, Monique était au bas de l’immeuble. Elle sonna à l’interphone. Au passage, elle nota la petite plaque de cuivre de Roxane Clavier qui mentionnait « Conseils et thérapies associés. Sept jours sur sept de neuf à dix-neuf heures trente », sans préciser sa qualité de praticienne et en affichant des horaires inhabituels de consultations. Cela lui sembla louche, mais l’ordre qu’elle avait reçu ne se discutait pas, et Christian avait parlé d’une amie de longue date.

Elle fut reçue par une femme en blouse blanche, âgée de cinquante ans à peine, encore assez belle malgré son air distant, style BCBG : maquillage soigné, chignon impeccable, bijoux en or. Ses grands yeux noirs pétillaient de malice.

— Entrez, mademoiselle Martin, je vous attendais.

— Merci de me recevoir, docteur, fit timidement Monique.

La sexologue ne semblait pas vouloir faire assaut d’amabilité. Elle la précéda dans un long couloir feutré, la fit entrer dans son cabinet situé à l’autre bout du vestibule. La pièce était partagée en deux : la partie bureau, meublée avec goût, aux couleurs chaudes, jouxtait celle de la consultation avec table d’examen et de massage, fauteuil de gynécologie, cabine de douche aux parois transparentes, plongée dans une ambiance de laboratoire où le blanc dominait.

Roxane Clavier s’installa à son bureau, fit signe à sa patiente de s’asseoir en face d’elle.

— Inutile de m’expliquer votre problème, dit-elle froidement, Christian m’a parlé. Je vais donc vous examiner, mais je pense que vous êtes aussi victime d’un blocage psychologique, consécutif sans doute à une ou plusieurs expériences décevantes. S’agit-il de cela, mademoiselle ?

— Oui docteur…

— Racontez-moi, et surtout soyez franche, appelez les choses par leur nom.

Gênée aux entournures, Monique évoqua certains souvenirs accablants, et les craintes que lui inspiraient les échecs qu’elle avait subis.

— Autrement dit, vous avez peur de la sodomie parce que vous êtes tombée sur deux brèles incapables de vous pénétrer convenablement !

— C’est ça, docteur, mais par ailleurs, je m’entendais bien sexuellement avec eux…

— Je l’espère pour vous, mais là n’est pas notre souci, trancha sèchement la sexologue, nous avons à vaincre deux obstacles : votre phobie maladive d’une part et la résistance naturelle de vos sphincters d’autre part. Parce que, en votre for intérieur, vous avez envie de faire ce cadeau à mon ami Christian, n’est-ce pas, vous n’en disconvenez pas ?

— Non, docteur.

— Pourquoi rougissez-vous, mademoiselle Martin ?

Il n’y avait pas lieu d’avoir honte, assura Roxane. Quand on aimait un homme, ou que l’on s’entendait bien avec lui sur le plan sexuel, ce n’était pas une pratique perverse que de lui offrir le chemin de ses fesses. Beaucoup de femmes ne le faisaient pas – la sodomie restait le privilège d’une minorité – mais les autres ne savaient pas ce qu’elles perdaient, à supposer qu’elles aient un partenaire compétent en la matière.

Monique soupira. Elle avait souffert de ce qui lui était arrivé, et la blessure en elle n’était pas guérie.

— Je sais, vous me l’avez déjà dit. Avançons, si ce n’est pas trop vous demander ! insista la sexologue. La sodomie, quand elle est bien faite, est un plaisir aussi intense que la pénétration vaginale et peut déclencher des orgasmes revigorants. Je vous parle en connaissance de cause puisque j’en suis une fervente adepte et cela depuis longtemps.

Les confidences personnelles de la praticienne, jointes à son assurance professionnelle, impressionnaient Monique. Cette femme d’expérience osait sans détour ni complexe évoquer ses propres fantasmes, et les assumait, totalement décontractée. De plus, elle semblait avoir le don de lire dans ses pensées.

— Vos appréhensions sont donc infondées, mademoiselle, d’autant que l’homme auquel vous êtes maintenant destinée est l’un des meilleurs amants que je connaisse.

Christian ne possédait-il pas tout ce qu’il fallait pour réjouir et combler une femme ? Beau, viril, il bandait bien et – Roxane pouvait en témoigner – il possédait assez d’endurance pour réussir une sodomie. Aussi Monique pouvait être pleinement rassurée.

La sexologue jugea le moment venu d’examiner sa patiente.

— Déshabillez-vous, nous passons à côté.

Monique s’exécuta. Quand elle fut nue :

— Vous êtes une très belle fille, remarquablement bien faite, dit la sexologue, le regard braqué sur elle. Vous faites même plus jeune que vos vingt-cinq ans.

Elle lui ordonna de s’allonger à plat ventre sur la table d’examen et d’écarter les jambes. Puis, après avoir enfilé des gants de chirurgien en plastique transparent, elle se pencha au-dessus des fesses de la secrétaire. Ouvrant les lobes musclés, elle tâta la rosette fripée en rivant son regard dessus.

— Christian ne m’a pas confié une mission impossible, analysa-t-elle. Je sens que vous vous êtes travaillée aux godes comme cela vous a été demandé. Votre anus est encore serré, d’autant que vous le crispez inutilement, et les muscles de vos sphincters ne sont pas aussi élastiques qu’il conviendrait, mais ce n’est qu’une question d’entraînement et de volonté. Vous avez cette volonté, mademoiselle ?

— Oui docteur…

Tout en lui palpant les fesses et lui doigtant habilement la vulve, Roxane poursuivit ses commentaires : une femme, avant de se faire enculer, devait au préalable être bien excitée. Pour une novice, une bonne préparation s’imposait, aussi allait-elle lui loger un gros godemiché vibrant dans le vagin et des pinces à impulsions électriques au bout des seins.

Elle fit asseoir Monique. Celle-ci ne ressentit aucune douleur quand Roxane lui fixa les pinces qui comprimèrent ses tétons. Elles étaient reliées par deux fils à un petit générateur posé sur le rebord de la table. La sexologue la fit mettre alors à quatre pattes en se tenant sur les coudes, et l’encouragea à demeurer détendue :

— Il ne va rien vous arriver de douloureux.

Elle lubrifia le gros phallus de plastique, comparable par sa taille à la verge de Christian, et déclencha ensemble les vibrations et les impulsions électriques. Des ondes de bien-être envahirent les terminaisons nerveuses et les entrailles de la jeune femme, laquelle émit une plainte continue, en frissonnant de tous ses membres. Puis, après avoir enduit le cône de sa rosette d’un gel glacé, Roxane lui appliqua un massage anal et aussi rectal destiné à assouplir l’orifice.

— Je vais vous introduire un spéculum, et ensuite l’ouvrir progressivement. Si cela vous fait mal, dites-le, mais ne vous mettez pas à gémir comme une oie blanche, je déteste ça !

— Bien docteur.

Après avoir introduit dans le conduit anal les deux languettes du spéculum, Roxane déroula le mécanisme d’écrou pour les séparer l’une de l’autre et agrandir la cavité rectale. En y pointant sa lampe d’auscultation, elle vérifia que les muqueuses internes de la jeune soumise ne présentaient aucune cicatrice, aucune coupure.

— Je distingue très bien l’intérieur de votre côlon, mademoiselle. Vos muqueuses sont normales, peut-être pas suffisamment lubrifiées pour le moment, mais le gel compense ce manque. Sur le plan physiologique, je ne vois aucune contre-indication à la pratique de la sodomie.

— On ne me l’avait jamais dit, docteur, personne ne m’a jamais examinée comme vous le faites actuellement…

— Certains médecins éprouvent des réticences à pratiquer cet examen. C’est bien regrettable.

Monique ressentait les prémices d’une excitation provoquée par les sollicitations électriques. Roxane, cependant, lui retira le spéculum et lui plaça un autre godemiché, de calibre plus réaliste, qu’elle fit pénétrer lentement dans l’anus de Monique. Elle accentua alors la puissance des impulsions ; la jeune femme se mit à gémir en s’agitant fébrilement.

Debout près d’elle, la sexologue lui flattait la croupe.

— La sensation, vous le constatez, est déjà agréable avec un bon gode dans l’anus, mais rien ne vaut une vraie verge bien vivante, n’est-ce pas votre avis ?

— Je vous crois… docteur… haletait Monique qui perdait le contrôle d’elle-même.

— Eh bien, cette verge, vous allez l’avoir, mademoiselle !

— Pardon ! s’étrangla la soumise en se figeant.

— Christian m’a donné son accord et vous devez lui obéir. Un de mes assistants va avoir le privilège de vous dépuceler devant moi. Cet homme, vous ne le verrez pas, car je vais vous bander les yeux. Tout ce que je peux vous dire, c’est qu’il est asiatique, qu’il possède une verge de calibre très moyen, d’une dimension idéale pour une initiation. Vous vous en rendrez compte en le suçant.

Décontenancée, prise au dépourvu, Monique se laissa bander les yeux dès qu’elle fut descendue de la table d’examen. Roxane la fit mettre à genoux, puis élevant la voix :

— Entre, Kim, mets-toi devant elle.

Quand il fut à portée de ses mains, Monique lui prit le sexe. L’homme bandait déjà, mais son membre, bien qu’assez long, était d’une grosseur modeste. Docile, Monique se mit à le sucer. Administrer une fellation à un inconnu dont elle n’avait vu ni les traits ni le corps lui causait une sensation étrange ; et tout cela, devant la femme médecin que lui avait imposée son Maître.

Tandis qu’elle suçait la verge avec application, la sexologue lui ôta les pinces et lui caressa ses seins pour maintenir ses tétons en érection. Elle retira également le godemiché vibrant qui embrasait son rectum et se relevant, annonça que le moment était venu.

Guidée par Roxane et Kim, Monique fut allongée à plat ventre sur table d’examen ramenée à la hauteur d’un lit par un système mécanique intégré. Les yeux toujours bandés, elle écoutait les derniers conseils de la sexologue.

— Entrouvrez légèrement les cuisses… Oui, comme ça. Kim va se coucher sur vous et vous pénétrer. En position allongée, vous serez plus détendue qu’en levrette.

Roxane lui flattait les muscles fessiers avec une douceur qui l’étonnait. Accroupie près d’elle, elle surveillait de près la prestation de son assistant, l’aidant même d’une main experte à bien caler l’extrémité de son gland au centre de la rosette fripée.

— Vous le sentez bien placé ?

— Oui docteur, je crois…

— Respirez à fond, plusieurs fois, sans vous contracter !

Kim appuya sans forcer, laissant l’anus bien préparé s’ouvrir et se dilater naturellement sous la pression de son sexe raidi. Pour distraire la fille, il avait glissé ses mains sous son buste et compressait ses beaux seins dont il titillait habilement les mamelons tumescents.

— Ouvrez-vous, lui chuchota-t-il à l’oreille en lui léchant le lobe charnu, faites bouger votre anus.

— J’essaie…

Il donna un coup de reins plus vif, et il l’encula. Monique laissa échapper un gémissement de douleur ; un réflexe lui fit serrer les fesses, mais le gland était passé et le plus dur était fait.

— Oooh… soupira-t-elle en se mordant les lèvres, je le sens… il est entré, hein ?

— Le bout est entré, confirma Roxane, maintenant il va s’enfoncer de toute sa longueur, et ça va aller tout seul. Détendez-vous, mademoiselle, vous êtes d’ores et déjà déflorée !

— Ça m’irrite un peu, docteur, geignit-elle en essayant de ne pas trop se tortiller.

— C’est normal. Ça va passer dès qu’il coulissera en vous. Je rajoute quelques gouttes de gel sur sa verge pour faciliter l’intromission. Votre conduit rectal va se distendre et s’assouplir, la sodomie va devenir très vite un plaisir, vous allez voir. Dès que vous sentez la moindre crispation, vous accélérez votre respiration, c’est tout.

La verge était maintenant au fond d’elle ; Kim, sans cesser de lui malaxer les seins, allait et venait calmement dans son rectum, l’encourageant par de petits baisers sur la nuque et les épaules, le torse plaqué contre son dos. Seul son bassin s’agitait à une cadence régulière.

— Il vous sodomise de façon thérapeutique, commentait doctement Roxane.

L’objectif n’était pas de lui faire l’amour, mais d’habituer la jeune femme à sentir un sexe dans son anus, d’assouplir son fondement, de le dilater sans brutalité.

— Vous vous sentez comment, mademoiselle Martin ?

— Mieux, docteur, les crispations et les irritations se sont atténuées…

— Vos muqueuses anales sécrètent-elles un liquide lubrifiant qui facilite les mouvements de la verge ?

— Oui docteur, oui…

— Bon, c’est que vous acceptez maintenant la présence d’un corps étranger dans votre intimité rectale.

L’Asiatique déchargea dans son petit cul, puis se retira en douceur, sans un mot, après avoir longuement caressé les fesses de la ravissante patiente. Monique avait fini par ressentir une jouissance diffuse, moins intense, mais plus longue qu’un orgasme vaginal. Redoutant toutefois de s’asseoir, elle se leva, et la sexologue lui ôta son bandeau.

— Soulagée ?

— Oui docteur.

— Allongez-vous à nouveau sur la table.

Roxane lui fit un nouvel examen du conduit, puis lui appliqua une pommade apaisante. Ce fut le prétexte à un massage anal qui procura à la jeune femme un plaisir sensuel.

Elle voulut savoir pourquoi il lui était interdit de voir l’homme qui l’avait sodomisée. Sans hésiter, Roxane lui en fournit l’explication : son assistant n’était pas dans un rôle d’amant vis-à-vis de Monique. Il n’était que l’instrument thérapeutique nécessaire. Et si par hasard, il la croisait plus tard dans la rue, à cause du bandeau qu’elle avait sur les yeux pendant qu’il la sodomisait, il ne pourrait pas la reconnaître, lui non plus.

Monique n’était pas convaincue. On lui avait tout de même fait sucer cet « instrument thérapeutique nécessaire », et lui ne s’était pas gêné pour la peloter copieusement. Ainsi, elle ne pourrait jamais identifier l’homme qui avait eu la primeur de son pucelage anal, ni être identifiée par lui. C’était ce qu’avait exigé Christian.

— Je vous attends demain, à la même heure, lui dit Roxane Clavier au moment où Monique allait partir.

— Ah bon ?

— Oui, votre entraînement n’est pas terminé, mademoiselle Martin, et nous avons prévu, Christian et moi, trois séances consécutives. Entre-temps, continuez de vous travailler aux godes ou aux plugs.

— Bien docteur…

Le lendemain matin, son patron ne fit nullement allusion à la consultation auprès de la sexologue, ni au nouveau rendez-vous qui lui avait été donné. Muré dans son travail, il n’eut avec sa secrétaire que des échanges professionnels.

En fin d’après-midi, Monique se rendit dans le cabinet de consultation du quartier Montparnasse. Dès son arrivée, Roxane Clavier l’invita à se défaire de ses vêtements. Puis, dans la salle d’examen, procéda à une auscultation précise et au massage de rigueur. Elle lui remit le bandeau sur les yeux, et une seconde séance d’entraînement eut lieu avec le même Kim, selon la même méthode que la veille, et avec davantage de facilité encore.

La surprise vint ensuite, une fois que l’Asiatique eut quitté le cabinet : la sexologue annonça à Monique qu’un second assistant avait été convoqué pour améliorer son entraînement.

— Celui-ci est déjà mieux membré que notre ami Kim. Mais ne vous inquiétez pas : vous êtes bien ouverte, bien lubrifiée ; il sera en mesure de vous élargir sans que ça fasse très mal.

— Il est asiatique, lui aussi ?

— Non, mais ne vous posez pas de question inutile, mademoiselle Martin. Ces hommes n’ont d’intérêt pour vous que par leur pénis et l’usage qu’ils en font pour vous préparer aux faveurs de Christian.

On ne pouvait pas lui signifier plus clairement qu’elle devait se confiner à un rôle d’objet, dont on usait selon les directives de son Maître. Monique ne vit donc pas son deuxième amant anal, mais le sentit plus gros, dans sa bouche d’abord, dans son cul ensuite. La sexologue avait raison : tout était question d’habitude, et une fois la voie ouverte, le passage devenait nettement plus aisé.

L’homme en question exprima le désir de se soulager dans sa bouche, et Roxane l’y autorisa, sans bien entendu solliciter l’avis de Monique. Docile, celle-ci avala sans broncher.

Remise de ses émotions, elle risqua une question :

— Pardonnez-moi, docteur, mais pour quelle raison cet homme s’est-il permis de jouir dans ma bouche ?

— Il ne se l’est pas permis, il a reçu pour cela mon autorisation. Encore une fois, pour une esclave, tu poses trop de questions, ma petite Monique, Christian ne serait pas content de l’apprendre.

Le tutoiement, la référence directe à sa relation avec son Maître convainquirent Monique que Roxane savait le rôle que jouait la secrétaire auprès de son patron. Celui-ci avait mis la sexologue dans la confidence.

D’ailleurs, elle ajouta :

— Tu as avec ton Maître un statut qu’il a lui-même défini. Tu dois donc assumer la relation que tu as avec lui, ou alors tout arrêter et quitter ton travail. Au point où tu en es, il paraît difficile de revenir en arrière, tu n’as donc pas d’autre choix que d’obéir et de te soumettre.

Quant à Roxane, comme elle l’expliqua elle-même, son rôle se bornait à réaliser les exigences du Maître qui utilisait Monique comme esclave. Elle connaissait Christian depuis des années, ils avaient été amants et l’étaient encore de temps en temps, mais elle ne lui avait jamais été soumise. Ce n’était pas dans sa nature.

— Je ne l’avais jamais été moi-même avant de le rencontrer, docteur, fit observer Monique.

— Sans doute. Mais tu es soumise dans l’âme, et tu l’ignorais. Christian a été le révélateur de ta vraie personnalité. Tu dois lui être reconnaissante de te permettre d’accéder enfin à ta véritable nature.

Monique avoua qu’elle était fascinée par son patron, elle le désirait très fort, et en même temps, elle le trouvait terriblement exigeant.

Roxane lui exposa ce que son expérience de sexologue lui permettait d’analyser : Monique n’avait pas encore complètement accepté la transgression intervenue en elle. La réalité était évidente : Christian était son Maître, et Monique ne pouvait être que son esclave soumise et dévouée. Aucune autre relation n’était possible entre elle et lui. Elle était avant tout une femme soumise, une femelle lubrique à la disposition de tout mâle désireux de l’asservir, sans contestation ni contrepartie.

— Vous en êtes tout à fait sûre, docteur ? demanda Monique, troublée.

— Peu de femmes accepteraient aussi facilement que toi de se prêter aux jeux érotiques que je t’ai imposés.

— J’avais consigne de vous obéir, docteur.

— Je sais, mais seule une vraie soumise est en mesure d’accepter de telles contraintes. Tu ne peux plus revenir en arrière.

Il y eut un silence, puis Roxane reprit la parole. En accord avec Christian, elle lui laissait une dernière chance : si le lendemain, Monique ne venait pas au dernier rendez-vous prévu, c’est qu’elle était décidée à reprendre sa liberté.

— Si je désobéis à monsieur Barnier, il me vire, s’écria Monique.

— Si tel est le cas, je suis disposée à te prendre comme assistante sexuelle.

— Assistante sexuelle ?

— Oui. Je dispose d’assistants pour aider les femmes en frustration, et j’ai besoin d’assistantes pour analyser les problèmes sexuels de mes patients. Je ne peux pas coucher avec tous, et j’en apprends davantage en observant une copulation qu’en y participant moi-même. Tu es jeune, belle, désirable, tu ferais une excellente thérapeute !

— Mais alors… je perdrais Christian ?

— Evidemment.

— Je reviendrai demain, docteur.

CHAPITRE VII

La journée fut semblable à celle de la veille : Monique n’eut avec son patron aucun contact autre que professionnel, et en fin d’après-midi, elle se rendit à sa dernière consultation « médicale ». Trois hommes se succédèrent dans sa bouche et dans son anus sous la surveillance de Roxane Clavier. Elle ne sut rien de ces trois hommes, ne vit que leurs verges qu’elle sentait grossir, auxquelles elle s’habitua sans trop souffrir quand, l’une après l’autre, elles investirent son cul.

— Si j’avais inversé l’ordre de passage, et que le calibre le plus gros t’avait pénétrée en premier, tu aurais eu beaucoup plus mal. Ce qui signifie que tu dois encore préparer ton orifice en utilisant des godes et des plugs, jusqu’à ce ton anus soit assez souple, et ton rectum assez élargi pour accueillir toutes les bites.

— Est-ce que ce sera encore long, docteur ?

— Non, si tu es enculée très régulièrement.

Roxane lui fit prendre une douche, lui lubrifia à nouveau l’anus, puis lui banda une dernière fois les yeux.

— Encore un autre homme, docteur ?

— Le dernier, cette fois.

Quelqu’un entra dans le cabinet. Allongée en position sur le lit de travail, prête à le sucer, Monique comprit que Roxane était en train de s’en charger elle-même, avec une avidité peu discrète. Puis l’inconnu se coucha sur elle, la redressa en levrette, pénétra son vagin par surprise, allant ainsi à l’encontre de la thérapie entreprise sous la houlette bienveillante de la praticienne.

Monique ne protesta pas, car elle préférait être prise de cette manière, mais elle sentait qu’elle avait en elle un membre bien plus volumineux que tous ceux qu’elle avait connus, à l’exception de celui de son Maître vénéré. L’homme la besogna pour bien la chauffer, la coucha de nouveau à plat ventre, puis pointa son engin entre ses fesses. Elle ne put s’empêcher de se crisper, de geindre…

— C’est le dernier, Monique, tu dois l’accepter, intervint Roxane.

— Je m’y efforce, docteur, mais il est très gros…

— Je suis bien placée pour le savoir, ironisa la sulfureuse sexologue, mais aie confiance, tu vas encore plus apprécier !

L’intromission, particulièrement délicate, lui arracha un cri de douleur au passage du gland, mais ensuite, ce fut plus facile : sa souffrance s’estompait, remplacée par une sensation de bonheur total. Dilatée, remplie à l’extrême, Monique avait le sentiment d’appartenir totalement à l’homme qui lui défonçait le cul, l’écrasait de son poids. Elle suffoquait par instants, à force d’accélérer sa respiration, mais plus il la besognait, mieux sa verge coulissait en elle. Monique se tortillait sous lui, subissait ses assauts en râlant ; domptée, elle s’offrait au mâle, à l’homme anonyme, comme une vestale qui lui était consacrée.

L’homme la remit en levrette, ce qui le fit gagner encore en profondeur. La saisissant fermement aux hanches, il la martela de façon saccadée, sur un rythme tantôt lent, tantôt brutal. Ce dernier « instrument thérapeutique » était de loin le plus vigoureux de tous, le plus endurant, le plus envahissant.

Quand il l’eut bien sodomisée, il s’épancha en elle en grognant de plaisir. Puis il se retira d’elle, la saisit par les cheveux, la retourna, l’obligeant à se mettre à genoux devant lui.

— Nettoie-moi ! ordonna-t-il sèchement.

— Maître ? s’écria Monique qui reconnut sa voix.

Il lui arracha son bandeau, lui sourit avec condescendance.

— Te voilà enfin totalement asservie, utilisable comme je l’exigeais. Nettoie-moi !

Folle de joie, Monique se mit à sucer avec dévotion la queue souillée de son Maître. Son dieu vivant s’intéressait donc à nouveau à sa petite personne ; il venait de la baiser et de profiter entièrement d’elle !

— Beau boulot, Roxane, fit Christian, elle est au point.

— Je dois dire qu’elle a été docile, mon chéri, je n’ai pas eu la moindre difficulté avec elle.

— Encore heureux !

Il se tourna vers Monique :

— Tu te rhabilles et tu te casses !

— Oui Maître, bonsoir madame…

— On se reverra peut-être, ma petite Monique, tu peux devenir un bel instrument thérapeutique, toi aussi… si toutefois, tu es d’accord pour me la prêter de temps à autre, mon chéri, ajouta Roxane en se tournant vers Christian.

— Pourquoi pas, ma chère ?

Elle se lova dans les bras de son amant, ronronna comme une femelle quêtant sa récompense. Monique se hâta de s’éclipser, ne doutant pas que ces deux-là n’attendaient que son départ pour s’envoyer en l’air. Christian avait pour la sexologue des gestes de tendresse qui la faisaient rêver. Elle aurait bien voulu que Christian se comporte ainsi avec elle. Elle eut du mal à s’asseoir dans sa voiture : son cul lui faisait mal. Si seulement Roxane l’avait massée avec la pommade adoucissante ! Mais une fois en présence de Christian, plus rien d’autre que lui n’existait pour elle.

Elle se glissa un petit coussin étroit entre les fesses. Pas moins de quatre hommes venaient de l’enfiler à la suite, comme une pute à l’abattage, et elle avait encaissé cette mise en condition en pensant à Christian, exclusivement à lui, sans se douter qu’il serait le dernier de la liste, lui, son Maître, l’homme de sa vie.

Elle ne lui en voulait même pas de lui avoir imposé cette succession d’épreuves plus dégradantes les unes que les autres ; cela participait du dressage qu’il avait voulu pour elle, pour tester l’ampleur de sa soumission, et ce dressage, tacitement, elle l’avait accepté. Avant Christian, Monique s’était toujours isolée avec les hommes qui jalonnaient sa vie, elle ne s’exhibait pas devant des tierces personnes pour faire l’amour, n’avait jamais reçu l’ordre de se foutre à poil pour un oui ou pour un non. A présent, son corps ne lui appartenait plus, il était la propriété de son Maître et celui-ci en disposait à sa guise. Tout ce qu’elle souhaitait, c’était qu’il en use et en abuse, la seule chose qu’elle redoutait, c’était qu’il cesse d’en avoir envie.

Le fait qu’il s’affiche ouvertement avec ses maîtresses l’affectait non pas tant parce qu’elle était jalouse qu’à cause des frustrations qui en résultaient pour elle, et qui étaient voulues et savamment dosées par son Maître. Christian était d’une virilité telle qu’il pouvait se permettre d’honorer plusieurs femmes dans la même journée, comme il devait être en train de le faire avec la sexologue. Monique en déduisait que s’il se détournait d’elle, c’était uniquement par désir de la tenir à sa botte, de lui montrer qu’elle n’était pour lui qu’un objet sexuel.

Saliver, baver, s’impatienter, espérer que son Maître daigne enfin s’occuper d’elle était devenu son quotidien obligé, avec, en retour, tout le dédain, le mépris ou la suffisance désinvolte auxquels l’esclave a droit.

Sa défloration anale accrut considérablement l’intérêt que Christian Barnier portait à sa belle soumise : il ne se passait plus une journée sans qu’il la convoque dans son bureau, l’asservisse de toutes les façons, pour sa satisfaction à lui et son bonheur à elle. Monique exultait enfin et jouissait furieusement, malgré les fessées sévères qui ponctuaient ses sodomies, les gifles qui faisaient ballotter ses seins – ou plutôt grâce à ces sévices. Christian la forçait à porter fréquemment les pinces au bout des seins, malgré les douleurs lancinantes que cela lui procurait, et quand il la bourrait en levrette, il lui tirait brutalement les cheveux en arrière. Les jouissances multiples que Monique éprouvait passaient invariablement par une série de souffrances physiques imposées avec une rigueur qui ne s’atténuait pas. Seulement ces orgasmes-là atteignaient des sommets extatiques dont elle ne pourrait plus se passer.

A côté de cela, elle avait Mouna, qui venait régulièrement la voir, le soir, avant de prendre son service de nuit, Mouna la tendre, la douce, l’hyper-sensuelle.

Ce soir-là, la belle Noire lui conta sa mésaventure du matin.

— Le contremaître m’a violée, Maîtresse !

— Ce n’est pas la première fois…

— Non, mais cette fois, c’est pire.

Mouna se trouvait dans le bureau du directeur quand le contremaître est arrivé. Elle avait presque achevé sa tâche. Après avoir refermé la porte derrière lui, l’homme s’est mis inspecter la propreté des meubles.

— Il y a encore de la poussière ! fit-il observer.

— J’allais la faire, monsieur…

— Menteuse, tu viens de me dire que tu avais fini !

— Presque, monsieur, pas tout à fait, vous avez raison.

L’homme s’était alors placé devant Mouna, et la traitant de salope, lui avait ordonné de se mettre à poil.

— Et tu n’en avais pas envie, hein ? dit Monique en caressant la fille sur la joue.

— Oh non, Maîtresse. Mais j’ai dû quand même me déshabiller, et il m’a longuement pelotée en me disant que je lui avais caché ça !

— Il est comment ce type, je veux dire physiquement ?

— Pas terrible, Maîtresse, au moins cinquante ans, il a du ventre, il est toujours mal rasé et transpire beaucoup, alors il pue !

— Et son sexe ?

— Pas beau non plus, Maîtresse, gros et court, avec plein de veines apparentes…

— Il ne bande pas mou, en plus ?

— Ah ça non, Maîtresse, il devient tout dur quand on le suce !

En voyant le corps de la jeune Noire, il s’était mis à bander. Il lui passait ses grosses mains velues partout, lui enfonçait les doigts dans la chatte, dans le cul, puis dans la bouche. C’est alors que Christian Barnier était entré, sans prévenir.

— Christian ! s’exclama Monique.

— Oui. Tarek s’est arrêté aussitôt, et j’ai caché ma poitrine et mon ventre avec mes bras et mes mains.

— Tarek, c’est ton contremaître ?

Mouna acquiesça. L’homme s’appelait Tarek Boutychey. Il avait l’air con devant le directeur, sa queue était redevenue molle. Mouna ramassait déjà ses vêtements, mais Barnier enjoignit en rigolant au contremaître de terminer ce qu’il avait commencé, ajoutant que ça ne le dérangeait pas. Balbutiant un mot d’excuse, l’homme voulut rentrer son engin. Barnier, d’un ton impératif, insista pour qu’il s’exécute, le menaçant d’un rapport à sa direction !

— Alors, reprit Mouna, Tarek a eu peur. Comme il ne bandait plus, j’ai dû le sucer. J’étais horriblement gênée de faire ça devant votre boss, Maîtresse, mais je n’avais pas le choix. Je me suis mise à genoux et j’ai taillé ma pipe.

— Christian te regardait faire ?

— Oui, Maîtresse, il n’a pas cessé de zyeuter ! Ensuite, l’autre taré m’a enculée en levrette sur son propre bureau, et a juté dans mon cul en grognant comme un porc, puis il s’est retiré et s’est rhabillé en disant au directeur : « Vous voulez que je vous la laisse ? C’est une bonne salope, vous savez ! » Je ne savais plus où me mettre, je voulais m’enfuir en courant, mais votre patron n’arrêtait pas de me regarder sans me sourire. Dès que Tarek est sorti du bureau, il s’est approché de moi, m’a pelotée tout doucement, en prenant tout son temps pour m’examiner, sans rien dire. J’étais pétrifiée, Maîtresse, je me laissais faire en tremblant. Ses caresses me donnaient des frissons, je sentais que je n’allais plus pouvoir me contrôler, mais dès que j’ai commencé à gémir, il s’est arrêté et m’a dit : « Rhabillez-vous, mademoiselle, et disparaissez de ma vue ! »

— Tu as eu envie de lui, c’est ça que tu veux dire ?

— Oui Maîtresse. En plus, j’étais impressionnée, vous comprenez, cet homme très important me faisait de l’effet. Lui aussi tenait mon emploi entre ses mains.

— S’il avait tenté de te sauter, tu te serais laissé faire ?

— C’est sûr, Maîtresse, je lui aurais fait tout ce qu’il aurait voulu, mais il a préféré me jeter comme une malpropre ! Peut-être qu’il n’aime pas les Blacks, votre patron, Maîtresse…

Monique ne le pensait pas. Mouna était bien trop belle pour qu’il n’ait pas envie d’elle. A son avis, il avait dû tendre un piège à la fille.

— Il t’a émoustillée, dit-elle, afin que tu repenses à lui, que tu aies envie de le revoir. La frustration entretient le désir des femmes, et lui, il sait ça mieux que personne !

— S’il cherche à me revoir, qu’est-ce que je dois faire, Maîtresse ?

— On ne peut rien faire contre lui, soupira Monique, s’il veut te sauter, il te sautera, et tu ne pourras que te soumettre. Cela dit, tu ne le regretteras pas, toutes les femmes sont folles de lui !

— Vous aussi, Maîtresse ?

— Moi ? Encore plus que toutes les autres…

CHAPITRE VIII

La fin du mois approchait. Monique était de plus en plus persuadée que sa relation avec son patron s’était stabilisée. Elle était à sa disposition, se complaisait dans sa soumission.

Chaque jour ouvrable, elle attendait avec impatience le moment de sa convocation sexuelle ; cela pouvait se produire à n’importe quelle heure. Ce matin-là, l’appel eut lieu dès son arrivée au bureau.

— Oui Maître ? fit-elle après avoir refermé la porte.

— Je déjeune aujourd’hui avec un homme d’affaires important, qui est aussi de mes amis, tu m’accompagneras !

— Bien Maître.

Peu avant midi, elle monta donc à côté de lui, dans la Porsche rutilante, flattée de l’honneur exceptionnel qu’il lui consentait. Pendant le trajet, Christian Barnier ne dit pas un mot. Il ne la toucha pas non plus. Il gara sa voiture de sport dans le parking souterrain d’un grand hôtel, et Monique le suivit dans un ascenseur desservant tous les étages : ils montèrent au neuvième, toujours sans échanger la moindre parole.

Barnier avait la clé d’une suite ; ils entrèrent dans le salon de celle-ci : une table recouverte d’une nappe blanche avait été dressée, avec trois couverts, et sur une large desserte une série de plats froids et raffinés était alignée dans des plateaux en argent. Il y avait aussi des bouteilles de grands crus débouchées et un seau à glace où attendait un champagne millésimé.

Désignant l’une des portes du vaste salon, Christian ordonna sèchement à la secrétaire d’aller se changer, et de mettre la tenue préparée sur le lit.

— Bien Maître.

— Tu n’enfiles que la tenue, rien d’autre en dessous, précisa-t-il.

— Oui Maître.

Elle entra dans la chambre et fut interloquée en découvrant, déplié sur un grand lit à baldaquin, un ensemble de soubrette à l’ancienne : corsage de soie noire translucide, jupe très courte, noire également, un petit tablier blanc à nouer à la taille et des mocassins sans talon, noirs et vernis.

Accoutumée aux caprices de son patron, même les plus inattendus, Monique se dévêtit et enfila le corsage. Très moulant, fermé dans le bas par deux boutons, indécent, il laissait voir ses seins sous le fin tissu. Barnier, heureusement, ne l’avait pas obligée à porter la parure mammaire. La jupe collait à ses fesses et s’arrêtait juste en dessous, si bien qu’en se penchant en avant, Monique, infailliblement, découvrirait la moitié de son cul. Elle chaussa les mocassins, noua le petit tablier sur son ventre et se regarda dans le miroir : elle était bien plus excitante encore que carrément nue !

Un mois plus tôt, elle aurait refusé de s’exhiber de la sorte, surtout lors d’un déjeuner en compagnie de son patron et d’un inconnu. Elle mesura ainsi le chemin parcouru par son dressage et son conditionnement psychologique. Une fois de plus, elle oublia d’en vouloir à Christian et se hâta de le rejoindre au salon.

Barnier la détailla de la tête aux pieds, esquissa un rictus de satisfaction, et sortant la main de sa poche, il l’ouvrit en direction de sa secrétaire.

— Mets la parure !

Monique rougit violemment, mais docile, prit la chaînette et les pinces.

— Tu les places sur le corsage, précisa son patron.

— Ça risque d’abîmer la soie, Maître…

— Est-ce à toi d’en juger, esclave ? Obéis !

— Oui Maître, je vous demande pardon.

Le tissu était si fin que les pinces lui comprimaient les tétons autant que si elle n’avait pas mis de corsage. Monique, en les plaçant, fit une grimace de douleur, mais le résultat était terriblement sexy.

— Comment dois-je vous appeler en présence de votre invité, Maître ?

— « Monsieur », mais avec le même respect et la même humilité !

C’est alors qu’on frappa à la porte principale.

— Va ouvrir, Monique !

— Tout de suite, monsieur.

Ce fut un couple qui entra, la femme en premier, qui la toisa d’un air dédaigneux. Une grande brune, bronzée, très belle, distinguée, gainée dans un tailleur Chanel extrêmement seyant de couleur beige. Son chemisier, à peine échancré, était d’un rouge vermillon.

L’homme qui la suivait était de haute taille, lui aussi, svelte, élégant, en costume de ville cintré. Blond, jovial, il jeta sur la jolie soubrette un regard ironique, puis se détourna.

— Entrez, chers amis, s’exclama Christian, honoré de vous revoir, sublime Elena !

Il fit un baisemain cérémonieux à la brune et serra longuement celle de son ami en lui tapotant l’épaule.

— Comment vas-tu, Hans, depuis la dernière fois ?

— Très bien, mon cher. Mon épouse est ravie de pouvoir faire des emplettes à Paris ! Je vois que tu nous as réservé un accueil princier, comme toujours !

— Il est des habitudes qu’il ne faut jamais perdre. Venez donc vous installer, ajouta-t-il en désignant les fauteuils. Monique, servez le champagne !

— Bien monsieur.

Elle s’efforçait de masquer sa désillusion. Elle avait cru naïvement qu’elle déjeunerait avec son patron et son invité ; au lieu de cela, elle allait les servir comme une boniche, et servir aussi cette prétentieuse Elena. Sa tenue provocante n’avait fait qu’éveiller un soupçon de curiosité amusée de la part de l’important homme d’affaires, dont l’accent laissait deviner qu’il devait être allemand. Son épouse en revanche, était issue d’un pays méditerranéen, l’Italie sans doute.

Monique fit donc le service du champagne en s’efforçant de se pencher le moins possible, et en évitant de croiser les regards des convives.

Tout en tenant la main de sa superbe femme, le bel Hans matait sans vergogne l’accorte soubrette. Elena et Christian l’ignoraient, comme si elle faisait partie des accessoires.

Pendant tout le repas, ce fut ainsi : Monique servait, les autres conversaient amicalement sans s’occuper d’elle, à l’exception de l’Allemand qui se permit, au moment où elle lui resservait du vin, de glisser une main sous sa jupe et de caresser ses fesses nues. Elle eut peine à réprimer un sursaut, se demandant si Elena avait surpris le manège de son mari. Elle n’eut en tout cas aucune réaction.

Après le dessert, sans attendre le café, Elena consulta sa montre, puis annonça de sa voix théâtrale :

— Je dois vous quitter, mes chéris, j’ai commandé le chauffeur. Merci pour cet excellent repas, mon cher Christian, à plus tard, mon chéri !

— Permettez que je vous raccompagne jusqu’à votre voiture, chère Elena. Hans et moi avons ensuite à parler affaires.

Monique se retrouva donc seule avec l’Allemand, encore à table. Il lui fit signe d’avancer près de lui, lui tâta les fesses dès qu’elle fut à portée de sa main. La jeune femme se figea, sans oser se dérober.

— C’est bien Monique, que tu t’appelles, n’est-ce pas ? gloussa-t-il en caressant ses lobes fessiers.

— Oui monsieur.

— Il y a longtemps que tu es au service de mon ami Christian ?

— Environ deux mois, monsieur.

— Ta tenue te va à ravir, tu sais, elle met en valeur tes trésors anatomiques.

Ses mains remontèrent le long de ses flancs pour venir enrober le dessous des seins. Monique se crispa lorsqu’il joua avec la petite chaînette et tira sur les pinces. Elle émit un faible gémissement.

— Vous me faites mal, monsieur… murmura-t-elle avec humilité.

— Enlève-les dans ce cas…

— Je ne sais pas si monsieur Barnier appréciera, monsieur, c’est un peu délicat…

— Christian appréciera ; ne te fais aucun souci là-dessus. Montre-toi à la hauteur des promesses qu’il m’a faites !

Hans avait donc l’aval de son ami français. Christian ne remontait toujours pas. Etait-il possible que les deux hommes se soient échangé leurs partenaires ? Monique était troublée au plus haut point ; son Maître, sans même la prévenir, l’offrait en proie – par définition consentante – à son complice. Cette fois, elle allait, pour de bon, passer à la casserole.

Elle ôta ses pinces, les posa sur la table, puis à la demande de Hans, elle déboutonna son corsage, et elle se laissa peloter les seins par l’ami de son Maître.

— Enlève tout, insista-t-il d’une voix altérée.

Nue, Monique fut examinée avec la même précision maquignonne à laquelle elle était maintenant habituée, puis invitée à s’agenouiller pour s’occuper comme il convenait de l’hôte de son patron. Elle fut rassurée en extirpant de son pantalon une bite de bon aloi qu’elle aspira aussitôt, puis fit aller et venir dans sa bouche. L’homme soupirait d’aise.

— Tu suces divinement bien, fit-il en lui flattant les cheveux, ça ne m’étonne pas de mon ami Christian : il a toujours été entouré des meilleures pipeuses de Paris !

Elle passa sur le compliment, qui lui rappelait une fois de plus qu’elle n’était qu’une créature féminine parmi tant d’autres. Cette verge imprévue lui convenait, elle était bonne en bouche, lisse et douce, comme elle les aimait, et de belle consistance. Pendant qu’elle s’appliquait à lui procurer du plaisir, Hans ôtait et jetait sur la moquette cravate et chemise. Il se mit debout pour faire glisser son pantalon ; elle l’aida à enlever ses chaussures, ses chaussettes, son slip. Il se rassit alors en écartant les jambes et en s’affaissant sur le dossier de sa chaise.

— Mes couilles, dit-il, lèche-les !

Elle les lapa comme la gourmande qu’elle était, goba les testicules, lécha l’intérieur des cuisses, remonta du plat de sa langue le long de la colonne de chair gonflée.

Christian ne revenait toujours pas. Monique se le représentait en train de baiser, dans une autre chambre, la belle Elena, laquelle, en présence de son mari, cachait bien son jeu. Mais non, elle se trompait : si c’était le cas, justement, cela impliquait que l’Allemand était parfaitement au courant de la relation de son épouse avec son pote, et que ce dernier, en échange, lui offrait sa jeune esclave sur un plateau. Tous trois, en fin de compte, étaient de mèche.

Hans la releva et la retourna en lui donnant une claque sur les fesses.

— Viens, on sera mieux dans la chambre !

Contrairement à Barnier, il ne la brutalisa pas. Au contraire, il se montra tendre avec elle, l’embrassant à pleine bouche, la caressant comme un amant attentionné. Il lui fit l’amour très classiquement, en privilégiant les positions qui lui permettaient de profiter au mieux des splendeurs de son anatomie, et en usant de tous ses orifices. Il passait alternativement de son ventre à son cul, revenait à sa bouche à chaque changement de posture, lui léchait les seins, suçait ses tétons ; il enfouissait son visage entre ses cuisses, tantôt en se mettant tête-bêche, tantôt en la maintenant assise sur son visage. C’était un lécheur d’intimités féminines aussi avide que Monique quand celle-ci lui faisait une fellation.

Il n’eut aucun mal à la faire jouir, et même se pâmer d’extase. Leur entente sexuelle était exceptionnelle. Monique fondait dans ses bras, son corps surexcité ne faisant qu’un avec le sien. Le membre de Hans étant moins épais que celui de Christian, elle put goûter sans jamais en souffrir les sodomies de l’Allemand, s’émerveillant de son endurance exceptionnelle, se régalant de toutes ses saillies comme de toutes les petites gâteries qu’il renouvelait sans cesse.

Hans la baisa deux heures durant, se soulagea une première fois dans ses reins, et la seconde dans sa bouche. La douche qu’ils prirent ensuite ensemble devint prétexte à de nouvelles caresses mutuelles, à des baisers enfiévrés.

Quand ils refirent leur apparition au salon, elle nue et lui les hanches ceintes d’une serviette de bain, Christian, installé confortablement dans un fauteuil, fumait un gros cigare tout en sirotant un cognac. Il proposa aussitôt la même chose à son ami radieux. Monique, ne sachant que faire, resta plantée au milieu de la pièce, attendant les ordres.

— Alors, qu’en penses-tu ? interrogea Barnier sans même regarder son esclave.

— Extraordinaire ! s’exclama Hans. Cette fille est un volcan en fusion, une baiseuse formidable, une suceuse hors pair !

— Par rapport aux autres ?

— La meilleure, incontestablement. Tu me la prêteras encore, j’espère ?

— Aussi souvent que tu en as envie, mon ami, à Paris quand tu y viens, ou en Allemagne quand je me rends là-bas.

— Je sens que je vais revenir plus souvent à Paris, et que je t’inviterai plus souvent aussi chez moi ! Elena a répondu à tes attentes ?

— Ta charmante épouse est au lit l’une des salopes les plus vicieuses que je connaisse, commenta Christian. Je l’ai trouvée encore plus affamée que la dernière fois !

Hans approuva. Sa femme avait hâte de revoir leur ami français. Il proposa à Barnier de la prendre pour la nuit. Lui garderait alors Monique. Mais Barnier secoua la tête : il était attendu le soir même, et pour toute la nuit. Mais bien sûr, il lui laissait Monique sans problème.

— Si, dit alors Hans, il y a un problème.

Elena n’aimait pas voir son mari avec une autre fille, elle ne savait pas partager à trois dans le même lit. Comme Barnier s’étonnait :

— Avec les hommes, précisa l’Allemand, c’est différent. Deux ou trois sur elle en même temps, ça ne lui fait pas peur, mais elle reste réfractaire aux autres femmes, et ce n’est pas faute d’avoir essayé !

— Monique ! lança alors Christian.

— Oui monsieur ?

— Avais-tu déjà couché avec une femme avant que je te connaisse ?

— Non, jamais, monsieur.

— Et depuis ?

— Oui monsieur, avoua-t-elle en rougissant.

— Tu vois, Hans, une femme, ça se dresse et ça s’éduque !

L’autre rit en se tapant sur la cuisse, puis, redevenant sérieux :

— Elena est mon épouse, pas ma servante, et je respecte ses choix sexuels comme elle respecte les miens.

Barnier conseilla alors à son ami de se dénicher une jolie fille docile, et de la dresser à son idée. C’était ce qu’il avait fait avec sa secrétaire, et elle en était ravie.

— N’est-ce pas, Monique ?

— Tout à fait, monsieur.

— Dis clairement à mon ami ce que tu es pour moi !

— Je suis votre esclave, Maître.

— Tu es heureuse de l’être !

— Oui Maître, j’en suis très heureuse, répéta-t-elle en s’agenouillant aux pieds de Christian.

L’Allemand observait Monique comme s’il la voyait pour la première fois, ou sous un autre jour. L’air pensif, il se frottait le menton.

— Une esclave, ça s’achète, n’est-ce pas ? Je suis prêt à t’en proposer un bon prix, le prix que tu voudras, Christian.

Monique frissonna, mais son Maître répliqua aussitôt :

— Monique est à moi, elle m’appartient, je peux la prêter à qui je veux, homme comme femme, mais je n’ai pas envie de la céder. Elle demeure attachée à moi jusqu’au jour où j’en déciderai autrement. Et à mon sens, son dressage n’est pas encore terminé…

CHAPITRE IX

Monique était intriguée. Elle repassait inlassablement dans sa tête les paroles que Christian avait prononcées devant son ami allemand. Quand il lui avait demandé si elle avait couché avec une femme, connaissait-il sa relation avec Mouna ou bien lui avait-il posé la question au hasard ? La discrète femme de ménage, elle en était sûre, n’avait pas fait de confidence au directeur. Ou bien Barnier faisait-il allusion à Roxane ? Monique s’était laissé palper par la sexologue, au cours des séances, mais pouvait-elle faire autrement ?

Restait cette peste de Nathalie devant laquelle elle avait dû exhiber sa poitrine parée des pinces et de leur chaînette d’or. L’insolente brune l’avait tripotée sans vergogne, allant jusqu’à gifler méchamment ses seins avant de la faire mettre à genoux pour implorer son pardon. Là encore, Monique n’avait rien fait d’autre que de subir l’outrage imposé par une femme sadique.

Ou alors, plus vicieusement, Christian avait sauté sur l’occasion pour démontrer devant témoin qu’il pouvait tout exiger de son esclave, y compris les relations saphiques.

Les pensées de Monique revinrent vers Hans. Quel merveilleux amant il avait été ! Un amant tel que toute femme en rêvait. Serait-il devenu un Maître aussi sévère, aussi exigeant que Christian si d’aventure la transaction proposée par l’Allemand avait abouti ?

Pendant le trajet de retour au bureau, Christian fuma et écouta la radio. Ce n’est que lorsqu’il coupa le moteur de sa Porsche qu’il posa la main sur la cuisse nue de son esclave.

— Mon ami Hans est très satisfait de ta prestation. Merci, Monique.

De plaisir, la secrétaire rougit comme une collégienne.

— Je vous en prie, Maître.

— As-tu prévu quelque chose pour ce week-end ?

— Non, Maître.

— C’est bien, sinon je t’aurais demandé de décommander. J’ai prévu pour toi une petite distraction, ma belle : tu te présenteras demain samedi à quatorze heures à cette adresse !

Il lui tendit un bristol sur lequel elle lut « Nathalie K. Soins esthétiques ». L’adresse indiquée était proche de l’Opéra.

— Bien Maître.

Son sang s’était glacé. Etait-ce cette Nathalie qui l’avait humiliée dans son bureau ? Comme s’il lisait dans ses pensées, Christian précisa.

— Tu connais cette femme, je t’ai présentée à elle récemment.

Il n’en dit pas plus, mais Monique était prévenue : la menace d’être fouettée allait se concrétiser, avec, comme toujours l’aval de son Maître.

— Maintenant, je n’ai plus besoin de toi, tu peux rentrer chez toi.

— Merci Maître.

A sa grande surprise, il déposa un baiser sur ses lèvres, un baiser appuyé, et sortit de sa voiture. Monique en était toute chamboulée, elle aurait voulu se jeter dans ses bras et l’embrasser avec fougue, mais il avait déjà tourné les talons et remontait à son bureau.

Elle regarda sa montre ; il n’était que dix-huit heures, et elle n’avait aucun projet pour la soirée. Il fallait qu’elle trouve une idée pour s’occuper, et le visage de la douce Mouna s’imposa immédiatement à elle. Décidée à l’appeler en rentrant, Monique regagna sa petite voiture garée à une certaine distance de l’entrée de l’immeuble. Elle s’apprêtait à la mettre en marche lorsqu’elle aperçut une élégante silhouette black descendre d’un bus. Elle mit quelques secondes à reconnaître Mouna. Son cœur se serra quand elle vit la Noire se diriger d’un pas alerte vers l’entrée de l’entreprise. Elle arrivait très en avance pour prendre son service, alors que venait-elle faire à cette heure ? Pourquoi était-elle vêtue avec autant d’élégance ?

Monique se sentit gagner par la jalousie ; en même temps elle avait envie de connaître la vérité. Elle remonta donc directement au secrétariat, consciente qu’elle prenait un gros risque si son patron la surprenait. Elle inventa donc une excuse toute prête : elle revenait chercher ses clés d’appartement qu’elle avait oubliées dans le tiroir de son bureau. C’était plausible et jouable, puisqu’elle y laissait toujours un double.

Il n’y avait plus personne dans les étages, mais elle prit la précaution de ne faire aucun bruit, et tendit l’oreille.

Barnier avait laissé entrouverte la lourde porte capitonnée de son bureau et Monique reconnut sans peine la voix fluette de la Noire, son « esclave » à elle. Elle jeta furtivement un œil dans l’entrebâillement et aperçut la fille debout en train de se déshabiller devant Christian. Lui, assis dans le canapé, lui posait des questions :

— Comment est-elle avec toi, au lit ?

— Très chaude, très douce aussi. Je n’aurais pas cru que ce serait aussi facile !

La Noire, très décontractée, dénudait sa poitrine et la bombait devant lui.

— Je préfère tes seins aux siens, lança-t-il, le regard rivé dessus, et ta bouche à la sienne…

— Tu es bien sévère avec elle, Christian, rétorqua-t-elle en se penchant pour baisser ensemble sa jupe et son string. Monique a une poitrine admirable. Je ne sais pas comment elle suce un homme, mais je peux te dire qu’elle lèche et embrasse délicieusement bien.

— Je ne dis pas le contraire, chérie, je dis seulement que tu la surpasses !

Monique fut si mortifiée qu’elle crut que son cœur allait s’arrêter de battre. Ainsi, Christian lui préférait Mouna, il l’appelait « chérie » et elle le tutoyait ! Piquée au vif, surmontant son envie de partir, elle décida pourtant de rester. Les deux tourtereaux étaient bien trop attentionnés l’un avec l’autre pour qu’ils devinent sa présence.

Nue, Mouna virevolta sur elle-même, esquissant quelques pas de danse lascive, puis s’agenouilla en souplesse entre les jambes de son amant. Avec dextérité, elle ouvrit sa braguette et offrit sa bouche à ses baisers goulus avant de se pencher sur son sexe dressé. Christian qui la tenait par les seins ne lâcha pas sa prise quand elle entama sa fellation.

— C’est bien ce que je disais, fit-il, tu suces mieux qu’elle !

Mouna gloussa et releva son joli minois.

— C’est à cause de mes grosses lèvres, dit-elle, radieuse. Tous les hommes me disent que j’ai une bouche à tailler des pipes ! En plus, c’est mon job.

— C’est vrai…

— Et c’est vrai aussi que j’adore ça, mon chéri, surtout quand je suce une belle queue comme la tienne !

Elle reprit le membre en bouche et s’activa voluptueusement.

Monique rageait. La salope la trompait doublement. Elle ne l’avait draguée que sur ses consignes à lui, et en douce, s’envoyait en l’air avec lui !

Dans un effort de volonté presque surhumain, elle réussit à réprimer sa colère et regarda Christian pétrir les seins de la Noire tandis que celle-ci lui faisait une fellation. En même temps, il laissait les mains de la féline courtisane lui ôter sa chemise, lui baisser le pantalon.

— Laissez-moi te bouffer le cul, mon bel étalon, minauda-t-elle, tu sais combien j’aime te faire ça !

Barnier se releva, se retourna et se plia en deux sur le dossier du canapé, offrant à la jeune femme la vue de ses fesses ouvertes et de ses grosses couilles pendantes entre ses cuisses. Avec une avidité obscène, Mouna se mit à laper son derrière et à titiller sa corolle anale, tout en le branlant d’une main experte. Elle se baissait et se redressait au rythme des caresses de sa langue qui allait des bourses à l’anus. Monique, non seulement voyait tout, mais entendait les bruits de succion et de déglutition qui accompagnaient la performance.

— Elle te fait ça aussi bien ? demanda Barnier.

— Maintenant oui, mais c’est moi qui lui ai montré comment faire…

— Elle ne pouvait avoir meilleur prof, ricana Barnier. Je compte bientôt vérifier le résultat.

Monique était acculée à une réalité à laquelle elle n’était pas préparée : Mouna n’était qu’une pute chargée par Barnier, dont elle était la complice, de compléter son « éducation » de soumise. Mouna, Nathalie et Roxane étaient toutes trois maîtresses régulières sinon attitrées du pacha. La Noire qui avait supplié Monique de l’accepter comme esclave n’était qu’un « instrument thérapeutique » comme l’aurait dit la sexologue, télécommandée par Christian pour faire d’elle une femelle lubrique et complètement utilisable.

Elle s’éclipsa au moment où elle entendit le cri de jouissance que poussa Mouna au moment où Christian la pénétrait. Folle de rage, les larmes aux yeux, elle regagna sa voiture. Trahie, bafouée, manipulée de toutes parts, elle piqua une crise de nerfs et sanglota longtemps, affalée sur le volant de sa Mini.

Allait-elle remonter et les affronter directement, leur hurler sa haine et clore l’histoire ? Ou bien accepter une fois de plus le sort minable que lui imposait son patron ? C’était quitte ou double : quitte et elle perdait tout, double si elle entrait dans leur jeu et se mettait, à son tour, à tirer ses propres ficelles. A bien y réfléchir, il n’y avait rien de dramatique dans cette histoire. Elle était amoureuse de son Maître au point de tout supporter de lui, et même elle aimait qu’il la traite avec brutalité. Il lui fournissait d’autres amants et elle avait aussi, grâce à lui, découvert les plaisirs saphiques, initiée par la belle professionnelle qu’elle n’arrivait pas à détester.

Elle fouilla dans son sac à main, retrouva la carte et le numéro d’André, le type rencontré l’autre soir, dans le bar louche où elle avait échoué.

— Tu te souviens d’une certaine Monique ? susurra-t-elle dès qu’il eut décroché.

— La belle blonde avec de gros nichons ? Tu parles si je m’en souviens ! C’est gentil de me rappeler, bébé, t’as envie qu’on remette ça ce soir ?

— Dans vingt minutes au bas de l’hôtel, décréta-t-elle avec assurance. Tu peux venir avec un pote à toi si tu veux…

— C’est comme si c’était fait, bébé, on va bien te ramoner tu vas voir !

André excellait dans le genre vulgaire, il ne lui en était pourtant pas moins sympathique. Le pote qu’il amena avec lui n’était pas non plus d’une classe internationale, mais le trouva bien physiquement. André fit les présentations.

— Lui, c’est Marc.

— Marco, pour les intimes, précisa l’autre, car je crois qu’on va l’être…

— Alors, il te plaît, mon copain ?

— Je te dirais ça quand je l’aurais vu à poil.

Le réceptionniste de l’hôtel n’eut pas l’air étonné de la voir accompagnée des deux joyeux lurons qui se partagèrent équitablement le prix de la chambre. André crut intéressant de lui mettre la main aux fesses dès qu’ils eurent franchi le seuil de l’hôtel. Elle la repoussa fermement.

— Hé, confonds pas, mec ; je ne suis pas une pute !

— Je n’ai jamais dit ça, bébé… Excuse-moi.

Elle était bien décidée à s’éclater un maximum avec ces deux oiseaux-là, mais elle était bien décidée à garder la maîtrise de la situation. Dès que la porte de la chambre fut refermée, Monique s’adressa à Marc :

— Fais voir ta bite, que je te dise si tu restes, ou si tu te barres illico.

— Holà, beauté, une gonzesse ne me parle pas sur ce ton, à moi !

— Déconne pas, Marco, intervint André, elle sait ce qu’elle veut et c’est une super bonne, j’te dis.

— OK, mais t’as pas intérêt à me décevoir, salope !

Il sortit son engin et le secoua pour le faire gonfler.

— Ça va, tu restes, fit Monique en déboutonnant son corsage, fallait bien que je vérifie, non ?

— Peut-être, grogna le nouveau, mais j’attends que tu te rattrapes.

Monique ouvrit son chemisier et exhiba sa poitrine gonflée et nue.

— Je vais très bien me rattraper, tout ce que je te demande, c’est d’assurer.

— On peut tout te faire ?

— Oui, tout ce que vous voulez…

— Ah bon ? s’étonna André en baissant son pantalon, la dernière fois, tu ne voulais pas que je te prenne par le cul…

— Eh bien, ce soir, tu pourras, se moqua-t-elle. Ton pote aussi si ça lui dit !

— Et comment que je vais te défoncer la pastille, ma belle, fit Marc, tu peux compter sur ma grosse bite. Allez, viens la sucer !

— On passe tous les trois sous la douche, d’abord. Après, je vous lèche et vous suce autant que vous en avez envie…

— Putain, elle ne manque pas d’air, celle-là, siffla Marc en obéissant comme l’autre, mais gaulée comme elle l’est, elle peut tout se permettre, cette chaudasse !

— J’t’avais bien dit que tu ne serais pas déçu, Marco. Attends de la voir baiser, tu m’en diras des nouvelles.

La cabine de la douche était trop petite pour qu’ils y tiennent à deux et encore moins à trois. Monique fit passer d’abord André, tandis que Marc, resté près d’elle, en profitait pour la peloter, un peu surpris de la voir se laisser faire en lui souriant.

— Finalement, t’es moins méchante que t’en as l’air, petite Monique !

— Je ne suis ni petite ni méchante, mais j’ai des principes.

— C’est quoi, tes principes ?

— Quand on baise, on baise, mais avant et après, on me respecte. Et c’est aussi une façon de me respecter que de se laver la queue avant de me la mettre dans la bouche ou ailleurs.

— A propos de se laver la bite, ricana André, tu ne veux pas me le faire toi-même, chérie ?

— Avec plaisir, mon cochon !

Elle s’agenouilla sur le carrelage devant lui et lui savonna le sexe ; accroupi derrière elle, Marco entourait son torse de ses bras et empaumait ses seins. Son érection se plaqua entre les cuisses de Monique, laquelle s’agita.

— Tu ne cherches pas à me la mettre par surprise, hein !

— Mais non, mon trésor, pour l’instant, je prends la température, c’est tout.

— Qu’est-ce qu’il dit, ton thermomètre ? interrogea André d’un ton goguenard, la bite astiquée par les doigts savonneux de Monique.

— Que c’est brûlant là-dessous, ça bouillonne et ça glougloute, y a de la place pour deux !

— Une petite précision tout de même, intervint Monique en rinçant la furieuse bandaison qu’elle avait provoquée, c’est la première fois que je me trouve avec deux types ensemble. Je veux bien essayer tout ce qu’on veut, mais sans brutalité, et avec tact, les mecs, sinon je risque de me refermer comme une huître et je ne suis pas venue pour ça.

— OK, bien reçu !

Ces deux connards n’étaient pas des intellectuels, mais ils étaient bien montés et sans complexe. Avec eux, Monique espérait oublier les déconvenues qu’elle subissait par ailleurs.

Ils se bousculèrent pour la laver à son tour et elle y trouva son compte en caresses et attouchements intimes. Embrasser un homme à pleine bouche l’excitait. (Est-ce que Christian lui accorderait un jour cet hommage ?) Elle ne s’en priva pas avec ses deux « cavaliers » servants. « Je suis une belle monture qui attend d’être bien montée », se dit-elle en prenant à pleines mains leurs membres en érection.

Elle se prêta à de multiples prises en sandwich, suçant la queue de l’un des deux hommes pendant que l’autre astiquait sa chatte ou son petit trou. Ces deux zonards, au pieu, assuraient comme des seigneurs. Quand ils la baisèrent et l’enculèrent simultanément, elle connut le grand frisson, la sensation fabuleuse d’être ouverte et forée à fond. Elle s’était empalée de face sur André, et Marc agenouillé derrière elle avait su s’imposer en douceur dans son anus copieusement lubrifié.

— Alors, c’est pas bien à deux en même temps ? lui demanda André en lui malaxant les seins.

— C’est grandiose ! fit-elle, haletante.

— Je te l’avais dit, bébé, et tu pourrais aussi en sucer un troisième dans la foulée !

— Ah oui, et je respire comment ?

— Par le nez, chérie, par le nez, comme tout le monde !

Monique se concentra sur son plaisir jusqu’à ce qu’elle fût comblée et apaisée. Elle pria alors les deux hommes de descendre dans le hall pendant qu’elle se refaisait une beauté.

— Tu rappelles quand tu veux, bébé !

Au moment où elle déposa la clé sur le comptoir de la réception, le concierge lui saisit le poignet et ne le lâcha plus.

— Je dois noter votre nom, madame, montrez-moi une pièce d’identité.

— Vous êtes malade ou quoi ? Il n’en est pas question, lâchez-moi ou je crie !

— Vous auriez tort, ma jolie. Une voiture de flics est garée devant la porte : si vous criez, ils rappliquent ; et moi, je suis tenu de relever l’identité de mes clients. De toute façon, ils vont vous contrôler à la sortie…

— Et alors ? Je n’ai rien à cacher !

— Ben, ça, vous leur expliquerez !

Le concierge lui dit qu’elle serait fichée. Monter avec deux types en même temps, très peu de femmes le faisaient, à part les putes. Lui, ça ne le regardait pas, mais il ne voulait pas d’ennuis avec la police…

Tout en la retenant et lui parlant, le concierge lorgnait ostensiblement l’échancrure de son corsage. L’homme, de type maghrébin, était encore jeune. Il avait un visage émacié, un corps mince, aux attaches fines. Avançant sa main restée libre, il passa son index dans le sillon qui séparait ses seins.

— Très joli ça…

— J’ai compris, fulmina-t-elle, je dois acheter votre silence, n’est-ce pas ?

— On peut toujours s’arranger quand on veut bien se comprendre, ma p’tite dame, venez par ici !

Il la fit passer d’autorité de son côté du comptoir et ouvrit une porte qui donnait dans la loge.

— Remplace-moi à l’accueil, Germaine ! fit-il à la grosse matrone avachie devant une télé en marche.

— Tu fais chier, merde, je regarde le film…

Elle se leva tout de même en bougonnant et aperçut Monique.

— La vache, elle est salement gironde, celle-là, mon salaud !

— Casse-toi, Germaine, et referme bien la porte !

La grosse femme, boudinée dans une robe noire, haussa les épaules et fit exprès de claquer la porte à toute volée.

— Faites pas attention. Ma mère est jalouse !

Il plaqua Monique le dos au mur et se mit à lui pétrir violemment la poitrine à travers son corsage.

— Vous n’êtes pas obligé de me brutaliser pour autant ! fit observer la secrétaire.

Il desserra quelque peu son étreinte.

— T’es d’accord pour me sucer ?

— C’est le prix à payer, je suppose…

— J’veux que tu me tailles une bonne pipe, et après, je t’encule debout, c’est OK ?

Elle haussa les épaules.

— Pourquoi tu me poses des questions, puisque je n’ai pas le choix ?

— Je veux pas te violer, grommela-t-il, je veux que tu sois d’accord !

— Je suis forcément d’accord, vu la situation.

— Alors, déballe tes nichons, salope !

Il la lâcha et elle se déboutonna. Elle n’avait pas de soutien-gorge. Le type s’empara de ses seins et les pelota fébrilement.

— Putain, ils sont balèzes tes nibards, s’exclama-t-il, ils n’ont pas dû s’emmerder avec toi, les deux autres !

Jugeant que le mieux à faire, c’était de s’en tirer au plus vite, Monique lui défit nerveusement le pantalon. Sa queue, longue et fine, jaillit comme si elle était montée sur ressort.

— Mets-toi à genoux et suce-moi, salope !

— Une seconde !

Elle le tira par la queue jusqu’au-dessus du lavabo et ouvrit le robinet.

— T’as pas besoin de la laver, elle est propre ma queue.

— Je lave systématiquement toutes les queues que j’ai à sucer, répliqua-t-elle, et je n’ai encore jamais rencontré d’homme à qui ça ne plaise pas !

Elle le savonna, le rinça, puis s’agenouilla et se mit à le sucer sans arrière-pensée. C’était la quatrième queue de la journée qu’elle fourrait dans sa bouche. Sa nature généreuse rassura et enchanta son nouveau partenaire.

— Dis donc, tu t’y connais, toi, pour tailler de bonnes pipes, tu les as sucés comme ça, les deux autres tout à l’heure ?

Sans répondre, Monique, pour en finir, accéléra le rythme de sa fellation.

— Doucement, fille de pute, on n’est pas aux pièces ! Si tu continues comme ça, tu vas me faire juter sur ta belle gueule !

Il fallait éviter d’énerver le bonhomme, alors elle se montra plus gentille, lui léchant les couilles et les gratouillant de ses ongles, passant sa langue bien à plat le long de la bite raidie, le reprenant en bouche plus suavement.

— Voilà, c’est mieux, soupira-t-il, c’est comme ça que je veux.

Elle s’appliqua encore quelques minutes, puis se releva sans prévenir.

— Ça va comme ça, baise-moi maintenant !

— T’es si pressée que ça ?

— Oui, mon mari m’attend à la maison.

Elle se disait que ça l’exciterait plus encore de croire qu’il se payait une femme mariée.

— Salope ! siffla-t-il en la penchant sur la table de la petite cuisine et en lui relevant la jupe. T’as un mari qui t’attend à la maison ! Il doit avoir de sacrées cornes, ce mec !

Empoignant à nouveau ses seins, il l’enfila d’un coup de reins et s’enfonça facilement dans son rectum. Il se mit alors à la pilonner avec rage. Il la secouait tellement qu’il n’allait pas tenir longtemps.

Le jeune Arabe, en effet, éjacula très vite et se retira aussitôt.

— Nettoie ma queue avec ta langue et ta bouche, salope !

— Et puis quoi encore ? T’as eu ce que tu voulais, je me tire maintenant !

— T’as du pot que ma mère soit à côté et qu’elle entende presque tout, sinon je t’aurais flanqué une bonne rouste, moi, pour t’apprendre à obéir.

— C’est comme ça que tu me remercies ? Bravo…

En repassant devant la vieille, Monique lui demanda si la police était toujours devant l’entrée.

La femme lui rit au nez : elle s’était fait avoir comme les autres par Karim. Il n’y avait jamais eu de bagnole de flic devant l’hôtel de toute la soirée !

CHAPITRE X

Nathalie « K. » était en tenue de vinyle noire pour accueillir Monique : un bustier sans manche, qui laissait voir en partie sa poitrine nue, une minijupe et des cuissardes. Elle tenait une fine badine dont l’extrémité formait une petite main de cuir. Elle était maquillée sans ostentation sauf que ses yeux étaient surlignés de bleu foncé et de noir. La brune arborait un rictus ironique au coin des lèvres.

Elle toisa la jeune soumise de façon si peu amène que celle-ci baissa les yeux en rougissant.

— Avance ! dit-elle en indiquant de sa cravache le long couloir.

Comme Monique se mit en marche trop lentement à son gré, Nathalie lui donna un coup sec sur les fesses.

— Aïe ! gémit la blonde en pressant le pas.

La pièce dans laquelle la dominatrice la fit entrer était à la fois une chambre avec un grand lit double à baldaquin et un donjon des supplices équipé d’appareils de contention divers, qui allaient de la croix de Saint-André au chevalet matelassé de cuir, en passant par un système de poulies au plafond d’où pendait une corde munie de deux bracelets en cuir.

Se plaçant face à sa proie, Nathalie lui souleva le menton de la pointe de sa badine.

— Tu sais pourquoi tu es ici, petite chienne ?

— Je suis venue sur injonction de Christian.

Le coup sur sa cuisse la fit grimacer.

— Tu n’es pas autorisée à l’appeler par son prénom, tu dois dire « mon Maître », de même que tu ne dois pas m’appeler autrement que « Maîtresse » ! Compris ?

— Oui Maîtresse…

— Mets-toi nue !

Monique se hâta d’obéir. Elle savait que cette femme ne lui passerait rien et la menace permanente de recevoir des coups lui faisait peur.

— Tiens-toi droite, les mains croisées sur la tête, les jambes écartées, ordonna Nathalie dès que Monique se fut débarrassée de tous ses vêtements.

Elle promena la petite main de cuir sur le corps frissonnant, frôlant les flancs, effleurant les seins, les hanches et le bord des fesses, puis s’immisçant entre les cuisses pour agacer sa fente. Monique s’efforçait de ne pas bouger, malgré le trouble pervers qui l’envahissait et commençait à électriser ses sens. Pour l’instant, la cravache ne faisait que la caresser habilement.

Nathalie tourna lentement autour d’elle et prolongea ce ballet chargé de menaces.

— Tu as un beau corps de salope, commenta-t-elle froidement, un corps fait pour être possédé et dominé de toutes les façons, un corps qui se donne, subit et ne se refuse jamais ! C’est bien ainsi que tu conçois les choses, sale garce ?

— Oui Maîtresse…

Surtout ne pas la contrarier, pensa Monique qui tremblait intérieurement.

— Tu sais comment s’appelle cet instrument ?

— Une cravache, Maîtresse…

— Oui et non. C’est une cravache, mais qui porte le nom de « petite main du diable » à cause de cette excroissance en cuir noir. Sais-tu pourquoi, esclave ?

— Parce qu’elle peut faire très mal, Maîtresse…

— Pas seulement ça. Elle sait se montrer aussi très caressante, comme je viens de te le démontrer.

Nathalie revint face à elle, coinça sa badine sous un bras et saisit en les pinçant les tétons de la soumise. Elle les palpa, les tordit, les étira, insensible aux sourds gémissements que Monique laissait échapper malgré elle.

— Tu es bien douillette. Christian n’est sans doute pas assez sévère avec toi. Qu’en penses-tu ?

— Je ne sais pas, Maîtresse, je crois pourtant être très obéissante… bredouilla-t-elle en se mordant les lèvres.

— Encore heureux, c’est la moindre des choses ! Comment imagines-tu ton rôle d’esclave ?

Nathalie cessa de supplicier ses bouts de seins et reprit sa cravache en main.

— Je me dois d’être soumise à mon Maître et de lui obéir docilement quoi qu’il m’ordonne de faire, Maîtresse.

— C’est assez bien défini, je te l’accorde. As-tu déjà eu un autre Maître que Christian dans ta vie ?

— Jamais, Maîtresse.

— A combien d’hommes t’es-tu offerte ?

— Je ne sais pas, Maîtresse, disons… beaucoup.

— Et en dépit de ce nombre indéfini, il a tout de même fallu t’initier à la sodomie, comme si tu étais une petite oie blanche ! Explique-toi là-dessus.

Monique répéta alors ce qu’elle avait longuement expliqué à la sexologue. Puis Nathalie voulut savoir où elle en était avec les femmes.

— Je n’ai fait l’amour qu’avec une seule femme jusqu’à présent, Maîtresse, mais je sais que mon Maître exige que je progresse aussi dans ce domaine.

— Mouna t’a bien initiée ?

Ainsi, Nathalie était, elle aussi, dans la confidence. Christian s’était entouré de complices pour la dresser comme il l’entendait.

— Comment savez-vous qu’il s’agit de Mouna, Maîtresse ?

Le coup de trique asséné sèchement en travers de son ventre la fit crier et se plier en deux de douleur. Un autre coup, moins fort toutefois, entre les cuisses la fit se redresser et recroiser ses mains sur la tête.

— Tu n’es en rien autorisée à poser des questions, petite garce, mais en revanche, j’exige que tu répondes à toutes celles que je te pose, c’est clair ?

— Oui Maîtresse… Pardon, Maîtresse.

— A genoux ! Une esclave ne peut implorer le pardon qu’à genoux !

Monique s’agenouilla, et d’une voix pitoyable, redemanda pardon à sa tortionnaire. Des larmes perlaient à ses yeux et l’angoissait l’oppressait.

— Reste à genoux et réponds à ma question : Mouna t’a-t-elle bien initiée, oui ou non ?

— Oui Maîtresse…

— Développe un peu !

— J’ai aimé ce qu’elle m’a fait et ce que je lui ai fait ensuite, Maîtresse. Nous avons joui toutes les deux, et c’est comme ça chaque fois.

Nathalie remonta sa minijupe sous laquelle elle ne portait rien. Elle avança son ventre.

— Prouve-moi que tu es une gouine !

Monique posa ses mains très doucement sur les cuisses ouvertes et passa une langue agile juste sous la toison bien taillée, léchant avec componction l’amorce de la fente, titillant les nymphes humides. Puis elle embrassa les lèvres vaginales et fouilla le trou béant de la pointe effilée de sa langue.

Nathalie la regardait faire. Elle se retourna brusquement, se plia en deux pour lui coller les fesses au visage. Monique les écarta de ses mains et lapa l’anus avec courtoisie.

— Mieux que ça, idiote, plus fort et partout !

— Oui Maîtresse…

Elle s’appliqua à lui bouffer le cul et la chatte, engluant son visage de mouille et de salive, suçotant au passage le bouton luisant, enfonçant sa langue aussi loin qu’elle le pouvait, bavant, avalant, suffoquant.

— Ça ira, décréta Nathalie en pivotant, on voit que t’aimes ça, petite vicieuse !

— Je voulais vous faire plaisir, Maîtresse, fit-elle humblement.

Nathalie lui ordonna de se remettre debout dans la posture initiale qu’elle lui avait imposée. Puis elle lui demanda si elle avait peur d’elle.

— Oui Maîtresse.

— Tu n’as pas tort, ricana la dominatrice, mais cette peur t’excite. Tu mouilles et tu n’arrêtes pas de frissonner !

— Oui Maîtresse…

— Du sexe tu vas en avoir, petite chienne, mais avant cela, il va falloir le mériter. Consens-tu à souffrir pour cela ?

— J’ai peur, Maîtresse, je ne peux pas m’empêcher de redouter de souffrir…

— Ce n’est pas la réponse à ma question. Je répète : consens-tu à souffrir ?

Le ton était suffisamment menaçant pour que Monique se soumette une fois de plus.

— Oui Maîtresse, je consens à souffrir pour mériter une récompense sexuelle.

— Viens, tends-moi les bras !

Nathalie fit coulisser la corde du plafond, entrava les poignets de la soumise à l’aide des deux bracelets de cuir, puis elle fit fonctionner le mécanisme de la poulie, étira en l’air les deux bras de sa soumise, obligeant celle-ci à se dresser sur la pointe des pieds. Paniquée, Monique renifla pour tenter de convenir les larmes qui ruisselaient sur les joues.

— Il te faudra plusieurs séances de domination progressive pour atteindre le niveau d’abnégation d’une esclave digne de ce nom, déclara Nathalie. Nous y mettrons le temps nécessaire.

Elle ajouta que Monique pouvait implorer sa pitié si ce dressage lui paraissait insupportable. En ce cas, elle serait aussitôt libérée et définitivement rayée des relations de Christian, avec tout ce que cela impliquait.

— Je ne veux pas le perdre, sanglota Monique, je l’aime trop…

— Alors, apprends à souffrir pour lui !

— Oui Maîtresse, haleta-t-elle.

La dominatrice s’arma d’un martinet à longues et nombreuses lanières, se plaça dans son dos, puis, très calmement, levant le bras, elle cingla le charnu des fesses. Monique se cabra, en émettant un gémissement prolongé et se tortillant vainement sous sa corde. Nathalie lui accorda quelques secondes de répit, puis frappa de nouveau. La flagellation, sévère sans être cruelle, n’avait pour but que d’accoutumer la novice à supporter d’être fouettée et d’accepter son supplice aussi longtemps qu’elle pouvait. D’où le rythme lent et maîtrisé des coups, et les temps de récupération donnés entre chacun d’eux.

Monique pleurnichait en se tordant de douleur, mais chez elle, la peur était plus prégnante que l’intensité des souffrances. Elle sentit assez vite que les morsures du martinet la brûlaient sur le coup, mais s’estompaient dans les secondes qui suivaient. Elle se rassura donc en partie et s’efforça de mieux contrôler ses réactions intempestives.

— Tu commences à comprendre, ricana sa fouetteuse, que moins tu te contractes, moins tu as mal. Tu as remarqué que je te laisse le temps de te décrisper entre les coups ?

— Oui Maîtresse, mais ça me brûle très fort chaque fois, je sens des élancements bien au-delà de ma peau…

— Je sais, ma chérie, mais ce n’est rien : je ne t’abîme pas, ta peau ne se déchire pas, et je ne ferai pas perler une seule goutte de sang. Ton Maître te veut intacte ; je respecte ses consignes.

Elle interrompit la flagellation pour apaiser de ses caresses la peau en feu des fesses.

— Ça te fait du bien ?

— Oh oui, Maîtresse, c’est très agréable…

— Tu es aussi sensuelle que moi. C’est comme ça que Christian nous aime. Tu recherches les câlins : ils viendront, beauté ; ils viendront quand j’aurais décidé que le moment est venu.

Elle soufflait le chaud et le froid, les caresses et les coups ; les coups reprirent de plus belle, au grand désarroi de Monique qui rêvait au sexe de Christian et l’espérait ardemment.

Barnier arriva au moment précis où Nathalie mettait un terme à son supplice ; il entra par une autre porte et se présenta nu, la verge dressée, la démarche sereine, le sourire aux lèvres. Il s’approcha de son esclave, caressa ses seins gonflés.

— C’est bien pour une première expérience, ma petite Monique, je suis satisfait de ton comportement comme de la maestria de ma divine chérie…

Monique sanglotait d’émotion et de bonheur : il était là et avait tout vu au travers d’une glace sans tain, tout depuis le début. Et pour la première fois, elle découvrait l’intégralité de son anatomie : Christian était racé, avec un corps finement musclé ; elle lui trouva une beauté de dieu grec.

— Il est beau, n’est-ce pas ? la nargua Nathalie en caressant les fesses de son amant.

— Oui… soupira Monique, oh oui, Maîtresse…

Elle ne ressentit même pas une ombre de dépit quand elle les vit s’embrasser amoureusement devant elle, serrés l’un contre l’autre, la main de Nathalie emprisonnant la verge de son amant, et celui-ci dénudant l’arrogante poitrine de sa maîtresse.

Monique était toujours attachée, les bras en l’air, suspendue à la corde. Sa dominatrice, nue à son tour, s’était agenouillée pour sucer avidement le sexe de Christian, sous les yeux de celle qui ne serait jamais une rivale, mais un simple objet d’accompagnement.

La leçon, car c’en était une, se poursuivit sur le lit, où ils firent l’amour avec une fougue mêlée de tendresse, celle dont rêvait Monique de la part de son Maître tout-puissant. Elle assistait pour la première fois de sa vie à un accouplement auquel elle n’était pas mêlée, celui de l’homme qui la fascinait, son Maître vénéré, et de cette femme aux formes irréprochables, l’impétueuse dominatrice. Elle les admirait et les enviait : le couple s’entendait à merveille, multipliant les postures et les gâteries, lui offrant pour la frustrer une fois de plus un spectacle de life-show des plus torrides.

La jeune soumise, dont on avait sciemment évité de bander les yeux et de boucher les oreilles, subissait avec abnégation la démonstration de sensualité, elle se résignait chaque instant davantage à sa condition d’esclave sexuelle consentante, condition sine qua non à son nouveau statut, condition sans l’acception de laquelle tout espoir de réjouir son Maître disparaissait à jamais.

Nathalie jouit bruyamment, et à plusieurs reprises, mais Christian se contrôla jusqu’au bout, et tous deux se relevèrent radieux.

— On s’accorde le temps d’une petite cigarette ? minauda la jeune femme comblée.

— Rien ne presse, ma chérie, et je boirais bien un jus de fruit…

— Je vais nous en chercher !

Nathalie sortie de la pièce, Christian alla s’installer dans un fauteuil pour fumer tranquillement à trois mètres de Monique, toujours en suspension. Il regarda son corps avec une attention toute particulière, ses yeux s’attardant longuement sur la poitrine, le ventre, les cuisses, sans faire le moindre commentaire.

— Pivote sur toi-même ! dit-il soudain.

— Oui Maître.

Elle lui exposa son dos et ses fesses tuméfiées par endroits, heureuse de lui montrer les traces des souffrances qu’elle avait endurées pour le mériter, et inquiète de son apparente désinvolture. Fallait-il qu’elle en subisse plus encore pour qu’il consente enfin à l’honorer de ses saillies ?

— Tu as beaucoup souffert ?

— Pas trop, Maître, parce que je n’ai cessé de penser à vous…

— Veux-tu que je la fouette de nouveau, mon chéri ? demanda Nathalie en revenant avec deux verres d’oranges pressées.

— J’estime que cela suffit pour une première fois, dit-il d’un ton détaché, étant entendu que je te la confierai pour d’autres séances.

La dominatrice vint s’asseoir sur les genoux de son amant, enroula un bras autour de son cou.

— Elle a de gros progrès à faire, fit-elle, et elle les fera car je la sais maintenant assez motivée pour cela. Cette petite chienne salive et bave devant ta queue, mon chéri, je suis certaine qu’elle y pense jour et nuit, et qu’elle se branle en rêvant à toi !

— Détache-la, s’il te plaît…

Nathalie fit ce qu’il lui demandait puis revint se lover sur les cuisses de son amant.

— Viens t’agenouiller à nos pieds, Monique !

— Oui Maître…

Christian écarta les genoux et l’insolente brune en fit de même, juchée sur lui et lui tournant le dos, tous deux présentant à leur esclave leur entrecuisse béant.

— Tu vas lécher la chatte de Nathalie et me sucer la queue, esclave, ta mission étant de nous faire jouir tous les deux.

— Bien Maître.

— Retiens bien que nous t’accordons là une faveur insigne, petite traînée !

— Oui Maîtresse… Je vous remercie tous les deux.

Le visage de Monique plongea au contact des deux bas-ventres alors que Christian englobait de nouveau dans ses paumes la poitrine saillante de Nathalie. Elle les excita très rapidement l’un comme l’autre et, sans changer de position, ils s’accouplèrent sous son nez. L’esclave devait ainsi sucer la verge de son Maître chaque fois qu’elle se retirait du vagin détrempé de la maîtresse attitrée, et lécher ses couilles pendant les pénétrations, boire à la source l’abondante mouille mêlée de ses propres sécrétions salivaires, et prodiguer toutes ces privautés sans s’aider de ses mains, qu’elle avait reçu l’ordre de croiser dans le dos.

— Nous nous servirons de toi de cette façon-là de temps en temps, daigna lui confier Christian après avoir juté dans sa bouche, tu seras notre accessoire sexuel pendant que nous faisons l’amour et ton rôle sera de nous gâter autant tous les deux.

— Vous ne me prendrez plus seule avec vous, Maître ? s’inquiéta-t-elle sans réfléchir.

Nathalie la saisit violemment par les cheveux, la gifla à toute volée.

— Ne t’ai-je pas interdit de poser des questions, petite garce ? Ton Maître est libre de t’utiliser comme il l’entend et avec qui il veut. Toi, tu te soumets, ou tu disparais !

— C’est la dernière fois qu’on te le dit, Monique, appuya Christian, il est plus que temps que tu acceptes pour de bon ton statut de soumise, ou que tu te décides à rompre notre contrat.

— J’accepte tout ce que vous voulez, Maître, sanglota-t-elle en tremblant sur ses genoux, absolument tout… Je suis incapable d’imaginer ma vie sans vous…

Christian leva les yeux vers Nathalie qui venait de se remettre debout.

— Combien de coups de fouet estimes-tu nécessaires pour qu’il nous soit permis de la croire, ma chérie ?

— Cent en tout : cinquante sur les fesses, quinze sur le dos, autant sur les seins, et le solde sur le ventre et le devant des cuisses.

— Fouette-la partout où tu veux, sauf sur la poitrine. Je m’en occuperai moi-même…

— Tu veux commencer par là, amour ?

— Non, ce sera le bouquet final, ricana-t-il, si toutefois elle est capable de tenir jusque-là…

CHAPITRE XI

Le reste du week-end fut éprouvant pour Monique. Elle le passa à pommader les stigmates de la sévère flagellation qu’elle avait subie la veille : des traces rougeâtres striaient son corps des épaules aux cuisses, la peau de ses fesses, la plus marquée, la brûlait encore, ses seins restaient d’un rouge vif et des tuméfactions étaient visibles jusqu’au bas de son ventre.

Elle avait souffert le martyre, mais en était ressortie glorieuse, alors qu’elle avait cru défaillir à plusieurs reprises sous les cruelles morsures des lanières de cuir. Elle se montra capable de subir jusqu’au bout l’ignoble punition. Certes en criant et en se tordant de douleur, surtout quand Christian lui cravacha les seins, mais elle tint bon, n’implora pas ses bourreaux d’interrompre le supplice. Au terme de la sanction, elle n’était plus qu’une loque hagarde et anéantie, mais elle avait eu conscience de sa victoire sur elle-même.

— Cette fois, je crois que tu peux lui faire confiance, mon chéri, avait affirmé Nathalie, je connais peu de femmes capables de supporter cette épreuve sans un long entraînement préalable.

— Je suis très satisfait de toi, Monique, s’était contenté de lui dire son Maître.

Elle eut du mal à se rhabiller avant de partir, et cria de douleur en prenant place sur le siège de sa voiture. Une fois chez elle, elle se fit couler un bain tiède, puis, n’ayant pas la force de se préparer à dîner, elle prit un somnifère et se coucha.

Le réveil fut douloureux. Monique ressentait à nouveau des élancements dans ses chairs. Elle passa tout son dimanche nue, debout ou allongée dans sa baignoire remplie d’eau mousseuse et d’onguents adoucissants.

En fin d’après-midi, on sonna à sa porte. C’était Mouna. Monique lui ouvrit quand elle se fut annoncée et en l’identifiant à travers l’œilleton de contrôle.

— Ne dis rien, fit la Noire, je viens te soigner et te câliner, ma chérie.

— C’est mon patron qui t’envoie, je suppose ?

— Non, c’est Nathalie, elle vient de me téléphoner et m’a demandé de m’occuper de toi.

— Tiens donc ! Tu la connais aussi celle-là ? Vous êtes donc toutes complices de votre amant merveilleux, et vous êtes toutes chargées de mon dressage, n’est-ce pas ?

— Ne t’énerve pas, Monique, je vais tout t’expliquer. Car je suis aussi venue pour cela.

— Alors plus de « Maîtresse », plus de vouvoiement, plus de posture de soumission à mon égard ! Je ne t’avais rien demandé, moi, sinon d’être discrète, et tu m’as trahie.

— J’étais en mission, ma chérie.

Elle exposa ce dont elle était chargée : Christian lui avait suggéré d’initier sa soumise aux plaisirs entre femmes. Mouna, la voyant nue dans le petit salon, avait eu envie d’elle. Voilà pourquoi elle avait accepté et elle ne le regrettait pas !

Mouna effleura du bout des doigts les parties enflammées du corps de Monique.

— Ça a l’air impressionnant, mais ce n’est que superficiel, dit-elle, rassurante. Toutes ces traces vont rapidement disparaître. Je vais te masser doucement et t’appliquer une pommade apaisante. Allonge-toi sur le ventre.

Monique fit ce qu’elle lui dit, en s’appuyant sur les coudes afin d’éviter que sa poitrine soit en contact avec le drap.

— Tu as beaucoup souffert ? demanda la Noire en se penchant sur les fesses tuméfiées.

— Oui, naturellement ! Tu n’as jamais été fouettée, toi ?

— Jamais comme cela, en tout cas, mais j’en ai vu d’autres, et je sais que ce n’est rien qu’un moment pénible à passer.

— Explique-moi maintenant tout de A à Z, je veux comprendre ! Déjà, je sais que Christian est ton amant…

— L’un de mes nombreux amants, oui. Comment l’as-tu appris ?

Monique lui raconta comment elle les avait surpris l’autre jour, au bureau, mais omit de préciser qu’elle avait aussi entendu leur conversation.

— En réalité, tu n’es pas femme de ménage !

Mouna secoua la tête. Non, c’était seulement une mise en scène. Il fallait trouver un scénario plausible pour qu’elle puisse faire semblant de surprendre la secrétaire nue, dans une posture de soumission. Bien sûr, elle n’était pas entrée par hasard. Tout avait été imaginé et orchestré par elle et par Christian. L’histoire du contremaître était fausse, elle aussi, Mouna l’avait empruntée à un scénario de film dans lequel elle avait joué. Il fallait que Monique la prenne en pitié en tant qu’elle était, elle aussi, une esclave sexuelle à la merci de son chef. Christian avait trouvé l’idée excellente, il avait même ajouté que sa secrétaire avait du cœur et qu’elle réagirait dans le sens qu’il attendait.

— Il te désire, tu sais, ajouta Mouna, tu lui plais, mais il te veut soumise et très docile.

— Mais toi, qui es-tu exactement pour lui ?

— Une copine parmi d’autres, il a des actions dans la société de production qui m’emploie et nous nous sommes rencontrés sur un plateau de tournage. Mon métier à moi, c’est actrice porno, je joue dans des films X, Christian m’a vue en action. Je faisais une séquence très hard avec trois acteurs en même temps, quand il s’est pointé sur le plateau, et il a eu envie de coucher avec moi.

— Ça, je peux comprendre, soupira Monique, mais pourquoi t’avoir choisie, toi, pour me draguer ?

— Parce qu’en tant qu’actrice, je suis bisexuelle et complètement décomplexée : j’adore le sexe sous toutes ses formes, autant les filles que les hommes ou les deux mélangés, J’ai pris beaucoup de plaisir à t’initier, figure-toi, et tu as été très bonne élève…

Monique ronronnait sous les douces caresses de la masseuse. Les doigts de celle-ci s’aventuraient savamment entre les cuisses de la blonde que les coups de fouet avaient épargnées.

— Je comprends, dit Monique, il fallait que ma soumission ait un témoin pour que je me sente encore plus humiliée, mais pourquoi as-tu joué à l’esclave avec moi ?

— En tant qu’actrice black, on me propose assez souvent des rôles d’esclave, et Christian le savait. En te faisant croire que je voulais être la tienne je t’apprenais en fait les mots, les gestes, les postures qui vont avec le statut de soumise, voilà la raison.

La Noire ajouta qu’elle ne se présenterait jamais chez Monique pour faire le ménage, mais qu’elle voulait bien revenir pour qu’elles fassent l’amour ensemble.

La blonde, pour toute réponse, lui prit la main, la posa sur son sexe.

— Quand je serai en état, Mouna… Tu n’es pas la seule à qui mon Maître veut me prêter, reprit-elle, il a chargé Nathalie de mon « éducation ».

Mouna approuva du menton. Nathalie était une vraie dominatrice avec ses clients et clientes, mais ne couchait jamais avec eux. Avec ses amants, elle se comportait très différemment. On aurait dit une autre femme.

Mouna approcha ses lèvres des fesses de sa protégée, et glissant sa langue dans la raie de celle-ci, titilla l’anus de la pointe tout en fouillant son vagin suintant de mouille.

— Oh, c’est trop bon ! murmura Monique.

Elle revit la Noire bouffer avec avidité le cul de Christian. Et elle se prit à espérer qu’un jour, elle pourrait le lui faire à son tour. Il était son Maître absolu. Et elle le vénérait.

Elle laissa Mouna la câliner, lui prodiguer les attouchements les plus intimes, puis à un moment, elle relança la conversation :

— Es-tu également au courant de ce que m’a fait Roxane ?

— Oui, Christian m’en a parlé.

Un peu plus âgée que lui, Roxane était une amie d’enfance de Barnier. Elle avait fait son éducation sexuelle. Il y avait vingt-cinq ans de cela, mais ils étaient restés très proches. Roxane avait fait des études de médecine, mais n’était pas allée jusqu’au diplôme, du moins en France : elle avait suivi en Suède une formation spécifique de sexologie appliquée et obtenu un certificat de maîtrise. L’éducation sexuelle des autres avait toujours été sa grande passion.

— Parle-moi maintenant de ton job. S’exhiber nue en public ou encore se faire baiser devant témoins, ce doit être très dur à accepter ?

— On s’habitue à tout : à mes débuts dans le porno, ce n’était pas le fait de savoir que le film serait visionné par un nombre important de personnes qui me dérangeait, c’était la présence de techniciens autour de moi, alors que je m’envoyais en l’air devant eux. Maintenant, ça ne me fait plus rien.

— Ils restent toujours impassibles les techniciens, dans ces moments-là ?

— Pas toujours… Mais il n’y a jamais d’incident, l’ambiance reste très professionnelle.

— Tu n’as jamais eu de rapports avec l’un d’eux ?

— Si, mais on fait alors notre affaire après le tournage, une fois les caméras coupées et le plateau évacué. J’ai fait l’amour aussi avec des maquilleuses et des scriptes, mais cela n’a jamais entravé la bonne marche de l’équipe.

— Et tu gagnes beaucoup d’argent en faisant ce métier ?

— Disons que je gagne bien ma vie, mais je ne fais pas cela uniquement pour le fric. J’aime le sexe et je suis capable de jouir sur un plateau. Si ça t’intéresse, je peux en parler à Christian et à mon producteur attitré…

— Non, je ne veux pas que mes dépravations sexuelles soient connues de tous ! J’ai une famille et des relations amicales qui ignorent tout de ma vie privée.

— Je ne te croyais pas si pudique ! la taquina l’actrice noire.

Les deux femmes se levèrent pour aller à la cuisine mettre de l’eau à chauffer.

— Je vais te masser les seins avec du thé tiède mélangé à du miel, annonça la Noire, puis je te les lécherai doucement, ça calmera tes brûlures, tu verras.

Quand le thé fut suffisamment refroidi, elles déposèrent une épaisse serviette de bain sur la moquette, s’agenouillèrent face à face. Mouna versa délicatement le liquide sur la poitrine pulpeuse de son amante, massa ses seins avec une tendresse plus qu’affectueuse et lécha en l’effleurant à peine l’épiderme rougi. Monique ferma les yeux ; c’était doux, et terriblement sensuel. Après cela, elle recouvra une sensation de bien-être.

— Tu aimes ? murmura la lécheuse.

— J’adore… Le thé tiède, il fallait y penser, il n’y a qu’une femme comme toi pour avoir une idée pareille ! Les hommes sont beaucoup plus brutaux… hélas !

— D’où l’avantage de la bisexualité, ma chérie.

Mouna lui proposa de lui faire le même massage sur les fesses.

— Je voudrais pouvoir flotter en apesanteur et sentir ta langue et tes mains partout sur mon corps !

— Si tu aimes être en suspension, écartelée en l’air et offerte à tous les câlins, tu peux le demander à Nathalie, s’amusa Mouna, elle a tout l’équipement pour cela…

Mouna lui tendit alors un DVD dans lequel elle jouait. Il avait été tourné en partie chez Nathalie, on la voyait jouer son rôle de dominatrice, tandis que Mouna était son assistante nymphomane. Dans une autre séquence, la Noire jouait le rôle d’une esclave soumise à un couple.

— J’ai cru comprendre que Christian attendait aussi cela de moi, fit Monique.

— Bien sûr, c’est dans tes nouvelles attributions ma chérie. On va regarder le film ensemble, tu verras comme c’est instructif.

Mouna fit dérouler la bande vidéo jusqu’à la première séquence à trois dans un lit : un beau type brun s’accouplait avec une superbe blonde à la poitrine visiblement siliconée et leur esclave noire s’agenouillait entre les cuisses de son patron pour lui lécher les fesses et titiller l’anus de la pointe de sa langue experte. Elle lui lapait les couilles aussi, alors qu’il besognait sa supposée épouse, et elle caressait les deux corps emmêlés.

Si elle participait en assistante à leurs ébats, ses Maîtres, quant à eux, semblaient l’ignorer. Mouna changeait de position en fonction des leurs, se glissait sous un ventre et entre les cuisses, ou encore se coulait sur un dos, offrant ses mains, sa bouche et sa langue aussi bien à la verge puissante de l’étalon qu’à la fente trempée de sa partenaire.

— Sa queue ressort du cul de la femme et tu la lui suces ? s’étonna Monique. Ça ne te dégoûte pas ?

— Pas dans un tournage porno : nous prenons tous des lavements anaux et rectaux avant de tourner ce genre de scène, ce qui fait que le côlon est propre et même aseptisé, et que la verge n’en ressort pas souillée. Christian aime ça, Nathalie sait pratiquer un bon lavement, tu auras à le faire un jour avec eux.

Elles arrivaient à un moment de la scène où le Maître pénétrait son esclave en la couchant sur le dos. La Maîtresse s’assit alors sur le visage de Mouna pour se faire lécher en même temps.

— Ah, tout de même, il te baise aussi !

— C’est la récompense à laquelle tu as droit si tu t’es bien comportée pendant qu’il honorait son épouse.

Elle précisa que Tony était un de ses partenaires réguliers, tout comme Jenna, qu’elle adorait brouter.

— Vous êtes magnifiques, tous les trois ! fit Monique.

— C’est l’avantage du porno chic : les mecs sont beaux et bien montés, ils assurent un max, et les filles sont triées sur le volet, hyper-bien foutues et ultra-chaudes.

CHAPITRE XII

Ce fut sans appréhension que Monique, le lundi matin, regagna son poste de travail. Elle se sentait mieux après les confidences de Mouna, réconfortée par l’affection bien réelle que celle-ci lui portait, rassurée aussi du fait qu’elle comprenait mieux ce qui lui arrivait.

Elle fut convoquée dans le bureau de Christian Barnier vers dix heures du matin et le trouva détendu, mais toujours aussi distant.

— Comment vas-tu ce matin ?

— Bien, Maître, je vous remercie.

— Mets-toi nue !

— Oui Maître.

Elle se déshabilla fébrilement, s’offrit en spectacle, le cœur battant. Barnier vint l’examiner de près, sans brutalité, se montrant plus délicat que d’ordinaire dans sa façon de la palper.

— Les marques sont presque toutes estompées, constata-t-il, ça te fait encore mal ?

— Plus maintenant, Maître, grâce à votre amie Mouna. Elle est venue me soigner, hier soir.

— Je sais. Et elle reviendra ce soir, avec moi, cette fois… je veux vous voir vous gouiner. Je veux surtout vérifier tes progrès en la matière, belle esclave…

— Je ferai tout pour ne pas vous décevoir, ô mon Maître bien-aimé, je vous le promets.

— C’est dans ton propre intérêt, ma petite Monique, si tu ne tiens pas à te retrouver dès demain entre les mains de Nathalie. Bon, tu peux te rhabiller et retourner à ton travail.

Elle fut déçue qu’il n’ait pas eu envie d’elle, mais se consola en pensant à la soirée qu’il venait de lui annoncer. Elle se promit de se surpasser ; elle faisait confiance aux talents de Mouna.

Elle se remémorait la leçon du DVD, les explications et les conseils avisés de Mouna. Avoir deux corps superbes à sa disposition, pouvoir les caresser et les honorer de toutes les façons possibles, devoir improviser en fonction des différentes postures qu’ils adoptaient, c’était grisant pour elle qui avait fait une croix sur sa dignité de femme. Elle savait que cette humiliation consentie se transformerait en une jouissance multipliée, et qu’elle aurait beaucoup de cœur à l’ouvrage. La seule perspective vraiment redoutable pour elle, c’était l’indifférence hautaine de son Maître, et la frustration qui s’ensuivait. Monique était prête à accepter toutes les exigences qui lui permettraient d’être en contact avec lui, avec son corps – son sexe.

A midi il l’appela.

— Je suppose que tu n’as rien prévu pour ton déjeuner ?

— Non Maître.

— Bien, tu m’accompagnes !

Une onde de bonheur la traversa ; elle le suivit jusqu’au parking souterrain en frétillant comme une petite chienne qu’on emmène en promenade. Christian, comme d’habitude, conduisit sans lui adresser la parole, gara sa Porsche dans une grande avenue, en sortit sans la regarder. Après avoir hésité, elle pressa le pas pour le rattraper.

Il y avait plusieurs restaurants et brasseries le long du trottoir, mais il entra dans un magasin aux vitrines opaques qui se révéla être un supermarché du sexe : des tenues sexy étaient exposées dès le sas franchi, puis des rayonnages supportant des accessoires érotiques, des rangées entières de DVD X, des livres, des revues, des gadgets à n’en plus finir.

Barnier s’adressa à l’hôtesse d’accueil derrière son comptoir. La fille, une jeune blonde vaguement junky, qui arborait un décolleté rempli avec opulence, lui fit un clin d’œil coquin, avant de se pencher pour lui montrer sa poitrine gonflée.

— En quoi puis-je vous être utile, monsieur ? minauda-t-elle d’un ton aguichant.

— Je voudrais un accès aux salons de visionnage du sous-sol, s’il vous plaît, mademoiselle.

Elle indiqua le prix en dévisageant Monique qui se tenait en retrait, refit à Barnier un clin d’œil salace et lui tendit une petite clé.

— Vous pouvez y rester le temps que vous voulez, et si vous avez besoin de quoi que ce soit, il y a dans chaque cabine une sonnette pour appeler.

L’accès au sous-sol était discrètement dissimulé derrière un épais rideau au fond du magasin, et la clé servait à ouvrir la porte donnant sur l’escalier. Christian s’écarta pour laisser passer Monique, puis referma la porte derrière eux.

L’étage inférieur était plongé dans un éclairage tamisé qui permettait de se déplacer sans risque, mais auquel les yeux devaient s’habituer. De part et d’autre d’un long couloir, dont les murs affichaient des posters de femmes nues et de couples en action, s’alignaient d’une douzaine de portes rouges. Certaines étaient fermées, d’autres, celles qui étaient libres, ouvertes en grand ; quelques-unes s’entrebâillaient. A l’intérieur des cabines dites de visionnage, des couples se draguaient, ou avaient déjà commencé à copuler. En passant devant l’une d’elles dont la porte était entrouverte, Monique aperçut une femme accroupie devant un homme et occupée à le sucer.

Christian la fit entrer dans le premier salon disponible, ne referma qu’à moitié la porte, et lui ordonna de se déshabiller. S’empressant d’obéir, Monique demanda si elle devait fermer la porte.

— Non, fit-il d’un ton impératif.

Elle se dit qu’il voulait sans doute la baiser là, sous le regard de voyeurs. Cette perspective la détendit, l’essentiel étant qu’il s’intéresse à elle.

Pendant qu’elle se dénudait aussi vite qu’elle pouvait, Barnier s’installa dans le fauteuil le plus éloigné de la porte d’accès et ouvrit la petite mallette qu’il transportait toujours avec lui. Il en sortit un collier et une laisse, l’ensemble en cuir rouge.

— A genoux, chienne !

— Oui Maître.

Il lui passa le collier et la tint par la laisse, l’obligeant à se placer de profil par rapport à la porte, les mains croisées dans le dos.

Quelques instants plus tard, apparaissait dans l’entrebâillement un homme d’apparence quelconque, dans la soixantaine, rougeaud, bedonnant. Il interrogea Christian d’un bref regard, puis fixa la nudité de Monique.

— C’est votre chienne lubrique ? demanda-t-il en portant sa main à sa braguette.

— Elle m’appartient, en effet, mais je la prête à qui veut…

— Elle pourrait me tailler une pipe ?

— Naturellement, elle adore ça !

Monique rougit jusqu’aux oreilles en fixant le sol. L’inconnu extrait de sa braguette la chose molle et trapue qui lui tenait lieu de pénis, se branla en soufflant comme un phoque, puis se rapprocha d’elle et agita la chiffe charnue sous son nez.

— Allez, salope, suce ma queue !

Christian, donnant un petit coup sur la laisse, se contenta de dire d’un ton détaché :

— Obéis !

A contrecœur, elle se saisit de la petite chose flasque, puis la massa sans conviction, sans même vouloir la regarder ; elle avait envie de se pincer le nez pour ne pas respirer l’odeur fétide qui s’en dégageait. La « chose » réussit tout de même à prendre consistance.

— Je t’ai dit de me sucer ! s’impatientait le vieux.

Elle le prit en bouche, surmonta son dégoût, entama la plus avilissante fellation de son existence.

— Elle est sacrément bien roulée, s’exclama le type en se penchant pour lui malaxer les seins. Super, ses gros nichons !

— Ma chienne vous suce-t-elle correctement, cher monsieur ?

— Ça commence à venir, ouais !

Monique faillit suffoquer en s’apercevant qu’un autre voyeur s’était incrusté dans la cabine et se masturbait tranquillement. Elle manqua s’étouffer aussi lorsque la verge qu’elle suçait lâcha sa sauce sans prévenir, inondant sa langue et sa bouche d’un sperme visqueux et fadasse.

— Avale tout, salope !

Un nouveau coup sur sa laisse lui fit comprendre qu’elle devait s’exécuter ; elle déglutit péniblement l’éjaculation précoce. L’homme se rajusta, remercia Christian, se contorsionna pour sortir en laissant sa place au suivant.

Une seconde queue, plus convenable, celle-là, se tendit vers ses lèvres. Le client la saisit par les cheveux pour l’inciter à ouvrir la bouche. Monique se mit à le sucer en gémissant sourdement et se laissa peloter la poitrine en même temps.

— Elle suce bien, commenta le type plus jeune, vous ne lui faites faire que ça ?

— Non, vous pouvez l’utiliser comme vous en avez envie.

— L’enculer aussi ?

— Aussi, oui.

Il se laissa gâter quelques minutes, puis la releva d’autorité, la retourna pour qu’elle se penche au-dessus du second fauteuil. Sans se presser, il pénétra sa chatte encore un peu sèche, s’enfonça en elle jusqu’à la garde, commença à limer lentement.

— Elle est marquée, observa-t-il en caressant ses fesses, vous la fouettez souvent ?

— Chaque fois qu’elle le mérite !

— Putain, qu’est-ce que j’aimerais disposer d’une nana aussi docile et aussi belle ! Vous venez souvent ici ?

— Possible…

Barnier ne voulait pas en dire davantage ; l’homme se concentra sur cette aubaine inespérée. Il secoua Monique comme un prunier, la pelota avec une ferveur effrénée, se retira de son vagin, l’encula prestement. L’esclave se cabra en geignant, mais ne se déroba pas à l’outrage accepté par son Maître. Elle était là pour subir tous les affronts et toutes les humiliations publiques, elle subissait tout avec résignation.

Quatre clients se succédèrent dans sa bouche et ses deux autres orifices, sans lui laisser le moindre répit ; puis un couple nettement plus harmonieux s’invita dans le petit salon. L’homme affichait une petite cinquantaine alerte. Celle qui l’accompagnait était plus jeune, blonde, assez jolie. Elle avait déboutonné son corsage de soie beige, sorti ses seins d’un volume appréciable.

— Je vous propose mon épouse en échange de votre jolie petite chienne…

— Bien volontiers. Comment vous prénommez-vous, chère madame ?

— Isabelle, ravie de faire votre connaissance…

— Christian, pour vous servir !

Il tendit la laisse au mari, se leva pour enlacer la peu farouche Isabelle, s’emparant aussitôt de sa poitrine nue. Monique, agenouillée, défaisait la ceinture du nouveau partenaire imposé par son Maître. Elle vit alors celui-ci et la prénommée Isabelle se caresser. Exactement ce qu’elle aurait souhaité qu’il lui fît, porte ouverte ou non.

Comme la porte n’était toujours pas refermée, d’autres curieux eurent le loisir d’assister de près aux ébats dédoublés. L’épouse, vite nue, s’installa sur les genoux de Christian. Elle s’empala sur le membre en pleine érection, tout en échangeant de voraces baisers et offrant sa poitrine arrogante. Elle ne cachait pas son plaisir : ses râles lascifs devaient s’entendre dans tout le sous-sol, parmi d’autres à peine plus discrets.

— Tu es contente, mon amour ?

— Oui, Bernard ! Elle est grosse et dure comme j’aime, sa queue, et il me baise bien, tu sais !

— Ça se voit et ça s’entend, ricana-t-il en maintenant le visage de Monique collé à son bas-ventre.

— Elle m’a l’air de bien te sucer, la garce !

— Très bien. On sent qu’elle a été bien éduquée, cette petite truie !

Isabelle et Christian firent l’amour, en changeant assez souvent de position, tandis que Bernard se servait de Monique comme d’un vide-couilles à orifices multiples, sans penser à l’embrasser.

— Je peux lui donner la fessée ? demanda-t-il alors qu’il la sodomisait à couilles rabattues.

— Vous pouvez même utiliser la laisse pour la fouetter…

Le libertin ne se le fit pas redire, mais il se montra bien moins sévère que Nathalie, si bien que Monique ne souffrit que modérément. Mais ses gémissements, ses sursauts aiguillonnaient l’appétit sexuel de son amant de passage, qui redoubla de vigueur. Il fit pivoter sa cavalière, agenouillée en levrette sur le second fauteuil, de façon que son visage s’oriente face à l’entrée et fit signe au plus proche des voyeurs de se servir de l’orifice buccal resté disponible. Ils furent trois autres à s’épancher entre les lèvres de Monique ; elle avala leur sperme comme elle avait fait pour les autres.

Etait-ce l’ardeur de Bernard, les cris de plaisir de son épouse, la succession de bites imposées, ou l’ambiance à la fois torride et sordide de l’endroit, voire tout à la fois ? Elle n’aurait sans doute pas su le dire, mais toujours est-il que Monique finit par connaître à son tour un orgasme qui la libéra de toutes ses préventions.

Christian, qui avait joui à son tour, remercia courtoisement celle qu’il avait très galamment honorée et referma la porte.

— Rhabille-toi, nous partons !

— Oui Maître.

Elle se releva, le visage baissé, la mine humble, pour remettre ses vêtements.

— Tu as compté combien de queues tu as englouties, esclave ?

— Une dizaine, il me semble, Maître, murmura-t-elle.

— Huit, très exactement. Pour un début, c’est correct.

Monique sortit de la cabine à la suite de Christian. Ils passèrent devant la rangée d’hommes qu’elle avait vidangés, et dont les mains baladeuses l’accompagnèrent jusqu’à l’escalier.

— Tout s’est bien passé, monsieur ? demanda la blonde junky avant qu’ils franchissent le sas de sortie.

— Il ne manquait que vous !

— Vous auriez dû me sonner, je serais venue tout de suite !

— La prochaine fois…

Une fois sur le trottoir, il prit enfin Monique par le bras, la guida vers une brasserie pour prendre place avec elle à une table isolée.

— Après tout ce que tu viens d’ingurgiter, je ne sais pas si tu as encore faim, Monique ?

— J’ai surtout très soif, Maître, murmura-t-elle.

Il poussa vers elle la carafe d’eau. Elle prit une salade composée, tandis que Christian s’envoyait un énorme steak-haricots verts et une demi-bouteille de bon vin.

— Elle était très intéressante, cette Isabelle, fit-il d’un ton badin, en voilà une qui sait ce qu’elle veut ! Tu sais ce qu’elle m’a confié ?

— Non, Maître…

— Que j’étais le cinquième type à la sauter en deux heures de temps ! Pas mal, non ?

— C’est beaucoup…

— Ce n’est jamais trop quand on aime ça, Monique, tu n’as pas encore intégré ce principe de base dans ta petite cervelle ?

— Si, Maître. N’ai-je pas été à la hauteur de ce que vous attendiez de moi ?

— Je veux te voir plus convaincante la prochaine fois. Je t’ai trouvée trop timorée avec les premiers, le tout premier surtout !

— Il sentait mauvais, Maître, et sa verge était peu appétissante…

Elle prit conscience qu’elle avait trop parlé, se mordit les lèvres.

— Tu mériterais que je te punisse pour ce que tu viens de dire. Une esclave digne de ce nom, et je veux que tu le deviennes au plus vite, n’a pas à juger de la qualité des partenaires qu’on lui impose : elle se soumet de bonne grâce.

— Oui Maître.

— Rentre au bureau en métro, j’ai un autre rendez-vous à l’extérieur. On se retrouve ce soir chez toi, avec Mouna, vers vingt heures. Tu nous attendras nue, dûment douchée, à genoux dans ton vestibule, la porte non refermée.

Il n’attendit pas sa réponse, se leva pour aller régler l’addition, puis quitta la brasserie sans un regard pour elle, encore attablée. Seule, triste.

ÉPILOGUE

La soirée fut une réussite totale. Monique se surpassa pour son Maître. Elle fit démonstration d’une soumission désormais assumée. Gouiner avec la succulente Mouna fut un long moment de félicité ; et elle voulait ainsi montrer à Christian à quel point elle était mûre pour toutes les formes de sexualité. La Noire, de son côté, se comporta en complice attentionnée, prévenant discrètement Monique dès son arrivée qu’elle venait de faire un lavement anal à leur amant commun, et qu’elle ne risquait donc rien de désagréable pour la seconde partie de la soirée.

La jolie soumise put donc mettre en pratique tous les enseignements du DVD pornographique pendant que Christian faisait l’amour à son actrice fétiche. Il la prit aussi elle-même à plusieurs reprises. Le bonheur intégral.

Avant de repartir au bras de Mouna, Christian Barnier lui dit d’un ton sentencieux :

— Je vous attends demain à neuf heures précises dans mon bureau !

— J’y serai, Maître.

Qu’avait-il encore imaginé pour elle ? se demandait Monique, sans éprouver d’inquiétude. Après tout ce qu’elle avait subi et enduré, après les diverses étapes d’un dressage méthodique par lesquelles elle était passée, plus rien ne pouvait la rebuter.

Elle se fit belle et désirable, moulant sa silhouette dans une robe courte, très près du corps, et généreusement décolletée, se maquilla, se coiffa avec soin, sans excès ni arrogance, en donnant priorité à l’élégance raffinée de sa mise.

Christian Barnier, comme tous les jours en costume-cravate du meilleur goût, se leva de son fauteuil pour venir la saluer à son arrivée dans son sanctuaire managérial.

— Comment allez-vous ce matin, mademoiselle Martin ? Vous êtes ravissante !

— Merci, Maître, je vais bien…

Il l’embrassa tendrement sur les lèvres avant de la corriger gentiment.

— Vous avez déjà oublié que lorsque je vous appelle par votre nom et que je vous vouvoie, le mot « Maître » n’est plus d’actualité ?

— Je vous demande pardon, monsieur.

— Asseyez-vous, chère Monique, je vous demande de signer votre nouveau contrat si vous êtes toujours d’accord sur nos conditions de collaboration, bien sûr.

— Plus que jamais, monsieur.

Il la laissa commencer à lire puis intervint d’une voix onctueuse :

— En réalité, le seul changement concerne votre salaire, mademoiselle Martin, je l’ai doublé à compter du premier octobre.

— Doublé ? s’exclama-t-elle.

— Oui, doublé et même arrondi à trois mille euros net mensuels.

Monique bredouillait d’émotion ; des larmes de joie perlaient à ses yeux.

— Je ne sais comment vous remercier, monsieur, c’est merveilleux !

— Détendez-vous, Monique, ne pleurez pas. Ce serait dommage d’abîmer votre maquillage si réussi.

— Je n’en reviens pas, monsieur, je ne m’attendais pas à tant de générosité de votre part, c’est extraordinaire…

— Je sais tenir mes promesses et je vous dois une explication. Ce que j’attends de vous désormais, en dehors de vos tâches strictement professionnelles, c’est d’être aussi disponible que possible pour m’aider à conclure des contrats auprès de mes clients les plus importants et d’accepter d’être pour eux, le temps d’une soirée ou d’une nuit, la récompense que je leur offre.

— Je suis à vos ordres, monsieur, vous pouvez compter sur moi.

— Pour en arriver là et être certain de votre entière motivation à me servir, il me fallait vous faire passer toute une série de tests destinés à vous apprendre tous les gestes et postures d’une parfaite soumise. Nous y sommes parvenus. Toutefois, je ne saurais trop vous conseiller de parfaire votre éducation auprès de Nathalie et de vous exercer à toutes les fantaisies sexuelles dans lesquelles vous excellez déjà. Mouna vous adore et Roxane est très désireuse de vous revoir au plus vite.

— Je n’y manquerai pas, monsieur.

— Vous voilà donc ma plus proche et ma plus précieuse collaboratrice. J’ajoute que vous toucherez aussi un pourcentage sur les contrats que, grâce à votre dévouement, nous allons signer.

Il marqua un temps de pause en l’observant affectueusement. Il la vit hésiter, se mordre les lèvres, se nouer les mains.

— Vous voulez me dire quelque chose, Monique ?

— Heu, oui, monsieur. C’est au sujet de notre relation particulière…

— Oui, quelle est la question là-dessus ?

— Allons-nous continuer ? Serai-je encore votre esclave, Maître ?

Il lui sourit avant de répondre.

— Je ne dis pas qu’à l’occasion nous pourrions rejouer sur le registre auquel vous semblez tenir, n’est-ce pas ?

— Oui Maître, énormément. Je ne saurais m’en passer…

— Donc, nous le referons de temps à autre, pour varier nos plaisirs. Car nous en aurons d’autres, vous et moi, que je qualifierai de plus normaux ou plus habituels entre un homme charmé et une femme éblouissante. Ce soir, pour fêter cet événement, je vous invite à dîner. Nous serons seuls en tête à tête et ensuite, je nous ai réservé une suite pour toute la nuit, seuls encore. Cette nuit, ma chère Monique, vous ne serez pas mon esclave, mais ma maîtresse au même titre que toutes les autres…

REMY CHARNAT

3.

La Servante asservie

LA LETTRE D’ESPARBEC

Depuis tout le temps que je joue pour la collection « Confessions érotiques », le rôle souvent ingrat mais parfois assez troublant de « confesseur de ces dames », j’ai pu constater, avec une surprise croissante (car tout, dans les médias, nous porterait à croire le contraire) que loin de chercher à s’émanciper chaque jour davantage comme on nous le claironne sans cesse, nos aimables compagnes ne rêvent, bien au contraire, que d’esclavage et de « punitions ».

Les messieurs aiment donner la fessée, les dames aiment la recevoir, voilà quelque chose dont je suis de plus en plus persuadé. Et qu’il y a aussi beaucoup plus de jeunes personnes anales et exhibitionnistes qu’on le croit. Ce qu’il y a de certain, c’est que ce goût pour les punitions est cantonné strictement aux divertissements sexuels. Les dames qui viennent me raconter leur vie aiment recevoir la fessée, subir des humiliations, etc. (vous connaissez comme moi le rituel en vigueur dans les « cérémonies secrètes »), mais seulement en manière de tendre badinage. Dans la vie de tous les jours (et particulièrement quand il s’agit de signer un contrat d’édition), elles savent, je peux vous le garantir, se « défendre » aussi bien, sinon mieux, qu’un homme.

Des lectrices m’ont souvent accusé d’être un vieux pervers sexiste ; dans la vie réelle, prétendent-elles, les femmes ne font pas ces choses-là… Que je sois un vieux pervers, je ne le nierai pas : cela m’apporte tant de plaisir… Mais pour le sexisme, je ne suis pas d’accord. Ce n’est pas parce qu’on fesse une dame, ou qu’on partage ses faveurs avec des amis, qu’on est sexiste pour autant. Sexuel oui, sexiste non. Et comme dirait notre amie Brigitte Lahaie : Honni soit qui mal y pense.

Tout ce long préambule pour m’excuser de vous proposer une fois de plus une sinistre histoire de « punitions ». On trouvera sans doute sévères les corrections que subit cette servante, et que son asservissement propose au lecteur une image bien dégradante de la femme. Rémy Charnat, l’auteur, est un homme charmant; père de deux petites filles, époux d’une jeune femme délicieuse. Rien ne lui serait plus étranger qu’abaisser une femme dans la vie… Mais il a ses fantasmes, comme nous tous. Il a besoin, de temps en temps, de laisser s’échapper la vapeur…

Que ceux qui aiment les histoires à l’eau de rose ne lisent pas ce livre. Il faut sérieusement s’accrocher, par moments, mais Sade non plus ne racontait pas Blanche-Neige. Les « Interdits » sont, je le rappelle, une collection qui s’adresse exclusivement aux ADULTES. Ils sont strictement INTERDITS à toutes les personnes qui ne le sont pas. (Adultes).

Esparbec

CHAPITRE PREMIER

— Francine !

Francine Mercier se retourne. C’est Max, le patron du café où elle travaille comme serveuse depuis son départ du domicile conjugal, qui l’interpelle.

— Francine, vous vous laissez aller. Deux clients se sont encore plaints de vous. Vous leur avez répondu grossièrement lorsqu’ils ont voulu plaisanter. Ça ne peut pas continuer ainsi !

— Je… je suis désolée, se contente-t-elle de répondre.

— Désolée, désolée, mon cul ! rétorque Max avec sa vulgarité habituelle. Je vous ai dit qu’ici, le client est roi. Lorsque je vous ai engagée, je vous avais prévenue. Vrai ou faux ?

— C’est vrai, monsieur Max. Mais je débute et je ne suis pas encore bien habituée à ce travail… Je suis vraiment désolée…

— Je crois, ma petite Francine, que vous feriez bien de trouver autre chose. Je ne peux pas m’amuser à perdre ma clientèle parce que vous avez des sautes d’humeur.

Le petit homme adipeux fixe de ses yeux vert olive la jeune femme blonde atterrée par la menace de son renvoi. Quoi qu’il arrive, Francine ne peut se payer le luxe de perdre son travail. Elle a absolument besoin de son maigre salaire et des pourboires qu’elle se fait. Elle sait qu’il est très difficile de trouver un emploi. Aussi peu reluisant que soit celui-ci, elle tient à le garder.

Voilà trois mois qu’elle a quitté son mari après l’avoir surpris dans leur chambre avec une fille. Sans réfléchir, elle a fui, complètement perdue. Or, Philippe, son mari, en a profité pour faire constater qu’elle avait abandonné le domicile conjugal. Ce salaud avait eu le vice de lui faire porter le chapeau. Maintenant, elle n’est même plus sûre de gagner son divorce.

Elle se fait humble devant l’odieux tyranneau. Elle n’hésite pas à le supplier. Elle sait ce qu’il attend. Elle connaît sa réputation et les bruits que font courir sur lui les autres serveuses.

— Je vous en prie, monsieur Max, ne me renvoyez pas. Je vous promets que cela ne se reproduira pas. C’est vrai, je ferai attention. Vous n’aurez plus à vous plaindre de moi.

— D’accord. Je veux bien vous permettre de rester encore à l’essai. Mais, à la fermeture, vous resterez. Je verrai si vous avez réellement envie de vous corriger.

Francine comprend à ce moment précis que son patron s’est décidé à la mettre à l’épreuve. Elle se demande si ce qu’on lui a raconté est vrai. Elle hésite encore. Elle baisse les yeux. Elle ne voit plus que les escarpins impeccablement cirés et le pantalon bleu marine de Max.

— Alors ? J’attends !, insiste ce dernier, impatienté.

— Oui, monsieur Max, murmure-t-elle à voix basse.

— Bien ! Vous fermerez l’établissement et vous monterez ensuite à mon bureau.

Il est minuit et quart lorsque Francine frappe à la porte marquée « Privé » où Max lui a dit qu’il l’attendrait.

Elle porte la robe noire et le petit tablier blanc orné de dentelle qui sont la tenue des employées de la maison. Elle n’a pas cru devoir se changer. Lorsque ses collègues ont compris qu’elle ne partait pas avec elles, elles l’ont regardée d’un air bizarre en échangeant des sourires moqueurs.

Francine a cru mourir de honte. Seule, l’une des serveuses a semblé la regarder avec compassion.

Les autres, au contraire, semblaient se réjouir que leur compagne, dont elles enviaient la distinction et le chic, soit enfin appelée à faire des « heures supplémentaires ».

— Entrez !

Ce n’est pas une invitation, mais un ordre qu’elle perçoit dans le ton autoritaire de Max qui répond aux coups discrets qu’elle vient de donner. Elle pénètre dans le bureau.

Le petit homme, assis sur un fauteuil pivotant, fume un court cigare. Il regarde sa montre-bracelet, puis détaille la jeune femme sans aménité.

— Vous commencez bien ! Il vous a fallu un quart d’heure pour éteindre et fermer ! Approchez !

Francine s’avance, le visage empourpré et regarde anxieusement autour d’elle.

— Vous savez ce qui arrive aux employées qui font preuve de négligence ? Vous le savez ?

— Je… Je crois.

— Que croyez-vous ?

— Je crois qu’on les… punit.

— Vous avez bougrement raison. Que vous ont dit vos copines au sujet des punitions que je dois donner aux employées récalcitrantes ?

— Mais rien, monsieur Max.

— Vous mentez ! Elles vous l’ont dit ! Répétez-moi ce que vous avez appris. Allez, pas tant de façons !

— Je… Elles m’ont dit que… que… vous leur donniez la fessée…

— Elles ne vous ont pas menti, glousse Max, visiblement enchanté de voir la fière Francine si mal à l’aise.

C’est vrai qu’elle n’est plus aussi arrogante. Elle n’en mène pas large, la belle Mme Mercier.

Mais quel beau morceau aussi. Il la détaille et ses yeux brillent d’une inquiétante lueur. Il évalue les formes pleines, les beaux seins en poire qu’il devine encore fermes, les mollets galbés et les fines chevilles. Ce qui lui plaît surtout, ce sont ses cheveux blonds et bouclés et ses grands yeux bleus. Sans doute doit-il à sa lointaine origine levantine cette attirance pour les belles blondes, un peu mûres, surtout lorsqu’elles sont, comme Francine, d’origine bourgeoise. Il prend, à les soumettre à ses vices, un plaisir décuplé qui est aussi une sorte d’âpre revanche sur ce qu’il est : un petit homme laid et sans éducation mais suffisamment riche à présent pour s’offrir ce qu’il souhaite.

Il repousse son fauteuil.

— Allez, Francine, enlevez votre culotte. Et vos collants, si vous en portez !

La malheureuse est abasourdie par cet ordre brutal. Elle ne croyait pas être si vite confrontée à ce que, pourtant, elle pressentait lorsque son patron lui avait dit de le rejoindre après la fermeture.

— Tout de suite ? questionne-t-elle pour essayer de retrouver ses esprits.

— Oui, ma chère, tout de suite. Je n’ai pas de temps à perdre.

Francine regarde encore une fois son patron, d’un air perdu.

Mais M. Max continue à fumer son cigare, imperturbablement. Il est sûr de lui. Impassible, il attend qu’elle obtempère sans plus attendre. Francine glisse les mains sous sa robe. Sur le côté. Comme pour ne pas dévoiler son ventre. Elle fait lentement descendre son slip et son collant. Un petit slip blanc bien simple. Des collants noirs ordinaires. Elle hésite un instant avant de poser le tout sur une chaise.

— Venez vous allonger sur mes genoux ! ordonne Max, satisfait de la docilité de son employée.

Il sait qu’à présent elle ne peut plus reculer. Elle a déjà été trop loin.

Il ne s’est pas trompé. Elle s’approche lentement tandis qu’il la regarde avec un sourire sardonique. Il saisit les poignets de la jeune femme dans une de ses grandes mains et la fait basculer sur ses genoux.

Lorsqu’elle est en place, Francine sent que l’on relève et retrousse sa jupe, dévoilant ses fesses nues qui se crispent craintivement. Elle se sait vulnérable. Elle devine le spectacle qu’elle offre, ainsi disposée, à ce gros homme vicieux.

C’est vrai que M. Max se rince l’œil.

Il examine attentivement cette chair dévoilée qui est à sa portée et à sa disposition. Il admire en connaisseur les belles fesses rebondies que creusent deux charmantes fossettes ainsi que les cuisses fuselées de la fière Mme Mercier.

Il flatte un moment la croupe qui frémit sous sa main. Il ne le fait pas seulement pour accentuer la peur de la jeune femme, mais pour prolonger l’humiliation qu’il lui impose, lui faire mieux sentir sa condition servile, sa soumission inconditionnée à celui qui tient en main, non seulement son cul, mais encore toute sa personne.

Ainsi, la femme qui s’abaisse à accepter ses désirs abdique toute indépendance, devient sa chose dont il peut désormais user à sa convenance.

Puis, sans transition aucune, il donne une claque retentissante sur l’un des deux globes fessiers qui se contracte trop tard. Un cri sonore s’échappe de la gorge de la femme surprise

— Aaaah ! Aïee… !

Elle essaie de rentrer son derrière. En vain ; déjà la main s’abat sur la demi-lune charnue encore épargnée.

Les claques données avec force alternent sur chacune des fesses, avec régularité, sur un rythme lent qui accroît encore la peur et la douleur de la victime.

Francine se débat, gesticule, ses pieds battent l’air désespérément, son corps gigote grotesquement comme celui d’un pantin déchaîné…

— Aïee… Aaaahrr… Ah… Que j’ai… aïe… mal… Aaah ! Oooh ! Pitié… Noon… Pluus ! Ouille ! Aaah ! Oooohr !

Très vite le magnifique derrière se marbre d’un rose très vif.

Francine renonce à supplier son bourreau. Elle se mord les lèvres jusqu’au sang et ne laisse échapper que de longs gémissements ou des sanglots étouffés.

M. Max continue à lui donner la fessée. Ce qu’il veut, c’est l’entendre crier et le supplier. Il y met de l’acharnement, avec cette science de l’éducation anglaise qu’il pratique depuis si longtemps.

— Allez ! Criez ! Mais criez donc, ma petite Francine ! J’aime entendre votre voix ! Nous sommes seuls ! Gueule, je te dis !

Sous la cruelle dégelée de claques, la malheureuse abandonne tout orgueil et toute pudeur. À chaque coup, elle beugle, crie, implore, supplie sans retenue :

— Aaaah… Ooooh !… Non !… Ar…rê…tez !… Aïee ! Ouiille ! Oooh !… Pitié !… Pi… tié !…

Elle braille, le visage mouillé de larmes, la bouche déformée par ses hurlements. Satisfait de l’avoir ainsi matée, M. Max met fin à la correction. Le silence du bureau n’est plus troublé que par les longs sanglots de Francine dont tout le corps frémit encore de tremblements convulsifs.

Le fesseur pose sa grosse main, largement ouverte, sur le derrière meurtri de sa victime pour percevoir l’ardente chaleur qui s’en dégage. La malheureuse gémit plaintivement à ce contact douloureux, tout son corps palpitant de sensations confuses.

D’abord, la profonde humiliation d’avoir été punie comme une enfant, alors que jamais personne, pas même ses parents, n’a porté la main sur elle. Mais aussi la douleur éprouvée durant la longue volée de claques, douleur qui s’est maintenant estompée, faisant place à une intense chaleur qui irradie dans tout son corps.

Quoi qu’il en soit, sa résistance est brisée. Elle obéit docilement lorsqu’il lui ordonne de se retourner et de rester allongée sur le dos. Il l’aide à changer de position, retrousse sa robe jusqu’à la ceinture, dénudant son ventre. Elle n’essaie même pas de serrer ses jambes qu’elle a dû écarter pour assurer son équilibre.

La grosse main de Max masse lentement le ventre, joue avec les fines boucles de la toison qu’il entortille autour de ses doigts, flatte le haut des cuisses, là où la peau est tendre et douce…

Un frémissement incontrôlable parcourt le corps de Francine, les pointes de ses seins durcissent, elle éprouve une sensation de fournaise dans le bas-ventre. Elle pressent ce qui lui arrive. Cela lui fait peur. Est-il possible qu’elle ait des tendances masochistes, soudain dévoilées et libérées par cet affreux bonhomme qui se repaît de sa défaite ?

Mais déjà les doigts fureteurs poursuivent leur investigation. Ils s’arrêtent un moment à la commissure des lèvres, à la courbure du clitoris autour duquel ils tournicotent. Puis, ils touchent le vestibule, écartent les grosses lèvres, frictionnent les nymphes vite décloses et humides. Ils pénètrent alors la fente, la forant sans ménagement. Index, majeur et annulaire réunis disparaissent, forcent le seuil, car le gros Max aime les prises de possession un peu rudes. Il sait que certaines femmes aiment à être malmenées.

Stimulé par cette première victoire, il susurre des mots crus qui fouaillent Francine, peu habituée à ce genre de délire verbal.

— T’es une vicieuse ! Tu aimes bien te faire branler ! T’es une vraie cochonne. Alors comme ça tu aimes que je te tripote la chatte. Ta moule commence à bâiller. Tu as été bien découlissée par tes amants ou ton mari. Peut-être les deux. Ton mari ? Il a fait du beau travail. Tu verras, une bite d’homme, même si c’est pas celle du mari, ça fait toujours du bien par où ça passe. Tu l’apprendras bientôt.

En dépit de sa honte, Francine, d’elle-même, écarte davantage les cuisses.

Max sait qu’il a partie gagnée. Il l’aide à se redresser et à s’asseoir sur ses genoux. Il la dépouille de tous ses vêtements. Sans hâte. Il aime la docilité dont elle fait preuve, levant les bras pour qu’il ôte sa robe, ou baissant ses épaules lorsqu’il la débarrasse de son soutien-gorge.

La voici enfin, totalement nue, à cheval sur les cuisses courtes de M. Max. Son beau corps dévêtu, aux formes harmonieuses, contraste avec celui de ce petit homme laid, habillé avec soin et qui n’a même pas dégrafé son nœud papillon.

Il caresse les seins arrogants, frotte les mamelons de ses paumes, pince les pointes entre l’index et le pouce. Sous ces manipulations, Francine se trémousse et geint, mais ne cherche pas à se dérober.

Max penche la tête et sa bouche aspire alternativement l’une et l’autre des fraises qui ornent les seins, les suçant, et les mordillant. Ses mains descendent vers l’entrejambe.

Francine ne sait plus trop ce qu’elle fait à cheval sur les cuisses de cet homme qu’elle déteste et méprise. Mais, peut-elle encore le détester et le mépriser alors que ses seins sont douloureux de désir, que son sexe pleure déjà des larmes d’envie, que tout son corps est un brasier ?

Elle sent les doigts atteindre sa fente, l’entrouvrir. Elle se cramponne à l’homme et halète, la bouche ouverte, les yeux clos, l’esprit vide. Elle avale difficilement sa salive lorsqu’il lui dit d’un ton rauque :

— Écarte-toi bien que je puisse bien te toucher dedans.

Il glisse un doigt en elle, furète un moment à l’entrée de la vulve, frôle le clitoris, le débusque. D’une main il masturbe avec une lenteur calculée. De l’autre, il poursuit l’exploration du conduit sexuel, en éprouve la suavité onctueuse, l’élasticité savoureuse, il poursuit impitoyablement le jeu sensuel et affolant, pas seulement pour son propre plaisir, bien qu’il raffole des bagatelles de la sorte, mais pour l’amener au paroxysme du désir et qu’elle réclame la pénétration qui met le point final à la conquête d’une femme, ou plutôt, à sa reddition.

Il fait tourner son fauteuil de sorte que le dos de la jeune femme prenne appui sur le bureau. Elle se laisse aller en arrière, les épaules et la nuque reposant sur le plateau de bois. Dans cette position, Max voit mieux ce qu’il fait. Il suit le mouvement de ses doigts disparaissant dans le sexe, pour en ressortir trempés. Parfois, de l’autre main il saisit le clitoris, le pince et le tiraille. Max dévore Francine des yeux. Son regard se porte sur le spectacle obscène du vagin congestionné, sur le visage crispé aux yeux mi-clos, à la bouche entrouverte, sur les seins palpitants, et le bassin agité de soubresauts.

— Tu aimes ça. Normal, petite, Max sait y faire. Max a dressé pas mal de pouliches. Il en a pas l’air, mais il est psychologue. Avec toi j’ai compris de suite qu’il fallait du doigté. Et le doigté, ça me manque pas. Pas vrai, que ça me manque pas ? Tu ne dis rien ! Tu ne veux pas parler ?

Francine se contente de gémir. Nulle récrimination, nulle protestation, nulle approbation ne franchissent ses lèvres. Pourtant elle est disponible pour une autre étape, décisive, celle-là. Max le sait. Il cesse brusquement de la branler. Toute pudeur abolie, elle pousse un cri de désappointement :

— Oh… non !…

Il se contente de ricaner, content de lui et tout aussi satisfait d’elle. Il glisse ses mains sous les belles fesses et la fait basculer sur le bureau, le cul au ras du bord. Elle reste en place, les jambes écartées, malgré l’inconfort de la position, comme si elle quémandait d’autres caresses ou attendait l’estocade finale.

Avec un calme olympien, Max ôte son pantalon qu’il plie soigneusement et pose sur un coin du bureau, puis il se débarrasse de son caleçon à rayures blanches et rouges. En toute autre circonstance, il serait ridicule avec son veston boutonné, son nœud papillon et sa chemise empesée d’où émergent deux jambes velues. Ici, il est simplement plein de suffisance et sûr de lui.

Les yeux mi-clos, Francine risque un regard vers le petit homme gras. Ses pupilles s’agrandissent. Elle est fascinée par la taille exceptionnelle de sa verge, dont le gland congestionné et violacé lui fait penser au mufle de quelque animal monstrueux. Elle regarde avec une stupéfaction mêlée de crainte ce gros cylindre de chair qui va la pourfendre. Elle ne sait pas si sa chatte, aussi excitée et mouillée qu’elle soit, pourra l’accueillir sans douleur.

— Oh !… Oooh !… je vous en prie !… Faites attention !… Monsieur Max !… S’il vous plaît !… Soyez gentil ! Ne me faites pas mal !… Vous êtes si gros !…

C’est ce dernier mot qui attendrit le bonhomme. Ce compliment le remplit d’orgueil. Il aime que les femmes qui découvrent sa queue lui avouent leurs craintes et reconnaissent qu’elles n’ont jamais vu un tel engin.

Mais les craintes de Francine ne sont pas fondées. Elle ne ressent pas vraiment de douleur lorsque la grosse queue de Max la pénètre. Plutôt une sorte d’inconfort le temps que les parois de son vagin s’habituent aux dimensions impressionnantes de l’engin qui se meut avec une sage lenteur.

Il n’a pas tort d’agir ainsi, M. Max. il connaît bien la sensibilité féminine. Tout en faisant aller et venir sa grosse queue dans la chatte à présent habituée à sa présence, il manipule vigoureusement les seins de la jeune femme, plaquée sur son bureau. Elle a refermé ses jambes autour des reins de l’homme comme pour mieux en profiter, l’empêcher de se retirer, lui interdire de l’abandonner en route. Il sait qu’il a brisé désormais l’orgueil de cette femme et qu’il peut obtenir d’elle une reddition encore plus complète.

Il exige qu’elle parle. Il veut l’entendre dire qu’il a une queue royale. Et elle le lui dit. Il la presse de questions. Et elle répond :

— Oh ! Oui… J’aime votre queue !… C’est la meilleure… La meilleure des queues !… Oui, je ferai ce que vous voudrez… Je vous en prie, je la veux… Oui, je la veux !… Je l’adore !… C’est un engin merveilleux !… Aaaah !…

Pleinement satisfait de lui-même, encore plus que de la bonne volonté de sa partenaire, M. Max lime avec la sérénité qui convient à un baiseur confirmé. Il en est récompensé par les râles de la jeune femme qui tortille son cul en tous sens, va à la rencontre de ses coups de boutoir en décollant ses fesses du bois de la table, en l’étreignant de ses jambes musclées, en s’agrippant à son cou…

Lorsqu’il sent l’orgasme arriver chez sa partenaire, il se détend à son tour. Sa queue enfoncée jusqu’à l’utérus, il ouvre les vannes à son plaisir. Il décharge à gros bouillons dans le ventre en délire.

Francine hurle en sentant le sperme se répandre au plus profond d’elle-même, comme un Canadair lâche sa réserve d’eau pour éteindre un incendie…

Mais éteint-on jamais l’incendie allumé dans le ventre d’une femme ?

CHAPITRE II

Tandis que Francine se tordait de plaisir sous les assauts vigoureux de M. Max, dans un autre quartier de la ville, Philippe Mercier, son mari, s’occupait à sa façon en compagnie de Claire, la secrétaire particulière du sénateur-maire de Montchanoux.

— Vraiment, je ne devrais pas être ici avec vous, dans cette tenue, minaude Claire tout en ôtant sa culotte.

Philippe, déjà nu, tranquillement installé sur le lit, sourit de satisfaction en entendant les propos de cette fausse blonde qui approche la quarantaine.

— Allons, Claire, la gronde-t-il amusé, vous savez très bien que vous aimez vous retrouver ici avec moi, tout autant que j’aime être avec vous ! Maintenant approchez et prouvez-le vite ! D’accord, ma chérie ?

Il attire cette femme aux formes rebondies et l’aide à s’étendre contre lui. Leurs bouches s’unissent dans un long baiser tandis que les seins volumineux de Claire s’écrasent sur sa poitrine velue. Certes la secrétaire n’est plus de première jeunesse. Mais Philippe a bon espoir que cette liaison sera payante pour lui sur le plan professionnel. En outre, sexuellement, c’est une maîtresse acceptable tant elle est prête à bien des docilités pour plaire à son jeune amant.

Cérébralement excité à cette idée, il malaxe vigoureusement le gros fessier de Claire. Très vite, celle-ci est en condition : elle goûte pleinement les savantes caresses de cet homme séduisant qui est la seule aventure amoureuse qu’elle ait eue depuis la mort de son mari, dix ans auparavant. Consciente de sa chance et pleine de reconnaissance, elle couvre à présent de baisers le visage, le cou et la poitrine de son amant que ces démonstrations enchantent.

« Allez, Claire, vas-y, pense ironiquement Philippe qui connaît parfaitement le manège. Il faut toujours qu’elle tourne autour du pot avant de se décider à me tailler une plume. Mais tu y viendras toute seule, ma grosse ! »

La femme n’est plus assez jeune ni assez belle pour que sa vue excite pleinement son amant dont le sexe est loin d’avoir pris ses dimensions optimales. Sa bouche butine amoureusement le ventre de Philippe qui, d’une main négligente, flatte sa chevelure décolorée. Elle pose sa langue sur la verge qui tressaille. Émoustillée par ce premier contact, Claire prend appui d’une main sur le lit. De l’autre, elle caresse la colonne de chair qui se redresse et se raidit. Le regard luisant de gourmandise, elle ne peut dissimuler son admiration. Abaissant son visage, mais les yeux levés vers Philippe dont elle quête l’approbation, elle ouvre la bouche et absorbe le gland cramoisi.

— C’est bien… C’est bon… Très bon, commente-t-il pour l’encourager et la féliciter de son initiative.

Elle le suce avec un appétit féroce, sa salive coule le long de la hampe autour de laquelle ses lèvres vont et viennent avec une lenteur appliquée. Elle respire bruyamment par le nez. Philippe regarde cette bouche qui le pompe avidement. Malgré les dénégations antérieures de Claire, il est persuadé qu’elle a déjà sucé son patron. Oui, cela ne fait pas de doute, c’est grâce à ses talents de suceuse qu’elle a obtenu sa place de secrétaire particulière. Cette idée l’excite.

Se redressant, il saisit à pleines mains les deux grosses mamelles qui ballottent sous ses yeux. Il les palpe, les soupèse, les manipule savamment. Il s’amuse à en étirer les longues tétines. Claire abandonne la verge luisante de salive. S’aidant de ses mains, elle s’accroupit au-dessus du bas-ventre de Philippe. Ainsi disposée, elle exhibe, sans gêne aucune, les grosses lèvres bâillantes de son sexe, bordées d’une épaisse toison noire qui contraste avec les cheveux platine. Puis, lentement, en surveillant attentivement ce qu’elle fait, elle s’empale sur la grosse bite, opérant avec une précision qui contredit le manque d’expérience dont elle se targue par ailleurs. Elle ne peut s’empêcher de gémir lorsque, son sexe ayant absorbé la totalité de la verge, ses fesses reposent sur les cuisses de son amant. Elle tortille son cul comme pour prendre la mesure de l’épais et long pénis qui remplit à ras bord son vagin dilaté.

Les lèvres retroussées par une grimace de plaisir, elle décolle son gros derrière avec une lenteur étudiée et soulève son bas-ventre en un déhanchement voluptueux.

Lorsqu’elle sent que le gland est à la lisière de sa vulve, elle suspend son mouvement et s’empale à nouveau. Puis, sur le même rythme mesuré et régulier, elle va, elle vient, elle va, elle vient, levant et abaissant sa croupe dans l’axe du gros mandrin. Toute concentrée par l’effort qu’elle s’impose, elle ferme les yeux tandis que ses gros seins se balancent mollement.

De temps en temps, non sans malice, Philippe donne un vigoureux coup de reins qui fait sursauter Claire et lui arrache un cri de biche effarouchée. Mais cette initiative est loin de lui déplaire.

— Chéri ! Aaaah, chéri ! Vous avez la meilleure queue du monde !

— Comment le savez-vous, ironise-t-il. Vous les avez toutes essayées ?

— Oh, Philippe, je vous en prie. Ne vous moquez pas de moi. Je ne dirai plus rien !

Si elle est vexée des propos de son partenaire, cela ne l’empêche nullement de continuer à se mouvoir sur la verge qui lui sert de pivot.

« Bien sûr, pense Philippe qui a recommencé à jouer avec les seins luisants de sueur, ce n’est pas le con le plus étroit que j’aie connu. Mais même s’il a déjà été bien ramoné, il a gardé toute sa vitalité. Incroyable ce que cette femme peut juter, je sens mes boules et mon pubis tout trempés de son jus ».

— Ma chère Claire, j’aime votre con, poursuit-il crûment à haute voix. C’est un con expert et hospitalier !

Cette vulgarité, en fait, ne déplaît pas à la fausse blonde. Elle vient à point nommé, comme il l’avait pressenti. Après une dizaine de mouvements, Claire s’empale à fond sur sa queue, se tortille convulsivement en geignant tandis qu’elle sent se répandre en son ventre un geyser de sperme.

Épuisée par sa chevauchée, brisée par un long orgasme, elle se laisse aller sur le corps de son amant tout en s’efforçant de conserver en elle la verge encore rigide.

Ce n’est qu’un quart d’heure plus tard qu’ils émergent lentement de la torpeur où les a plongés le plaisir.

Cela fait trois mois qu’ils se retrouvent ainsi une fois par semaine. Philippe se dit qu’il est temps de placer quelques jalons pour assurer la promotion qu’il convoite.

— J’y pense, Claire, ma chérie, croyez-vous que le maire a déjà étudié les divers projets d’agrandissement de notre complexe sportif ?

— Pas encore. Mais je sais que M. Allanche a une préférence pour le projet Leroy.

— Mais c’est idiot. Le projet Leroy est sans imagination, il ne convient pas à notre ville en pleine expansion. D’ailleurs, Leroy est un vieux con. Je veux dire, ajoute aussitôt Philippe, se reprenant lorsqu’il réalise que l’allusion à l’âge de Leroy peut indisposer Claire qui est à peine plus jeune, je veux dire qu’il faudrait choisir un projet plus moderne, plus dynamique, plus original qui marque vraiment la gestion actuelle du maire.

— Bien sûr, mon chéri, vous n’avez pas tort. Mais M. Allanche estime qu’il n’a de compte à rendre à personne pour prendre une décision.

— Je croyais que vous auriez pu être mon avocate auprès du patron. Vous savez que je connais Duval. C’est un jeune architecte qui a des idées sensationnelles. Vous avez vu son projet ?

— Oh, chéri, bien sûr que je le connais, ronronne-t-elle alors qu’il vient de glisser un doigt fureteur dans sa fente dont il frictionne le sillon encore tout gluant, tout en frôlant le clitoris.

— Vous reparlerez de ce projet au patron ? Allons, Claire, vous avez beaucoup d’influence sur lui, n’est-ce pas ? insiste-t-il en accentuant sa caresse.

— Aaah ! Oui, mon amour, je lui en parlerai. Ce ne sera pas facile… Mais je le ferai ! Je te le promets ! Ah, Ah, Aaah… Oh, tu as encore envie ?

Cette perspective d’une autre séance de jambes en l’air émoustille Claire qui écarte les cuisses pour mieux profiter de la main de son amant.

— Que dirais-tu d’un peu de changement ? Si je te suçais ? suggère-t-il en la branlant avec une ardeur accrue.

Deux de ses doigts barattent la chatte, un autre caresse le clitoris, le dernier s’enfonce dans l’anus.

— Ooooh… si tu veux… mais… je n’ai pas fait ma toilette…

— Pour moi, chérie, tu es toujours fraîche et nette.

Philippe est décidé à ne rien négliger pour parvenir à ses fins. Il pense que s’il donne à Claire un témoignage de son désir, il fera d’elle une alliée solide qui plaidera sa cause avec conviction. Bien sûr, sucer cette grosse femme ne l’enchante guère. Mais quand le vin est tiré, il faut le boire !

Il se glisse entre les cuisses de sa maîtresse. Des deux pouces, il écarte les lèvres rougies et regarde avec un peu d’appréhension la muqueuse toute baveuse. Il enfonce trois doigts dedans par lentes saccades, en forçant avec précaution le fourreau vaginal qui s’élargit. Il se penche alors et aspire le clitoris, le mordillant et le grignotant avec application.

Les reins cambrés, Claire écarte les cuisses. Ses fesses s’agitent spasmodiquement au rythme des coups de langue et du va-et-vient des doigts. Elle se tortille sous la double caresse. Philippe œuvre consciencieusement, s’efforçant d’oublier l’odeur forte de ce sexe qui a dû tant servir.

La bouche toujours accrochée au clitoris, la main à l’aise dans le vagin, il décide de compléter son œuvre. Profitant des ruades de Claire, il glisse un doigt dans la rondelle de l’anus. Cette nouvelle pénétration arrache un hurlement à la femme qui s’agite convulsivement.

Quelle fête pour elle ! À quoi pense-t-elle ? À qui pense-t-elle, la respectable secrétaire particulière du sénateur-maire de Montchanoux ? À son défunt mari ? Aux autres hommes qu’elle a connus ? Qu’importe. Pour l’instant seul compte cet amant expérimenté qui branle consciencieusement ses deux ouvertures et broute son clitoris.

Un long, un puissant orgasme secoue son ventre la laissant pâmée, épuisée, et repue…

Lorsque Philippe se redresse lentement, il sait qu’il peut compter sur elle. La reconnaissance du ventre lui est assurée. Aussi est-ce tout guilleret qu’il se rend au cabinet de toilette pour quelques ablutions nécessaires.

CHAPITRE III

Francine est déprimée, ce matin.

Hier soir, elle a téléphoné à son avocat et appris que Philippe Mercier, son mari, veut accélérer la procédure du divorce. Jusqu’alors elle avait espéré que cette séparation serait provisoire et qu’elle les aiderait tous les deux à repartir du bon pied. Maintenant encore, malgré son cafard et son désespoir, elle ne peut croire au naufrage de son mariage.

Elle en oublierait presque qu’elle est coincée par le gros Max. Pourtant elle sait qu’elle ne pourra échapper au chantage : elle doit absolument garder l’indépendance financière que lui assure son travail à la brasserie.

Le fait que ce qui arrive est ou a été le lot des autres employées ne la console pas. Au contraire. Elle est humiliée d’être traitée, elle, Francine Mercier, comme une quelconque serveuse venue d’une campagne lointaine ou issue d’un faubourg misérable. Elle espère sans y croire que dès qu’il sera parvenu à ses fins avec elle, son patron recherchera d’autres victimes.

Quoi qu’il en soit, elle aurait mieux fait d’être plus attentive à son travail, ce jour-là, et de ne pas se laisser aller à répondre, excédée, à ce client impatient :

— Cinq minutes, j’arrive !

Alors qu’elle achève de rincer une série de verres, Max s’excuse auprès du client puis exige que Francine en fasse autant. Elle obéit, pressentant la punition qui l’attend. Elle plaide la fatigue, demande pardon pour son mouvement d’humeur tout en tortillant nerveusement le torchon qu’elle a oublié de poser.

— Puisque tu ne tiens compte ni de mes conseils, ni de mes remarques, tranche alors Max, je vais prendre les choses en main. Tu es, si je peux me permettre cette expression un peu triviale, du genre « parle à mon cul, ma tête est malade ». Parfait, ma petite Francine, je vais donc m’adresser à ton cul. Tu as compris ? C’est ça ou c’est la porte. Que choisis-tu ?

Tête baissée, Francine contemple la pointe de ses chaussures, s’efforçant de ne pas voir le regard ironique du client qui l’observe en se délectant. La question et la menace la mettent au pied du mur. Ce n’est pas compliqué : si elle veut garder son travail, elle n’a pas d’autre solution que de se plier à la volonté de Max.

— Je choisis la correction, murmure-t-elle d’une voix mourante, désemparée d’être ainsi humiliée devant un client.

— Dans ce cas, tu vas monter et attendre que je vienne te donner la fessée que tu as méritée. Va, je ne veux plus t’entendre.

Francine subit l’algarade de son patron avec un air de chien battu. C’est presque avec soulagement qu’elle disparaît dans l’escalier sans demander son reste.

La voici seule à l’étage. Du bureau de Max où elle attend, elle voit par la fenêtre l’avenue grise sous la pluie qui dégouline le long des vitres. Le temps lui-même est au diapason de son moral, terne, sans soleil ni espoir d’éclaircie.

Elle est mal à l’aise. Elle craint l’arrivée de son patron, qu’elle sait inéluctable, mais elle a peut-être davantage peur de voir surgir madame Louise, la femme de Max. Elle ne voit pas comment elle pourrait expliquer sa présence ici. Soupçonneuse comme elle est, cette vieille chipie l’accuserait des pires choses.

Francine jette un coup d’œil à sa montre. Voilà plus d’un quart d’heure qu’elle est là. Cette attente l’angoisse, et lui serre la gorge. Elle passe sa langue sur ses lèvres sèches et serre nerveusement les poings.

Un craquement dans l’escalier. Son cœur bat à se rompre. La porte s’ouvre brutalement. Elle est presque soulagée en voyant que Max est seul. Elle avait craint qu’il n’amène le client avec lui. Il a les yeux striés de sang. Elle comprend aussitôt qu’il a bu. L’idée d’être livrée sans défense à un homme saoul lui répugne et l’épouvante. Non sans peine, le gros Max va prendre place dans son fauteuil où il se laisse tomber comme une masse. Il observe la malheureuse de ses yeux porcins, sans dire un mot. Il récupère lentement, essayant d’émerger des vapeurs de l’alcool.

— Tu vas commencer par enlever le haut, ordonne-t-il d’une voix sarcastique.

Les mains tremblantes de honte, Francine déboutonne son chemisier, le fait glisser le long de ses bras. Son geste l’oblige à cambrer la taille, mettant en relief ses seins imparfaitement voilés par les bonnets d’un soutien-gorge en nylon blanc. Elle a conscience du spectacle qu’elle offre déjà. Elle se demande pourquoi elle est aussi gênée. Elle s’est déjà dénudée devant lui. Elle comprend que Max prend plaisir à imposer à ses victimes ce déshabillage progressif qui leur donne l’impression de consentir à leur propre humiliation. Elle dégrafe son soutien-gorge qui va rejoindre son chemisier sur le sol. Malgré elle, elle sent les fraises de sa poitrine s’ériger et durcir. Dans le regard de Max, elle lit l’infâme plaisir de la reluquer en toute impunité.

— Approche.

La voix altérée de son patron met fin aux réflexions de Francine qui se hâte d’obéir d’un pas mal assuré.

— Plus près ! ajoute-t-il.

Elle est à présent à cinquante centimètres du gros Max, entre ses courtes jambes qu’il a écartées après avoir fait pivoter son fauteuil d’un quart de tour. Elle tremble sous le regard brûlant qui la fixe.

— Tu es bien foutue. Tes nibards sont gros, mais ils tiennent bien. Tu rougis ? Tu as honte ? Il n’y a pas de quoi. Je t’ai déjà vue à poil. Tu te montreras davantage quand je te le dirai. Peut-être même que je permettrai à des amis d’admirer ton corps et de s’en servir. Ne proteste pas. Tu n’as rien à dire, si je ne te demande rien. Tu es assez belle pour ne pas craindre de te montrer. D’ailleurs tu dois apprendre que ta beauté ne sert à rien si tu n’en fais pas profiter les autres. Tu es beaucoup plus excitante quand tu es à demi nue. Beaucoup plus impudique… Et j’aime voir ta honte quand je te parle de ton cul et de tes nichons. J’aime que tu saches que je peux en faire ce que je veux. Je veux les palper, les soupeser, les caresser, les pincer, les mordre.

Déjà Max a posé ses grosses mains sur les globes de chair qu’il triture et malaxe. Il s’amuse à les déplacer, tantôt vers les épaules, tantôt vers le milieu, vers le bas puis le haut, avant de les laisser reprendre d’eux-mêmes leur place naturelle. Il en effleure les mamelons, les stimule du bout des doigts ou les tord avec méchanceté.

Sous ce traitement, Francine se crispe et frissonne, haletante et déjà excitée. Malgré la situation elle n’est pas insensible à ces caresses qu’elle subit d’abord mais qu’elle ne peut s’empêcher de goûter, à présent, malgré elle…

— Penche-toi.

Lentement, elle se courbe, rapprochant son buste du visage de Max qui la dévisage avec une lueur cruelle dans le regard. Il pose les lèvres sur une des aréoles bombées et l’aspire par succions appuyées et rapides. Ce titillement fait se gonfler la fraise érectile. Puis Max tète l’autre nichon. Francine a l’impression que son sein s’allonge démesurément, aspiré par la bouche de Max qui en mordille la pointe au passage. Cette succession de souffrances fugitives et de suaves caresses exacerbe les sens de Francine qui, affolée d’excitation, ne peut réfréner les gémissements que lui arrachent suçons, morsures et pincements.

Elle ne se dit même plus que cet homme n’est qu’un jouisseur sadique qui se joue d’elle en échauffant son corps pour mieux la préparer à d’autres abandons. De cela, elle ne se soucie pas. Elle a abdiqué tout orgueil, toute pudeur. Elle n’éprouve plus qu’un besoin dévorant de nouvelles caresses…

— Redresse-toi. Et enlève le bas.

Francine ôte sa jupe, puis l’élastique du slip et des collants, elle, les fait glisser le long de ses hanches et de ses cuisses. Elle enjambe la lingerie dont elle vient de se défaire et la ramasse. Max lui prend le tout des mains et le pose sur son bureau sans quitter son sexe des yeux. Les boucles soyeuses de la toison décorent les pourtours de la vulve aux replis roses et humides.

— Tourne-toi, lentement.

Ainsi placée, elle lui présente ses fesses. Il les palpe doucement, en effleure la peau sensible, en estime la chaleur du bout des doigts, apprécie le jeu des muscles dont il perçoit les réactions instinctives.

— Détends-toi un peu, lui recommande-t-il, la sentant crispée. Mets tes mains sur ta tête. Écarte les jambes.

Comme un automate, elle obéit à chacun de ses ordres. Elle a renoncé à résister. D’ailleurs elle ne se contente pas de subir. Elle a la conscience vague qu’au plus profond d’elle-même elle savoure sa propre dépravation…

— Regarde-moi… Non, ne tourne pas la tête ! Fais-moi face !

Elle pivote à nouveau. Elle garde les mains sur la tête, ce qui a pour effet de projeter sa poitrine en avant. D’elle-même, elle disjoint les cuisses, mortifiée par sa propre docilité, le visage empourpré, les yeux brillants de larmes. Désormais, elle ira aussi loin qu’il le voudra.

Elle frémit de la tête aux pieds lorsque les mains de Max remontent le long de ses cuisses déjà moites, disjoignent les grandes lèvres… Tout son corps vibre lorsque deux doigts s’emparent de sa crête de chair, titillant et pinçant la hampe du clitoris. Deux autres doigts pénètrent sa vulve copieusement lubrifiée, la forent et la fouillent profondément.

À la honte de Francine se mêle un sentiment de culpabilité ; mais cela ne l’empêche pas de se cambrer pour mieux s’offrir. Max rit méchamment en constatant le résultat de ses manipulations. Il la questionne avec insistance :

— C’est bon d’être tripotée, n’est-ce pas ? Tu la sens ma main dans ta fourche, salope ? T’es pleine de mouille. Tu jutes tellement que ça te coule jusqu’au trou du cul. Tiens, et si je le visitais celui-là… Oh ! mais ça rentre bien. Tout l’index dans ton oeillet qui se resserre pour le retenir. Mais, réponds-moi, vicieuse !

Le corps agité de tremblements, les genoux pliés, la gorge serrée, Francine détourne son regard en protestant :

— Non… Je n’aime pas ça… Vous me forcez à vous… subir… Non… Aïe, vous me faites mal ! Non pas là… je vous en prie… Pas dans le derrière… C’est sale… Je veux pas… Aaaah !

Francine se mord les lèvres pour ne pas hurler de plaisir. La volupté l’emporte sur la répulsion.

Le patron s’amuse un moment de voir l’excitation où il a mis sa victime. Puis, pour tester sa soumission, il lui met sous le nez ses doigts imprégnés de sucs.

— Lèche ! ordonne-t-il.

Elle sort la langue et recueille sans réticence le liquide douceâtre, résignée à se plier aux volontés de cet homme.

— C’est bien. Tu es une bonne petite esclave. On fera quelque chose de toi. Maintenant mets-toi à genoux en me tournant le dos. Allez, fais ce que je te dis.

Tout en parlant, il ouvre le tiroir de son bureau et en sort un martinet. Elle détourne la tête. Certes, elle se doutait que Max chercherait de nouveau à assouvir ses tendances sadiques. La fois précédente, la fessée avait été plus humiliante que douloureuse. À présent, elle a peur, réellement peur, de l’épreuve qu’il veut lui infliger. Mais, par orgueil, elle se retient de supplier et d’implorer son bourreau. Elle devine qu’elle ne pourrait pas l’attendrir, et qu’il prendrait plaisir à l’entendre crier pitié.

Aussi, le cœur serré et le corps tenaillé par la peur, elle se prosterne en tournant le dos à Max.

— Ouvre les cuisses. Tends bien ton cul en cambrant tes reins.

Elle écarte ses genoux et soulève les fesses. Ainsi ployée, elle ne cache rien de son intimité. Max admire longuement le succulent tableau qu’elle lui offre. Il ne se lasse pas de détailler les belles fesses charnues crispées par la peur dont la peau fine se hérisse d’appréhension. Entre elles, il devine la petite pastille brune de l’anus et plus bas à l’intersection des cuisses, la fente entrouverte et luisante avec sa bordure de poils blonds… Il ne peut s’empêcher d’y porter à nouveau la main. Il lui palpe les fesses, fait aller et venir deux puis trois doigts dans le vagin qu’il explore avec vigueur. Penché sur la jeune femme, son corps replet plié en deux, il doit fouiller un moment pour retrouver le minuscule aiguillon du clitoris qui s’est contracté. Il s’attarde à le stimuler à nouveau.

— Dis que tu aimes ça, être traitée comme une chienne, dis-le, grogne-t-il.

— Non… oh non… j’ai honte ! C’est affreux ce que vous me faites… s’il vous plaît… Oh, monsieur Max, laissez-moi. Je me dégoûte de vous avoir cédé. Jamais, non jamais, je n’aurais dû accepter que vous me touchiez. Vous n’avez pas le droit… d’abuser… Aaah… oui…

Malgré ses dénégations obstinées, Francine se trahit, éperdue de plaisir. Max la force à confirmer sa défaite :

— Dis-moi que tu aimes ça ! insiste-t-il impitoyablement.

— Oui… oui… j’aime ça… Faites ce que vous voulez… Oui, c’est bon… caressez-moi encore… Je ferai… ce que vous voudrez mais, s’il vous plaît, n’arrêtez pas maintenant… Aaah… c’est bon.

— Dis-moi que je peux te donner la correction que tu mérites. Dis-moi que tu as besoin d’être punie… que tu veux que je te fouette !

— Oui… oui… vous pouvez me punir… vous pouvez me corriger… Oui… je veux être fouettée… Mais s’il vous plaît, pas trop fort.

— Ça, ma petite, c’est à moi d’en juger. Tiens, voilà pour commencer.

D’une brusque détente du bras, il envoie les lanières du martinet sur le postérieur tendu. Francine sursaute et pousse un cri de douleur. Elle se raidit pour se préparer à recevoir la prochaine cinglée. Mais Max, malgré sa vulgarité, est un raffiné. Il sait que l’attente peut être plus pénible que les coups eux-mêmes. Il se redresse et dépose le martinet devant la femme toujours recroquevillée. Il recule jusqu’au mur.

— Demande-moi de continuer ta punition, puis ramasse le martinet avec tes dents et apporte-le-moi. Allez, ne sois pas si timide !

— S’il vous plaît, continuez ma punition… Mais je vous en prie, ne soyez pas trop cruel.

Il sourit en entendant cette prière dont il n’a pas l’intention de tenir compte.

Résignée, Francine saisit l’objet de son supplice avec les dents et l’apporte à son maître comme le ferait un chien bien dressé.

— Retourne-toi ! Je vais corriger ton cul et lui donner des couleurs.

Il cingle la croupe dodue à bras raccourcis. La peau se colore de rose vif puis de rouge sous la vigoureuse flagellation. Les lanières du fouet s’abattent en cadence, marquant de rayures écarlates la chair qui tressaute et ondule. Rien de tel pour mater une femme indocile, ou pour cultiver ses tendances masochistes, qu’une fessée méthodique, qui répartit également les cinglades sur l’une et l’autre fesse. Ainsi chaque coup porté a sa raison d’être, ce qui n’est pas le cas si on se contente d’assener, sans discernement, une grêle de coups désordonnés.

Les yeux noyés, la bouche tordue par la souffrance, Francine ne peut retenir ses plaintes et ses cris :

— Aïe… Aïe… Aaaahr… J’ai trop mal… Ça me brûle… Noon… Plus… Plus… Arrêtez… Je vous en prie… Aïe… Plus… Pitié…

Ce ne sont pas ses supplications qui arrêtent Max. Simplement, il en a terminé. Aujourd’hui, il a prévu de distribuer douze coups sur chaque fesse. Lorsque le compte y est, il suspend la flagellation.

Il sait qu’il a brisé en elle toute velléité de résistance.

En effet, lorsqu’il lui ordonne de le suivre dans sa chambre en marchant à quatre pattes, il n’a pas besoin de répéter son invitation. Elle l’accompagne sans rechigner. De même elle grimpe sur le lit où elle s’accroupit, cuisses largement ouvertes comme il le lui demande. Elle n’a même plus honte de présenter ses fesses encore rubicondes de la récente raclée.

Elle reste à quatre pattes, immobile, attendant le bon vouloir de son maître. Elle espère qu’il va enfin la prendre. Dans l’état d’excitation où elle se trouve, elle a besoin d’être rapidement comblée et satisfaite.

Mais il a autre chose en tête. Il lui écarte les fesses et après avoir passé son doigt dans sa chatte engluée, il l’introduit dans l’anus qu’il baratte soigneusement. Francine ponctue chaque mouvement de petits cris plaintifs. Dès qu’il estime le goulot suffisamment assoupli, Max se contente d’humecter sa queue dans la gaine vaginale. Il ordonne à Francine d’écarter d’elle-même ses fesses, ajoutant :

— Je vais t’enculer. C’est pas ta chatte qui m’intéresse aujourd’hui. Tu dois être punie. Si tu ne sais pas jouir de ce côté, tu n’auras qu’à te branler après le travail.

CHAPITRE IV

Le lendemain, lorsque Francine prend son service, elle est d’autant plus mal à l’aise que la femme de M. Max est là. Mme Louise Perot est à la caisse. C’est une fausse blonde boulotte, trop maquillée, dont les vêtements coûteux ne parviennent pas à dissimuler la vulgarité. Les bijoux qu’elle porte avec ostentation, loin de la mettre en valeur, la transforment en vitrine de bijoutier.

Tout sucre tout miel avec les clients, elle s’adresse aux employées avec une voix de rogomme éraillée par les cigarettes – des Gitanes sans filtre – qu’elle fume continuellement.

Lorsqu’elle est là, M. Max évite toute familiarité avec les serveuses et fait le joli cœur auprès de sa femme. On dit que la brasserie est au nom de Mme Louise et qu’elle l’a acquise avec les économies faites après des années de bons et loyaux services rue de Provence. C’est là qu’elle a rencontré Max qui était, lui, un julot casse-croûte sans envergure, qui flambait l’argent de sa gagneuse.

Mme Louise surveille son mari de très près, ce qui explique qu’il se tienne sur ses gardes lorsqu’elle est là. Il lui cache soigneusement ses fredaines. À sa façon, M. Max qui, chez lui, ne porte pas la culotte, prend sa revanche, dès qu’il le peut, avec ses salariées.

Francine s’en veut d’avoir cédé la veille à son patron. Elle se demande si, en refusant de le rejoindre dans son bureau, il aurait osé la mettre à la porte. Elle aurait peut-être pu lui tenir la dragée haute. Ce Max n’est après tout qu’un pauvre type qui abuse de son pouvoir dès que sa femme a le dos tourné.

Elle sait qu’elle s’est pliée à un odieux chantage qui risque de l’entraîner loin. Mais, par ailleurs, elle ne peut se passer de son salaire, aussi médiocre soit-il, ni de ses pourboires. Elle est trop fière pour aller trouver Philippe, son mari, et lui demander une aide financière. Elle se dit qu’il aurait pu faire un geste et lui servir une pension en attendant que le divorce règle cette question. Des pensées contradictoires accablent son esprit tandis qu’elle prend les commandes des nombreux clients qui ont pris place aux tables de la brasserie.

Elle a aimé Philippe et elle l’aime certainement encore. Mais très vite, il a fait preuve de désinvolture et d’indifférence avec elle. Il était pourtant fier d’avoir une femme aussi jolie, qui lui faisait honneur dans les repas d’affaires et auprès des nombreuses relations qu’il entretenait pour faire carrière.

Elle ne l’avait jamais trompé alors qu’il ne répondait qu’imparfaitement à sa soif d’amour, et elle s’était souvent pliée à ses fantaisies. À présent que leur couple bat de l’aile et que la rupture semble inévitable, elle ressent un immense sentiment d’abandon.

Bien sûr, elle a fait preuve d’une complaisante faiblesse vis-à-vis de M. Max qui n’a pourtant rien de séduisant. Il est gras, vieux, chauve, sans éducation et vulgaire. Elle a beau se le répéter, elle est consciente qu’en se servant d’elle comme d’un objet sexuel, le gros Max l’a bouleversée.

Elle s’est abandonnée aux fantasmes sadiques de son patron et comme par magie, sa peur et sa honte, sa douleur et son humiliation l’ont amenée à un plaisir violent qui lui a fait perdre la tête.

Cette pensée la trouble, elle rougit. Elle a si peu la conscience tranquille qu’elle jette un coup d’œil à Mme Louise, craignant qu’elle se doute de quelque chose. Mais non, la femme de Max est très occupée à tenir sa caisse. Francine préfère être prudente car elle redoute Mme Louise qui est extrêmement exigeante, soupçonneuse et sans aménité. Dès qu’elle est présente, l’atmosphère s’alourdit et chacun se tient sur ses gardes de peur de s’attirer des remarques acerbes…

Un quarteron d’habitués joue aux cartes, avec cet entrain communicatif qui suit le renouvellement de pastis bien tassés. Dans un box, au fond, un couple d’une quarantaine d’années savoure le plaisir d’être ensemble… Tous deux se bécotent avec l’indifférence habituelle des amants pour tout ce qui les environne.

Il est à peine trois heures. C’est le moment calme de la journée. Mme Louise vient de partir chez son esthéticienne ; ensuite elle ne manquera pas d’aller dévorer quelques gâteaux dans un salon de thé.

— Fernande, tu t’occuperas de la salle et de la terrasse, dit M. Max à la grande bringue qui, en dehors de Francine, est la seule serveuse cet après-midi. Et ne me dérange pas inutilement, ajoute-t-il en souriant grassement.

— Bien patron !

L’air ironique de la fille prouve qu’elle a compris ce qui va se passer. Elle se rend dans la salle, vérifie les cendriers, passe le torchon ici et là avec une sage lenteur afin de se donner l’air occupé.

— Francine, veux-tu venir, s’il te plaît. J’ai quelque chose à te montrer.

Protégé des regards par la caisse enregistreuse, M. Max a ouvert la fermeture Éclair de son pantalon, libérant sa verge déjà gonflée.

Lorsque Francine se faufile derrière le comptoir, c’est la première chose qu’elle voit. Elle se raidit et rougit en se mordant les lèvres pour retenir un cri de surprise. Si Max a voulu la choquer, il a tapé dans le mille. Il lit dans les yeux de Francine la répulsion, la crainte et la honte. Goguenard, il la fixe jusqu’à ce qu’elle baisse les paupières. Lorsqu’elle ose affronter à nouveau son regard, il l’invite à opérer sans tarder.

— Allons, Francine, nous n’avons pas beaucoup de temps. Il te faut faire vite.

Elle fait non de la tête tout en jetant un coup d’œil sur la salle pour s’assurer que personne n’a remarqué leur étrange manège. Mais non, les amoureux continuent à se peloter, les joueurs sont accaparés par leurs cartes, Fernande observe la rue à travers la porte à doubles battants vitrés.

Francine a un mouvement incontrôlé, comme si elle voulait fuir. Elle a épouvantablement peur. Peur de devoir céder encore à cette fantaisie perverse de Max. Peur de rendre son tablier et de se retrouver à la rue. Peur aussi d’être découverte.

Max est patient. Il attend qu’elle se décide. Il sait qu’un silence glacial peut être plus menaçant qu’un ordre. De son côté Francine sait qu’il n’y a pas d’échappatoire, que son combat est perdu d’avance. Si elle ne cède pas aussitôt c’est pour ménager son orgueil plus que sa pudeur. Elle finit par baisser la tête en un furtif acquiescement.

— Bien, bien, murmure le gros Max qui sourit, l’air débonnaire, malgré l’excitation qu’il ressent à l’idée de se faire sucer là, derrière le comptoir, alors que dans la salle les clients ne se doutent de rien.

— Mets-toi à genoux, tu seras mieux et on ne te verra pas.

Francine passe sa langue sur ses lèvres asséchées par l’angoisse, rentre la tête dans les épaules comme pour mieux se dissimuler et s’agenouille sans bruit.

— Vas-y ! Suce-moi ! Lentement ! Tu peux faire durer, recommande-t-il en posant sa main sur la tête blonde qu’il attire vers son ventre.

Il appuie plus fort pour vaincre une ultime répugnance. Il sent les lèvres chaudes s’entrouvrir pour laisser passer sa queue. Il s’enfonce dans la bouche soumise, remuant un peu pour donner le tempo.

Comprenant que plus tôt Max aura répandu sa semence, plus vite elle sera libérée, Francine se met à l’ouvrage. Elle resserre l’étreinte de ses lèvres et les fait glisser le long de la hampe de chair. Elle lèche le gland avec application, lorsqu’il revient à l’orée de sa bouche, le fouettant du bout de la langue. Elle absorbe le gros chibre jusqu’à la garde. Elle suce avec savoir-faire, étonnant Max qui l’exhorte d’une voix étouffée à le prendre encore plus profondément dans sa bouche.

Elle s’acharne à lui soutirer rapidement sa jouissance, fouaillée par le désir d’en finir au plus tôt, craignant que Fernande ou des clients s’interrogent sur sa brusque disparition. Max la brocarde sans pitié :

— Tu n’as jamais sucé une bite derrière un comptoir ? Ne dis pas que ça te déplaît. Tu y prends goût, ma petite. Ah, je crois qu’un client va entrer… Non, ne bouge pas. Continue à pomper. C’est parfait comme ça. C’est pas mal de se faire tailler une pipe à quelques mètres des clients qui jouent aux cartes sans se douter de ce que tu fais avec moi derrière le comptoir.

C’est vrai que le gros Max éprouve une extraordinaire sensation de puissance, debout devant sa caisse enregistreuse tandis que sa serveuse le suce. Il laisse vagabonder son esprit, se demande ce qu’il pourra encore exiger d’elle, maintenant qu’il la tient bien en mains. Ces idées font encore augmenter sa fièvre.

Francine sent qu’il va jouir pour peu qu’elle accentue ses caresses. Ses lèvres tètent la lourde érection, sa bouche aspire profondément, sa langue frétille contre le gland décalotté. Max a fermé les yeux, sa respiration est haletante, son visage crispé. Soudain, en un frisson convulsif, il éjacule, projetant son sperme en saccades dans les profondeurs de la gorge. Il décharge longuement, obligeant Francine à avaler sa semence à petites gorgées pour ne pas étouffer…

— Ne te retire pas ! Garde-moi dans ta bouche.

Soumise, elle attend que la bite patronale perde sa vigueur et se ratatine dans sa bouche. Puis elle la nettoie avec sa langue. Après avoir jeté un coup d’œil dans la salle, Max l’invite à se relever et à aller aux toilettes réparer le désordre de sa coiffure et de ses vêtements.

Lorsqu’elle se redresse, le visage rougi par l’effort, les commissures des lèvres encore gluantes, elle croise le regard ironique et méprisant de Fernande, penchée par-dessus le comptoir.

Blême de honte, Francine comprend que la serveuse a assisté à la fellation que lui a imposée Max.

C’en est trop, elle s’enfuit aux toilettes, poursuivie par les rires de Max et de Fernande.

Elle se rince la bouche longuement comme pour se purifier. Malgré cela, ses papilles gardent le goût âcre du sperme.

Elle se recoiffe, se demandant avec dégoût jusqu’où elle ira dans la déchéance. Elle a peur de Max, mais peut-être plus encore d’elle-même. Pourquoi n’a-t-elle pas résisté ? Pourquoi a-t-elle cédé si vite ? Elle ne cherche pas à se l’expliquer tant la réponse l’effraie.

Lorsqu’elle vient reprendre son service, le couple d’amoureux est parti. Les joueurs continuent leur interminable partie de cartes. D’autres clients sont entrés. Trois sont attablés, débattant avec animation des mérites comparés du Bayern de Munich et de l’Ajax d’Amsterdam. Un quatrième est accoudé au comptoir et discute avec M. Max, riant d’un air complice aux propos du patron.

Dès qu’il voit Francine, il tourne la tête dans sa direction et la fixe avec insistance, sans la moindre sympathie. C’est le regard d’un maquignon qui examine le bétail.

Mal à l’aise, Francine détourne les yeux. Elle est soulagée lorsque de nouveaux arrivants l’appellent. Elle prend la commande et tire trois verres de bière dont elle ôte le surplus avec une palette. Elle se concentre sur les gestes qu’elle accomplit machinalement, évitant de prêter attention à Max et aux clients qui ont cessé de parler.

Peu à peu la brasserie se remplit. Les deux serveuses ne chôment pas et Francine est heureuse d’être ainsi occupée. Elle a tant à faire qu’elle n’a plus le temps de se préoccuper du reste.

La fermeture approche, il ne reste que quelques familiers qui s’attardent encore en lampant quelques verres avant de se séparer ; Max appelle Francine.

— Tu portes toujours des collants et un slip ? demande-t-il d’une voix neutre.

Elle est si surprise par la question qu’elle ne répond pas.

Il insiste et elle finit par bredouiller

— Euh… oui, monsieur !

— Demain, tu mettras des bas et pas de culotte !

— Mais…

— C’est bien compris ? Ici, les employées font ce que je leur dis. Aucune n’a de culotte. Je veux les avoir disponibles, consentantes et prêtes à l’emploi, si besoin est. D’ailleurs, Fernande va te montrer. Fernande, viens ici une seconde !

L’autre serveuse, qui finissait de vider les cendriers approche avec nonchalance et les rejoint derrière le comptoir.

— Retrousse-toi ! ordonne Max.

Fernande regarde Francine avec une gêne perceptible, puis, penchant légèrement le buste, elle saisit sa robe et la remonte : ses cuisses maigres sont gainées de bas noirs, maintenus par un porte-jarretelles rouge. Elle ne porte pas de culotte, le crin noir d’une toison étroite dissimule mal les grosses lèvres violacées de sa chatte.

—Tu as vu ? triomphe Max.

Francine acquiesce, cherchant le regard de sa collègue pour prendre sa revanche. Celle-ci détourne la tête et ne laisse retomber sa robe que lorsque Max lui en donne l’ordre.

CHAPITRE V

Au fil des jours, en fonction des absences de Mme Louise, l’entrée en esclavage de Francine s’affirme irrémédiablement. Max ne laisse passer aucune occasion d’user de son droit de cuissage.

Il profite des heures creuses pour se faire masturber et sucer derrière le comptoir. Comme Francine ne porte plus de culotte, il ne perd pas une occasion de lui palper les fesses, de lui claquer le derrière, ou d’enfoncer un doigt dans son anus. D’autres fois, il tiraille les mèches de sa toison, agace son clitoris ou sonde son vagin d’un index possessif.

Mais ce qu’il aime par-dessus tout, c’est se faire branler à la sauvette ou se faire tailler une pipe derrière le comptoir.

La présence de consommateurs n’entrave nullement ses exigences lubriques. À deux reprises, alors qu’il discutait le bout de gras avec un client entré en coup de vent, Francine a dû rester dissimulée derrière le zinc et continuer à le sucer.

Épouvantée à l’idée d’être ainsi surprise, elle a redoublé d’ardeur jusqu’à ce qu’il décharge dans sa gorge, le plus dur étant d’avaler sans bruit pour ne pas trahir sa présence.

Un lundi après-midi, après le coup de feu de onze à quatorze heures, une femme entre dans la brasserie après le départ des deux derniers clients. C’est une rousse flamboyante qui doit aller sur la quarantaine. Mince, grande, bien en chair, moulée dans un tailleur-pantalon noir, elle est d’une élégance assez stricte.

Le patron s’empresse d’aller l’accueillir. Visiblement, ils se connaissent depuis longtemps. Max fait les présentations :

— Francine, ma nouvelle serveuse. Mme Schwarzberg, une cliente pour laquelle je te recommande d’avoir des égards.

Francine se sent rougir sous le regard acéré de la nouvelle venue et hoche la tête en balbutiant timidement « Enchantée, madame ! ». Mme Schwarzberg s’installe au fond du café, bientôt rejointe par Max qui apporte deux verres ballon et sa bouteille personnelle de fine Napoléon.

Tandis que Francine s’affaire à essuyer les verres et à les ranger, elle les voit discuter familièrement, chuchoter et rire d’un air complice. Elle ne peut longtemps ignorer, aux regards curieux et narquois que lui lance la femme, qu’ils parlent d’elle. Elle se sent de plus en plus mal à l’aise. Elle imagine très bien ce que peut raconter à son sujet le gros Max. Elle ne sait plus où se mettre, une chaleur subite l’envahit.

C’est le moment que choisit Max pour faire appel à ses services.

— Francine, veux-tu venir passer la serpillière ? Un client a dû renverser son verre.

— Oui, monsieur Max, j’arrive !

Elle s’empresse d’obéir, saisissant la pièce de toile épaisse, elle s’approche d’eux, consciente que les yeux verts mi-clos de l’inconnue sont posés sur elle. Elle pressent qu’un nouveau péril la guette. Max désigne le dallage où s’étale une flaque liquide. Pour l’éponger, elle doit s’accroupir en leur tournant le dos. Elle s’efforce, comme elle porte une jupe courte, de dévoiler le moins possible de ses jambes en se ratatinant sur elle-même.

Mais elle devine que ce nettoyage du sol carrelé sert de prétexte à Max pour affirmer sa domination.

Brusquement, elle sent qu’on lui soulève la jupe et qu’on dévoile ses fesses nues. Comme elle essaie de rabattre le tissu, la voix autoritaire de Max lui ordonne de continuer son travail, de ne pas se laisser distraire pour une vétille. Oui, il appelle vétille le fait d’exhiber sa croupe déculottée aux regards de cette femme !

Mais la vision ne paraît pas suffire à Max et à Mme Schwarzberg. Il est vrai que le fessier de Francine ; assez plantureux, invite aux caresses, voire au châtiment. Pour l’instant, des mains le palpent, en apprécient les rondeurs jumelles, en suivent la fente, vont se perdre entre les cuisses qu’elles forcent à s’écarter, caressent le sexe, le fouillent, le manipulent jusqu’à ce que la liqueur en sourde.

— Pas mal, votre bonniche, rit Mme Schwarzberg, elle mouille facilement. Elle a du tempérament. Et quelle docilité louable. Vous ne m’aviez pas menti, mon cher Max.

Sans doute allait-elle pousser plus loin encore ses tests, mais voilà qu’un client pénètre dans la brasserie. Max rabat promptement la jupe sur le postérieur de Francine.

— Va t’occuper du client, ordonne-t-il avant de reprendre sa conversation avec Mme Schwarzberg.

Soulagée, Francine s’enfuit presque, les joues brûlantes, pleine de honte à l’idée du jus qui imprègne son entrecuisse. Elle se lave les mains avant de servir le demi que commande le nouveau venu qui l’observe à la dérobée. Celui-ci doit sentir qu’il se passe quelque chose de peu ordinaire. Il vide rapidement son verre, règle sa consommation et, pris de remords, laisse un bon pourboire avant de saluer et sortir.

Francine rince longuement le verre, pour se donner une occupation, espérant que d’autres clients vont arriver.

Vains espoirs. Personne ne vient. Max l’appelle :

— Francine, approche un peu, Mme Schwarzberg voudrait te parler.

Lorsqu’elle se retrouve devant eux, Francine pressent que la femme est sans doute plus dangereuse que Max. En effet, la rousse l’examine des pieds à la tête, la fixe de ses yeux verts qui luisent d’une flamme étrange, avant de s’adresser à elle d’une voix doucereuse :

— Ainsi, ma pauvre Francine – vous vous appelez bien Francine ? – vous avez des problèmes de fin de mois. Ce ne serait ni convenable, ni charitable de ne pas vous apporter mon aide. C’est d’autant plus facile que j’ai une boutique de lingerie, rue Saint-Maxence, à l’enseigne « Tant qu’il y aura des femmes ». Non, ne me refusez pas, cela me vexerait. Réellement, je ne me sens pas le cœur de laisser ainsi une femme jeune et jolie comme vous aller cul nu dans la journée. Max, vous ne voyez pas d’inconvénient à ce que votre serveuse passe au magasin, demain après-midi à… disons dix-sept heures ?

— Ce n’est pas la peine, proteste Francine, humiliée par le ton faussement apitoyé de Mme Schwarzberg et par ses propos hypocrites.

— Toi, l’interpelle grossièrement le gros Max, tu n’as rien à dire. Tu dois obéir à Mme Schwarzberg comme à moi. Sinon gare à tes fesses. Je la fais monter avec nous pour qu’elle assiste à ta punition. C’est bien compris ?

Glacée par le mépris avec lequel on la traite, défaillant presque sous le regard cruel et moqueur de Mme Schwarzberg, Francine acquiesce lentement.

CHAPITRE VI

Bien sûr, Max n’a pas fait trop de difficultés pour libérer Francine. La rue où se trouve la boutique de Mme Schwarzberg n’est pas tout près. Peu avant dix-sept heures, alors que Francine se prépare à partir, elle doit subir les réflexions désagréables de Mme Louise qui estime que, décidément, son mari accorde trop de liberté à ses employées.

Francine n’était jamais entrée dans le magasin de lingerie de Mme Schwarzberg. Elle sait où il se trouve car le commerce à l’enseigne « Tant qu’il y aura des femmes » jouit d’une certaine notoriété dans la ville. Dans la boutique se trouve un homme aux tempes grisonnantes, vêtu avec le chic et la sobriété de l’homme d’affaires ou du cadre supérieur. Assis dans un fauteuil, il consulte une revue de mode. À peine lève-t-il le regard sur la nouvelle cliente.

Une jeune fille d’une vingtaine d’années, au corps souple et musclé, moulée dans une combinaison de skaï noir, ses cheveux blond cendré tressés en une natte tombant sur l’épaule, détaille Francine de ses yeux d’un bleu très pâle, et lui demande ce qu’elle veut.

La petite Mme Mercier, en dépit de l’étrange vie qu’elle mène depuis que Max l’a embauchée, est gênée. Les joues rouges de confusion, quelque peu désarçonnée, elle balbutie qu’elle avait rendez-vous avec Mme Schwarzberg…

— Oui, je suis au courant, sourit la blonde. Mme Schwarzberg m’a prévenue. Si vous voulez vous asseoir pour attendre, Mme Schwarzberg s’occupe d’une cliente.

Francine prend place dans un des fauteuils bas et confortables, tandis que la blonde se met à ranger des sachets et des cartons. Elle s’aperçoit qu’il y a là deux salons d’essayage dont l’un est fermé par une porte et non par un rideau. Des bruits confus de voix en proviennent. Sans doute ceux de la cliente et de la patronne des lieux.

Francine ne peut s’empêcher d’être étonnée par les genres très différents des lingeries exposées. À côté des sous-vêtements élégants et raffinés, elle en découvre d’autres très suggestifs qu’elle croyait réservés aux boutiques très spéciales, n’imaginant pas que l’on puisse les proposer dans un tel magasin. Qui, en effet, pourrait bien acheter ces culottes fendues ou ces guêpières en skaï ? Pourtant le magasin n’a pas mauvaise réputation.

La porte de ce que Francine supposait être la cabine d’essayage s’ouvre, l’arrachant à ses pensées. Une femme brune et belle, légèrement vulgaire, en sort, suivie de Mme Schwarzberg portant des sous-vêtements sur le bras.

L’homme aux tempes grisonnantes se lève, Mme Schwarzberg lui sourit :

— J’espère que ça n’a pas été trop long. Mais il fallait s’assurer que tout allait parfaitement. Vous verrez, vous serez enchanté du résultat, conclut-elle avec un clin d’œil complice. Karine, tu vas faire un paquet-cadeau. Je vais m’occuper de notre nouvelle cliente.

Elle salue l’homme qui a sorti sa carte American Express pour régler, et elle se tourne vers Francine, l’invitant à la suivre.

Francine s’étonne de trouver la cabine si grande, et plus encore de voir qu’une étroite et longue tablette, recouverte de plastique noir, occupe un des côtés. Elle ne comprend pas l’utilité d’un tel meuble dans un lieu pareil.

— Toujours nue sous la robe ? demande Mme Schwarzberg sur un ton moqueur.

Sans attendre la réponse, elle s’en assure en passant la main sous la jupe et en palpant la croupe qui frémit à ce contact.

— Parfait, je vais voir ce que l’on peut faire de toi. Mais déshabille-toi en attendant.

Francine ne proteste pas. D’instinct, elle comprend qu’il n’est pas bon de badiner avec cette femme et n’a pas besoin de se rappeler les recommandations du gros Max. Elle se déshabille sans trop d’appréhension puisque c’est une femme qui va voir son corps nu. Si quelques minutes auparavant, la petite Mme Mercier en était encore à se demander qui pouvait mettre certaines parures impudiques, elle le découvre dès que Mme Schwarzberg réapparaît avec quelques pièces de lingerie.

Le premier essayage de Francine est celui d’un minislip rouge : un triangle de tissu prolongé d’une mince bande qui pénètre dans la raie des fesses.

— Pas mal, commente Mme Schwarzberg en entrouvrant la porte et en appelant son employée.

— Oui, concède celle-ci, mais je ne crois pas que le string convienne à son type. Peut-être faudrait-il qu’elle ne reste pas ainsi, figée comme une statue.

— Tu as raison. Marche, mon petit. Oui, encore, tourne-toi… plie les genoux… Non, décidément, il faut trouver autre chose. Le string n’arrive pas à recouvrir ses poils. Voyons autre chose.

Karine a tout prévu. Elle a posé sur une chaise une série de culottes boxer et de slips brésiliens, avec lesquels Francine doit jouer au mannequin, déambulant, ouvrant et refermant les cuisses selon les indications. Elle n’éprouve pas vraiment de honte, plutôt un certain malaise à devoir s’exhiber ainsi.

— Non, je ne crois pas que l’on puisse arriver à quelque chose de cette façon, déclare enfin d’un ton excédé Mme Schwarzberg.

À présent, les deux femmes entourent Francine, la serrant de près. Bien sûr, auparavant l’une ou l’autre l’ont aidée à enfiler les culottes ou à les ôter. Elle a déjà senti leurs mains légères et frissonné à leur contact. Mais maintenant, elles se font plus insistantes, jouent un concerto à quatre mains sur son corps sans défense. L’une agace ses seins et les fait frémir, l’autre palpe ses fesses. Toutes deux glissent les doigts dans sa toison, frôlent son clitoris, s’amusent à explorer sa fente qui commence à mouiller. Elles s’excitent mutuellement à tripoter cette jeune femme qui n’ose appeler, qui ne tente même pas de les repousser. Elles jouissent de la voir si docile, et de sentir que cette soumission n’est pas seulement due à la peur, que le consentement est plus profond. Certes, Francine a peur, bien qu’elle ait l’habitude des sévices du gros Max. Mais elle ne peut nier ses seins déjà gonflés, aux pointes dardées, la chaleur et l’humidité qui envahissent son sexe. Elle éprouve une sorte d’excitation morbide qui rend l’attente intolérable. Elle accepte par avance ce qui sera exigé d’elle.

Obéissant aux ordres de Mme Schwarzberg, elle s’allonge à demi sur la table, jambes écartées.

Elle présente ainsi ses fesses bombées. Elle a vu Karine saisir un martinet, elle ne peut ignorer ce qu’elle va subir. Elle s’y prépare, le corps crispé mais l’esprit consentant.

La grande fille blonde joue à laisser traîner les lanières de cuir sur la croupe offerte qui frissonne longuement. Dès que le fessier se relâche, elle lève le bras et applique un coup sec. Francine crie. Mais les lanières continuent à s’abattre avec vigueur, à une cadence régulière, inexorable.

Ce n’est que lorsque la jeune femme, pantelante, la figure noyée de larmes, pousse des cris à fendre l’âme que Mme Schwarzberg met un terme à son martyre. Mais les fesses sont déjà striées de lignes rouges.

On lui ordonne alors de se retourner. Karine vérifie la moiteur du sexe de la suppliciée, la trouve convenable. « Convenable » est le mot qu’elle emploie. Elle regrette cependant d’avoir dû écarter les boucles du sexe pour accéder au vestibule.

— C’est simple, ironise Mme Schwarzberg, on va la raser. Ce sera aussi plus facile pour trouver la culotte qui convient à son genre de beauté, compte tenu de l’usage qu’on veut en faire.

— C’est vrai, elle est beaucoup trop poilue, renchérit Karine, avec une telle toison, il y a de quoi se perdre !

— Qu’attends-tu pour sortir ton attirail de barbier et lui faire une séance de « hairing », propose Mme Schwarzberg avec malice.

C’est aux ciseaux que Karine commence à débroussailler la toison. Elle s’amuse à disperser les mèches coupées sur le ventre de Francine qui n’ose faire un geste de peur d’être blessée. Ensuite, elle parfait son œuvre au rasoir, étirant les grandes lèvres l’une après l’autre, s’arrangeant pour palper les nymphes et frictionner le bouton. Francine ne reste pas insensible. Elle se trémousse, se cabre, tressaille et gémit jusqu’à ce qu’une écume blanche se déverse sur les doigts de Karine…

Ravies, les deux femmes contemplent attentivement la vulve de la petite Mme Mercier qui palpite de spasmes irréguliers et reste entrouverte après l’orgasme qui vient de lui être arraché.

Lorsque Francine, enfin libérée et rhabillée, se prépare à quitter la boutique pour regagner la brasserie, une grosse femme blonde y pénètre. Le regard de la nouvelle venue pèse sur elle avec insistance. Francine est troublée. Cette femme l’a dévisagée comme si elle l’avait reconnue. Pourtant elle ne se rappelle pas l’avoir déjà rencontrée.

La petite Mme Mercier n’a pas tort : elle n’a jamais vu Claire Besnard, la secrétaire du sénateur-maire et la maîtresse de son mari. Mais Claire a reconnu le visage de Francine dont la photo a orné un temps le bureau de Philippe Mercier. Elle s’empresse de faire part de ses soupçons à Mme Schwarzberg qui, ravie d’en apprendre davantage sur sa nouvelle « cliente », se promet d’en tirer des plaisirs renouvelés. L’idée de débaucher une femme mariée, même en instance de divorce, lui procure d’intenses satisfactions.

Elle attire Claire dans la cabine pour se livrer avec elle à de nouveaux « essayages ».

CHAPITRE VII

En sortant de la boutique de Mme Schwarzberg, Francine est épouvantée d’être si en retard. Le bus qui va la ramener à la brasserie met une éternité à arriver. Elle craint moins l’algarade de Mme Louise que les sanctions que peut imaginer le gros Max pour la punir.

La salle est pleine, Fernande se démène pour satisfaire les clients tandis que Max sert à tour de bras cafés et digestifs. Mme Louise n’est pas là.

Max interpelle Francine et, sans souci de la foule qui se presse au comptoir, l’engueule avec verdeur. Elle éprouve de l’humiliation à être ainsi interpellée devant les clients qui la regardent, certains d’un œil apitoyé, mais d’autres sans indulgence et avec mépris. Francine est pâle comme une morte devant tous ces hommes qui l’observent avec curiosité.

Elle tente de se justifier. Elle y renonce très vite pour mettre fin à l’avalanche d’insultes qui s’abat sur elle, et s’empresse de prendre les commandes et de servir les consommations pour aider Fernande.

Alors qu’il ne reste plus dans la salle que quelques clients attardés, Francine a un geste malencontreux. En saisissant un demi dont la mousse déborde, elle en renverse sur le veston et le pantalon d’un habitué de la brasserie, une espèce d’avorton maigrichon, au visage émacié, qui ne cesse pas de la lorgner d’une façon qui la révulse. Affolée de sa maladresse, elle se confond en excuses tout en essayant maladroitement d’essuyer le veston… Max n’a rien perdu de la scène. Il éructe deux ou trois grossièretés.

— Tu vas amener Frédo à mon bureau et tu vas le nettoyer comme il faut. T’occupe pas des autres clients. Fernande a l’habitude de te remplacer. Allez, va, dépêche-toi !

Le cœur battant à se rompre, les paumes moites, Francine précède le dénommé Frédo dans l’escalier…

Dans le bureau patronal, elle se penche pour tenter de faire disparaître les traces humides en les frictionnant. Frédo reste d’abord passif, un sourire vague sur les lèvres, puis il devient plus exigeant. Il sait que la jeune femme n’a pas pu ne pas remarquer l’effet que lui fait la main besogneuse. Il ordonne qu’elle ouvre sa braguette pour parfaire le nettoyage.

Francine n’ose pas refuser. Elle baisse la fermeture Éclair, va cueillir la verge de Frédo dans le caleçon, s’étonne de trouver un si gros membre appartenant à un homme si chétif d’apparence.

Agenouillée devant Frédo, elle masturbe lentement le vit de beau calibre, l’astiquant de ses doigts, faisant aller et venir sa main tout le long de la hampe.

Tout à sa tâche qu’elle espère mener à bien dans les plus brefs délais, elle ne sursaute même pas lorsque Max pénètre dans la pièce, soulève sa jupe et tâtonne dans son entrejambe. Surpris, il s’assure que sa main ne le trompe pas et vérifie « de visu » que sa serveuse porte effectivement une culotte fendue et que sa chatte est désormais chauve. Il est sur le point de questionner Francine lorsque grésille le téléphone.

Il saisit le combiné. Il se contente d’abord d’écouter en silence, posant de loin en loin quelques brèves questions. Francine sait qu’on parle d’elle parce qu’après avoir décroché, le gros Max a dit « bonjour madame Schwarzberg ». Mais son patron ne parait pas apprécier toutes les initiatives de la marchande de lingerie. Il laisse percer son mécontentement :

— Mais vous savez, je l’aimais bien, avec sa chatte poilue… Vous auriez pu me dire que vous aviez l’intention de l’épiler… On va croire qu’elle est mariée avec un Arabe… Ça va piquer quand ça va repousser ! Non… non, ne croyez pas ça ! C’est pas une critique mais ça m’a surpris. Je n’ai pas encore bien vu. D’ailleurs elle est occupée, en ce moment. Oui, c’est ça. Elle branle un client pour se faire pardonner une bêtise… Ah, ah, ah… Oui, c’est ça ! À bientôt, madame Schwarzberg !

Il repose le combiné, et se tourne vers Frédo :

— Faut pas en vouloir à cette petite. Bien sûr, elle est maladroite, mais c’est la nervosité. Elle vient de chez une amie, un tantinet lesbienne, et ça l’a perturbée. Frédo, sois un peu patient et tu ne le regretteras pas. D’accord ? C’est parfait.

Il ajoute à l’intention de Francine :

— Ainsi, petite cachottière, tu es revenue en retard parce que tu as fait des cochonneries avec cette gouine. Tu en as profité pour te faire tripoter le cul. Fais voir ça ! Oui, lève-toi et remonte ta jupe.

Francine jette des coups d’œil désespérés en direction de Frédo, mais Max insiste en termes crus pour qu’elle s’exécute sans délai. La mort dans l’âme elle se résout à obéir, et se trousse jusqu’au ventre, espérant qu’il sera tenu compte de sa docilité. Elle dévoile aux regards lubriques des deux hommes une culotte de dentelle, à fond noir avec des motifs roses, dont la fente ne dissimule pas son mont de Vénus gracieusement bombé, ni l’amorce du double repli vulvaire dépourvu de poils.

— C’est pas vrai ! s’indigne hypocritement son patron. Dire que cette salope vient travailler dans une maison honorable dans cette tenue. Tu n’es qu’une pute, une Marie-couche-toi-là, une grognasse, une pouffiasse !

Il l’agonit d’injures, heureux de l’avilir devant Frédo qui sourit sardoniquement en se caressant lentement la bite. Puis, obligeant la jeune femme à écarter les cuisses, Max glisse un doigt inquisiteur entre les muqueuses veloutées et chaudes, en frictionne la chair secrète… Tandis qu’il continue à agiter son doigt et que Francine commence à se trémousser malgré elle, il lui susurre des obscénités, lui pose des questions dont il exige des réponses ; Francine doit avouer qu’elle aime être branlée, qu’elle suce des queues, se fait baiser dès que l’ordre lui en est donné…

— Frédo va te prendre en levrette, comme la chienne en chaleur que tu es.

Francine prend la position indiquée, à quatre pattes, torse en avant, présentant sa croupe bien dégagée par la culotte fendue. Frédo, sans complexe, baisse son pantalon et se place derrière elle. Elle doit écarter davantage les jambes pour se mettre au niveau du gringalet qui, sans plus attendre, introduit sa verge dans le vagin humide où elle disparaît lentement.

Frédo baise à petits coups brefs et saccadés. Très vite, il se répand dans l’accueillante chatte, trop excité sans doute pour retarder davantage son égoïste plaisir…

Francine attend stoïquement qu’il veuille bien se retirer. La claque que Max lui assène sur les fesses lui indique brutalement que son « service » est terminé. Sans demander son reste, elle s’enfuit vers le cabinet de toilette.

***

C’est accroupie sur le bidet de porcelaine, se savonnant la chatte avec le même soin, qu’elle se remémorera quelques semaines plus tard, tout ce qu’elle a dû subir depuis ce jour où Frédo l’a baisée.

Non seulement elle a accepté de se plier aux fantaisies lubriques de Max, mais elle est devenue le jouet docile des habitués.

Elle a dû les servir sans jupe, vêtue de son chemisier, de son tablier de soubrette, de son porte-jarretelles, de ses bas et de ses escarpins. Chacun a pu admirer ses fesses opulentes et sa chatte rasée. Chacun, tandis qu’elle apportait les commandes ou vidait les cendriers, a pu palper, tâter, pincer, fouiller ses chairs intimes.

L’humiliation la plus violente, elle l’a ressentie chaque fois qu’il lui a fallu servir de récompense au vainqueur de la partie. Elle a dû, sur un signe de Max, se glisser sous la table, ramper jusqu’aux genoux écartés de l’homme désigné, et sucer sa queue jusqu’à ce qu’il se vide dans sa bouche.

Ce qu’elle ignore, c’est que parmi les habitués, un jeune homme chic s’intéresse beaucoup à elle. En effet, Xavier Corbin, dont elle a fini par trouver la verge presque appétissante par comparaison, a du mal à croire que cette serveuse soumise aux pires turpitudes, puisse être l’épouse de Philippe Mercier, son collègue de travail.

CHAPITRE VIII

Francine n’est plus qu’un jouet entre les mains de son maître ; totalement transformée, elle est devenue étrangère à elle-même, sans volonté.

Voilà maintenant trois mois que Max la soumet régulièrement, deux à trois fois par semaine, et parfois durant tout le week-end, à ses fantaisies lubriques et à celles de ses clients du « Petit Cercle ». Et Dieu sait que le patron de la Brasserie Bavaroise et ses clients ne manquent pas d’imagination.

Et maintenant, c’est Mme Schwarzberg qui la prend en main !

Emportée dans ce tourbillon de sensations nouvelles et d’expériences insolites qui ont pour effet d’anesthésier sa volonté, sa sensibilité et ses sentiments, la jolie Mme Mercier a l’impression que son propre corps ne lui appartient plus. Elle se contente d’en observer les réactions comme si elle n’était qu’un témoin lointain de son absolue soumission.

C’est un dimanche. Elle est dans la maison de campagne de Mme Schwarzberg qui lui a annoncé l’arrivée d’un invité et lui a demandé de jouer à la fille de la maison. Fille de la maison, c’est beaucoup dire, car son rôle consiste, en fait, à servir de domestique mettre le couvert, servir le repas acheté chez un traiteur, tenir la conversation… et, bien sûr, se plier ensuite aux désirs de l’invité car Mme Schwarzberg tient beaucoup à ce que son hospitalité soit complète et ne laisse rien à désirer. C’est pour cela qu’elle « emprunte » Francine au gros Max.

Pour la circonstance, celle-ci a revêtu une robe que lui a remise son patron : en satin noir, la jupe longue très ample tandis que le haut, fort décolleté et très suggestif est maintenu par deux brides nouées sur la nuque. En l’enfilant, Francine se rend compte que l’élégant vêtement est fendu par-derrière jusqu’aux reins et devant jusqu’au nombril. Si elle fait un mouvement brusque ou si elle s’assoit, les pans s’écartent, dévoilant son corps.

Ainsi vêtue, elle va rejoindre Mme Schwarzberg, qui déguste un scotch, dans la partie de la pièce qui sert de salon. Dans la partie salle à manger, le couvert est dressé pour trois personnes.

Elle accepte l’alcool qui lui est proposé et s’assied, guettant l’arrivée de ce visiteur inconnu sur lequel elle s’interroge. L’a-t-elle vu à la brasserie ? Ou ailleurs ? Max n’en a rien dit, la laissant dans une incertitude qui rend l’attente plus angoissante…

Moins d’un quart d’heure après, une voiture stoppe devant la façade de la villa. Deux coups de sonnette, Mme Schwarzberg se précipite pour aller accueillir son invité qu’elle introduit au salon.

— Voici Francine qui sera, j’en suis sûre, une hôtesse attentive.

— C’est un plaisir de trouver deux jolies femmes ici ! assure l’homme.

Il est grand, très maigre, et sa poignée de main est ferme. Il retient un instant la main de Francine et la dévisage avec arrogance. Ses yeux s’attardent un moment sur la poitrine à demi nue, reviennent au visage, accrochant le regard embué de la jeune femme qui respire profondément et s’efforce de sourire. Elle balbutie que c’est un plaisir pour elle de rencontrer un galant homme.

— Francine, veux-tu servir un scotch à M. Paul. C’est bien un scotch et deux glaçons, Paul, que vous prenez ?

— Bien sûr, merci ! répondit l’interpellé.

Tout en faisant le service, Francine se déplace avec précaution, marche à petits pas afin de ne pas faire voltiger les pans de sa robe. Elle sent que le nouveau venu ne perd aucun de ses gestes, qu’il s’interroge sans doute sur l’étrange attitude empruntée que lui impose son vêtement. De plus, elle est terrifiée par l’aspect de cet homme d’une maigreur extrême, vêtu d’un costume croisé de drap bleu sombre qui fait ressortir la pâleur du visage, lui donnant un air sinistre.

Malgré toutes ses précautions, lorsqu’elle se penche sur la table basse pour déposer le plateau, les attaches de sa robe glissent, laissant apparaître les bouts de ses seins. Elle redresse le torse, mais s’interdit un mouvement de pudeur pour ne pas encourir la colère de Mme Schwarzberg qui l’invite à trinquer avec eux.

— Mon cher Paul, si vous désirez quoi que ce soit, n’hésitez pas à le demander. Francine et moi sommes à votre disposition. N’est-ce pas, Francine ?

— Oui… oui, bien sûr, acquiesce celle-ci en portant son verre à ses lèvres pour dissimuler son embarras.

M. Paul refuse un deuxième verre. Mme Schwarzberg propose donc de passer à table. Francine fait le service et mange sans beaucoup d’appétit, la salade de crabe et d’avocat, les coquilles Saint-Jacques, le rôti de porc. Les deux autres font honneur à la collation et parlent affaires, discutent placements ou opérations financières. Elle comprend qu’ils doivent être associés dans certaines entreprises, en marge de la légalité, mais cela lui importe peu. Elle est obsédée par la pensée de ce qui suivra ce repas. Mme Schwarzberg l’a prévenue. Elle n’a aucun moyen d’y échapper. Le veut-elle d’ailleurs vraiment ? Elle sait seulement que cet homme lui paraît dangereux et que, quoi qu’elle pense de sa laideur, elle devra se soumettre à ses exigences.

— Si nous passions au salon. Francine nous servira le café et les digestifs, propose Mme Schwarzberg après avoir achevé le sorbet aux fruits exotiques.

Ayant accompli ses obligations de jeune fille de maison, Francine vient prendre place sur le canapé, à côté de leur invité, ainsi qu’elle est priée de le faire. Elle essaie de suivre la conversation, mais n’y parvient pas. « L’homme-squelette », ainsi qu’elle l’a surnommé dans son esprit, a posé une main osseuse sur son épaule. Elle a blêmi à ce contact et tout son corps s’est crispé. Elle sent la main aller et venir doucement sur son épaule, frôler son cou, descendre le long de son épine dorsale. Elle ne bouge pas, trop soucieuse de maintenir les pans de sa robe sur ses cuisses afin de les dissimuler. Elle lève un regard misérable vers Mme Schwarzberg qui, installée en face d’eux, les regarde en souriant, rayonnante de satisfaction devant son embarras et sa détresse.

M. Paul a entouré complètement le cou de Francine de son bras replié et ses doigts s’introduisent dans l’ouverture du profond décolleté. Il peut ainsi palper les masses fermes et élastiques des seins dont il sent les deux bourgeons éclore sous ses caresses.

La jeune femme réagit de toutes ses fibres à ce contact. Elle sait que son corps la trahit ; quoi qu’elle pense, souhaite ou désire, toute sa féminité est stimulée malgré elle, par les manipulations qu’elle subit. Elle sent que Mme Schwarzberg se réjouit de la voir ainsi tripotée sans vergogne par cet homme effrayant.

Paul ne doit pas ignorer que son hôtesse est une voyeuse. Il continue de masser les globes tièdes, doux mais fermes qu’il soupèse et s’amuse à faire osciller. De temps à autre il presse et étire les mamelons durcis.

Francine halète d’excitation plus que de peur ou de honte. Elle sait que cet homme n’en a pas encore fini avec elle. Mais elle s’efforce, avec l’énergie du désespoir, de rester muette et passive pour ne l’encourager en rien dans ses entreprises. Mais comment pourrait-elle l’empêcher de continuer à agir de la sorte avec elle ? Il doit connaître la raison de sa présence dans cette maison, Max a dû le lui dire. Il voit bien qu’elle est presque nue. Il n’a pas pu ne pas remarquer la coupe étrange de sa robe qui s’ouvre sans cesse pour révéler son intimité.

Lorsque la main de M. Paul se retire, elle éprouve un profond soulagement, mais de courte durée : il tire sur les brides nouées sur sa nuque et le nœud se défait. Elle baisse les paupières sous le regard insistant de Mme Schwarzberg. Elle essaie de ne pas bouger, de ne pas ôter ses mains qui retiennent sur ses cuisses les pans de sa robe.

La gorge serrée, le buste légèrement penché en avant, seul geste qu’elle se permet, non pas pour dissimuler sa poitrine, mais pour la rendre plus discrète, elle essaie de ne pas laisser paraître la panique qui la submerge. C’est fait, son torse est nu.

Elle serre les dents pour combattre la peur, la honte, le dégoût qui l’envahissent. Déjà M. Paul prend les seins dans ses paumes, les entoure, les presse, les lisse, en fait rouler les pointes turgescentes entre ses doigts.

Elle regarde toujours Mme Schwarzberg comme si elle ignorait les caresses qu’elle subit et la subtile excitation qui rampe insidieusement en elle.

— C’est vrai qu’elle a de beaux seins, commente M. Paul d’une voix calme, sans émotion. Assez gros, mais pas trop, fermes, solides, bien galbés avec des pointes délicates et très sensibles. Regarde comme elles s’allongent quand je tire dessus. C’est un régal !

C’est aussi un régal pour la maîtresse des lieux. Elle a ressenti plus de plaisir à voir son invité tripoter la poitrine de Francine que si elle l’avait fait elle-même. C’est une volupté si forte que de la livrer aux caresses de mains étrangères et d’assister en spectatrice à sa soumission.

M. Paul n’est pas le moins du monde gêné de cette présence silencieuse. Tout en continuant à tirailler et à pinçoter les nichons de Francine, il s’intéresse à l’excitation grandissante que celle-ci ne peut dissimuler davantage. Il a conscience des réactions de cette jolie femme, tandis qu’il joue avec elle au chat et à la souris. Il est satisfait de constater qu’en dépit de la peur ou de la répulsion qu’il inspire, il parvient à éveiller les sens de sa victime. Pour éprouver l’obéissance de Francine, il saisit une de ses mains et la guide vers son phallus déjà déployé. Le contact de cette main aristocratique, aux doigts fins, à l’annulaire orné d’une alliance, le fait frémir de satisfaction.

Francine est malade de dégoût de devoir flatter cette verge, encore enfermée sous les tissus. L’homme-squelette ouvre sa braguette et l’oblige à baguer le sexe de ses doigts tremblants :

— Regarde ce que tu tiens ! ordonne-t-il d’une voix rauque.

Elle regarde avec effroi le long bâton de chair, noueux, mince, très long et comme légèrement coudé. Elle n’a jamais rien vu d’aussi effrayant, elle est certaine de se trouver devant un véritable phénomène de la nature, pour ne pas dire une anomalie.

— N’est-ce pas que c’est joli à voir, madame Mercier ? demande-t-il d’une voix doucereuse, l’appelant délibérément par son nom pour lui prouver qu’il le connaît et pour donner plus de poids à sa déchéance en lui rappelant son statut de femme adultère. N’est-ce pas qu’on a envie d’y goûter ? ajoute-t-il narquois.

— Oh, non ! proteste faiblement Francine.

— Mais si, Francine, intervient Mme Schwarzberg. Il ne faut pas être timide. Ce n’est pas bien de dire ça. Tu risques de vexer notre ami. Tu ne penses pas ce que tu dis… N’est-ce pas que tu ne le penses pas ?

Le ton brutal n’admet pas de réplique.

— Non… non, je ne le pensais pas, se hâte de répondre la jeune femme qui agrippe toujours convulsivement la verge noueuse.

— J’aime mieux ça, remarque M. Paul qui avait froncé les sourcils. Allez, madame Mercier, enveloppez de vos jolies lèvres ma bonne trique. Ce n’est pas tous les jours que vous aurez l’honneur de sucer un morceau pareil.

Francine retient un sanglot et se laisse glisser sur la moquette, entre les jambes de l’homme. Il la guide en la saisissant par ses boucles blondes, attirant sa tête vers son giron tandis qu’il écarte bien les genoux.

Les bras reposant sur les cuisses dont elle perçoit la maigreur sous le tissu, elle a sa queue devant les yeux. Elle la saisit par la base, les mains tremblantes. L’estomac noué de dégoût, à demi morte de honte à l’idée de devoir faire une fellation à ce monstre devant Mme Schwarzberg, elle approche sa bouche de l’infâme priape. Avec précaution, ses lèvres s’entrouvrent pour en couronner le sommet. À peine l’a-t-elle saisi qu’elle sent une irrépressible pesée s’exercer sur sa nuque. C’est Mme Schwarzberg qui prête son concours. Malgré elle, elle doit absorber deux tiers de la trique que sa langue récure involontairement au passage.

— Aaah ! soupire, satisfait, M. Paul.

Bien sûr, il a d’innombrables occasions de se faire tailler des pipes et par de nombreuses femmes, mais il éprouve une volupté particulière avec cette femme mariée, si bien dressée par Mme Schwarzberg.

Ce qu’il préfère, en effet, ce sont les femmes que le chantage assouplit et force à l’obéissance, quels que soient par ailleurs les sentiments qu’elles éprouvent pour celui qui profite de leur corps. De ce point de vue, Mme Mercier le comble. Cette langue encore un peu malhabile, qui lape à petits coups la surface inférieure de sa queue, ces dents, qui pincent précautionneusement la peau fragile et sensible, ajoutent encore à son délice.

Encore faut-il tempérer tant de bonne volonté et d’application.

— Sucez bien, madame Mercier, mais prenez garde à vos jolies quenottes. Vous allez me peler la bite si vous continuez. Sucez. Léchez, mieux que ça ! Aspirez bien. Pompez… Là, vous voyez bien que vous savez y faire !

Francine est proche de la nausée. Cette queue qui fourgonne sa bouche en froissant sa langue l’oblige à respirer par le nez, la contraignant à humer l’odeur fade émanant de la toison qui couvre le pubis de M. Paul.

C’est lui qui dirige les mouvements de la jeune femme, faisant aller et venir sa tête, guidant sa bouche le long du cylindre de chair qu’il essaie d’enfoncer toujours davantage, sans s’inquiéter des spasmes qui la secouent ni des larmes qui coulent le long de ses joues.

En dépit du mauvais traitement qu’on lui inflige, Francine ne peut réfréner l’échauffement sexuel qui la gagne peu à peu, irradiant ses seins et son ventre… Elle se déteste d’être ainsi, malgré elle, esclave de sa sensualité. Il lui semble être plus vile qu’une prostituée qui, elle, ne se livre à la fellation que dans le secret de sa chambre, et contre rétribution. Mais le fait d’être humiliée par cet inconnu sous le regard attentif de Mme Schwarzberg lui procure une amère volupté. Elle ne peut nier le trouble plaisir qu’elle éprouve dans cette dépravation.

Elle suce et lèche, aspire et mâche avec une ardeur renouvelée pour mettre un terme à la fellation. Mais, M. Paul repousse sa tête et ôte sa bite luisante de salive d’entre ses lèvres. Elle lève les yeux vers lui, étonnée et effrayée à l’idée d’avoir déplu.

— Vous vous débrouillez bien, madame Mercier. Je vous félicite. Mais je veux que vous me regardiez quand vous me sucez. Je veux voir le plaisir que vous prenez en me taillant une pipe. C’est compris ?

Elle fait signe que oui, sans un mot, s’efforçant de sourire à travers ses larmes pour ne pas encourir sa colère ou celle de Mme Schwarzberg. Elle reprend ses caresses buccales, son pathétique visage levé vers l’homme-squelette, les lèvres serrées autour du mandrin. Elle s’efforce d’absorber le maximum du gros cylindre de chair, et poursuit la lente et obstinée succion avec une application digne d’éloges.

M. Paul l’encourage d’ailleurs, lui indique les mouvements de langue qu’il préfère, les profondes aspirations qui l’émeuvent le plus. Ces compliments et ces conseils stimulent Francine qui tète avec plus de soin encore.

Soudain, M. Paul la saisit brutalement aux oreilles et l’attire vers lui, l’obligeant à avaler toute sa queue. Le gland heurte son gosier, lui donnant un haut-le-cœur.

— Continuez à me regarder ! ordonne-t-il. Je vais jouir.

Elle sent le corps de l’homme se tendre, perçoit dans sa bouche les vibrations qui annoncent le prochain épanchement…

Déjà une crème chaude, visqueuse et épaisse se déverse dans son gosier. Elle l’avale à petites gorgées pour ne pas s’étouffer. Il lui semble que l’homme n’a pas éjaculé depuis très longtemps tant la décharge est longue et abondante. Il n’en finit pas de se soulager dans sa bouche par brèves saccades. Elle déglutit à grand-peine avec des hoquets et des mouvements de gorge convulsifs. Malgré ses efforts, elle ne parvient pas à tout avaler. Un filet laiteux s’échappe à la commissure de ses lèvres et coule lentement sur son menton, se mêlant aux larmes qui ont mouillé son visage.

M. Paul et Mme Schwarzberg l’observent avec attention. De ses yeux égarés, elle les surveille. À présent qu’elle a fini sa répugnante tâche, elle a peur à nouveau. Elle se demande ce qu’ils peuvent imaginer encore dans leur esprit vicieux. Mais tous les deux sont présentement satisfaits. Le premier parce que cette pipe lui a donné beaucoup de plaisir, l’autre parce qu’elle est heureuse d’avoir trouvé une esclave aussi soumise et que cela lui ouvre des perspectives pour l’avenir.

Mme Schwarzberg condescend pourtant à plaisanter sur le filet de sperme qui a souillé le coin de la bouche de Francine.

— Oh, le vilain bébé qui n’a pas avalé tout son biberon. Veux-tu me récupérer ça et nettoyer la verge de notre invité !

Honteuse, Francine reprend la queue déjà mollissante entre ses lèvres, la suce, la toilette d’une langue appliquée jusqu’à ne plus sentir le goût du sperme… Penchée sur elle, ne perdant aucun des mouvements de sa bouche, Mme Schwarzberg sourit enfin et consent à lui caresser la nuque, à flatter sa croupe pour lui prouver sa satisfaction.

En dépit des humiliations qu’elle a subies, et de ce rôle d’objet sexuel auquel on la cantonne, Francine ne peut se dissimuler l’étrange et violente excitation qui la dévaste. Elle n’ose l’exprimer. Si elle était avec Max, elle abdiquerait tout orgueil. Elle le supplierait de la prendre, sans nulle honte, ravalant sa pudeur, s’offrant d’elle-même sans se soucier de ses moqueries et de ses insultes.

Mme Schwarzberg semble lire dans ses pensées. Elle a ressenti une intense satisfaction en sentant le corps de Francine frémir sous sa main. Elle-même est terriblement excitée. Après le départ de Paul, elle se promet de passer un long et savoureux moment avec Francine, avant de la ramener chez elle…

CHAPITRE IX

Claire a hâte d’informer Philippe Mercier, son jeune amant, des derniers développements de l’affaire du Complexe Sportif, d’autant qu’elle a su habilement avancer les arguments qu’il lui avait suggérés. Elle espère être récompensée de son zèle… car cela fait une dizaine de jours qu’il ne lui a pas accordé de rendez-vous. Depuis qu’elle est sa maîtresse, ses rêves sont peuplés d’accouplements sans fin, de caresses délirantes où la verge et les lèvres de Philippe ne lui laissent aucune paix… Elle n’a même pas honte de tant le désirer. Elle est prête à tout, vraiment à tout, pour garder ce jeune amant.

Afin de lui faire la surprise, elle grimpe sans bruit l’escalier en colimaçon qui mène aux combles où sont entreposées les archives. La porte est entrouverte. Elle jette un coup d’œil par l’entrebâillement.

Elle a de la peine à retenir un cri au spectacle inattendu qui s’offre à elle.

Tournant le dos à l’entrée, Philippe est assis sur une chaise. Il tient en travers de ses genoux une petite employée de l’Hôtel de Ville qui porte de grandes lunettes cerclées d’acier. Claire la reconnaît : c’est Cathy, une gamine qui n’a pas vingt ans. La main de Philippe repose sur la croupe rebondie qu’il vient visiblement de fesser, la fille ne porte ni bas ni collant, le haut de ses cuisses est très rouge et son visage ruisselle de larmes.

— Alors, tu vas enfin te décider à te déshabiller ? Ou faut-il que je te donne encore une fessée ?

— Oh, non, monsieur Mercier ! Je dois porter ce dossier à M. Alliot. Il va se demander ce que je fais ! Il va peut-être monter ! Ce serait affreux ! S’il vous plaît, laissez-moi !

— Peu importe, M. Alliot attendra ! Ce n’est pas le motif de ma venue ici, ma petite Cathy. Tu te rappelles, la dernière fois que je suis venu te voir, lorsque j’ai découvert que ta chatte te démangeait tant. Et comme j’ai bien réussi à la calmer…

— Je vous en prie, monsieur Mercier. Ne parlez pas comme ça, j’ai trop honte. Je n’aurais pas dû vous céder. Je vous en supplie, laissez-moi. Si l’on apprend ce qui s’est passé, on me renverra.

— Ne t’en fais pas pour ça. Personne ne l’apprendra. Je ne dirai rien de mon côté. Et si tu quittais ton travail, ma jolie, tu gagnerais plus d’argent avec ton cul, pourvu que tu le tortilles dans des endroits faits pour ça : je te les indiquerai.

— Non ! Non ! Ne me frappez pas !

— Si ! Tu vas recevoir une raclée avant d’être baisée ! ricane Philippe en commençant à distribuer une volée de claques sur les fesses de sa captive qui se secoue comme un diable, lançant ses jambes de tous côtés.

Comme elle essaie maladroitement de protéger son derrière de ses mains, il lui saisit les poignets de sa main gauche et les immobilise sur ses reins. À présent, il lui est plus facile de faire pleuvoir sur le cul offert des claques sonores qui pétaradent bruyamment dans les combles.

— Monsieur Mercier, pleurniche-t-elle, je vous en prie, jamais on ne m’a traitée comme ça.

— Ma petite, il faut un commencement à tout. Tu ne veux rien écouter ! Je parle donc à ton cul puisque ta tête refuse d’entendre, se moque-t-il en continuant à distribuer des tapes bruyantes sur la croupe de la malheureuse qui finit par se rendre.

— Arrêtez, monsieur Mercier. Ayez pitié ! Je ferai ce que vous voudrez ! Oui, oui, oui ! Je ferai ce que vous voudrez ! crie hystériquement Cathy, incapable d’en supporter davantage.

— Alors, dis-moi ce que tu veux, ma petite Cathy ! Dis-le ! Il n’y a pas de honte à ça ! Je comprends les femmes !

Éclatant en longs sanglots, la petite employée parvient enfin à hoqueter :

— Je veux que… que vous me… baisiez, monsieur Mercier !

— Comment ? Et avec quoi ? Tu as déjà oublié ? insiste-t-il sadiquement. Répète tout. Fais-moi une belle phrase, comme à l’école !

— Je veux que vous me… baisiez… bien et fort… avec votre… grosse… queue, monsieur Mercier !

— C’est bien ce que je pensais. Mais je n’en étais pas très sûr. Je voulais l’entendre de ta bouche. Très bien ! Maintenant, tu peux te relever et enlever tes vêtements ! Sinon je te pèle le cul à coups de ceinture.

La petite Cathy se redresse, abandonnant sa pose de suppliciée. À gestes rapides, elle ôte ses vêtements en tournant soigneusement le dos à son tourmenteur.

— Regarde par ici ! ordonne celui-ci lorsqu’elle a achevé de se dévêtir.

Elle lui fait face, les mains croisées devant son ventre, pour tenter de dissimuler l’épais buisson qui orne son pubis, grimpe vers son nombril et déborde de tous côtés en longs crins noirs. Ses hanches sont étroites et ses nichons semblables à deux oeufs sur le plat.

Ce n’est pas la beauté de la gamine qui attire Philippe mais son jeune âge et le pouvoir dont il peut abuser avec cette petite employée qui tremble devant lui.

— C’est mieux ainsi ! ricane-t-il. Maintenant, mets-toi à genoux, sors ma queue, donne-lui un gros baiser bien baveux et dis-moi, sans façon, ce que tu veux ensuite.

Rouge de honte, le visage souillé de larmes, les épaules basses, la malheureuse s’approche lentement de Philippe, et s’agenouille devant lui en s’efforçant toujours de camoufler sa luxuriante toison.

Comme Mercier a déplacé sa chaise, Claire, toujours dans l’embrasure de la porte, voit distinctement la fille baisser la fermeture du pantalon, farfouiller un moment dans l’ouverture et en extraire un membre déjà gonflé et rigide. « Mon Dieu, pense Claire, est-ce possible ? Cette petite garce n’essaie même pas de résister ! Comment peut-elle faire ça à son âge ! Ce n’est pas possible, elle ne va tout de même pas lui faire une pipe. »

La bouche en cul de poule, la petite Cathy dépose un baiser sur le gros gland qu’elle maintient d’une main pour l’empêcher de se balancer.

— C’est bien ! approuve Philippe. Mais j’attends la suite. Tu sais ce qu’il te reste à faire.

— Monsieur Mercier, oh, monsieur Mercier, vous êtes affreux avec moi, gémit la gosse en reniflant de honte.

Elle obéit pourtant. Immobilisant toujours la verge d’une main ; elle se penche en avant pour la couronner de ses lèvres tremblantes. Elle reste ainsi, hésitant à en absorber davantage. Impatienté, Mercier la saisit aux oreilles et la tire en avant, la forçant à ouvrir la bouche pour livrer accès au gros cylindre de chair qui va heurter le fond de sa gorge, lui arrachant un haut-le-cœur.

Pendant un moment, il guide ses mouvements puis lorsqu’il estime qu’elle a saisi le rythme, il la laisse faire. Alors, c’est d’elle-même qu’elle suce la bite, l’enserrant de ses lèvres, la langue montant et descendant le long de la hampe, ou léchant le gland décalotté dont elle agace le méat avec application.

Tout en s’activant, Cathy songe qu’elle a toujours refusé cette caresse à ses petits amis. Mercier est le seul à avoir obtenu la possession et l’usage de sa bouche. Et voilà que celui-ci, estimant son outil suffisamment aiguisé, décide de visiter un autre orifice de la petite Cathy.

— Ça suffit. Nous allons jouer à « à dada sur mon bidet ». Tu vas te placer sur moi. Mais non, pas comme ça, idiote ! Face à moi ! Voilà qui est mieux. Maintenant, ouvre bien ta cramouille avec tes doigts ! Mieux que ça, fais-toi bien la raie ! Rabats les poils de chaque côté, tu en as tellement ! Ne pleure pas, je ne voulais pas te vexer. C’est très bien d’avoir une chatte aussi velue ! Bien sûr, ça ne doit pas être pratique en bikini. Tu te coupes les poils ? Tu te rases ? Oui ? C’est moi qui te servirai de coiffeur avant ton départ en congé. Ne proteste pas ! Tu feras ce que je te dis. Bon, maintenant prends ma queue et mets-la en place. Enfile-toi dessus et remue le cul jusqu’à ce que je décharge.

— Oh ! Monsieur Mercier ! Je vous en prie ! Vous me traitez comme une prostituée ! S’il vous plaît, je préférerais que nous nous couchions !

— Tu veux encore une fessée ?

— Oh non ! Je vais le faire…

Les jambes bien écartées, d’une main tenant la verge de Mercier à la verticale, de l’autre entrouvrant les replis de sa vulve, elle s’embroche en grimaçant, le visage crispé. Son petit con de gamine n’est pas habitué à un tel écartèlement.

Philippe l’encourage à plus d’audace, non par de doucereuses paroles, mais en pinçant ses petits nichons jusqu’à ce qu’elle soit enfin complètement empalée.

Un moment elle reste immobile, la douleur est cuisante, les tendres parois de son étroit vagin sont toutes écorchées.

— Allons, petite putain, tu le remues, ton cul ? la presse Mercier.

Il ne se soucie pas des dégâts qu’il peut causer ni de l’inconfort de la fille.

Pour appuyer son invitation, il mouille son index et l’enfile jusqu’à la deuxième phalange dans l’anus de Cathy. Puis il soulève lentement les fesses menues de la malheureuse, l’oblige à se dégager du vit qui la perce et la brûle. Mais juste avant que son gland ne quitte la chatte de Cathy, il ramène son doigt vers le bas, la forçant à réingurgiter la totalité de sa grosse pine.

Un moment, il guide les mouvements de bas en haut, patiemment, soucieux certes d’y trouver son plaisir mais lui enseignant aussi à mieux user de son corps, à tirer parti de sa chatte velue, à devenir une bonne baiseuse dont les hommes auront plaisir à user.

Satisfait du rythme qu’elle vient d’adopter, il la laisse se mouvoir d’elle-même, se contentant d’accompagner ses va-et-vient sans plus intervenir. Mais pour lui montrer son contentement, il fourrage de l’autre main dans la broussaille de l’entrecuisse. À peine a-t-il touché le clitoris que Cathy se démène avec un enthousiasme accru. Il tripote le petit bouton, le saisit entre le pouce et l’index et le tripote avec vigueur. Elle gémit, rejette sa tête en arrière et se tortille spasmodiquement, chevauchant sans plus de réticence la pine dure qui lui ramone le ventre. Dans son ardeur incontrôlée, elle ne peut retenir une série de pets, qu’elle feint d’ignorer mais qui font s’esclaffer Mercier, tant cette manifestation sonore est pour lui inattendue !

Jusque-là, Claire n’en croyait pas ses yeux. À présent, elle n’en croit pas ses oreilles. Ce n’est pas possible que l’élégant Philippe puisse rire d’une telle inconvenance. Elle le détestait de l’avoir trompée, elle le hait plus encore d’avoir choisi une si méprisable créature. Elle se vengera, oui, elle se vengera ! Mais elle se laisse reprendre par le spectacle.

— Oh… Mon Dieu ! Mon Dieu ! Monsieur Mercier… je vais jouir ! C’est plus fort que moi, je ne peux pas me retenir ! gémit Cathy, les yeux exorbités derrière ses lunettes embuées, le visage luisant de sueur, la bouche tordue par l’effort.

— Vas-y ! Ne te retiens pas ! Je vais décharger aussi ! Ah, petite garce, tu aimes ça ! Tu es une petite putain ! Tu sais donner du plaisir aux hommes ! Et tu prends ton pied ! Je suis sûr que ce soir tu vas te faire trombiner par ton coquin et qu’il se demandera où tu as appris tout ça !

Mais Cathy n’entend rien des plaisanteries salaces de Mercier. Avec ce doigt dans le cul, cette main qui branle son clitoris, cette queue qui lui racle divinement le vagin, elle sent se préparer en elle un orgasme qui va l’envoyer au ciel.

Elle gémit, tremblant de la tête aux pieds, les muscles de ses cuisses prêts à la lâcher lorsqu’elle sent en elle une giclée de foutre brûlant qui déclenche une nouvelle vague de plaisir. Un dernier sursaut de son ventre, un ultime frémissement du dos et elle s’accroche aux épaules de Mercier, cherchant sa bouche pour l’embrasser, éperdue de reconnaissance.

Celui-ci détourne la tête et repousse Cathy, la maintenant encore à cheval sur lui, mais à distance.

Il explique cyniquement :

— Ça va, espèce de putain ! Tu viens de sucer ma queue et tu voudrais m’embrasser sur la bouche ! Il n’en est pas question. D’ailleurs, une pute n’embrasse pas les hommes ! Et je suis bien bon de m’occuper de toi. Tu devrais me remercier à genoux. Avec moi, tu as appris à te servir de ta bouche, ce que tu ne savais pas faire. Tu as appris à tortiller ton cul en baisant, ce que tu faisais mal. Tu as appris à avaler une grosse bite dans le con alors que tu étais plutôt étroite de ce côté-là. À présent, tu es bien découlissée !

Sous l’averse d’injures, Cathy sanglote, incapable de comprendre la cruauté de cet homme qui vient d’abuser d’elle… Non, jamais plus elle ne lui cédera, pense-t-elle désespérée, pleurant d’humiliation.

« Philippe a le chic pour se faire des “amis” », songe Claire, en s’éloignant silencieusement. Personne ne le plaindra si jamais il lui arrive des pépins.

Elle est décidée à tout confier à sa meilleure amie. Oui, elle dira tout à Mme Schwarzberg qui connaît Francine et qui saura mijoter une vengeance de derrière les fagots. Cela fera d’une pierre deux coups : Claire aura sa revanche sur son amant volage et sur la femme de celui-ci dont elle jalouse la beauté et encore plus la jeunesse.

À cette double perspective, Claire sourit de contentement et s’éloigne sans bruit.

CHAPITRE X

À peine remise de l’humiliation qu’elle a subie en voyant son jeune amant avec la petite employée, Claire se retrouve dans les bras de Mme Schwarzberg. Penchée sur la rousse, elle couvre son corps de baisers passionnés, sans épargner la moindre parcelle. Mais sa bouche gloutonne et sa langue avide s’attardent sur le ventre et se rapprochent de l’entrecuisse ombreux.

C’est le moment que choisit Mme Schwarzberg pour lui demander sur un ton soupçonneux

— Dis-moi, Claire, tu t’es encore gavée de chocolats ? Tu sais pourtant bien que je te l’avais défendu.

— Mais… je n’ai mangé que deux bouchées, je vous le jure ! affirme l’accusée en rougissant, d’une voix mal assurée.

Elle s’apprête à reprendre ses caresses, mais Mme Schwarzberg la repousse sans douceur en lui ordonnant de la regarder dans les yeux. Claire, dont le visage s’empourpre encore davantage, supporte difficilement l’éclat des prunelles vertes. Elle baisse la tête d’un air coupable.

— Tu connais la règle ! Va chercher le martinet !

— Oh, s’il vous plaît, pas ce soir ! Demain j’ai beaucoup de travail ! Ou alors, juste un peu !

— Va chercher le martinet ! Tu n’as pas tenu ta parole ! Tu mérites d’être punie comme une effrontée et une gourmande. Tu veux devenir une bonbonne ? Tu veux que ta vue me devienne insupportable ?

— Non, je vous en prie ! Ne me chassez pas ! J’ai besoin de vous en ce moment.

— Raison de plus pour m’obéir sans discuter davantage !

Claire descend du lit et, balançant ses fesses opulentes sous la nuisette de tulle mauve bordée de dentelle, va décrocher le martinet dans le placard. Elle le rapporte à Mme Schwarzberg qui l’invite à se mettre en position. Elle s’accroupit sur le lit.

Mme Schwarzberg rabat les pans de la nuisette sur son dos pour dégager les fesses grasses et délectables. Elle n’est pas du tout raisonnable, Claire, de ne pas se retenir devant des pâtisseries ou des sucreries. Elle est vraiment trop boulotte et ne peut se passer de corset ou de gaine, ce qui n’est pas très esthétique. Elle sait que le martinet ne lui infligera pas de blessures graves, tout juste quelques brûlures sur la tendre peau blanche de son derrière. Bien sûr après, son amie sera douce avec elle et la consolera, mais en attendant, elle doit subir une pénible correction.

Sa maîtresse parfait la position en lui faisant bien écarter les genoux, exposant ainsi les longues mèches de la vulve rose, largement fendue. Dans l’attente, Claire frissonne et ferme les yeux.

Le premier coup qui s’abat sur son cul, avec un claquement sec, lui inflige une fulgurante brûlure. Elle se mord les lèvres pour retenir les gémissements de douleur qui, elle le sait, exaspéreraient son bourreau.

Les seuls bruits qui retentissent dans la douillette chambre sont ceux des lanières de caoutchouc sur le gros fessier obscènement sonore.

La victime ne sait trop où elle est. Les coups sont rapides et échauffent sa chair blanche qui lui cuit de plus en plus. Elle se doute que déjà l’entrelacs des stries rouges doit se resserrer jusqu’à ne plus faire qu’une vaste zone incarnat. Elle sait qu’il est inutile de tenter de se soustraire aux coups. Elle finit par s’habituer à ces morsures qui la brûlent et la picotent.

Avec application, Mme Schwarzberg continue à fouailler les fesses qui se tortillent convulsivement, atteignant le haut des cuisses, là où la peau est particulièrement tendre. Elle n’a nul souci des plaintes que Claire ne retient plus, ni des contorsions de son cul enflammé.

— Oh ! S’il vous plaît ! Ça me brûle ! Vous allez m’écorcher ! Arrêtez, je vous en supplie ! sanglote l’infortunée.

Inexorablement, le martinet continue à s’abattre. À chaque cinglée s’élève à présent un cri déchirant.

Lorsqu’elle estime que les fesses sont suffisamment cramoisies et qu’elle risque, en continuant de les fustiger, d’en faire craquer la peau, Mme Schwarzberg balance dans l’entrejambe un coup de martinet bien ajusté sur la fente aux babines béantes. Claire se cambre et hurle sous la fulgurante morsure.

Satisfaite de la réaction de sa victime, la lesbienne distribue encore, avec la même ardente intensité, quelques coups supplémentaires sur le volumineux popotin, soucieuse de ne pas susciter de jalousie entre l’une et l’autre fesses. Puis elle cesse brusquement et, posant le martinet sur la table de nuit, elle frictionne les deux globes écarlates pour les enflammer encore et pour en tâter la cuisante fournaise.

Claire tremble nerveusement, le corps secoué de sanglots, son gros cul empourpré sursautant convulsivement pendant de longues minutes…

Lorsqu’elle se détend enfin, se contentant de pleurnicher, Mme Schwarzberg lui murmure d’une voix étonnamment douce :

— Tu as très mal, chérie ? C’est vrai que je t’ai punie sévèrement, mais tu es si méchante… il fallait bien que je te tanne le cul. Tu verras, ça va passer. Pourquoi m’obliges-tu à te corriger ? Vraiment, tu n’es pas raisonnable !

Claire fait « oui » de la tête en retenant ses larmes. Elle sourit béatement tant elle sait gré à son amie de se montrer si tendre avec elle après avoir été si cruelle.

— Ma chérie, annonce Mme Schwarzberg, je vais m’occuper de toi maintenant. Tu vas aimer.

Elle glisse une main entre les cuisses ouvertes, vers la faille du sexe. Ses doigts agacent les grandes lèvres et se glissent dans le vestibule trempé. Le souffle de Claire s’accélère, elle tend les reins pour mieux sentir cette caresse à laquelle elle aspire de tout son corps. Mme Schwarzberg fait aller et venir sa main le long de la fente déjà gluante, enfile un, puis deux doigts dans l’orifice élastique, agace le bouton qui s’érige entre les nymphes. Bientôt un petit clapotis l’avertit que Claire mouille avec abondance.

— Ma pauvre chérie, dit-elle d’une voix pleine de compassion, j’oubliais que cela fait dix jours que Philippe ne t’a pas baisée. Ce doit être terrible pour toi, avec ton tempérament. C’est vrai qu’il te faut une queue. Je vais faire le nécessaire. J’ai ce qu’il faut. Descends du lit et mets-toi à quatre pattes sur le tapis.

Elle ôte ses doigts poisseux de la vulve de Claire, qui, frémissante de la tête aux pieds, retient mal un cri de déception.

Du tiroir d’une commode Louis XV, Mme Schwarzberg retire une prothèse munie d’une ceinture.

Elle passe le harnachement autour de sa taille, s’assure qu’il est bien en place et que le godemiché est solidement fixé.

— Tu vois, j’ai ce qu’il faut pour te satisfaire. Je crois que je bande encore plus que d’habitude, glousse-t-elle. C’est ma foi vrai, ma chérie, j’ai mis le modèle « fort ». Avec ses vingt-cinq centimètres de long, il va te pénétrer parfaitement et ses quatre centimètres et demi de diamètre vont bien te façonner la chatte !

Ces propos effraient Claire dont la peau blanche se hérisse brusquement, mais qui garde pourtant sa position de grosse chienne à quatre pattes.

Mme Schwarzberg palpe les fesses rebondies et écarlates avant d’insinuer un doigt entre les cuisses disjointes pour jouer perversement avec les grandes lèvres.

Puis la caresse se fait plus appuyée. Le doigt pénètre la vulve, se perd dans l’ouverture ruisselante, fouille pour lubrifier les muqueuses et assoupir les parois.

Claire s’ouvre de plus en plus, tortillant son cul. En dépit de son appréhension, elle a hâte d’accueillir un visiteur plus conséquent. Mais Mme Schwarzberg prolonge l’attente, fait monter la tension jusqu’à ce que Claire, avec des contorsions incontrôlées des hanches, finisse par supplier qu’on la baise :

— Oh ! non ! Ne sois pas méchante avec moi ! Prends-moi ! Fais-moi tout oublier !

— Tout oublier ? Quoi donc ? s’étonne Mme Schwarzberg. Tu me caches quelque chose, ma chérie ? Ce n’est pas bien ! Tu me raconteras tout après, tu me le promets ?

— Oui… oui… je te le promets… Mais, viens, s’il te plaît !

Satisfaite de cette soumission, la dominatrice s’agenouille derrière sa proie. Des deux pouces, elle ouvre la corolle juteuse et vorace.

Elle place le gland postiche dans l’axe du vagin et, à petits coups, l’engage dans l’orifice dilaté. Elle doit s’appliquer pour faire entrer le long et gros cylindre de plastique. Le ventre de Claire n’a pas l’habitude de recevoir d’aussi imposants vibreurs. Mais très vite, elle s’habitue. La gêne née de l’élargissement de sa gaine vaginale laisse place à une sensation de plénitude qui l’embrase rapidement.

Possédée à fond, remplie totalement, elle brame sans honte son plaisir et pousse son cul à la rencontre des coups de reins puissants de sa maîtresse. Bien que postiche, la queue qui s’enfonce en elle et bute contre son utérus lui arrache des gémissements voluptueux et des cris d’extase.

Les deux femmes unies par le godemiché, qui orne le bas-ventre de l’une et défonce le con de l’autre, offrent un spectacle obscène et excitant.

Claire s’est tue, toute concentrée qu’elle est sur le plaisir qui la taraude. Mais Mme Schwarzberg aime que ses partenaires soient bruyantes. Tout en limant violemment pour envoyer son chibre de caoutchouc le plus loin possible dans le vagin de la grosse blonde, dont le dos brille de transpiration, elle gronde entre ses dents serrées.

— Allez, grosse truie, tu aimes ça ? Ça fait du bien par où ça passe ! Elle est assez grosse pour toi ? Assez dure ? Tu la sens bien ? Si j’avais su, je t’aurais enfilé le plus gros. Tu sais, celui qu’on appelle le Cyclope ? Non ? Tu n’aurais pas voulu ? Tu as peur d’être estropiée ? Tu te rappelles, les séances avec la petite Ingrid, l’étudiante suédoise ? Comme elle a pleuré et souffert avant que son con soit assez rodé et ouvert ? N’aie pas peur, je ne te le mettrai pas. Pas aujourd’hui, du moins !

— Oh ! Oooh ! Ouii… c’est bon ! Ah, j’aime quand tu me baises ! Surtout… surtout… après m’avoir punie, avoue Claire en haletant.

— Tu la sens, ma grosse bite ? Dis, tu la sens ? insiste Mme Schwarzberg.

— Ouiii, je la sens, ta grosse bite… de taureau, gémit Claire, pour plaire à sa maîtresse.

Elle sanglote nerveusement. Ses reins ondulent, ses fesses tremblent, ses seins se balancent au rythme de la grosse pine en caoutchouc qui laboure les tendres muqueuses de son vagin élargi. Sa peau brille des milliers de gouttelettes de sueur qu’exsudent ses pores.

Tout en faisant entrer et sortir son outil de la vulve distendue, Mme Schwarzberg fouaille Claire de remarques salaces

— Tu es une vraie chienne en chaleur ! Si je te glissais un thermomètre dans le cul, tu le ferais éclater ! Je te mettrais des pinces crocodile aux nichons, tu serais capable d’alimenter le quartier en électricité ! Hein, tu aimes ça, te faire baiser comme une salope ? Allons, réponds !

— Ouiii, ouii… j’aime ça ! Encore ! Oui… continue… Encore, oh, encore ! halète Claire qui a perdu le compte des orgasmes qui l’épuisent sans la rassasier.

Heureuse d’avoir soumis sa victime à sa loi, Mme Schwarzberg enfonce une dernière fois la verge postiche. Claire pousse un ultime cri et se cambre sous la violence d’une fulgurante jouissance. Mme Schwarzberg déboucle la ceinture et ôte son harnachement en prenant soin de laisser la prothèse enfoncée dans le vagin trempé.

— Prends garde qu’elle ne tombe pas ! prévient-elle.

Elle va prendre place dans un fauteuil.

— Viens me lécher et tâche de bien faire. J’ai très envie de jouir, car te voir prendre ton pied m’a excitée !

Toujours à quatre pattes, Claire avance avec précaution en serrant les fesses pour retenir le gode qui bouche son intimité. Les cuisses gluantes de tout le jus qu’elle a sécrété, elle vient se placer entre les jambes ouvertes de sa maîtresse. Des replis de la fente entrebâillée se dégage une odeur d’algue mêlée au parfum.

De la langue, Claire broute longuement la savoureuse cramouille, en lèche la faille ruisselante, recueillant le nectar au goût âcre, flatte le clitoris et pénètre profondément dans la gaine vaginale.

Mme Schwarzberg gémit sous les caresses de cette langue féminine qui titille et butine sa chair la plus intime, distillant avec talent de frémissantes extases qui culminent bientôt en une déferlante vague de plaisir. Épuisée par l’orgasme, elle retombe inerte dans le fauteuil et savoure longuement la détente qui suit la jouissance et amollit le corps autant que l’esprit… Claire pose sa joue sur la cuisse de la belle rousse.

Elle est heureuse d’avoir si bien su la faire jouir. Subrepticement, elle renfonce en elle le gode qui avait commencé à ressortir.

Même après les moments d’abandon les plus grands, elle craint toujours d’encourir la colère de cette maîtresse si exigeante et imprévisible.

Lorsqu’elle émerge de sa léthargie Mme Schwarzberg presse Claire de lui raconter ses problèmes. La secrétaire du sénateur-maire de Montchanoux expose dans le détail l’humiliation qu’elle a éprouvée en se découvrant trompée par Philippe Mercier. Tout en l’écoutant Mme Schwarzberg se remémore la délicieuse petite madame Mercier que lui a présentée Max, celle qui sait si bien se tordre de douceur et de plaisir dans la boutique de lingerie fine… Déjà son esprit échafaude un plan susceptible d’assurer la vengeance de Claire. Elle expose son projet à celle-ci qui se pâme de reconnaissance éperdue.

CHAPITRE XI

De la voiture que pilote Mme Schwarzberg, Francine Mercier regarde défiler les beaux platanes qui bordent la route. Par la vitre baissée pénètre l’odeur de l’herbe coupée et des fleurs. En cette fin de journée chaude et ensoleillée, le paysage est tout éclatant des couleurs du printemps.

La beauté paisible de la campagne émeut Francine. Mais loin de lui apporter la sérénité et la détente de l’esprit, ce calme lui rend plus amer le sort qui l’attend. Elle n’ignore pas qu’elle va servir de « plastron » dans la « party » organisée par Mme Schwarzberg et par Claire pour leurs amis. On lui a assuré que son anonymat serait respecté : elle sera masquée et grimée. Il ne tiendra qu’à elle de demeurer muette afin que sa voix ne trahisse pas son identité.

Ensuite, elle sera libre… Mais en a-t-elle encore envie ?

Dans le cabinet de toilette, Mme Schwarzberg prépare soigneusement la jeune femme et lui rappelle ce que l’on attend d’elle cette nuit. Lorsqu’elle a fini de la farder, de la parer, de l’habiller (Francine est en fait plus dévêtue qu’habillée), elle lui donne à boire et l’engage à dormir un peu pour prendre des forces. Le lait au miel doit contenir quelque drogue, car Francine s’assoupit rapidement.

Mme Schwarzberg peut ainsi s’occuper en toute quiétude des préparatifs de la réception. Claire vient la rejoindre et l’aider, impatiente de prendre sa revanche sur Philippe Mercier.

***

Les quatre invités mâles arrivent ensemble dans deux voitures. Ils sont jeunes et se connaissent bien. Anciens condisciples, ils sont à présent cadres d’entreprises publiques ou privées.

Des quatre, seul Philippe est marié, encore que son mariage soit à son crépuscule. Jean-Luc, Xavier et Maxence sont des célibataires endurcis et de joyeux drilles qui profitent complètement de leur liberté et des plaisirs que leur permettent leurs revenus.

Étant donné les talents d’organisatrice de Mme Schwarzberg, les invités ne risquent pas de déconvenue. Mieux, l’un d’eux, bien qu’il l’ignore encore, aura sans doute la plus grande surprise de sa vie.

Assis en tailleur sur l’épaisse moquette de la grande salle de séjour, tous se régalent de brochettes délicieusement assaisonnées et de graine de couscous. La musique arabe que diffuse la stéréo ajoute encore à l’ambiance orientale par les plaintes monotones et la raucité des chants. Chacun a adopté une tenue de circonstance : les invités masculins ont revêtu des djellabas et se sont enturbanné la tête ; seul Philippe a mis une chéchia turque dont le long gland noir lui retombe sur l’épaule. Claire a drapé son corps dans une robe de laine rouge qui dissimule ses formes généreuses et s’accorde à la blondeur artificielle de ses cheveux bouclés. Mme Schwarzberg s’est contentée d’une robe d’hôtesse en jersey noir, très décolletée, qui allie audace et distinction.

Après un cocktail à la mystérieuse composition, propre à ouvrir l’appétit et à échauffer les tempéraments, le vin que les convives dégustent a tôt fait de les plonger dans une douce euphorie où chacun se détend, lâche la bride à ses désirs secrets et attend…

Philippe Mercier est le premier à manifester son impatience. Penché vers Claire qui a pris place à sa gauche, il lui demande s’il faudra attendre encore longtemps la venue de l’invitée-surprise. Les yeux brillants de plaisir, elle se contente de lui répondre, parodiant la sagesse des Bédouins

— Ô, mon cher ! Ne sais-tu pas que le chamelier doit avoir la gorge brûlée par la soif pour apprécier la saveur de l’eau du puits lorsqu’il atteint l’oasis ?

Il n’est pas habitué à entendre sa maîtresse s’exprimer ainsi. Pour se donner une contenance, il porte son verre à ses lèvres et, lentement, se désaltère.

Mme Schwarzberg juge enfin que la température a suffisamment monté dans l’assemblée : les mâles piaffent visiblement, dans l’attente de la surprise. Elle frappe dans ses mains pour obtenir l’attention.

Aussitôt les conversations s’arrêtent. Claire sourit dans l’attente de l’annonce que va faire son amie. Les quatre hommes font silence, suspendus aux lèvres de Mme Schwarzberg qui s’accorde encore un délai de quelques secondes avant de prononcer son petit discours :

— Mes amis. Nous sommes réunis ce soir à la demande de ma meilleure amie, Claire, ici présente, qui souhaitait fêter avec éclat la prochaine promotion de Philippe Mercier. Claire m’a fait confiance pour organiser cette petite soirée qui, je l’espère, ne vous décevra pas. Sachant, grâce encore aux indiscrétions de notre amie commune, que vous étiez les uns et les autres de chauds lapins, j’ai donc prévu une surprise. Ce n’est pas n’importe qui, je dois le souligner ! Elle désire garder l’incognito car elle est mariée et ne tient pas à être reconnue. Elle sera donc masquée et ne parlera pas pendant tout le temps qu’elle sera à votre disposition. De plus, afin de ménager sa pudeur et d’assurer votre anonymat, elle aura les yeux bandés. N’ayez crainte, ce sont les seules restrictions qui lui sont imposées ! Elle n’a pas l’intention d’entraver vos désirs, même les plus insolites. Je vous recommande seulement de ne pas parler durant la cérémonie. Messieurs, avant que Claire n’aille chercher notre invitée, je vous invite à boire à la chance de Philippe ! Champagne !

Les bouchons sautent. Le liquide pétillant emplit les flûtes. Tourné vers Philippe, chacun lève son verre avec enthousiasme. Claire quitte la salle puis réapparaît, tenant une femme par la main. Les quatre hommes demeurent quelques secondes saisis de stupéfaction avant de donner libre cours à leur joie.

Il est vrai que la nouvelle venue a de quoi déchaîner leurs ardeurs. Un loup noir dissimule son visage, ne laissant visible que la bouche aux lèvres pulpeuses et fardées. Les cheveux sont dissimulés sous une perruque rousse aux mèches savamment ébouriffées.

La façon dont elle est parée est aussi surprenante : pour être en accord avec le thème de la soirée, elle est revêtue d’un boléro et d’une jupe noirs de style oriental, garnis de galons. Ils sont suffisamment transparents pour laisser deviner un soutien-gorge corbeille qui ne couvre les seins qu’à demi, les soulevant et les séparant pour mieux les offrir aux regards et aux caresses. La culotte noire fendue laisse apparaître la toison rousse. En effet, Mme Schwarzberg a soigneusement teint les poils blonds de Francine, qui ont légèrement repoussé, afin de mieux dissimuler son identité et parce qu’elle sait que les hommes sont friands des rouquines.

Le spectacle de cette belle femme qui leur est, en quelque sorte, offerte sur un plateau, émeut les mâles, bien qu’ils soient, les uns et les autres, assez blasés. L’idée que cette inconnue ne verra pas le visage de ceux qui vont user d’elle les gêne un peu.

Mme Schwarzberg frappe dans ses mains pour réclamer l’attention :

— Messieurs, je sais bien que j’ai affaire à des connaisseurs, mais je m’en voudrais de ne pas vous présenter cette délicieuse créature qui, pour la soirée, sera à votre disposition. De ses yeux actuellement cachés, je ne vous dirai rien. À vous de les imaginer à votre convenance. Sa bouche, vous la voyez : ni masquée, ni close. Elle n’a pas le droit de parler et la tendance naturelle qu’elle a à l’obéissance vaut largement le bâillon. Mais une bouche de femme n’est pas faite seulement pour la parole, mais aussi pour les caresses. Et à voir ses lèvres gourmandes, vous devinez déjà qu’elle est prête à accueillir vos épées et à leur servir de fourreau. Oui, comme disent les hommes, « elle vous taillera une plume » si cela vous agrée. Mais elle sait aussi embrasser pour éveiller vos ardeurs ou allumer votre désir.

« Peut-être avez-vous remarqué que notre amie a la chair de poule ? C’est une émotion bien compréhensible : elle se demande ce qui l’attend. Bien sûr, elle s’en doute… Cela ne l’empêche pas d’avoir peur même si elle a accepté le contrat par avance. Mais je ne veux pas me laisser distraire de mon propos. Voyez plutôt ces belles et fermes mamelles et les tétons qui les couronnent. Ne sont-ils pas agréables à regarder ? Je ne vous étonnerai pas en vous disant qu’ils sont encore plus plaisants à palper et à mordre et qu’ils peuvent même accueillir dans le sillon qui les sépare, une verge solide et attirée par le massage espagnol.

— Je tiens à vous parler aussi du bas qui vaut largement le haut. Vais-je lui demander de vous présenter ce qu’elle a de plus intime ? Ou me contenter d’en faire, si je puis dire, un rapide portrait ?

« Regardez la belle toison de notre amie, dont la couleur fauve a de quoi ravir les plus difficiles. Elle est si fournie qu’on pourrait croire que sa propriétaire tient à camoufler ses trésors. Mais ne craignez rien, nous l’avons peignée avec soin et lui avons fait la raie au milieu afin que vous puissiez profiter sans difficulté de sa fente onctueuse et profonde, souple mais musclée… Messieurs, vous la découvrirez vous-même.

« Il ne serait pas de bon goût de déflorer, si j’ose dire, le sujet à l’avance. J’ajouterai simplement que ces lèvres sont fardées comme celles de son visage. Tourne-toi, ma jolie, ajoute Mme Schwarzberg à l’intention de la jeune femme, tourne-toi que ces messieurs puissent admirer ton popotin. Chers amis, je suis sûre que vous pensez comme moi que la seule expression qui convienne en ce moment est : le beau cul ! C’est exact, notre invitée a des fesses magnifiques dont l’orifice, je le précise, a été préparé avec soin et patience pour accueillir d’éventuels visiteurs. Bref, notre amie est tout à fait capable à présent de satisfaire les adeptes de la sodomie.

Durant tout son long discours, Mme Schwarzberg ne s’est pas privée de tripoter Francine, écartant ses lèvres, lui soulevant les seins, passant la main sur son pubis ou palpant ses fesses.

Celle-ci, malgré tout ce qu’elle a subi depuis qu’elle est tombée dans les griffes du gros Max, est submergée par une vague d’humiliation qu’elle n’a encore jamais éprouvée aussi intensément. Elle a l’horrible impression d’être une marchandise dont le vendeur expose les qualités tandis que les clients supputent déjà les plaisirs immondes qu’ils vont tirer d’elle.

Elle n’a plus qu’une pensée : que cette vente à l’encan finisse au plus vite quoi qu’il puisse arriver ensuite.

CHAPITRE XII

— Messieurs, annonce enfin la maîtresse de maison, l’invitée-surprise est à votre disposition !

À peine a-t-elle prononcé ces mots que les mâles, échauffés par l’attente, émoustillés par l’alcool, se lèvent et s’approchent de cette jolie fille étrangement préparée pour eux.

Philippe ne perd pas son temps, il prend ses seins et, penché sur eux, les embrasse longuement, en mordille les pointes que sa langue a tôt fait d’éveiller.

En dépit de sa peur et de sa honte d’être traitée comme une pute, la rouquine d’occasion frémit sous la caresse, incapable de résister au plaisir qui déjà la saisit…

— Goûtez ça, mes amis, on dirait de la pâte de fruit…

Cette voix, qui lui parvient déformée par le bandeau, lui paraît soudain familière. Mais d’autres bouches se posent sur ses nichons et l’empêchent de réfléchir. Des langues lèchent à grandes lapées, la mouillent de salive. Elles n’en finissent pas de parcourir les seins volumineux et fermes aux pointes arrogantes.

Francine est incapable de maîtriser son corps. Ses jambes flageolent. Elle tremble de la tête aux pieds. À son excitation se mêle un sentiment de honte. L’idée qu’elle est à la merci de ces inconnus la trouble autant qu’elle l’effraie. Elle perçoit leur souffle haletant tandis qu’ils jouent avec son corps. Elle gémit et se tord sous leurs bouches et leurs mains exigeantes, qui maltraitent ses seins, pincent ses fesses, froissent sa chair.

— Allons, messieurs, je vous en prie, vous allez me l’abîmer si vous êtes aussi impatients. Cessez un instant ! Il ne faut pas qu’une hâte excessive gâche la soirée. Je propose de procéder dans l’ordre. D’abord J.L., puis M., ensuite X., enfin celui pour lequel nous avons organisé cette fête.

Prenant Francine par la main, Mme Schwarzberg et Claire la guident vers une banquette de cuir noir et l’aident à s’allonger. La voix de la maîtresse de maison se veut rassurante :

— Ma chérie, ne tremble pas comme ça ! Tout va bien se passer, tu verras. Nos amis ne désirent qu’une chose, connaître tes divers talents. Je veux que tu te montres à la hauteur de l’éducation que je t’ai donnée ! Pour commencer tu feras une fellation. Ce n’est pas bien méchant ! Tu as l’habitude… Venez J.L., à vous l’honneur d’étrenner ma pupille puisque le tirage au sort vous a désigné.

Jean-Luc ne se le fait pas répéter deux fois. Il s’installe à califourchon sur la femme docilement allongée. Il retrousse sa djellaba sous laquelle il est nu et cale ses fesses sur la poitrine de Francine, dont la tête est posée sur un coussin. Sa bouche est ainsi à portée de la pine qu’elle doit avaler.

— Prends la bite de notre ami et guide-la toi-même !

Mme Schwarzberg parle d’une voix calme, assurée qu’elle est de l’obéissance de sa victime. Tâtonnant, Francine se saisit de la grosse verge. Ses doigts la pressent comme pour en éprouver la densité et le volume. Elle porte le dur cylindre de chair à sa bouche. Jean-Luc pousse le bassin en avant. Mme Schwarzberg prête son concours, imprimant un mouvement d’allées et venues à la tête de Francine. Fascinés, les autres regardent la queue surgir et disparaître entre les lèvres, luisantes de salive, le nœud décalotté délicieusement irrité par la langue gourmande de la « rouquine ».

Philippe ne perd pas une miette du spectacle. Il est impatient de pouvoir profiter à son tour des orifices de cette femme mystérieuse. Quant à Claire, elle se délecte au spectacle de la femme de son amant taillant une pipe devant son mari à un copain de bureau. Elle imagine la tête de Philippe lorsqu’il découvrira la véritable identité de la « pupille » de Mme Schwarzberg. Avec application Francine enveloppe la verge de Jean-Luc de sa langue habile, la lèche, la suçote, l’aspire. Bien qu’elle soit fière de la sentir grossir et durcir encore dans sa bouche, elle a pourtant hâte de voir ses efforts couronnés de succès.

Le visage soudain crispé de Jean-Luc annonce l’efficacité du traitement qu’applique la docile servante.

— Va, ma jolie, murmure Mme Schwarzberg, suce-le bien à fond. Je veux te voir avaler tout le sperme que J.L. va répandre dans ta bouche.

Après quelques sursauts convulsifs, la bite déverse son épaisse liqueur dans l’accueillant gosier de Francine.

La tête vide, elle continue de le sucer, comme pour épuiser jusqu’à la dernière goutte la réserve de foutre. Jean-Luc ne tarit pas d’éloges sur la performance de la fellatrice. Mais à peine s’est-il relevé, le toilettage de sa pine terminé, que Mme Schwarzberg invite un autre homme à abuser de sa pupille. La terrible femme ajoute encore à la dégradation de sa pauvre victime en changeant soudain de vocabulaire.

— Cesse de te prélasser, petite salope. C’est au tour de M. de profiter de toi. Il veut te baiser. Et il te prendra comme la chienne que tu es ! Allez, viens !

Avec l’aide de Claire, elle saisit Francine aux poignets et l’aide à se relever et à se mettre à quatre pattes.

— Montre-nous comme tu tortilles bien le cul lorsque tu as une grosse pine dans le con…

En appui sur les mains et les genoux, Francine se cambre et ses fesses jaillissent de la culotte fendue. Mme Schwarzberg la force à ouvrir les cuisses, invitant l’assistance à regarder le sexe dont elle écarte les mèches rousses. Elle entrouvre la fissure dont le rose satiné luit déjà de sécrétions intimes et fait admirer l’émouvante fragilité de la vulve où va pénétrer bientôt la dure virilité du second invité. Claire lui sourit d’un air complice. Elles sont perversement satisfaites de voir Philippe Mercier assister sans le savoir au viol de celle qui est encore sa femme.

Maxence regarde le somptueux postérieur qui s’offre à sa vue, puis il relève sa djellaba, découvrant un sexe volumineux, bien arrimé à son corps ventripotent. Lentement il fait pénétrer le gland circoncis dans la fente accueillante et chaude, parfaitement huilée par l’abondance des sucs intimes. Il pousse et pousse encore jusqu’à enfiler toute sa queue dans le con glissant.

En dépit des consignes reçues, oubliant la peur de se trahir, Francine pousse un interminable feulement. Maxence se retire à moitié avant de se renfoncer brutalement. Tout en limant, il se met à compter chaque coup de queue qu’il donne sur un rythme lent.

— Un… deux… trois…

Il parvient jusqu’à quarante-trois.

Sous la cadence qui peu à peu s’accélère, le vagin se contracte et mouille toujours davantage.

Francine serre les dents pour résister au désir de hurler et d’exprimer sans honte la volupté qui lui tord le ventre. Elle est trempée de sueur. Le fin tissu de sa parure orientale lui colle au corps. Elle halète comme une chienne en chaleur, ivre des mille sensations que lui procure la verge qui ramone son con dilaté. Elle prend un plaisir violent à être ainsi exhibée. Il lui semble qu’elle n’a jamais été aussi bien fouillée, et défoncée…

Lorsque l’accouplement approche de sa conclusion, la queue martèle sa chatte plus violemment et dégorge le sperme tiède en saccades brèves qui n’en finissent plus.

Charitable, Mme Schwarzberg accorde à Francine un moment de répit et la conduit à la salle de bains.

Camériste consciencieuse, elle dénude la jeune femme toujours aveuglée par son bandeau et lui fait rincer la bouche. Puis, l’ayant fait accroupir sur le bidet, cuisses grandes ouvertes, elle lui injecte dans le vagin le contenu de deux poires avant de la savonner soigneusement.

Elle termine la toilette de Francine en lui parfumant tout le corps, s’attardant sur les seins dont les pointes frémissent, sur le sexe qui palpite et sur l’anus qui se contracte sous la brûlante vaporisation. Enfin elle refait le maquillage de sa victime : bouche, lèvres du sexe et sphincter anal. Lorsque Mme Schwarzberg s’occupe de ce dernier orifice, Francine gémit de honte, certaine à présent que rien ne lui sera épargné.

Nue, à l’exception du loup et du bandeau, elle est ramenée dans la salle des festivités. Là, Claire, rayonnante d’une joie mauvaise, lui fait boire une coupe de champagne. Francine a renoncé depuis longtemps à toute velléité de résistance. Elle s’étonne pourtant lorsqu’on lui ordonne de s’allonger sur le dos, les fesses au bord du plateau de la banquette.

Elle sent qu’on lui attache des cordelettes aux chevilles et au pli des genoux. On lui fait ramener les cuisses sur la poitrine. Puis les liens sont assemblés et noués derrière sa nuque. Ainsi installée et dans l’impossibilité de se libérer, elle expose tout le bas de son ventre.

Elle est honteuse à la pensée qu’ainsi troussée, elle doit ressembler à une volaille que l’on a apprêtée pour la mettre au four. Elle ne s’est jamais trouvée dans une situation aussi dégradante et ne comprend pas la raison de cette mise en scène. Elle tente de puiser ses forces dans la promesse de Mme Schwarzberg : ce sera aujourd’hui la dernière fois qu’elle devra se soumettre. Elle sera libre ensuite d’agir à sa guise. Après avoir pris cet engagement, Mme Schwarzberg a aussitôt ajouté qu’elle était certaine que Francine ne pourrait plus se passer de ces plaisirs pervers et qu’elle reviendrait de sa propre initiative s’offrir aux exigences de ses bourreaux. Francine voudrait ne pas la croire, mais elle sait que la tentation sera grande de revenir à ces pratiques vicieuses…

Soudain, elle réalise que l’on parle d’elle. C’est la maîtresse de maison qui fait l’article :

— Ainsi appareillée, notre amie ne vous dissimule plus rien de ses trésors les plus intimes. Voyez cette belle vallée poilue, rousse comme un feuillage d’automne, et ces lèvres disjointes où pointe le clitoris. Le pauvre chéri aimerait bien qu’on le sollicite, il n’a pas eu droit à beaucoup de câlins. Admirez cette vulve hospitalière qui accueillait il y a peu la verge de M. À ce propos, j’ai cru alors qu’il me faudrait utiliser un écouvillon à bouteille pour vider l’orifice de ma pauvre chérie de l’abondante coulée de sperme qui lui a été injectée. Rassurez-vous. Il est maintenant récuré à fond. Mais je devine que X. s’intéresse à autre chose… J’écarte donc la raie des fesses pour vous montrer un délicieux anus. Voyez comme il a l’air timide, avec sa rondelle saillante… Serait-il vierge ? Claire, veux-tu t’en assurer ?

Répondant à l’invite, l’interpellée humecte son index et, le posant au centre de la bague, pousse lentement, insinuant trois phalanges sans difficulté. Elle le fait bouger d’avant en arrière, puis en petits cercles concentriques, s’efforçant patiemment, de dilater l’orifice sous le regard intéressé de Philippe.

— Non, son trou du cul n’est pas vierge, c’est certain, déclare-t-elle souriante, après quelques minutes de branlage. Sont déjà passées par là d’autres choses que des thermomètres. Je la crois assez vicieuse pour se fourrer là, quand ça la démange trop, une carotte ou… un gode.

— Ne fais pas la naïve ! réplique Mme Schwarzberg. Tu sais très bien que, pour que nos amis soient satisfaits, je lui ai préparé le trou du cul en la sodomisant au gode. Mais je retiens l’idée de la carotte. Après une séance comme celle d’aujourd’hui, où elle aura avalé par tous les trous des saucisses de tous calibres, elle aura droit à un régime strictement végétarien pendant une semaine. Nous essaierons carottes, navets, bananes, maïs, en épi bien sûr, que sais-je encore ? En attendant, tu vas le préparer, tiens, voilà ce qu’il faut !

Elle tend un petit pot rempli d’une pommade translucide et parfumée. Claire retire son doigt, l’examine pour voir s’il n’est pas souillé. Satisfaite, elle crochète une noix de l’onguent et en tartine le petit trou de Francine avant de faire coulisser à plusieurs reprises son majeur dans l’étroit orifice.

— Je crois que ça ira comme ça ! annonce-t-elle en ressortant son doigt qu’elle fait vicieusement péter comme un bouchon de champagne.

Elle joint son rire à ceux des spectateurs qui apprécient comme il convient la facétie. Mortifiée, Francine se mord les lèvres pour retenir un gémissement de honte. Déjà des mains lui écartent les fesses. Elle perçoit la chaleur d’une verge contre son étroite ouverture anale. Elle retient sa respiration lorsqu’elle sent un gland rigide tâtonner dans la fissure de ses fesses largement ouvertes. La pression s’accentue. L’énormité de la queue qui s’apprête à la percer l’épouvante. Elle se dit avec effroi qu’elle va être déchirée. L’homme pousse irrésistiblement en avant, pesant durement sur la tendre rosette.

— Sois courageuse, chérie, ça va bien se passer ! l’encourage Mme Schwarzberg avant de la bâillonner de sa main.

Heureuse initiative qui étouffe le beuglement de Francine lorsque la verge mafflue viole le sphincter et s’enfonce sans rémission dans l’étroit chenal. Francine se tord, secouée par un spasme. Une déchirante brûlure irradie son rectum. La douleur insupportable la fait tirer sur ses liens. Elle pousse un râle, étouffé par la main précautionneuse de sa « marraine ». Ses fesses se crispent. Son bas-ventre ondule pour échapper à l’empalement bestial.

En vain. Quoi qu’elle fasse, elle ne peut échapper à son sort. Ses trémoussements ne servent qu’à favoriser la pénétration de la bite dans ses entrailles.

Elle pense à ces béliers monstrueux qui servaient à défoncer les portes des châteaux forts.

C’est une bénédiction pour Francine qu’elle ne voie pas le visage de ceux qui assistent à son martyre. Tous les regards brillent d’une joie sadique. Le fouteur, bouche crispée par un cruel sourire, manifeste sans vergogne le plaisir malsain qu’il éprouve.

Par saccades, il pousse sa longue verge dans le conduit anal. La rosette distendue forme un bourrelet congestionné autour du cylindre de chair qui le défonce.

C’est une épreuve terrible pour la malheureuse Francine. Bien que Mme Schwarzberg l’ait préparée avec soin en prévision de cette soirée, son anus écartelé la fait terriblement souffrir. Elle finit pourtant par absorber la pine jusqu’à la racine. Elle s’en rend compte en sentant les couilles de son assaillant contre ses fesses. Le pieu de chair lui remplit l’anus, remuant à peine tant la gaine qui l’étreint est resserrée.

Peu à peu, Francine s’accoutume à l’insolite présence. Soudain l’homme s’agite, remue sa verge, la retire à moitié avant de la remettre à fond, réveillant la douleur. Il baise son cul à longs coups de piston, attentif à ne jamais se retirer d’elle.

Au rythme de cette bielle qui va et vient en elle mécaniquement, la tête de Francine s’agite de droite et de gauche. Elle pleure et râle, consciente de son impuissance à mettre fin au féroce enculage.

Peu à peu, à sa grande surprise, elle se rend compte que la douleur de la sodomie s’estompe lentement. La sensation est moins pénible, presque agréable…

Bien enserrée dans l’étroit conduit, la verge se meut avec lenteur, sans brusquerie, peaufinant en quelque sorte la voie nouvellement ouverte. Chacun dans l’assistance suit attentivement le spectacle. Les hommes se massent doucement la bite et les deux femmes se jettent des coups d’œil excités.

Dans cette position humiliante, enculée et offerte en pâture à ces pervers, Francine éprouve une étrange émotion masochiste qui n’est séparée du plaisir que par l’épaisseur d’une feuille de cigarette. Elle est ivre d’être traitée comme une esclave, comme un objet de plaisir par ces mâles déchaînés…

Malgré l’inconfort né de la volumineuse présence de la queue qui lui force le rectum, elle ressent une sorte d’extase malade. Douceur et volupté, honte et joie se mêlent inextricablement dans son corps et son esprit. Lorsqu’un doigt se met à effleurer son clitoris et les lèvres gonflées de sa vulve, elle sursaute, fouettée par la volupté insupportable qui éclate en elle. Son cœur bat à grands coups. Elle voudrait pouvoir résister à l’orgasme car ce serait admettre que son corps se plaît à cette soumission brutale, à cette exposition infâme. Mais, c’est trop tard.

Elle offre son cul, comme soulevée, pour mieux profiter de cette trique qui lui défonce le rectum. Elle va à la rencontre de la perforation qui a cessé d’être un supplice pour se transformer en un insupportable délice. Elle n’est plus qu’un ventre qu’on laboure et qui en tire un ignoble plaisir.

— Quelle salope, murmure Philippe, les yeux exorbités.

Il est fasciné par le spectacle de la queue de Xavier qui coulisse dans la rosette détendue. Plus que jamais, il languit d’avoir cette fille à sa disposition.

Soudain, Francine se tend et se crispe, secouée de convulsions frénétiques qui vont en s’accélérant. La sauvage trépidation de son cul déclenche l’orgasme de l’homme qui pousse un long cri de victoire. Sa queue explose en un torrent de semence qui se déverse dans l’intestin comme un lavement onctueux et tiède.

Après un bref instant de repos, Xavier reprend son souffle et se redresse, retirant sa verge amollie du cul de Francine. Abandonnant le corps dont il a abusé, il s’en va faire un tour aux toilettes.

CHAPITRE XIII

Ne pouvant encore disposer de « l’inconnue » qui a besoin d’un peu de repos, Philippe accepte la discrète proposition de Claire qui l’invite à s’isoler un moment de ses bruyants amis. Ceux-ci se sont remis à boire et échangent leurs impressions sur les talents de la jeune femme.

Bien sûr, baiser avec Claire est un pis-aller pour Philippe, mais il ne veut pas vexer la grosse blonde qui peut encore lui servir. Il se dit qu’après tout, la secrétaire particulière du sénateur a suffisamment de tempérament pour l’aider à meubler agréablement le temps avant que la rousse inconnue soit à nouveau disponible.

Claire et Philippe ont disparu depuis une demi-heure quand Mme Schwarzberg va les surprendre dans la chambre d’amis où ils se sont réfugiés. Elle entrebâille la porte sans bruit : nue sur le lit, genoux pliés, ses cuisses blanches et grasses largement ouvertes, Claire enlace Philippe, nu lui aussi, et couché sur cette femme qui pourrait être sa mère. Mme Schwarzberg ne perd pas un seul détail de cette copulation forcenée : les mouvements rapides des reins et des fesses musclées de Philippe, les gros testicules velus qui se balancent devant la large fente baveuse de Claire.

Voir son amie s’abandonner ainsi à ce séducteur minable la dégoûte un peu. Elle déteste les hommes autant qu’elle les méprise. Elle ne comprend pas la faiblesse de son amie, même si elle reconnaît que cela sert leur plan.

Les bras et les jambes de Claire se crispent spasmodiquement. Ses mains griffent fiévreusement les épaules et le dos de Philippe qui grimace. Chaque fois qu’il se soulève, Mme Schwarzberg voit distinctement l’épaisse trique, brillante de cyprine, s’extirper presque totalement de la gaine juteuse et s’amuser à en taquiner l’ouverture. Le bourrelet vulvaire semble palpiter, doté d’une vie propre.

Lorsqu’à nouveau Philippe se lance en avant, sa bite s’encastre facilement dans la large fissure qui l’avale gloutonnement.

Mme Schwarzberg enregistre tout avec un intérêt pervers, bien décidée à punir Claire, plus tard, pour le plaisir qu’elle prend en ce moment. Elle remarque en particulier que le trou du cul de Claire palpite et que l’anneau plissé de la rosette s’ouvre et se ferme, sous l’effet d’étranges contractions qui correspondent au pistonnage de la chatte.

« Tiens, tiens ! songe-t-elle. Voilà qui me donne des idées. Gare à toi, ma salope ! La prochaine fois, je t’enculerai au gode ! Et on verra bien si tu as l’anus aussi vorace qu’il en a l’air. »

Elle s’attarde à observer la chatte de son amie qui ruisselle de jus. Elle ne se souvient pas de l’avoir vue mouiller autant. Il y a là de quoi remplir une flûte à champagne ! Voir cette trique pénétrer aussi aisément dans le con de Claire donne des regrets à Mme Schwarzberg. Elle aimerait être à la place de Philippe et pouvoir défoncer la chatte de Claire. En ce moment, elle aimerait être un homme ! Cette pensée réveille sa colère et stimule son âpre désir de vengeance.

Elle s’éloigne sans bruit et va chercher Francine qu’elle ramène au salon.

— Messieurs, je vous rends ma pupille, aussi fraîche et dispose qu’une de ces houris dont Mahomet a peuplé le paradis d’Allah, pour susciter la foi de ses coreligionnaires. Je vous propose d’en user, en toute camaraderie, en vous partageant ses trois orifices collectivement. Et que le sort vous départage pour éviter toute contestation.

Elle leur tend trois papiers pliés en quatre. Chacun lit à haute voix l’inscription tracée sur le billet qu’il a tiré. Jean-Luc d’abord :

— Sonore !

— Parlant, dit Maxence.

— Muet, ajoute Xavier.

Surpris par le laconisme presque ésotérique des messages, ils regardent, perplexes, l’ordonnatrice de la réception. Elle a fait un plaisir de préciser le sens des expressions qui ont surpris les joueurs.

— Vous devriez avoir honte d’être aussi ignorants. Allons, c’est facile à comprendre. Le sonore… le trou sonore chez la femme, comme chez l’homme d’ailleurs, c’est l’anus. Ce qui veut dire qu’elle sera sodomisée. De même, elle fera une fellation avec son trou parlant, sa bouche. Il ne restera que le trou muet pour X. qui devra se contenter du vagin… Mais trêve de lexicologie ! Passons aux travaux pratiques ! Je vais arranger ça !

Elle invite Xavier à prendre place sur la banquette, allongé sur le dos, les jambes jointes.

Sur son ordre, la rouquine d’un soir s’installe à califourchon au-dessus de lui. Sa « marraine » saisit la pine rigide de Xavier et ajuste le gland avec précision entre les replis de la vulve. Tout en maintenant l’engin en place entre le pouce et l’index, elle invite la jeune femme à plier les genoux afin de s’empaler elle-même.

— Enfile bien cette asperge ! Là, tu vois, elle est bien en place, à présent. Elle est bonne, dis ? Tu aimes ça, hein, une bite anonyme ? ricane Mme Schwarzberg ravie de la figure qu’elle va composer.

Lorsqu’elle estime que la pine est bien arrimée dans la chatte, elle fait basculer Francine en avant, jusqu’à ce que son ventre repose sur celui de l’homme enfoncé dans son « muet ». Celui-ci la saisit aux épaules et la serre contre lui. Ainsi, elle présente parfaitement ses fesses qu’écarte Mme Schwarzberg pour bien exposer ce qu’elle a appelé le « sonore ».

— Ma chérie, ne bouge pas ! C’est l’opération la plus délicate. Mais je t’y ai bien préparée. D’ailleurs, je suis là pour surveiller que tout se passe bien !

Du bout des doigts, elle écarte au maximum les fronces de l’anus qui s’entrouvre légèrement. Bien que son sphincter ait été rodé auparavant, Francine est loin d’être rassurée. Elle tremble et se mord les lèvres pour ne pas crier lorsqu’un gros nœud tâtonne contre son petit trou, force l’anneau de son anus et pénètre dans son rectum. Elle pousse pour faciliter l’entrée du phallus, comme le lui a appris Mme Schwarzberg. Elle ne peut s’empêcher de gémir lorsque la grosse trique glisse sans rémission dans son fondement, dilatant sa gaine anale, froissant les tendres et sensibles replis… C’est un étrange animal à trois têtes que constitue le trio étroitement accolé.

La jeune femme halète doucement. Elle essaie de détendre son corps et de relâcher ses muscles pour s’habituer à cette double présence en elle. Les deux hommes commencent à remuer lentement en elle, la fouillant de leurs verges, sans cruauté excessive mais pourtant douloureusement. Elle n’arrive pas à se décontracter totalement, consciente qu’elle n’est pour eux qu’un objet de plaisir. Elle finit par s’accorder au rythme alterné des deux queues qui ébranlent son être et qui la font vibrer d’abord imperceptiblement, puis de façon plus nette comme si, malgré elle, elle consentait à ce coït…

Mme Schwarzberg invite alors le troisième larron à participer au tableau vivant.

Maxence s’approche du groupe.

Il saisit la jolie fille aux oreilles et avec un plaisir sadique, lui enfonce sa bite entre les lèvres jusqu’à la racine. Les poils de son pubis chatouillent les narines palpitantes de Francine. Elle applique une langue déjà savante contre le gros cylindre et le suce avec une bonne volonté qui lui vaut les louanges de sa maîtresse, pourtant si exigeante à l’ordinaire.

C’est un baptême pour Francine. Jamais, jusqu’à cette soirée, elle n’a été prise par les trois trous à la fois et par trois hommes. Elle se retient de gémir. Elle en a terriblement envie. Elle éprouve un plaisir violent qui peu à peu estompe la souffrance. Les deux triques vont et viennent dans les orifices de son ventre et de ses reins tandis que la troisième coulisse dans sa bouche gourmande, transformée en vagin, et bute contre son gosier.

C’est alors que Francine est soumise à ce triple viol que Philippe et Claire font leur entrée au salon, ayant conclu leur petit aparté sexuel.

Au spectacle de cette fille qu’il n’a pas encore baisée de la soirée, Philippe bande aussitôt. Il a rarement eu une excitation aussi rapide et aussi rigide après un coït… Il bout d’impatience en voyant qu’il ne lui reste plus qu’à se faire branler… Mme Schwarzberg déclare avec ironie qu’en allant à la chasse, on perd sa place.

Noyée sous des vagues de sensations multiples, Francine ne sait plus où elle en est. Sa main se referme sur la queue que Philippe lui présente. Entourant la base du gland de son index et de son pouce, elle le secoue d’avant en arrière en mouvements saccadés… Malgré cette manipulation un peu brutale, Philippe sourit :

— Quelle salope ! confie-t-il aux deux femmes.

— C’est vrai. Ce n’est pas croyable, ce qu’elle aime la bite, dit Claire.

— Les bites, devrais-tu dire ! réplique Mme Schwarzberg.

S’adressant à Philippe, elle ajoute :

— Regardez ça ! Dans sa vulve de femme mariée – oui, elle est mariée, je ne sais si je vous l’ai dit – , une grosse queue qui la fouille bien à fond. Dans son cul, que son mari n’avait pas su approprier à la sodomie, une deuxième bite qui la défonce jusqu’aux intestins et lui casse définitivement le pot. Vous pouvez voir par ailleurs que c’est une pipeuse entraînée, et aussi une branleuse de talent. Dommage qu’il n’y ait pas un cinquième invité pour occuper sa main gauche. Mais je parle, je parle, alors que ma chère pupille va découvrir enfin ce qu’est le tir croisé de trois pines dans ses trois trous…

— Aaaah ! gémit Xavier, comme pour confirmer le propos de Mme Schwarzberg. Aaaah ! je jouis. Prends tout, salope !

Peu après, Jean-Luc s’arc-boute et se raidit, injectant un jet de foutre dans le conduit anal tout en râlant de plaisir.

— Tu me sens, pute… dans ton cul. Tu l’aimes, dis, ce lavement de jus de couilles.

Francine est bien incapable de répondre à cette question, occupée qu’elle est à achever de pomper Maxence.

Cramponné à ses oreilles, celui-ci déverse dans son gosier une potion crémeuse qu’elle déglutit au fur et à mesure pour ne pas s’étouffer… Un petit filet glaireux coule de la commissure de ses lèvres à son menton.

Il reste à la « pupille » de Mme Schwarzberg à vider la queue de Philippe. Elle s’active, soucieuse d’en finir le plus rapidement possible. Sa main monte et descend le long de la hampe, décalottant et recouvrant tour à tour le gland gorgé de sang.

Philippe est aux anges. Bien sûr, il aurait aimé pouvoir posséder cette fille. Mais la nuit est encore longue…

CHAPITRE XIV

C’est le moment que choisit Mme Schwarzberg pour dévoiler le visage de Francine. La minute de vérité est arrivée.

Lentement, elle dénoue bandeau et masque, les retirant d’un seul mouvement. Aussitôt, elle ôte la perruque rousse qui dissimulait la blonde chevelure.

Chacun des invités reconnaît en cette jolie femme qui vient de passer entre leurs mains et qu’ils se sont renvoyée de queue à queue, la fière et jadis inaccessible Mme Mercier. Quant à Philippe, c’est à son épouse qu’il est brutalement confronté.

Il ne bouge pas, soudainement transformé en statue de sel, hébété, bouche ouverte, muet de stupéfaction.

Cruelle épreuve que la brutale révélation de l’identité de Francine ! Il est submergé par une rage impuissante à l’idée que sa femme vient de servir de jouet sexuel à ses collègues. Ah ! l’affreuse revanche que l’on vient de prendre sur lui…

Il sent ses jambes se dérober… Mme Schwarzberg qui n’a cessé d’observer ses réactions, lui pose la main sur l’épaule.

— Ça va passer ! lui souffle-t-elle à l’oreille.

Elle le réconforte, non pas qu’elle éprouve la moindre pitié pour lui, mais pour éviter une trop violente réaction de sa part. Elle ne veut pas qu’il gâche par une scène cette bonne soirée. D’autant qu’il est mal placé pour avoir des préjugés d’un autre âge.

Claire tend à Philippe un verre empli d’une liqueur ambrée où surnagent des glaçons. Encore sous le choc, il le vide d’un trait. L’âpre brûlure de l’alcool lui râpe la gorge, mais le détend peu à peu. Il s’efforce de paraître calme. Que peut-il faire d’autre d’ailleurs, en présence des deux femmes secrètement ravies et de ses amis ahuris ?

Francine, de son côté, réagit plus vite. Elle essaie de voiler son corps avec une serviette-éponge. Mais, aussi bouleversée qu’elle soit, elle est prête à répondre aux accusations et aux insultes de son mari. Après tout, si elle en est arrivée là, c’est sa faute à lui : il l’a abandonnée, sans ressources, pour coucher à droite et à gauche… Ne s’est-il pas souvent moqué d’elle, lui reprochant d’être une oie blanche, frigide et incapable de satisfaire pleinement ses ardeurs viriles ?

Un ouragan d’images tourbillonne dans l’esprit de Philippe. Au souvenir de leurs fiançailles et de leurs premières années de mariage se mêlent les visages et les corps des maîtresses qu’il a eues… Mais, en surimpression, s’impose la vision de Francine assaillie par ses collègues, baisée, enculée… et prenant plaisir à être traitée de la sorte.

Il a du mal à croire que cette femme qu’il vient de voir passer d’une queue à l’autre soit son épouse ! Étrangement, ce n’est pas tant à Francine qu’il en veut, ni même à ces hommes qui viennent de profiter d’elle, mais à ces deux femmes qui l’ont mené en bateau. Il se doute que Claire a voulu se venger de lui en profitant de l’ascendant que Mme Schwarzberg avait sur son épouse.

Mais le pire pour lui, en ce moment, est de perdre la face. Pour la première fois de sa vie, il ne sait quelle attitude prendre pour ne pas être ridicule.

Comme si elle avait lu dans ses pensées, Mme Schwarzberg intervient :

— Encore faut-il ajouter, mon cher Philippe, que votre ami Xavier, ici présent, a déjà eu l’occasion d’apprécier les talents de votre épouse. Demandez-lui ce qui se passe chez le gros Max, le patron de la Brasserie Bavaroise où travaille Francine !

— Oui, c’est vrai, avoue l’interpellé ; tu sais que je suis un joueur acharné. C’est chez Max que je retrouve mes partenaires. Mais je n’étais pas sûr que Francine était ta femme, au début j’ignorais tout…

Il fait alors le récit des humiliations subies par Francine Mercier. Philippe écoute, sans mot dire, assommé par ces révélations qu’il a peine à croire. Décidément, rien ne lui sera épargné.

Mme Schwarzberg ajoute des précisions, donne des détails, complète les informations sur la vie cachée que mène Francine depuis des mois : le gros Max et ses exigences lubriques, les habitués vicieux et voyeurs de la brasserie… Les séances à la boutique de lingerie, les gouineries avec les clientes ou avec Karine, la vendeuse, l’accoutumance de Francine aux fantaisies de l’éducation anglaise, en particulier au martinet…

L’irréversible débauche où a glissé peu à peu la gentille épouse…

Mme Schwarzberg ne passe rien sous silence, désireuse de donner satisfaction à Claire. Celle-ci est enchantée de la déconfiture de son amant volage et de l’humiliation de Francine qui écoute, médusée, les révélations faites à son mari. Mais en procédant ainsi, la perverse dominatrice sait aussi qu’elle donne à Philippe la possibilité de se ressaisir et qu’elle va faire de lui un nouveau pion sur son échiquier.

Assurée de bien tenir la situation en main, elle reprend la parole :

— Mais il est vrai que ma pupille n’a pas eu une conduite très convenable. S’envoyer en l’air c’est une chose, mais le faire devant son mari, sans que celui-ci ait donné son accord, ce n’est pas bien. Je crois que notre Francine mérite une correction.

— Mais, c’est vous…, plaide la jeune femme, éberluée par l’accusation hypocrite de la lesbienne dont le regard cruel et le sourire narquois l’épouvantent plus encore que la présence inattendue de son mari.

— Tu n’as rien à dire ! Chacun a pu voir que tu prenais ton pied en te faisant trombiner dans les trois trous. Oui, je le répète, tu mérites une punition. Tout se paie. Et le plaisir lubrique que tu as éprouvé doit avoir sa contrepartie en souffrance. D’ailleurs, la souffrance est rédemptrice. Elle rachètera tes fautes et les effacera. Je suis sûre qu’ensuite Philippe comprendra mieux les choses. Lève-toi !

Tout en parlant, elle caresse les cheveux décoiffés de Francine… Brutalement, elle empoigne les boucles blondes et les tire avec violence, lui arrachant un cri de douleur.

Se tournant vers Claire, elle lui demande d’aller chercher le martinet. Quelques secondes après, l’opulente matrone rapporte un fouet à huit lanières courtes et plates.

Mme Schwarzberg s’en saisit et le fait claquer. En apercevant l’objet de son supplice, Francine, debout, commence à pleurnicher. Au claquement sonore des brins de cuir, un long frémissement parcourt son échine…

— Allons, ma petite, mets-toi en position sur les accoudoirs du fauteuil ! À genoux, comme une vilaine fillette, le cul tourné vers nous !

Francine, qui jusqu’alors a fait preuve d’une étonnante docilité et n’a guère manifesté de pudeur, a un sursaut de révolte.

— Oh, non ! Je vous en prie, pas ici ! Pas devant eux !

— Il est bien temps que tu t’effarouches d’être offerte en spectacle à nos amis ! Mais c’est quand même devant eux que tu seras punie. À moins, bien sûr, que Philippe en décide autrement… Qu’en pensez-vous, mon cher ?

— Oh… je… vous savez… Oui… c’est d’accord… Punissez-la en public… Cette garce ne l’a pas volé, balbutie le mari, un peu surpris qu’on lui demande enfin son avis.

Mme Schwarzberg rit cyniquement en entendant cette réponse qui permet l’exécution de la sentence.

— Tu as entendu, ma pauvre Francine ? C’est sans appel. Mets-toi en position avant que je perde patience.

Perdant tout espoir d’une intervention en sa faveur, la malheureuse s’exécute. Agenouillée et appuyant son buste sur le dossier, elle présente ses fesses aux regards de tous. Elle n’a qu’un souhait, c’est que cela soit rapide et qu’elle en soit quitte au plus tôt. Mais elle n’y compte qu’à demi. Elle connaît trop bien Mme Schwarzberg pour s’illusionner sur ses intentions.

— Tiens-toi bien. Mets-toi à l’aise. Il faut que tu sois bien d’aplomb pour garder l’équilibre. Oui, je sais, ainsi disposée, on voit ta chatte ! Et après ? Chacun ici l’a déjà vue, et certains même y ont fourré leurs queues.

Sans protester, Francine baisse la tête et écarte docilement les genoux. Elle offre un spectacle excitant. Ainsi prosternée, ses épaules rondes sont mises en valeur ainsi que les courbes harmonieuses de son dos et de ses hanches arrondies On aperçoit aussi sous la croupe bien tendue le sexe légèrement bâillant qui trace une faille rose dans la fine broussaille de poils frisottés, teints en roux.

Elle est presque attendrissante. Mais il en faudrait plus pour éveiller la pitié de Mme Schwarzberg et celle des spectateurs qui entendent bien profiter pleinement de cette fustigation publique.

Philippe s’efforce de rester impassible, mais il est hypnotisé par la croupe de sa femme dont la forme ne lui a jamais semblé aussi harmonieuse, ni la peau aussi satinée. Perdu dans sa contemplation et ses réflexions, il sursaute presque autant que Francine lorsque s’abattent les lanières du martinet manié sans faiblesse.

Quelques stries roses marquent les fesses crispées… Et la correction continue. Le rythme calculé et lent des coups permet à la victime de reprendre souffle entre chaque volée, mais lui laisse aussi le temps d’appréhender la cinglée suivante.

Tandis que la croupe s’empourpre et tressaute convulsivement, mordue par le cuir du martinet, on n’entend, entre les claquements des lanières, que la plainte monotone de Francine qui pleure sans fin…

Une dernière cinglée la fait sauter en l’air comme si une décharge électrique transperçait son corps. Elle pousse un long cri animal avant de s’affaler sur le fauteuil, sans force, secouée de mouvements incontrôlés.

— Voilà qui est fait, et pas trop mal fait ! déclare l’officiante en lâchant le martinet. Je crois, mon cher Philippe, que votre femme a été tout à la fois punie et purifiée. C’est une épouse toute neuve que vous retrouvez. Je suis sûre qu’à présent, elle ne verra aucune objection à ce que vous meniez la vie que vous aimez. Vous pourrez courir la prétentaine autant que vous le voudrez sans qu’elle fasse montre d’une jalousie démodée. Elle-même, de son côté, a découvert les ressources dont la nature l’a dotée. Il vous appartient d’en faire votre profit. Qu’en pensez-vous ? Oh, mon cher, cela vous a donné des forces !

Elle a un rire perlé en voyant la queue tendue de Philippe que la correction subie par sa femme n’a pas laissé insensible.

— Je crois que l’émotion de Francine doit aussi être très grande, ajoute-t-elle. Vous devriez vous en assurer. Je suis certaine, connaissant bien ma pupille, qu’elle est mise en condition. Comme vous d’ailleurs et… vos amis !

Soucieux d’affirmer tout à la fois ses droits de propriété et de vérifier les assertions de Mme Schwarzberg, Philippe promène avec précaution sa main sur les fesses de sa femme.

Certes la caresse est tendre, mais le derrière est en ébullition. Francine écarte les cuisses avec une émouvante spontanéité. Son mari voit dans ce mouvement qui lui ouvre l’accès de la chatte une invitation dénuée d’ambiguïté.

Oui, cette gouine a raison, la vulve est mouillée. Copieusement mouillée. Il peut sans peine y insérer un doigt, puis deux. Il la branle avec application. Il est heureux de l’entendre gémir. Ses plaintes amoureuses, loin de le choquer, lui sont une exquise musique. Avec art, il la maintient au seuil de l’orgasme. Il est fier d’avoir récupéré sa femme, de la tenir ainsi en main, et de pouvoir disposer d’elle à sa convenance.

Il est excité à l’idée que ce corps qu’il caresse et qui se tord sous sa main vient d’être possédé par d’autres. Le fait que ces trois hommes se sont partagé sa femme et ont, en quelque sorte, communié dans la volupté totale, décuple son désir. D’un pouce fureteur, il écarquille les fronces de l’anus et y arrime sans peine deux phalanges. Il continue à la branler, crochetant tout à la fois le trou du cul et la chatte. De ses doigts experts, il lime les deux ouvertures séparées par une mince paroi.

Francine perd la tête. Elle supplie, sans plus de honte :

— Oh, Philippe… je t’en prie… Prends-moi ! J’en meurs d’envie… Oh, il y a si longtemps que j’attendais ça !

La voix implorante de Francine et cet aveu qu’elle crie ont raison de la volonté de Philippe. Il voulait se contenter de lui soutirer un orgasme du bout des doigts. Il y renonce.

Cessant ses caresses, il la retourne sur la banquette. Elle ouvre les cuisses et lui tend les bras, frémissante de désir. Il se couche sur elle, la bite dressée et s’enfonce en elle, d’un coup.

Francine sent le membre glisser en elle, heurter le fond de son ventre. Elle crie, non de douleur, mais d’extase, tandis que Philippe gémit de bien-être. Ils sont émerveillés de se retrouver si heureux ensemble.

— Philippe ! Mon chéri, enfin toi ! Oh, que c’est bon ! Comme je te sens ! Comme tu es gros… et fort ! Oooh ! Ça me fait du bien !

Soudée à lui, elle contracte les muscles de son vagin pour mieux sentir la verge de son mari en elle. Elle a tout oublié : le gros Max et ses odieux clients, Mme Schwarzberg et ses exigences sadiques, et même le « viol » collectif qu’elle vient de subir.

Quant à Philippe, il ne pense pas à ce qu’a vécu son épouse depuis qu’il l’a quittée. Il ne veut pas le savoir. Peu lui importe même la présence de ses trois collègues qui ont possédé Francine. Il baise sa femme, et il aime ça. Et elle aime qu’il la baise. Il décide de se montrer beau joueur : puisque Francine n’a plus de préjugés d’un autre âge au sujet de la fidélité sexuelle, il va en profiter et en faire profiter d’autres. Après tout, c’est un atout, pour réussir dans la vie, que d’avoir une femme au tempérament sensuel, prête à toutes les luxures, et au caractère si docile…

Soudain, il se dit qu’il n’a jamais sodomisé Francine ! Il en frémit de déception. Dire qu’il a vu Xavier lui embrocher le trou du cul !

Malgré les protestations de la jeune femme, il se retire brutalement de son ventre et l’oblige à se relever et à se mettre à quatre pattes. Elle a compris ses intentions, et se soumet sans protester. Au point où elle en est, elle sait qu’il vaut mieux accorder cette faveur à son mari.

Elle sent presque aussitôt le gland prendre appui contre son ouverture rectale. Elle essaie de détendre ses muscles et pousse comme si elle était aux cabinets, vidant ses poumons… Lentement, son petit trou se déplisse et s’ouvre tandis que la verge dure et glissante la pénètre.

Tous les regards sont tournés vers eux. Elle s’étonne d’en ressentir de la honte, elle qui a été possédée par tous ceux qui l’observent. Il est vrai qu’elle était alors aveuglée par le bandeau, tandis qu’à présent, elle ne peut ignorer les yeux brillants de luxure des spectateurs. Elle baisse la tête, rougissant comme une communiante. Étrange communiante qui, une fois de plus, se fait royalement enculer en public…

Elle gémit lorsque la queue dilate son rectum. Elle sent les couilles battre contre sa vulve à chaque poussée au fond de son intestin.

Philippe la lime avec une majestueuse lenteur, non pas pour l’épargner mais pour savourer les contractions du cul. Il se régale, souriant béatement, tandis que sa femme, fesses offertes, gémit sans retenue.

Mme Schwarzberg est rassurée que tout se soit finalement si bien passé. Elle se dit qu’entre gens du monde, il ne pouvait d’ailleurs en être autrement. Mais elle pense déjà qu’il serait temps de compléter la distribution : sa docile pupille a quelques trous disponibles et elle est donc en mesure de satisfaire, à nouveau, l’ardeur impatiente que manifestent les autres invités. Mais elle décide d’attendre que Philippe en ait fini avec elle.

Le voilà qui accélère la cadence de ses coups de boutoir, arrachant à Francine des cris de plaisir. Avec un râle de satisfaction, il se répand enfin dans les intestins de la jeune femme qui pousse son cul en arrière comme pour mieux profiter de ce lavement de foutre… Il se retire d’elle, le souffle court et va s’asseoir. Mme Schwarzberg examine l’anus élargi et barbouillé de sperme de sa pupille. Elle ne se prive pas de faire quelques commentaires salaces sur ce trou du cul distendu, bien déverrouillé et bon pour le service…

— Mais ce n’est pas tout, vous permettez, Philippe, que nous nous occupions de votre gentille épouse ? Nos amis ont des envies de revenez-y qu’il serait malséant d’imaginer…

— Mais, je vous en prie, je crois que je n’ai guère le choix.

— Vous vous trompez, vous pouvez refuser. Vous pouvez disposer d’elle à votre convenance, soit pour votre usage exclusif ou au contraire en la partageant en toute convivialité avec des amis. Vous ne croyez pas qu’il serait temps qu’elle me donne un peu de plaisir ?

— D’accord, répond Philippe, après un temps de réflexion.

— Allons, chérie, réveille-toi, ordonne Mme Schwarzberg en s’adressant à Francine, immobile, qui écoute ce dialogue surréaliste sans parvenir à croire qu’il la concerne. Je vais t’emmener dans ma chambre puisque ton mari veut bien te prêter à moi un instant. Claire, occupe-toi de nos invités. Ils ont besoin de reprendre des forces.

Elle entraîne Francine, titubante de fatigue jusqu’au lit où elle la couche, puis elle se dévêt rapidement. Elle relève et écarte les cuisses de la jeune femme, les remontant le plus possible, de façon à faire ressortir la vulve trempée dont les lèvres irritées pendent un peu. La docile victime se laisse manipuler sans réagir. Sans plus attendre, Mme Schwarzberg s’allonge sur elle, se glisse entre les cuisses ouvertes et ajuste avec soin sa chatte brûlante et humide sur le con ardent enfin à sa disposition.

Puis, tortillant son bassin par petits mouvements circulaires, elle se frotte contre Francine. Les deux fentes s’épousent parfaitement, lèvres contre lèvres, clitoris contre clitoris.

Incapable de se maîtriser, la servante répond aux caresses de sa maîtresse. Son désir s’éveille à nouveau. Son ventre ondule. Les deux corps s’agitent en cadence soudés l’un à l’autre. Leurs respirations s’accélèrent, leurs gémissements se transforment en râles voluptueux jusqu’au cri de plaisir final. Un long cri de bête, poussé à deux voix, et suivi d’un profond silence.

Leurs mains s’ouvrent, leurs cuisses et leurs bras retombent. Elles gisent, épuisées par la violence de leur jouissance. Francine a perdu le compte de ses orgasmes. Repue de volupté, elle peut enfin se reposer un peu.

Lorsqu’elle s’éveille le lendemain, le premier visage qu’elle voit, penché sur elle, est celui de son mari. Le sourire de Philippe est à la fois amoureux et complice. Bouleversée de reconnaissance et d’émotion, elle comprend qu’elle est pardonnée. Ils s’étreignent longuement, plus unis qu’ils ne l’avaient jamais été…

Depuis cette soirée leur vie de couple a changé radicalement. Toujours carriériste, Philippe utilise à présent le savoir-faire acquis par Francine auprès du gros Max, de Mme Schwarzberg et des clients de la brasserie. Il la pousse sans même qu’elle songe à se rebeller dans le lit des hommes ou des femmes susceptibles de l’aider dans ses ambitions professionnelles.

Il a aussi découvert le plaisir pervers d’assister à la dépravation et à l’humiliation de son épouse. Aussi se garde-t-il de mettre un terme à la servitude où le gros Max et Mme Schwarzberg ont placé Francine. Celle-ci va régulièrement faire des extras à la Brasserie Bavaroise dont Philippe est devenu un client assidu. Éternel séducteur, il a même fait la conquête, en tout bien tout honneur, de Mme Louise, la méfiante épouse du gros Max.

Il confie parfois sa femme à Mme Schwarzberg pour qu’elle soit sévèrement corrigée. Le plus souvent, il assiste aux punitions. Son seul regret est que la plupart des clientes de la boutique de lingerie refusent sa présence lors de leurs ébats avec Francine. Il se console de cette déception dans les bras de Claire, devenue exigeante depuis qu’elle partage de petits secrets avec lui.

Ses collègues ont juré de ne jamais parler de la soirée de Mme Schwarzberg et ont, jusqu’à présent, tenu parole.

Ces arrangements conviennent parfaitement à Francine qui se complaît de plus en plus dans les plaisirs louches de l’humiliation et les joies troubles de la dépravation.

On peut donc dire que s’ils n’ont pas d’enfant, ils vivent pourtant heureux, tant il est vrai que le bonheur conjugal peut suivre d’étranges détours que ne connaît pas le commun des mortels…

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2016.

ISBN de l’édition numérique :
978-2-74482-575-0

Cet ouvrage a été numérisé
en août 2016 selon un modèle CSS fourni par Zebook.

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com